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ESTUDIO BÍBLICO #394
VIERNES, 15 DE MARZO DE 2024

[Dr. José B. Pérez] Un saludo muy especial al misionero Miguel 
Bermúdez Marín, y a todos los que lo acompañan allá donde 
él se encuentra; y también a todos los que nos están viendo a 
través del satélite Amazonas y también el satélite Eutelsat 8 en 
todos los países.
 Hoy, viernes 15 de marzo de este año 2024, tenemos como 
tema:

LA VISITACIÓN ANGELICAL
A LA FAMILIA HUMANA

Dr. William Soto Santiago
Domingo, 30 de marzo de 2014

Cayey, Puerto Rico

Escritura: San Lucas 1:26-38

[Dr. José B. Pérez] Nuestro hermano William allí usó la Escritura, 
como base para este mensaje, del Evangelio según San Lucas, 
capítulo 1, verso 26 al 36, en donde nos habla allí de la visita del 
Arcángel Gabriel a María.
 Y pasamos al Evangelio según San Lucas, en el capítulo 7, 
verso 11 en adelante, donde nos dice:
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 San Lucas 7:11
 11 Aconteció después, que él iba a la ciudad que se 
llama Naín, e iban con él muchos de sus discípulos, y una 
gran multitud.
 12 Cuando llegó cerca de la puerta de la ciudad, he 
aquí que llevaban a enterrar a un difunto, hijo único de su 
madre, la cual era viuda; y había con ella mucha gente de 
la ciudad.
 13 Y cuando el Señor la vio, se compadeció de ella, y le 
dijo: No llores.

[JBP] Era viuda, y era su único hijo; de seguro era el que llevaba 
a cabo la carga del hogar, ayudaba a su madre en los trabajos y 
todo, para traer el sustento al hogar.

 14 Y acercándose, tocó el féretro; y los que lo llevaban 
se detuvieron. Y dijo: Joven, a ti te digo, levántate.
 15 Entonces se incorporó el que había muerto, y 
comenzó a hablar. Y lo dio a su madre.

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «Visita».

 16 Y todos tuvieron miedo, y 
glorificaban a Dios, diciendo: Un 
gran profeta se ha levantado entre 
nosotros; y: Dios ha visitado a su 
pueblo.

[JBP] Y escribe allí: [WSS] «Profeta».

 17 Y se extendió la fama de él por toda Judea, y por 
toda la región de alrededor. Estudio Bíblico #3944
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LA VISITACIÓN ANGELICAL
A LA FAMILIA HUMANA

[JBP] Vean, aquí nos dice que ellos glorificaban a Dios allí 
diciendo: “Un gran profeta se ha levantado entre nosotros”.
 Siempre que Dios va a llevar a cabo una Obra en cada edad 
y en cada dispensación, en un territorio, en un lugar: levanta a 
ese mensajero, a ese profeta, en el lugar en donde esa Obra va 
a ser llevada a cabo, de entre el pueblo, del común del pueblo; y 
de ahí se difunde ese Mensaje: si es una edad, pues llega hasta 
cierto sitio; si es de una dispensación, pues ya abarca más, o 
sea, abarca todo el planeta Tierra; porque en los cambios de 
dispensaciones siempre hay cambios que impactan a toda la 
humanidad, cuando son cambios de dispensaciones.
 Miren en el tiempo de Abraham, el tiempo de Noé, el tiempo 
de Moisés, fueron cambios de dispensaciones por medio de 
esos mensajeros que Dios envió: mensajeros dispensacionales, 
que impactaron a la humanidad. Ahora, no fueron impactados 
los seres humanos totalmente, sino parcialmente.
 Y donde hubo un impacto en donde la raza humana… 
Dios por medio del cumplimiento de Su Primera Venida como 
Cordero de Dios en Su Obra de Redención efectuada en la Cruz 
del Calvario, vean, impactó la humanidad e impactó también 
esa esfera espiritual, la cual era la primera parte de esa gran 
Obra que Dios estaría llevando a cabo con Su Venida.
 Porque la Venida del Señor está mostrada que sería: Su 
Primera Venida como Cordero, y Su Segunda Venida como 
León de la tribu de Judá; y en Sus dos Venidas iba a impactar 
todas las esferas.
 La Primera impactó la raza humana en lo físico (por eso 
usted ve: “antes de Cristo”/a. C., y “después de Cristo”/d. C.), e 
impactó la parte espiritual totalmente. Estudio Bíblico #3945
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 Ahora, la Venida del Señor en Su Segunda Venida impacta 
tanto la esfera espiritual como la física; y la física la impactará 
no solamente parcialmente sino totalmente, cuando nos dé ese 
cuerpo eterno y glorificado.
 Ahora, la visita angelical, en donde en este mensaje nuestro 
hermano William nos está mostrando que hay una Visita final, 
una manifestación final, la cual sería la visita angelical a la familia 
humana; esa Visita final, nos dice que sería para traernos esa 
Fe de Rapto.
 ¿Cómo Dios hace en cada edad y en cada dispensación 
para cumplir Su Palabra y traerle a los hijos de Dios las promesas 
correspondientes a esa edad? Por medio de Sus instrumentos.

EL PODER DE TRANSFORMACIÓN
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 19 de agosto de 2011
San Luis Potosí, México
 Por lo tanto, la Palabra que es hablada para ser 
cumplida en cierto tiempo, alrededor de esa Palabra se va 
a materializar lo que fue hablado.
 Y si fue hablado para ciertas personas que Dios le va 
a dar tal bendición, pues ellos primero van a escuchar esa 
Palabra, la van a creer, y van a conquistar esa promesa 
por fe, creyéndola; y así es como se hace carne en la 
persona la Palabra. Y luego, como se hizo carne, alrededor 
de esa Palabra que se hizo carne, se va a materializar el 
cumplimiento de esa promesa.
 Por lo tanto, vendrá a ser una obra de fe, una obra de 
fe en la persona, en el pueblo de Dios. Y no solamente lo 
que pase en la persona, sino lo que pase en la Iglesia como 
Cuerpo Místico de creyentes. Estudio Bíblico #3946
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 Toda la Obra de Dios será alrededor de la Palabra que 
ha sido hablada para Su Iglesia para esa etapa, para esa 
edad, para ese tiempo. Y cosas que Dios dijo que iba a 
hacer, que va a hacer o que van a ser vistas en la Iglesia, 
no es otra cosa sino la materialización de eso que Dios ha 
dicho que va a suceder.
 Todas esas cosas son el pensamiento divino hablado, 
expresado por el Espíritu Santo a través de los instrumentos 
que Él envía a Su pueblo.
 ¿Y cómo va a venir nuestra transformación? Sencillo, 
dice el reverendo William Branham… Vamos a ver aquí, 
porque estamos hablando de la transformación, ¿verdad? 
Y yo creo que ese es el tema que más nos interesa; porque 
como se están poniendo las cosas en este planeta Tierra, yo 
creo que muchos piensan como yo: “Mientras más pronto 
me vaya de aquí, mientras más pronto sea transformado 
y me vaya, mucho mejor”. Yo creo que muchos piensan 
como yo.
 Vamos a ver una Escritura en el libro de Los Sellos, 
página 128 (de esta versión o traducción) dice, por la 
mitad de la página dice:
 “121. Ahora, los Siete Truenos de Apocalipsis 
permitirán que Él muestre a la Novia cómo prepararse 
para obtener esa gran fe de traslación (fe de rapto)”.
 Entonces, si los Truenos son los que van a dar a 
conocer, a traer esa revelación, van a permitir que Ella 
conozca cómo prepararse, pues entonces hay que oír lo 
que los Truenos… el pueblo va a estar escuchando los 
Truenos. Pues, a lo mejor no sepa que son los Truenos lo 
que estará escuchando, pero serán los Truenos.
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[JBP] Miren, puede ser que muchos piensen…, o no sepan que 
eso que están escuchando son los Truenos.
 Pero vean ustedes, quizás al principio se vea como algo 
que no parece ser lo que fue prometido; porque es algo que no 
estaba escrito ni se había dicho cómo era, ni qué iba…, cómo 
Dios iba a llevar a cabo esa promesa de: en una Gran Carpa 
Catedral dar a conocer los Truenos, darle la Fe de Rapto a los 
escogidos de Dios, prepararlos, y ellos obtener ese conocimiento 
del misterio del Séptimo Sello.
 Pero cuando va progresivamente Dios obrando, se van 
dando cuenta que eso era lo que ahí en su interior anhelaban, 
deseaban escuchar; había algo dentro, que necesitaban 
escuchar eso, para poder obtener lo que tanto anhelaban, que 
era ser a imagen y semejanza del Señor; y como ya tenían la 
imagen, habiendo recibido al Señor en Su Primera Venida como 
Cordero de Dios, faltaba algo.
 Y Dios no es un Dios inconcluso, Dios es un Dios que cumple 
toda promesa, y la lleva a cabo conforme a Su Programa, no al 
programa del hombre.
 Él es el que tiene el Plano, y ese Plano Él se lo da a Su 
instrumento; más nadie lo tiene. Y a medida que ese hombre 
va hablando todo lo que está contenido en ese Plano, pues los 
escogidos de Dios van recibiendo el conocimiento.
 Así es en las construcciones: el contratista recibe el plano; 
y el albañil, el carpintero, el…, todos los que trabajan como 
empleados de ese contratista, hasta que él empieza a decir: 
“Aquí va la medida tal, de ancho, por tal medida de largo; y 
le vas a dar tanto de profundidad a la zapata, a las bases; le 
vas a colocar tanta varilla así, así; vas a llenar la zapata con 
tanto hormigón de grueso. Luego vas a compactar esa base, 
vas a moldearlo, vas a poner varillas para el piso, vas a tirar el 
cemento tal y tal, con tal especificación”. Estudio Bíblico #3948
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 Vean, todas esas directrices las tiene un hombre. Si se pone 
cada uno a hablar en una construcción, porque el ingeniero 
le dio un plano a todo el mundo, entonces cada uno se va a 
poner a interpretar el plano. Y si alguno no conoce, va a colocar 
quizás la varilla que va en el techo, la va a colocar en la zapata 
o en el piso; y cuando vaya a tirar la torta, el techo, le va a 
poner la varilla de abajo; y cuando viene a ver no va a funcionar 
esa edificación, porque no sabe leer el plano, o le daría otra 
interpretación al plano.
 Y así es con la revelación que Dios trae para el pueblo en 
cada edad y en cada dispensación: viene por un solo hombre. 
Y así ha sido en cada edad y en cada dispensación, y así es 
en nuestra edad: la Edad de la Piedra Angular, y en nuestra 
dispensación: la Dispensación del Reino.
 Y más adelante vamos a ver allí, donde habla —que ha 
dicho nuestro hermano William en varias ocasiones, y nuestro 
hermano Branham— que en cada edad nadie puede añadir ni 
quitar. En cada edad nadie podía añadir ni quitar. ¿Por qué? 
Porque todo eso estaba tipificando, reflejando…
 Por ejemplo, en el Mensaje de Moisés…, en los mensajes 
que trajeron esos profetas del Antiguo Testamento (Isaías, 
Jeremías y todos ellos), que hablaban de la Venida del Mesías 
y de todo lo que llevaría a cabo; si el grupo de esos mensajeros 
se ponían a añadir o a quitar: hacían inefectivo luego ese 
cumplimiento del cual ellos estaban hablando.
 Entonces cuando Dios cumpliera eso que esos profetas 
habían hablado, como le habían añadido o quitado a ese 
Mensaje, cuando Dios entonces lo cumple, esos que le añadieron 
y le quitaron no lo pueden ver, no lo pueden recibir; porque le 
añadieron y le quitaron, le pusieron sus propias interpretaciones. 
Y cuando Dios lo cumple, entonces dicen: “Ese no es, ese es un 
falso profeta. No puede ser él”; porque le han añadido y quitado Estudio Bíblico #3949
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al Mensaje de ese mensajero que trajo.
 Por eso no se le puede añadir al Mensaje del hermano 
Branham ni se le puede quitar, ni se le puede añadir al Mensaje 
del hermano William ni se le puede quitar; porque como ellos 
hablaron que sería el cumplimiento de la Venida del Hijo del 
Hombre, el cumplimiento del Ángel que era diferente a los 
demás, el cumplimiento del Séptimo Sello siendo manifestado 
en la Tierra en medio de la raza humana, en esa visitación 
angelical, de Dios en medio del pueblo, trayéndole la Fe de 
Rapto a los escogidos… Entonces harían inefectiva esa Palabra 
que ellos hablaron si le añaden o le quitan; porque cuando Dios 
entonces estuviera cumpliendo eso, entonces no lo creerían.
 Por eso es que está grabado el Mensaje y está escrito, y 
está grabado en cintas y está en folletos, para que nadie le 
añada. Porque eso es lo que está ocurriendo en este tiempo 
final: que se han puesto a añadirle sus propias interpretaciones 
a lo que ellos hablaron; y cuando Dios está cumpliendo hoy lo 
que ellos hablaron, entonces no lo pueden creer, no lo pueden 
recibir.
 Y en nuestro tiempo, a todo lo que está siendo hablado y a 
todo lo que está siendo enseñado desde La Gran Carpa Catedral, 
tampoco se le puede añadir ni quitar. Como es hablado, ¡así es! 
Lo que no se entienda ahora, se va a entender más adelante.
 Por lo tanto, no se adelanten en nada. Esperen a que Dios 
siga mostrando y siga dando la forma en este tiempo final, en 
cuanto a todo lo correspondiente a esta dispensación; porque 
ustedes… Como Él le dijo allí, en ese mensaje “UN GUÍA”1, 
hablando de Josué, le dice el Espíritu Santo, el Ángel del Pacto, 

1 [Estudio Bíblico #270, 2023/ene/06 (viernes), págs. 13-15 (f), págs. 
157-159 (T1) / Estudio “El velo: el camino a la victoria en Su Primera 
Venida y en Su Segunda Venida”, 2023/ago/12 (sábado), págs. 19-20 (f), 
págs. 163-164 (T2): 62-1014E “Un Guía”, párrs. 56-59]
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allí por medio de Josué: “No se vayan al frente, porque ustedes 
no conocen el camino, ustedes no han pasado antes por este 
camino. Tienen que ir detrás, y a una cierta distancia”2.
 Tampoco es que vayan ahí pegados, casi…; como en las 
filas, que a veces se pegan tanto que hasta tropiezan. En las 
filas siempre se deja un espacito de uno o dos pasos, vean, 
para no tropezar con la persona del frente. Así es también con 
el Arca, la Palabra: tienen que ir a cierta distancia; la cual allí él 
la dio.

[JBP] Ahora, vean ustedes cómo Dios aquí nos está mostrando, 
por medio de nuestro hermano William, lo que sigue diciendo, 
dice que [“EL PODER DE TRANSFORMACIÓN”]:

 [WSS] Pues, a lo mejor no sepa que son los Truenos lo 
que estará escuchando, pero serán los Truenos.
 ¿Qué son los Truenos? La Voz del Ángel Fuerte que 
desciende del Cielo, la Palabra que Él habla para Su Iglesia. 
Ahí está el misterio: los Truenos revelan el misterio del 
Séptimo Sello, el misterio de la Venida del Señor.
 Y así como para la transformación espiritual en cada 
persona, el misterio que es revelado ¿cuál es? El misterio 
de la Primera Venida de Cristo y Su Obra de Redención en 
la Cruz del Calvario. Y creyendo en Cristo, en Su Nombre 
y Su Obra de Redención, recibiéndolo como Salvador, 
siendo bautizado en agua en Su Nombre y recibiendo Su 
Espíritu, ocurre esa transformación interior.
 Para transformación física será la Segunda Venida de 
Cristo: la Venida del Señor en el Día Postrero, la revelación 
traída para el Día Postrero, que es la Voz de Cristo, del 

2  Josué 3:1-4
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Ángel Fuerte que desciende del Cielo dándonos Su 
Palabra, revelándonos estas cosas, estaremos recibiendo 
la revelación, la fe para ser transformados; alrededor de 
esa Palabra que se habrá hecho carne en los creyentes en 
Cristo, vendrá la transformación para esas personas y la 
resurrección para los que ya partieron.

[JBP] Ahora, vean que para la Primera Venida del Señor se 
requería creer en Cristo; o sea, creer en el Ungido, el Mesías.
 ‘Cristo’, ‘Mesías’, ‘Ungido’, es lo mismo. Cristo es una 
persona ungida, Mesías es una persona ungida, ¿ungida con 
qué? Con el Espíritu Santo.
 Ahora vean, se requería creer en el Ungido, en el Mesías, 
en el Cristo, en Aquel que se estaba cumpliendo esa promesa. 
¿Y qué más? Ahí tenemos una. Dos: en Su Nombre.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean que en el libro de Los Sellos, 
en la página 131, nos dice:

 131. Y ahora Jesús: Su Nombre sobre la Tierra fue Jesús 
el Redentor, porque fue el Redentor cuando estuvo sobre 
la Tierra; pero cuando conquistó el infierno y la muerte, 
los venció y ascendió, entonces recibió un nuevo Nombre. 
Por esa razón es que gritan y hacen tanto ruido y no reciben 
nada. Será revelado en los Truenos.
 132. Fíjense en el misterio. Él viene cabalgando. Tiene 
que haber algo para cambiar esta iglesia. Ustedes saben 
eso. ¡Tiene que venir algo!

[JBP] ¿Qué es lo que tiene que venir? Pues tiene que venir la Fe 
de Rapto, tiene que venir la Voz de los Siete Truenos.
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 [132]. Ahora noten: Nadie entendía ese nombre, sino Él 
mismo.
 Y estaba vestido de una ropa teñida en sangre: y su 
nombre es llamado EL VERBO DE DIOS.
 Y los ejércitos que están en el cielo le seguían en 
caballos blancos, vestidos de lino finísimo, blanco y 
limpio.
 Y de su boca sale una espada aguda, para herir con ella 
las gentes; y él los regirá con vara de hierro; y él pisa el 
lagar del vino del furor, y de la ira del Dios Todopoderoso.
 Y en su vestidura y en su muslo tiene escrito este 
nombre: REY DE REYES Y SEÑOR DE SEÑORES.

Apocalipsis 19:13-16
 133. Allí viene el Mesías, allí es donde está…

[JBP] Ahora, vean ustedes que ese Jinete del caballo blanco de 
Apocalipsis 19, que es la Venida del Señor, que es el Séptimo 
Sello siendo manifestado en la Tierra, cumpliendo así Su Obra 
de Reclamo…
 Ahora, recuerden que las Escrituras tienen múltiples 
cumplimientos. Porque hay una promesa también, que luego 
de la gran tribulación se regresa a la Tierra, vean, el Señor con 
todos los santos, para reinar en el Milenio; eso es otro ángulo de 
esa Escritura.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean ustedes algo aquí: en la página 
57 del libro de Los Sellos, dice…; está hablando de Apocalipsis 
5, y luego de esa Escritura dice:

 16. Este Libro sellado con siete sellos es revelado en 
el tiempo de los siete truenos de Apocalipsis 10. Demos 
lectura allí también para tener un mejor entendimiento Estudio Bíblico #39413
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antes de entrar más profundamente. Ahora, esto ya es el 
tiempo del fin porque dice así:
 Y vi otro ángel fuerte descender del cielo, cercado de 
una nube, y el arco celeste sobre su cabeza…
 17. Ahora, si usted se fija bien, notará que esta persona 
es Cristo, porque aun en el Antiguo Testamento Él fue 
llamado el Ángel del Pacto; y Él ahora viene directamente 
a los judíos porque la Iglesia ha llegado a su fin. Bien, 
ahora continuando:
 … y su rostro era como el sol, y sus pies como columnas 
de fuego.
 18. ¿Recuerdan el Ángel de Apocalipsis capítulo 1? 
Este es el mismo. Un ángel es un mensajero, y él es un 
mensajero a Israel. ¿Ve usted? La Iglesia está a punto de 
ser raptada, Él viene por Su Iglesia.

[JBP] Ahora, vean que en la Venida del Señor, en Su Segunda 
Venida, Él viene con un Nombre Nuevo; y ese Nombre… 
Como el Nombre en Su Primera Venida, el cual tenía que ver 
con la Obra que Él estaría llevando a cabo, que fue la Obra 
de Redención como Salvador, como Redentor; en Su Segunda 
Venida el Nombre tiene que ver con la Obra de Reclamo de lo 
que Él está haciendo y llevando a cabo en esta Cosecha final, 
la cual es ese recogimiento de los escogidos que están siendo 
colocados en la Edad de la Piedra Angular y Dispensación del 
Reino.
 Ahora, vean que este mensajero es un Mensajero a Israel; 
pero como la Iglesia está a punto de ser raptada, pues Él viene 
por Su Iglesia, para darle la Fe de Rapto.
 Ahora, vimos allí la segunda, que es Su Nombre. La primera 
fue creer en Cristo en Su Primera Venida; la segunda fue: en Su 
Nombre; y la tercera: Su Obra de Redención. Estudio Bíblico #39414
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 En la tercera, en la Obra que Él está llevando a cabo, es Su 
Obra de Reclamación. Recuerden, todo es paralelo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“EL PODER DE TRANSFORMACIÓN”]:

 [WSS] Por lo tanto, habrá un Mensaje que tendrá, que 
recibirá la Iglesia del Señor Jesucristo en el Día Postrero 
en la etapa correspondiente a nuestro tiempo. No para la 
primera edad, segunda, tercera, cuarta, quinta, sexta o 
séptima edad; porque ya esos Mensajes fueron traídos por 
el Espíritu Santo a través de los mensajeros que Él envió.
 Por lo tanto, el Ángel Fuerte, el Espíritu Santo que 
estuvo en esos mensajeros, estará en este tiempo final 
trayéndonos Su revelación, Su Mensaje Final, que se hará 
carne en nosotros; y se materializará todo lo que Dios ha 
prometido para Su Iglesia en este tiempo final.
 [JBP] Vean, y ahí tendremos esa promesa de dar el Señor 
en Su Venida ese nuevo cuerpo eterno y glorificado que Él 
prometió para nosotros. Y ahí es que Dios está cumpliendo esa 
Visitación final, esa manifestación final.
 [WSS] Ninguna persona será transformada a menos 
que tenga esa Palabra revelada, esa Palabra de los Siete 
Truenos, encarnada en ellos.
 Por lo tanto, la Voz de Cristo, el Ángel Fuerte, del 
Espíritu Santo que desciende del Cielo con el Librito 
abierto en Su mano y lo entrega a un hombre para que 
profetice…; si va a profetizar, ¿qué tiene que ser ese 
hombre entonces? Un profeta ([JBP] si tiene que profetizar, 
¿pues qué tiene que ser ese hombre? Pues tiene que ser un 
profeta), porque los que profetizan son los profetas.
 Y se va a comer esa Palabra, ese Mensaje, esa Palabra Estudio Bíblico #39415
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creadora; la va a hablar; van a recibirla (esa Palabra) todos 
los creyentes que van a ser transformados; se hará carne en 
ellos también, como se hará carne en el mensajero (porque 
se la come: la recibe, la cree, y se hace carne en él); y por 
lo tanto, se hace realidad esa Palabra. Y la orden luego 
es: “Es necesario que profetices otra vez sobre muchos 
pueblos, naciones, lenguas y reyes”3.
 Y por lo tanto, habrá alguien profetizando, habrá 
alguien que se habrá comido esa Palabra; que será un 
profeta, y que no pertenecerá a ninguna de las siete edades.
 Por lo tanto, tiene que haber una etapa en la Iglesia, 
en donde él estará; y no hay otra etapa sino la etapa de 
oro, la Edad de Oro, la Edad de la Piedra Angular. Ahí 
va a aparecer el que se habrá comido esa Palabra, ese 
Libro sellado con siete Sellos, y va a estar hablando la 
Palabra profética; y habrá ahí arriba personas que estarán 
escuchando, porque habrán escuchado el llamado de subir, 
de subir más arriba.
 Porque así ha sido. En la primera edad, subieron a la 
primera edad los creyentes con el Mensaje del Espíritu 
Santo a través del mensajero de esa - cada edad (San Pablo); 
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 68. El ciclo de avivamiento y muerte nunca ha fallado. 
Solamente tiene uno que recordar esta última obra de 
Dios en el Espíritu cuando hombres y mujeres se vestían 
como cristianos, asistían a la iglesia, oraban toda la 
noche, predicaban en las calles y no tenían vergüenza 
de las manifestaciones del Espíritu. Dejaban sus iglesias 
muertas y adoraban a Dios en hogares y en edificios 
comerciales. Ellos tenían realidad. Pero no tardó mucho 
tiempo cuando empezaron a tener suficiente dinero para 
construir magníficas iglesias nuevas, pusieron un coro en 
vez de cantar a Dios por sí mismos, les pusieron togas al 
coro, organizaron un movimiento dirigido por hombres, 
empezaron a leer libros que no eran dignos de ser leídos, 
bajaron la cerca y los chivos entraron y se apoderaron del 
redil ([JBP] en otro mensaje él dice: [WMB] “Bajaron la cerca 
y los cabros se metieron”); ya no existía el clamor de gozo, 
ya no existía la libertad del Espíritu; se quedaron con una 
forma; el fuego había muerto y lo negro de la ceniza era 
casi todo lo que les quedaba.

[Dr. José B. Pérez] En la página 100 también por aquí, de este 
mismo libro de Las Edades, nos dice el reverendo William 
Branham:

 90. La iglesia nunca ha aprendido esto de las Escrituras 
o de la historia. Cada vez que Dios da una visitación del 
Espíritu Santo y la gente obtiene su libertad ([JBP] ahí él 
escribe): [WSS] «a través de un ángel mensajero trae un 

avivamiento», después de un tiempo se esclavizan en la 
misma cosa de donde salieron. Cuando Lutero salió del 
catolicismo, la gente quedó libertada por un tiempo. Pero Estudio Bíblico #39417
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cuando él murió, la gente simplemente organizó lo que 
pensaban que él creía y establecieron sus propios credos e 
ideas, y repudiaban a todo aquel que profesaba diferente a 
ellos.

[JBP] Vean, lo mismo que ocurrió cuando el hermano Branham 
se fue, y lo mismo que ha ocurrido cuando el hermano William se 
fue: se quedan interpretando lo que él dijo; y ya Dios cumpliendo 
lo que esos profetas habían hablado, de que sería en una Gran 
Carpa Catedral que Dios estaría obrando bajo un ministerio, 
en donde estaría trayendo la Fe de Rapto. Dios ya bastante 
adelantado que va en Su Programa, y todavía ellos pensando e 
interpretando lo que quiso decir el mensajero.
 Y algunos podrán decir:
 —“No, pero es que yo no he dicho nada. Yo me he quedado 
con lo que él ha dicho”.
 —“Bueno, quedándote con lo que él ha dicho estás también 
en contra de lo que Dios habló por medio de ellos; porque si 
estuvieras creyendo lo que Dios habló por medio de ellos, 
estuvieras creyendo el cumplimiento de eso que ellos trajeron: 
que en una Gran Carpa Catedral se iba a estar dando la Fe de 
Rapto”.
 ¡Y eso es lo que Dios ha estado haciendo! Y en las narices 
está cumpliendo Dios todo, y los que no están llamados para ser 
transformados no lo ven.
 Ahora, los que van a ser transformados y raptados, ¡esos sí 
están agarrados de esa promesa!, y ya están recibiendo —hace 
ya varios años— esa Enseñanza.
 Ahora, vean ustedes cómo Dios cumple Su Palabra, Sus 
promesas, delante de la humanidad. Y como está velado para 
aquellos que esa promesa no es para que ellos la reciban, 
puede estar Dios haciéndola en sus narices y no la van a ver, no Estudio Bíblico #39418
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la van a recibir; pero los escogidos de Dios sí, porque para ellos 
es la promesa.
 Los demás van a estar perdiendo el tiempo justificando su 
incredulidad, y haciendo todo lo que siempre hace el incrédulo 
y el manufacturado: burlarse y hablar blasfemias, y todas 
esas cosas, en contra del instrumento y del pueblo que está 
siguiendo la Columna de Fuego, en una nueva edad y una 
nueva dispensación. Tan sencillo como eso.
 Sigue diciendo [Las Edades] [PÁG. 100]:

 [90]. Volvieron directamente al catolicismo con una 
forma un poco diferente. Y aun hoy día hay muchos 
luteranos que están listos para volver al lugar de donde 
salieron.

[JBP] Él aquí en un escrito coloca esa página, y escribe:
[WSS] «La gente quedó libre en cada Visitación del 
Espíritu Santo».

[JBP] Ahora, vean que con la Visita de ese Espíritu Santo, que 
el hermano Branham dice allí en la página 277 del libro de Los 
Sellos, y también la página 134, con esa Visita del Espíritu Santo 
en este tiempo final, con esa Visita Él nos hará libres de este 
cuerpo terrenal, corruptible y temporal, dándonos ese cuerpo 
eterno y glorificado que Él prometió darnos en este tiempo final.
 O sea que con la visita de cada mensajero, de la presencia 
angelical de Dios, del Ángel del Señor Jesucristo en cada edad, 
esa visita era temporal, lo que iba a producir en esos escogidos; 
o sea, los llamaba, los colocaba en esa edad, pero morían. O 
sea, era una liberación espiritual solamente. Estudio Bíblico #39419
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 Ahora, para este tiempo final es la liberación espiritual y la 
liberación física también; porque son las dos porciones que Dios 
estaría cumpliendo en este tiempo final.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“EL PODER DE TRANSFORMACIÓN”]:

 [WSS] … y así se va subiendo, como en una escalera, 
a cada etapa de la Iglesia, las gentes correspondientes a 
cada etapa de la Iglesia, donde Dios también coloca al 
mensajero de cada etapa.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Citas, en la página 133 nos 
dice, párrafo 1183:

 11834 - “[373] Enoc, antes de la destrucción 
antediluviana, cuando la justificación estaba entrando, él 
puso en manifiesto una señal. Y en esta pirámide hay siete 
escalones que van a los aposentos del rey. Observen, en el 
séptimo escalón (si alguna vez estudiaron las dimensiones 
de la pirámide) el que sale para llevar el que llega para 
presentarlo al rey. Observen cuál colocación se halla ahí 
y ustedes verán el día que están viviendo (en la pirámide). 
(…)
 [376] Y nosotros estamos en la séptima edad de la Iglesia 
antes que el Rey tome Su Trono”.

4 [Cita 1183: 64-0802 “El futuro Hogar del Novio celestial y la Novia 
terrenal”, párrs. 373, 376] [Estudio Bíblico #244, 2022/oct/07 (viernes), 
pág. 39 (f), pág. 49 (T2)]
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[JBP] Y ahí escribe, arriba escribe: [WSS] «El Trono = 
Cámara del Rey = la Edad de la Piedra Angular».

[WSS] «La escalera / 7 
escalones».

Vean, allí también escribe: [WSS] «Enoc = Lutero».

[JBP] Porque dice [Citas]: 

 1183 - “[373] Enoc, antes de 
la destrucción antediluviana, 
cuando la justificación estaba 
entrando…”.

[JBP] Y justificación le corresponde a Lutero.

Y más abajo, ahí en la esquina 
izquierda abajo, escribe… o sea, 
escribe: [WSS] «Trono».  Dibuja 
una Piedra Angular y las edades. Y 
escribe: [WSS] «8» en la Piedra 
Angular; y más abajo: [WSS] «7».

[Dr. José B. Pérez] Y también en la página 90, párrafo 778 dice 
[Citas] [antigua revisión]:
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 7785 - “Así que si eso era tan secreto, cuando Él 
viene, ¡cuánto más desconocido será el rapto! Ellos 
quieren que… directamente ellos dirán: ‘Bueno, pensé 
que estábamos supuestos a tener un rapto, ¿y todo este 
juicio sobre la Tierra?’. Él dijo: ‘Ya aconteció y vosotros 
no lo supisteis’. Así será… como ladrón en la noche. 
Como un libro que leí, ustedes saben… ¿cómo es llamado 
eso? Romeo y Julieta, ¿es lo que fue? Alguien como que 

colocó [WSS] «Moisés y 
Elías» la escalera para 

arriba de la casa (ha sido tanto tiempo atrás), y viene y 
tomó su… la sacó al tiempo de la noche”.

[JBP] Ahora miren, si uno coloca también una Pirámide y dibuja 
las edades, y ve un espacio ahí: ahí, si uno puede colocar eso 
en, vamos a decir, en un dibujo, de esto que está hablando aquí, 
pues pone la escalera, la pone ahí en la parte de arriba de la 
séptima edad, y pone la escalera y la pone arriba, en la parte de 
la Puerta, ahí de la Piedra Angular.
 Y vean ahí, ¿cómo está la escalera ahí? Hacia la Piedra 
Angular. Porque en las edades es un escalón; pero vean que 
esa escalera, ya cuando llega a la séptima etapa, ya es un 
escalón demasiado alto; hay que poner una escalera entonces 
allí. ¿Quién la pone? Moisés y Elías, ¿para subir a dónde? A la 
Edad de la Piedra Angular.

5 [Cita 778: Extracto de Los Sellos - “El Tercer Sello”, pág. 199, párrs. 
36-38 / Ver Citas revisión de PR] [Estudio Bíblico #302, 2023/abr/28 
(viernes), págs. 7-8 (f), págs. 125-126 (T4) / Estudio “Entrar al Reino 
posicionalmente”, 2023/ago/05 (sábado), págs. 85-86 (f), págs. 127-128 
(T1) / Estudio “La súper señal = Dios en carne”, 2023/dic/28 (jueves), 
págs. 10-11, 14 (f), págs. 130-131, 134 (T5)]
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 778 - “… la sacó al tiempo de la noche. Ahora, así 
en esa forma es que sucederá, y ellos desaparecerán… 
no que ello… enviaron para abajo un montón de ángeles 
con sus azadas y desenterraron las sepulturas. La Biblia 
dice que seremos cambiados antes que aun usted pueda 
pestañear, solo en un abrir de ojos. Todo habrá terminado 

así de rápido”.

[JBP] Y dibuja a la izquierda, ahí abajo, una 
escalerita; o sea, como una escalera.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
aquí [“EL PODER DE TRANSFORMACIÓN”]:

 [WSS] … y así se va subiendo, como en una escalera, 
a cada etapa de la Iglesia, las gentes correspondientes a 
cada etapa de la Iglesia, donde Dios también coloca al 
mensajero de cada etapa.
 Y ahora se nos fueron los siete mensajeros. Algunos 
dirán: “Pues, no tenemos ahora mensajero”. Para las siete 
edades no, ya no; pero para la Edad de la Piedra Angular 
tiene que aparecer el mensajero correspondiente.

[JBP] Miren, si está diciendo que cada mensajero de las siete 
etapas se fue ya, y ya ellos terminaron su tiempo, y que vendría 
un mensajero para esa nueva etapa, esa nueva edad y esa 
nueva dispensación, pues él está señalando a uno que vendría; 
lo cual él en su Mensaje lo tipificó, y él estuvo también reflejando 
en él lo que sería ese mensajero.
 Y él tampoco podía hablar abiertamente, porque él mismo 
le había dicho al hermano Branham: [WMB] “De esto no dirás 
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nada a nadie”6. Él tampoco iba a decir cómo sería, quién sería, 
ni nada de eso; porque ese misterio sería abierto en una Gran 
Carpa Catedral, y sería abierto por el mismo en quien se estaría 
cumpliendo esa promesa.
 [WMB] “Él se presentaría él mismo”, dice el hermano 
Branham7.
 Ahora, sigue diciendo [“EL PODER DE 
TRANSFORMACIÓN”]:

 [WSS] Y tiene que, el Espíritu Santo, hablarle a 
Su Iglesia en una edad más alta. En esa edad, lo que 
estará siendo hablado va a materializarse, lo que es 
correspondiente a esa edad.
 Por ejemplo, fue hablado en el pasado que una Gran 
Carpa Catedral va a venir en medio de los creyentes en 
Cristo; y no se cumplió en la séptima edad. Y el reverendo 
William Branham quiso hacerlo una realidad; y él lo habló, 
por consiguiente, eso es Palabra hablada.
 Pero recuerden que los profetas han hablado Palabra 
para su tiempo, que se va a cumplir en su tiempo, y Palabra 
que se va a cumplir en otras etapas del Programa Divino. 
Lo que fue para su tiempo, se cumplió en el tiempo en 
que ellos vivieron; y lo que fue para más adelante, pues se 
ha ido cumpliendo a medida que han venido los ciclos o 
edades del Programa Divino.
 La Obra de Dios siempre ha sido: cumplir lo que Él 
prometió; cumplir lo que Él pensó y habló por medio del 
Espíritu Santo (o sea, por medio de Cristo en Su cuerpo 

6 Los Sellos, pág. 471, párr. 161
7 [Citas, pág. 59, párr. 519: 61-1112 “Una verdadera señal que se pasa 
por alto”, párrs. 180-182] [Compilación de extractos “La introducción de 
la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 39]
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angelical) a través de los profetas, que fueron los velos de 
carne que Él utilizó.

[Dr. José B. Pérez] Él nos habló en este mensaje: “SUS 
PALABRAS INFALIBLES DE PROMESA”8, en donde él nos 
dijo allí, en la página 27 y 28, él dice:

 137 ¡Dios todavía permanece verdadero a Su Palabra! 
“Cielos y Tierra pasarán, mas Mis Palabras no pasarán”. 
Dios, quien puede crear ardillas, quien puede quitar 
tumores, Él todavía es el mismo Dios en esta noche, 
porque es Jesucristo, el mismo ayer, hoy y por los siglos. 
¿Cree usted eso? [La congregación dice: “Amén”. –Ed.] 
El Padre celestial, Quien es mi testigo, con esta Biblia 
sobre mi corazón, sabe que, palabra por palabra, eso es 
tan cierto como lo sé decir. Amigos, ¿qué bien me haría el 
decir algo errado? ¿Para qué estoy diciendo esto? Para 
que les dé ánimo para creer.

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David.

 138 Ahora, ¡ese gran don! Los otros he tratado de 
explicarlos y decir cómo fueron obrados ([JBP] o sea, la 
Primera y Segunda Etapa). Pero este no puede ser explicado 
([JBP] o sea, la Tercera Etapa). Solo espere. No estará hoy 
día perfectamente en operación. Pero espere a que ese 
Concilio de Iglesias traiga esa persecución, 
entonces es cuando sucederá ([JBP] y ahí dibuja 
una Estrella de David). Esta es la razón por la 
cual regreso entre ustedes para orar por los enfermos. Yo 
nunca he sabido de una sola cosa que Él me haya dicho 

8 [64-0120 “Sus palabras infalibles de promesa”, párrs. 137-138]
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en mi vida que no haya sucedido todavía, con excepción 
de ese edificio o carpa en donde estará un cuartito allí, y a 
donde yo tendría que entrar y orar por los enfermos. Eso 
no ha sucedido todavía, que yo sepa. Esa es la única cosa 
que yo sé.

[JBP] Y escribe ahí: [WSS] «La apretura / La 3ra Etapa / La 
Visión de la Carpa».

[JBP] Y esto lo toma el grupo del hermano Branham, creyentes 
en su Mensaje, y dicen: “No, el hermano Branham dijo que él 
iba a estar allí y que él iba a orar por los enfermos en un cuartito 
de madera”.
 Pero vean que los seguidores creyentes (todos nosotros) 
del Mensaje de ese poderoso Arcángel, que nos trajo luego del 
precursor…, el cual nos habló y nos dijo que [WSS] “en una 
Gran Carpa Catedral estaría Dios obrando y visitando a Su 
pueblo, y que eso sería la manifestación del Séptimo Sello, que 
eso sería el ministerio de Su Segunda Venida, que eso sería los 
ministerios de Moisés y Elías operados por el Espíritu Santo, 
por el instrumento que Dios estaría usando allí”; y cuando leen 
esto, pues los creyentes en esas Buenas Nuevas dicen: “No, 
eso no puede ser el hermano Branham, porque ya el hermano 
Branham se fue; él estaba hablando de otro”.
 Y cuando Dios se lleva a ese personaje importante que trajo 
las Buenas Nuevas, entonces ese grupo que sale y es colocado Estudio Bíblico #39426
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por esos Ángeles Segadores, esos Ángeles…, esos Dos Olivos 
—esos Ángeles que Dios prometió que enviaría en el fin del 
tiempo para traer la separación, la segregación—, esos que 
son colocados en la Edad de la Piedra Angular pueden decir: 
“No, no puede ser ese instrumento, porque ya Dios se lo llevó; 
no puede ser nuestro hermano William Soto Santiago el que 
cumpla esa promesa, porque ya terminó sus días”.
 Ahora, el grupo que se queda más abajo, pues en una 
ocasión llegó a hablar y decir que el hermano Branham no era 
esa persona, y que esos que estaban diciendo eso estaban 
incorrectos, pues ahora ellos están poniéndose en la misma 
posición de los del grupo del hermano Branham: “No, él tiene 
que volver, porque él dijo que iba a volver y que iba a estar allí; 
y que a él lo habían invitado para predicar sobre las Copas, las 
Plagas y las Trompetas en la Carpa; y que ya le han hecho la 
invitación. Así que él va a volver”.
 Vean cómo se repiten los ciclos nuevamente.
 Pero el grupo más arriba va a decirles: “¡No! Ustedes están 
incorrectos, porque Dios siempre obra con un velo de carne que 
está vivo, presente, en medio del pueblo; ‘porque sin profecía el 
pueblo se desenfrena’”9, sin vidente, sin profeta.
 Por lo tanto, los escogidos de Dios estarían viendo esa 
promesa, la cual es dada por revelación a los escogidos de 
Dios; y la ven siendo cumplida; ven esa manifestación, ven 
esa Visita final de Dios en medio de Su Iglesia, y reciben y 
están recibiendo las bendiciones contenidas en esa visitación 
angelical.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William aquí [“EL PODER DE TRANSFORMACIÓN”]:

9  Proverbios 29:18
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 [WSS] (…) Para nuestro tiempo queremos conocer 
todo lo relacionado a la transformación y a la resurrección 
de los muertos creyentes en Cristo; y, por consiguiente, el 
arrebatamiento o rapto de la Iglesia. Porque todos los que 
van a ser transformados y llevados con Cristo a la Cena 
de las Bodas del Cordero tendrán la Palabra prometida 
para nuestro tiempo, la cual se va a materializar en ellos; 
y alrededor de esa Palabra es que se va a materializar 
nuestra transformación. 
 Porque la Palabra es una semilla; es, la Palabra es 
la Simiente, la Semilla original, que lo que dice se hace 
realidad. Así como lo que hay en una semilla de algún 
árbol (o lo que sea) se hace realidad al sembrarla: nace y 
lleva fruto.

[JBP] Y hay un mensaje (que quizás en el día de mañana, 
sábado, podemos hablar) donde nos muestra que donde se 
siembra es en la Dispensación de la Gracia. Y todo el Mensaje 
que se ha sembrado, o sea, esa Lluvia que ha caído, recuerden, 
ha caído en trigo y en cizaña; pero por sus frutos se conocerán10.
 Y ahí es que viene entonces esa Obra de Cosecha, 
para cosechar (¿dónde?) en la Edad de la Piedra Angular y 
Dispensación del Reino eso que se sembró en la Dispensación 
de la Gracia.
 Mientras se estaba bautizando y haciendo llamamientos 
para recibir al Señor como su único y suficiente Salvador, se 
estaba sembrando esa Lluvia Temprana y Tardía - Tardía y 
Temprana.
 Ahora es tiempo de cosechar… Por eso ese Mensaje cayó 
en toda clase de terreno, y produce - cada terreno produce un 
fruto.

10  San Mateo 7:15-20, San Lucas 6:44
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 Ahora, de eso podemos hablar el día de mañana. Vamos a 
ver cómo Dios nos dirige.
 Porque, vean ustedes aquí, sigue diciendo [“EL PODER DE 
TRANSFORMACIÓN”]:

 [WSS] Así también es la Palabra de Dios, que hace 
aquello para lo cual Dios la envía11; la siembra en el 
corazón de las personas…

[JBP] Ahora no puede decir la persona: “Yo me quedo con este 
Mensaje, ya yo lo recibí; y yo no quiero más nada”. O sea, no va 
a dar el fruto correspondiente a lo que esa Palabra fue traída en 
el corazón de esa persona. Y como la deja ahí y no da ningún 
fruto, cuando vienen los Ángeles trayendo esa separación, esa 
segregación, y cosechando, cuando ven ahí, ahí no hay fruto.
 ¿Qué le pasó a la higuera? Por no dar fruto fue maldita12. Y 
así serán malditos aquellos que no llevan fruto de esa Palabra, 
de ese Mensaje que fue traído y fue sembrado en el corazón de 
cada persona.
 No se puede y no le vale a la persona decir que “recibió 
ese Mensaje, que se queda purito con él ahí”, si no da el fruto 
correspondiente a ese Mensaje, esa Palabra que fue traída; 
entonces, si no da fruto, pues es maldito —la persona—, como 
fue maldita allí la higuera.
 Ahora, sigue diciendo [“EL PODER DE 
TRANSFORMACIÓN”]:

 [WSS] … y por consiguiente, en la Iglesia del Señor 
Jesucristo como Cuerpo Místico de creyentes.
 Por lo tanto, la Iglesia tendrá la Palabra correspondiente 

11  Isaías 55:10-11
12  San Mateo 21:18-19, San Marcos 11:12-14
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a nuestro tiempo; y cada creyente en Cristo como individuo 
también la tendrá. Alrededor de esa Palabra es que se va a 
llevar a cabo nuestra transformación.
 Por eso la fe para el rapto —de la cual habla el reverendo 
William Branham—, de transformación y rapto, ¿ve? Está 
en los Truenos, los Truenos la dan; y los Truenos es la 
Voz de Cristo, el Ángel Fuerte que desciende del Cielo en 
Apocalipsis, capítulo 10, hablándole a Su pueblo. 
 Y para eso le entrega el Título de Propiedad a un 
hombre, para que se lo coma, y entonces profetice, hable, 
traiga esa Palabra profética; y por consiguiente estará el 
Espíritu Santo en él, hablando a través de ese instrumento.

 [JBP] Más adelantito dice:
 [WSS] (…) Ahora, podemos ver que para este 
tiempo final hay una bendición grande prometida: la 
transformación, para lo cual Cristo vendrá. 
 Pero cómo vendrá, cuándo vendrá, y estos misterios: 
eso solamente le va a ser revelado a la Iglesia del Señor 
Jesucristo, a todos aquellos que van a ser transformados y 
llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero; 
más nadie tiene que saber, porque más nadie va a ser 
transformado.

[JBP] Vean, nadie más tiene que conocer este misterio del 
Séptimo Sello, sino solamente aquellos que serán transformados.
 Por eso es que los que no van a ser transformados más 
bien le dan la espalda, hacen sus propias actividades, se van 
de viaje a otros países; y no están mirando lo que Dios dijo 
que haría, que se conectaran con La Gran Carpa Catedral 
porque ahí estaría dando la Fe de Rapto a los escogidos. Pero 
como no es para ellos la transformación y rapto, pueden hacer Estudio Bíblico #39430
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y deshacer, inventarse toda clase de actividades y de cosas, 
metiendo credos, interpretaciones humanas y todo eso…
 Y el pueblo de Dios, los escogidos de Dios, que están 
preparándose para transformación, siguen adelante escuchando 
y obedeciendo lo que Dios dijo: que en una Gran Carpa Catedral 
se estaría dando a conocer.
 ¡Vean qué sencillo es todo! Y es tan sencillo que, Dios puede 
estar hablando Fe de Rapto, y la pueden estar escuchando, pero 
como no es para ellos, más bien lo que hacen es que escupen 
para afuera, o sea, hablando mal.
 Esas Vitaminas que Dios le está dando a los escogidos 
ellos las escupen para afuera, y más bien lo que hablan son 
cosas que blasfeman, o que hablan mal en contra de lo que 
Dios prometió. De aquello que ellos dicen que creen, más bien 
lo que hacen es combatir y hablar mal; pero también para eso 
están ordenados.
 Cada grupo está ordenado para llevar a cabo una labor. Y 
esa labor es llevada a cabo y ellos la cumplen al pie de la letra; 
y van a recibir el trabajo de lo cual ellos están llevando a cabo, 
y reciben su recompensa.
 La recompensa de los que están escuchando la Voz de 
Dios, la dirección divina, y han recibido la Visitación final de Dios 
en esta manifestación final: ellos recibirán la transformación, el 
cuerpo eterno y glorificado.
 Aquellos que le han dado la espalda, ellos recibirán aquello 
para lo cual están trabajando, luchando, lo cual es la gran 
tribulación. Para ir a la gran tribulación hay que luchar13, hay 
que esforzarse; porque para cada cosa usted tiene que luchar, 

13 [Estudio “La Edad Judía”, 2023/sep/02 (sábado), págs. 23-24 (f), 
págs. 49-50 (T1): Citas, pág. 115, párr. 1016: 63-1124M “¿Qué haré de 
Jesús, llamado el Cristo?”, párr. 60 - [WSS] «no es fácil irse al infierno 
una persona / 5ta dimensión».]
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usted tiene que ganárselo.
 Pues los que van a ser transformados se van a ganar la 
transformación porque están recibiendo esa Palabra. Los que 
van a ir a la gran tribulación están luchando, están trabajando, 
y van a recibir aquello para lo cual están trabajando; van a 
cosechar lo que están sembrando.
 Ahora, sigue diciendo [“EL PODER DE 
TRANSFORMACIÓN”]:

 [WSS] Ahora, va a tener un impacto en las vírgenes 
fatuas, y también en el mundo entero, esa manifestación 
del poder de Dios en cierto momento. Y eso va a identificar 
a la Iglesia-Novia del Señor, porque ese poder va a estar 
en la Iglesia del Señor Jesucristo manifestado.
 Y por eso es que le fue mostrada una gran Visión al 
reverendo William Branham por allá por el año 1956, el 
día 1.º de enero de 1956. Desde el 56 ya Dios le mostró, 
en visión, que una Gran Carpa Catedral va a aparecer 
en medio de los creyentes en Cristo. Por eso él siempre 
estuvo hablando acerca de esa Gran Carpa Catedral, y 
trató de que se hiciera una realidad en su tiempo.
 Y le fue dicho que ahí será el cumplimiento de la 
Tercera Etapa; y la Tercera Etapa es la etapa de la Palabra 
creadora siendo hablada. Y cuando la Palabra creadora 
es hablada, se va a materializar, a través de esa Palabra, 
alrededor de esa Palabra, lo que ha sido hablado; y, por 
consiguiente, donde esté esa Palabra se va a cumplir, se va 
a materializar; y estará ¿dónde?, en los creyentes en Cristo 
que van a ser transformados.
 Por lo tanto, esa es la revelación para la Iglesia del 
Señor Jesucristo, para los que van a ser transformados. 
Y eso lo estará dando el Espíritu Santo en medio de Su Estudio Bíblico #39432
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Iglesia en el Día Postrero, Cristo, el Ángel Fuerte.
 Y ahora, todo eso es un misterio; pero que lo va a recibir, 
va a recibir la revelación, la Iglesia del Señor Jesucristo, 
en la forma que siempre Dios ha dado Su revelación, Su 
Palabra a Su pueblo: por medio del Espíritu Santo a través 
del instrumento que Dios tenga para esa edad.
 [JBP] Vean, ¿cómo ellos van a recibir (dice ahí el hermano 
William) esa revelación, esa Fe de Rapto? Pues en la misma 
forma que Dios ha dado siempre Su revelación a Su pueblo. 
¿Cómo? Dice:
 [WSS] … por medio del Espíritu Santo a través del 
instrumento que Dios tenga para esa edad.

[JBP] Ahora vean, si él hubiese hablado y hubiese dicho que se 
iba a llamar tal nombre, y que ese que está en medio del pueblo 
era el cumplimiento de esa promesa, pues mira, todos entonces 
creerían; y entonces sí que iban a entrar cizaña también al 
Reino Milenial.
 Pero por cuanto estaban mezclados ahí en el pueblo, él 
dejó ese secreto; que solamente lo verían, lo entenderían, los 
que iban a reinar con Cristo los mil años, con Su Ungido, con el 
Hijo de David.
 Porque es por fe y por revelación. Y solamente aquellos que 
tienen esa percepción profética, los que han venido directamente 
de Dios y han tomado cuerpos corruptibles y temporales: han 
hecho contacto con la vida eterna, y en este tiempo final han 
estado recibiendo esa gran visita angelical.
 Ahora, vean ustedes cómo es que Dios en este tiempo 
cumple todo en una forma sencilla. [WMB] “Será tan humilde…”, 
dice el hermano Branham en Los Sellos14. Porque es una 
promesa tan grande, y lo que vamos a recibir es algo tan y tan 

14  Los Sellos, pág. 472, párr. 165
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grande, que no podía ser para otra persona que no fuera un 
escogido.
 Ahora, vean ustedes que hasta los mismos escogidos ya 
pueden ir viendo quién es el que va a ser transformado y quién 
no; porque ya las mismas personas con sus actuaciones ya van 
mostrando sus frutos, y se va viendo quién va a ser transformado 
y quién no.
 Miren la revelación tan grande que Dios le está dando a 
Sus escogidos; ya hasta se presentan abiertamente; pero antes 
estaban todos ahí, parecían todos lo mismo.
 Pero vean cómo Dios cumple esa Palabra, esa promesa; de 
la cual en esa parábola del trigo y la cizaña, ahí en Mateo 13, 
que Él viene para hacer esa separación. Y la separación la hace 
los Ángeles Segadores.
 Dice15: [WMB] “Un Ángel viene a traer esa separación”. Y 
ese Ángel…, está Dios operando por medio de ese instrumento 
esos ministerios de Moisés y Elías, los cuales están llevando a 
cabo esa separación, esa segregación.
 Y como siempre el instrumento de Dios ha sido el tropiezo, 
pues en este tiempo final no sería la excepción: iban a tropezar 
con el velo de carne.
 Ahora, sigue diciendo [“EL PODER DE 
TRANSFORMACIÓN”]:

 [WSS] Por lo tanto, van a identificar —los creyentes— 
la Palabra; y en quién estará esa Palabra para ser hablada, 
predicada; y la edad también.
 [JBP] Vean, “van a identificar (dice) en quién estará esa 
Palabra, y van a identificar esa Palabra”, y van a identificar la 
edad en la cual ese mensajero los está colocando.

15  [Citas, pág. 141, párr. 1260: 65-0118 “La simiente de discrepancia”, 
párr. 19] [Compilación, pág. 147]
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 [WSS] Por lo tanto, van a estar escuchando y viendo; 
y entonces tendrán al Espíritu Santo localizado en el 
instrumento que Dios tenga para el Día Postrero; y por 
consiguiente, tendrán ubicada la Palabra que les dará la fe 
para ser transformados y raptados en el Día Postrero.

[JBP] Miren cómo él nos había hablado todo eso.
 Y ahora los escogidos de Dios, aun antes de yo leer esto, 
ya… aunque lo hayan escuchado antes (este mensaje), pero 
no lo habían entendido; pero ahora, antes de yo leer esto, ya 
la mayoría han dicho: “Pero si ya yo ubiqué esa Palabra que 
me está siendo traída por el Espíritu Santo, por medio de ese 
instrumento; ya yo la ubiqué, y ya yo estoy sintonizado”.

[Dr. José B. Pérez] Hay un extracto que me enviaron también de 
esa partecita (deja ver si la consigo aquí rapidito), en donde el 
hermano William decía que [WSS] “usted lo que tiene que hacer 
es prender el televisor”. Vamos a ver si es esta. Mírenlo aquí. 
Una partecita aquí dice:

TRABAJANDO Y OBTENIENDO ÉXITO
JUNTO AL ÁNGEL DEL SEÑOR JESUCRISTO
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 21 de junio de 2014
Santiago de Chile, Chile
 Y todo eso será en y la Tercera Etapa siendo 
manifestada; en donde hay muchas cosas que estarán 
sucediendo, cada una en su momento correspondiente, sin 
adelantarnos, pero tampoco sin atrasarnos.
 Y en medio de la Iglesia del Señor Jesucristo se 
cumplirá la Visión de la Carpa que vio, que le fue mostrada 
al reverendo William Branham, en donde la Tercera Etapa Estudio Bíblico #39435
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estaría manifestada.
 Cuando él vio esa Gran Carpa Catedral… Recuerden: 
no era de él, él fue llevado a ese lugar ([JBP] y tampoco era 
de nuestro hermano William Soto Santiago. No era de ninguno 
de los dos, era de otro); y dice que la Tercera Etapa está en 
un idioma desconocido…

[JBP] Y para no ser tan, vamos a decir, tan… por colocarlo - 
no terminar esa parte ahí, y no dejarlo en suspenso, miren: no 
fue, esa Carpa, esa Gran Carpa Catedral, no fue del hermano 
Branham, porque él no la construyó ni la usó; no fue de nuestro 
hermano William, porque él no la construyó ni la usó.
 Esa Gran Carpa Catedral es del ministerio que Dios está 
usando en este tiempo final; el cual, ese ministerio está operando 
los ministerios de Jesús, de Moisés y de Elías, trayendo la Fe de 
Rapto en mi persona. Tan sencillo como eso.
 Y no fue cumplido en el hermano Branham, no fue cumplido 
en nuestro hermano William. Pero vean, un ministerio nuevo 
se cumple en una edad nueva; se cumple en un idioma que 
él dice allí que era en un idioma desconocido para el hermano 
Branham; o sea, no era inglés; ya sabemos que es el español; 
se cumple un ministerio que tiene un nombre distinto, un nombre 
nuevo; todas esas cosas, un ministerio nuevo y todo eso; todo 
nuevo.
 Ahora vean cómo todo ahora se está hablando abiertamente; 
se está hablando cómo se vio en esa visión, la cual el apóstol 
Pablo subió al Tercer Cielo, y vio y oyó cosas que nunca nadie 
había oído. Igual Juan, el apóstol Juan, igual Daniel.
 Pero ahora cada uno de nosotros estamos escuchando, 
estamos viendo, todo lo que ellos hablaron, y lo que se les 
prohibió… A Daniel se le dijo que lo guardara: “Sella, sella eso 
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hasta el tiempo del fin”16. A Juan: “No escribas, no lo escribas. 
Déjalo”17. Incluso ahí, en el libro de Los Sellos, él dice: [WMB] 
“Juan, déjalo pasar, tropezarán con eso. Yo lo revelaré en aquel 
día cuando tengan necesidad de saberlo”18. Y a Pablo dijo que 
no…: “cosas que ahora no se pueden hablar en detalle”19.
 Pero miren, ahora estamos hablando todo tan claro y en 
detalle, porque estamos dentro de ese lugar. Por lo tanto, 
podemos hablar entre escogido a escogido y nos entendemos 
muy bien.
 Los demás escuchan esto y más bien se atormentan; y son 
atormentados con todo lo que se está hablando. Y más bien 
lo que hablan: “Este está blasfemando, este es un usurpador, 
este es esto y lo otro”, y blasfeman; para lo cual (como hemos 
dicho) son ordenados también; porque eso mismo hicieron en el 
tiempo de Jesús.
 Si estuvieran, ese grupo, esas personas, en el tiempo de 
Jesús, estarían haciendo lo mismo que hicieron allá: llegaron 
hasta el final y lo crucificaron por orden del imperio romano, a 
petición del pueblo.
 O sea, vean ustedes cómo todo se repite con diferentes 
personajes, pero sigue siendo el mismo espíritu.
 Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano William, en el 
extractito que le conseguimos aquí, del que les estaba hablando, 
dice [“TRABAJANDO Y OBTENIENDO ÉXITO JUNTO AL 
ÁNGEL DEL SEÑOR JESUCRISTO”]:

 [WSS] Cuando él vio esa Gran Carpa Catedral… 
Recuerden: no era de él, él fue llevado a ese lugar; y 

16 Daniel 12:1-4
17 Apocalipsis 10:4
18 Los Sellos, pág. 117, párr. 79
19 Hebreos 9:3-5
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16 Daniel 12:1-4
17 Apocalipsis 10:4
18 Los Sellos, pág. 117, párr. 79
19 Hebreos 9:3-5
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dice que la Tercera Etapa está en un idioma desconocido, 
desconocido para él; pero será conocido para los que estén 
allí.
 Y para estar allí lo único que hay que prender es el 
televisor en el país que esté, y ahí estamos.

[JBP] ¡Je, je! Vean cómo dice él ahí: [WSS] “Lo único que tiene 
que hacer es prender el televisor”, sintonizar el canal de las 
transmisiones:
 • Si es por satélite, pues el satélite Amazonas;
 • y si es el satélite que va a Europa, pues el Eutelsat 8;
 • si es por YouTube, pues el canal de La Carpa en YouTube;
 • si es Telegram, pues Telegram.
 Miren lo fácil que es sintonizar la Obra de Dios y escuchar la 
Voz de Dios desde La Gran Carpa Catedral; [WSS] “y ya están 
ahí (dice él), y ya estarían allí”.
 No le dice: “Conectarse con Bolivia, con Colombia, con 
Brasil, con México, con Estados Unidos, con otros países, para 
escuchar la Fe de Rapto”. Se dice: “Conectarse con La Gran 
Carpa Catedral en Puerto Rico”.
 Así que ya saben los hermanos dónde sintonizar. Aquel que 
les dice: “Conéctense, y los que están conectados para escuchar 
la transmisión desde acá”, están añadiéndole y quitándole a la 
Palabra, y están interpretando todo esto que fue hablado, que el 
pueblo tenía que estar enfocado y escuchando desde La Gran 
Carpa Catedral todo lo que Dios está llevando a cabo.
 “Son ciegos guías de ciegos; y si el ciego guía al ciego, 
ambos caerán en el hoyo”20.
 Todo aquel que sigue a ministros así, que dicen: 
“Conéctense”, y están conectados viendo esta transmisión de 
aquí, de allá, todos ellos no están siguiendo a la Columna de 

20  San Mateo 15:14, San Lucas 6:39

Estudio Bíblico #39438

dice que la Tercera Etapa está en un idioma desconocido, 
desconocido para él; pero será conocido para los que estén 
allí.
 Y para estar allí lo único que hay que prender es el 
televisor en el país que esté, y ahí estamos.

[JBP] ¡Je, je! Vean cómo dice él ahí: [WSS] “Lo único que tiene 
que hacer es prender el televisor”, sintonizar el canal de las 
transmisiones:
 • Si es por satélite, pues el satélite Amazonas;
 • y si es el satélite que va a Europa, pues el Eutelsat 8;
 • si es por YouTube, pues el canal de La Carpa en YouTube;
 • si es Telegram, pues Telegram.
 Miren lo fácil que es sintonizar la Obra de Dios y escuchar la 
Voz de Dios desde La Gran Carpa Catedral; [WSS] “y ya están 
ahí (dice él), y ya estarían allí”.
 No le dice: “Conectarse con Bolivia, con Colombia, con 
Brasil, con México, con Estados Unidos, con otros países, para 
escuchar la Fe de Rapto”. Se dice: “Conectarse con La Gran 
Carpa Catedral en Puerto Rico”.
 Así que ya saben los hermanos dónde sintonizar. Aquel que 
les dice: “Conéctense, y los que están conectados para escuchar 
la transmisión desde acá”, están añadiéndole y quitándole a la 
Palabra, y están interpretando todo esto que fue hablado, que el 
pueblo tenía que estar enfocado y escuchando desde La Gran 
Carpa Catedral todo lo que Dios está llevando a cabo.
 “Son ciegos guías de ciegos; y si el ciego guía al ciego, 
ambos caerán en el hoyo”20.
 Todo aquel que sigue a ministros así, que dicen: 
“Conéctense”, y están conectados viendo esta transmisión de 
aquí, de allá, todos ellos no están siguiendo a la Columna de 

20  San Mateo 15:14, San Lucas 6:39



Estudio Bíblico #394 39

Fuego; todos ellos están siguiendo otro espíritu, que no es el 
Espíritu Santo encarnado en este tiempo final.

[JBP] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano William en 
este mensaje… Nos quedamos donde dice [“EL PODER DE 
TRANSFORMACIÓN”]:

 [WSS] Por lo tanto, van a estar escuchando y viendo; 
y entonces tendrán al Espíritu Santo localizado en el 
instrumento que Dios tenga para el Día Postrero; y por 
consiguiente, tendrán ubicada la Palabra que les dará la fe 
para ser transformados y raptados en el Día Postrero.

[JBP] Recuerden que el pueblo hebreo también localizará, 
también ubicará al Pilar de Fuego, la Columna de Fuego, en 
medio de los gentiles.

[Dr. José B. Pérez] En la página 41 del libro o del mensaje 
“FIESTA DE LAS TROMPETAS”21, él nos dice, abajo dice:

 [252] ¡Qué perfecto es hoy! No es matarla de nuevo; 
lo que Moisés simbolizó al golpear la roca la segunda 
vez: no funcionó. No una matanza, como fiesta, sino un 
lamento de rechazar la Expiación. ¡Oh, vaya! Esta será 
la Trompeta; la fiesta, será rechazada, entonces se dará a 
conocer su Mesías.
 253 Noten, ellos reconocerán a su Mesías cuando le 
vean. Él viene en poder, esta vez, el que ellos esperaron. 
Él viene en poder, por la Novia gentil, y los judíos van a 
reconocerle a Él.

21  [64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, párrs. 252-253]

Estudio Bíblico #39439

Fuego; todos ellos están siguiendo otro espíritu, que no es el 
Espíritu Santo encarnado en este tiempo final.

[JBP] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano William en 
este mensaje… Nos quedamos donde dice [“EL PODER DE 
TRANSFORMACIÓN”]:

 [WSS] Por lo tanto, van a estar escuchando y viendo; 
y entonces tendrán al Espíritu Santo localizado en el 
instrumento que Dios tenga para el Día Postrero; y por 
consiguiente, tendrán ubicada la Palabra que les dará la fe 
para ser transformados y raptados en el Día Postrero.

[JBP] Recuerden que el pueblo hebreo también localizará, 
también ubicará al Pilar de Fuego, la Columna de Fuego, en 
medio de los gentiles.

[Dr. José B. Pérez] En la página 41 del libro o del mensaje 
“FIESTA DE LAS TROMPETAS”21, él nos dice, abajo dice:

 [252] ¡Qué perfecto es hoy! No es matarla de nuevo; 
lo que Moisés simbolizó al golpear la roca la segunda 
vez: no funcionó. No una matanza, como fiesta, sino un 
lamento de rechazar la Expiación. ¡Oh, vaya! Esta será 
la Trompeta; la fiesta, será rechazada, entonces se dará a 
conocer su Mesías.
 253 Noten, ellos reconocerán a su Mesías cuando le 
vean. Él viene en poder, esta vez, el que ellos esperaron. 
Él viene en poder, por la Novia gentil, y los judíos van a 
reconocerle a Él.

21  [64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, párrs. 252-253]



Estudio Bíblico #394 40

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Los judíos reconocen al 
Mesías cuando viene para la Novia».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“EL PODER DE TRANSFORMACIÓN”]:

 [WSS] En cualquier otra persona, que venga tratando 
de meter otra cosa, no le harán caso; si no es conforme a 
la Palabra prometida para el Día Postrero, no tendrá valor 
para los creyentes en Cristo.
 Porque cualquiera que deja - que deje que le coloquen 
otra cosa, una interpretación humana, otra cosa que piense 
otra persona, y lo mezcle con la revelación, ¿qué ha hecho? 
Un poco de levadura leuda toda la masa: hace inefectiva 
esa Palabra para la persona, y no le va a producir ninguna 
transformación. Por eso es tan importante mantener, la 
Palabra que es traída: pura, sin levadura, sin añadirle ni 
quitarle.
 Por eso hay un juicio, una maldición, para el que le 
añada o le quite a la Palabra (Apocalipsis, capítulo 22). 
Al que le añada: le serán añadidas las plagas; y el que le 
quite: le será quitado el nombre del Libro de la Vida. Tan 
sencillo lo explica ahí la Escritura.
 Por lo tanto, nadie se atreverá, de los escogidos, a 
quitarle o a añadirle. Cuando ustedes vean a alguien 
quitándole y añadiéndole, recuerden: ese no tiene cara de 
ser un buen transmisor de la Palabra pura de parte de Dios 
para los escogidos.
 Porque si le quita o le añade, está haciendo lo mismo 
que el diablo hizo a través de la serpiente en el Huerto del Estudio Bíblico #39440
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Edén; que Dios dijo que el día que comieran del árbol de 
la ciencia del bien y del mal iba a morir (le dice Dios a 
Adán), y la serpiente cogió esa misma Palabra y le añadió: 
“No morirás”. Es un “No”, una sola palabra.
 Por lo tanto, aunque sea una palabra, los escogidos 
localizarán, verán…; si le añaden una sola palabra alguna 
otra persona, dirán: “Le está añadiendo. Por lo tanto, esa 
explicación, o eso que está diciendo, no es lo que me va 
a ayudar para mi transformación”. Por lo tanto, estará 
escuchando la Palabra pura por medio del Espíritu Santo a 
través del instrumento que Dios tenga para ese tiempo.

[JBP] ¿Qué es lo que los escogidos estarán escuchando en el fin 
del tiempo, dice nuestro hermano William? Estarán escuchando 
al Espíritu Santo por medio del instrumento que Dios tenga 
para ese tiempo. Y ya los escogidos en este tiempo final han 
identificado a ese instrumento.
 Y, como dice en este mensaje que vamos a escuchar y ver 
a continuación, en las últimas páginas él dice:

 [“LA VISITACIÓN ANGELICAL A LA FAMILIA HUMANA”]:
 [PÁG. 18] Toda bendición prometida para el Día 
Postrero, para la Iglesia del Señor Jesucristo, Él la traerá 
en Su manifestación final, en la visitación angelical a la 
familia humana.
 Por eso la Tercera Etapa será para el mundo, para 
la humanidad, para (también) las vírgenes insensatas, 
y para la Iglesia-Novia del Señor Jesucristo (que está 
representada en las vírgenes prudentes). Eso es lo que está 
prometido.
 Es a las vírgenes prudentes que llega el Señor, entran 
con Él a las Bodas; y luego se cierra la Puerta, y ya nadie Estudio Bíblico #39441
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más puede entrar a las Bodas. Eso está en San Mateo, 
capítulo 25, versos 1 al 13. Esa será la visitación angelical 
de Cristo a Su Iglesia. De Cristo el Novio, a Su Novia, Su 
Iglesia-Virgen.
 Por lo tanto, yo continúo esperando esa visitación 
angelical a la familia humana. ¿Y quién más? Cada uno 
de ustedes también.

 [JBP] Vean…, y sigue por ahí.
 Ahora vean que esa Visitación, él dice que él también la 
estaba esperando; porque para la resurrección todos los que 
han partido (incluyéndolo a él) dependen de esa Visitación 
final, para que ocurra la resurrección de los que han partido y la 
transformación de los que están vivos.
 Por eso es que sigue diciendo:

 [WSS] De esa visitación y con esa visitación se 
materializarán las promesas de la Venida del Señor, de 
la resurrección de los muertos en Cristo, de la fe para 
ser transformados y raptados; y por consiguiente la 
transformación de los creyentes en Cristo que estén vivos 
en el Día Postrero, y el rapto o arrebatamiento de la Iglesia 
del Señor Jesucristo para ir a la Cena de las Bodas del 
Cordero al Cielo.

[JBP] “LA VISITACIÓN ANGELICAL A LA FAMILIA HUMANA”�
 Nos ponemos en pie, y dejamos así con nosotros, en este 
tema: “LA VISITACIÓN ANGELICAL A LA FAMILIA HUMANA”, 
a nuestro apreciado hermano y amigo, el doctor William Soto 
Santiago.
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Sábado, 16 de marzo de 2024
Cayey, Puerto Rico

La Cosecha y la Resurrección
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín y a todos los ministros, hermanos y hermanas, reunidos 
hoy sábado 16 de marzo de este año 2024; los que nos están 
viendo a través del satélite Amazonas y el satélite Eutelsat 8, y 
también por internet y demás medios de comunicación.
 Nos dice en el Evangelio según San Mateo, capítulo 13, 
verso 24 en adelante:

 San Mateo 13:24
 24 Les refirió otra parábola, diciendo: El reino de los 
cielos es semejante a un hombre que sembró buena semilla 
en su campo;
 25 pero mientras dormían los hombres, vino su enemigo 
y sembró cizaña entre el trigo, y se fue.
 26 Y cuando salió la hierba y dio fruto, entonces 
apareció también la cizaña.
 27 Vinieron entonces los siervos del padre de familia 
y le dijeron: Señor, ¿no sembraste buena semilla en tu 
campo? ¿De dónde, pues, tiene cizaña?
 28 Él les dijo: Un enemigo ha hecho esto. Y los siervos le 
dijeron: ¿Quieres, pues, que vayamos y la arranquemos?
 29 Él les dijo: No, no sea que al arrancar la cizaña, 
arranquéis también con ella el trigo.
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 30 Dejad crecer juntamente lo uno y lo otro hasta la 
siega; y al tiempo de la siega yo diré a los segadores: 
Recoged primero la cizaña, y atadla en manojos para 
quemarla; pero recoged el trigo en mi granero.

[JBP] Y pasamos al verso 47 de este mismo capítulo 13 de San 
Mateo:

 San Mateo 13:47
 47 Asimismo el reino de los cielos es semejante a una 
red, que echada en el mar, recoge de toda clase de peces;
 48 y una vez llena, la sacan a la orilla; y sentados, 
recogen lo bueno en cestas, y lo malo echan fuera.
 49 Así será al fin del siglo: saldrán los ángeles, y 
apartarán a los malos de entre los justos,
 50 y los echarán en el horno de fuego; allí será el lloro 
y el crujir de dientes.

LA COSECHA Y LA RESURRECCIÓN

EL RETORNO DE ELÍAS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 10 de noviembre de 2007
(Segunda actividad)
Santiago de Chile, Chile
 Es un milagro que estemos vivos, es un milagro que 
los países estén todavía, y los gobiernos, estén existiendo; 
es un milagro.
 Es un tiempo corto el que nos queda. Tenemos personas, 
como decimos, de la vieja guardia (no sé si aquí también 
se entiende eso): de 20, 30 años o 40 años, trabajando en La Cosecha y la Resurrección46
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la Obra del Señor.
 Yo comencé totalmente en el ministerio en el 63. 
Ya antes, en el 62, ya predicaba; y quizás en el 61 y 60 
ya predicaba un poco; 62 ya predicaba bastante; y en el 
63 comencé de lleno en el ministerio, entré de lleno al 
ministerio. Y ya son ¿cuántos años? 44 años, y ya 45 el 
año que viene…
 [JBP] Ahí está hablando en el 2007; desde el 63, pues 44; 
ya se estaba acabando ese año; y ya para el otro iba a cumplir 
45 años en el ministerio.
 Y sigue diciendo nuestro hermano William:
 [WSS] … y he estado predicando todo el programa 
de la Dispensación de la Gracia, he estado predicando el 
Programa de Redención; he estado anunciando también 
la Venida del Señor (la Primera), y también he estado 
anunciando que Él vendrá por segunda vez…

[JBP] Recuerden que el Arcángel Gabriel, nuestro hermano 
Branham nos dice que Él anunció la Primera Venida del Señor, 
y dice que Gabriel anunciará la Segunda Venida.

[Dr. José B. Pérez] Vamos a leerlo: en el libro de Citas, en la 
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Gabriel anunció la Primera Venida de Cristo, el Ángel 
Gabriel anunciará la Segunda Venida de Cristo. La Biblia 
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1 [Cita 282: 60-0311 “La creencia de María”, párr. 18] [Compilación de 
extractos “La introducción de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, 
pág. 25]
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[JBP] Y escribe allí:
[WSS] «Gabriel = anuncia la 2da Venida de Cristo».

[JBP] Y en este mensaje, él ahí nos habla de esa labor que él 
estuvo llevando a cabo, y de la cual… Esto fue en el 2007.
 Luego, en el 2016, ahí confirma y habla un poquito más 
abiertamente, porque dice que había sido enviado de la 
presencia de Dios para traer esas noticias, esas Buenas Nuevas, 
y que mientras más rápido las diera, más rápido se podía ir a la 
Casa del Padre celestial, de donde había sido enviado2; porque 
esa era la labor para llevar a cabo ese Arcángel en medio de la 
Iglesia.
 Y todo se estuvo mostrando y reflejando en él, lo que 
sería la Venida del Señor a Su Iglesia para darle la fe para ser 
transformados y raptados.
 De lo cual, a los escogidos de Dios ya Dios les ha abierto 
el entendimiento; y ellos, con esa percepción profética, ya han 
entendido claramente todo ese misterio. Han colocado ya en 
cada posición cada pieza en su lugar, cada ministerio en su 
lugar; y ahí el cuadro se le ha armado completo por medio de 
esos ministerios que Dios está operando en este tiempo final; y 
han podido ver todo el Programa Divino que estuvo llevando a 
cabo. Y ahora podemos entender claramente todo lo que Dios 
estuvo realizando y todo lo que Dios está haciendo hoy.

2 [Tomo “La Restauración del Reino de Israel” – Cierre del Congreso 
Mundial de Rabinos: Por un mundo mejor y los 7 preceptos de Noé, 
págs. 310-311 / Estudio “El tiempo de la media hora de silencio”, 2023/
ago/30-2 (miércoles), págs. 7-8 (f), págs. 249-250 (T4)]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo, dice [(RM) “EL 
RETORNO DE ELÍAS”]:

 [WSS] … y he estado predicando todo el programa 
de la Dispensación de la Gracia, he estado predicando el 
Programa de Redención; he estado anunciando también 
la Venida del Señor (la Primera), y también he estado 
anunciando que Él vendrá por segunda vez; he estado 
predicando el Evangelio de Cristo todos esos años.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en el mensaje “LA ESTATURA DE 
UN VARÓN PERFECTO”3, en la página 43 nos dice:

 [317] Uno de estos días, en la iglesia…
 318 Ahora, que esto sea entendido en las cintas, etc. 
Esto que voy a decir ahora no lo estoy enseñando como 
una doctrina. Pero solamente quiero mostrarles, con 
la ayuda de Dios, la verdad de esto. La primera Biblia 
que Dios escribió fue el Zodíaco, en los cielos. Empieza 
con una virgen y termina con Leo, el león. Cuando 
entremos al Sexto y Séptimo Sello, usted se dará cuenta 
que cuando el otro Sello fue abierto, la señal del Zodiaco 
correspondiente a ese tiempo es el cáncer [el cangrejo 
cruzado, o] el pez cruzado. Y hoy día estamos viviendo en 
la Edad de Cáncer: revelación. Y la siguiente cosa que 
fue revelada cuando el Sello fue 
quitado fue Leo, el león [WSS] 
«en la Cosecha», la Segunda Venida de Cristo. La primera 
vez vino a la virgen; y la próxima vez será a Leo, el león.

3 [62-1014M “La estatura de un Varón perfecto”, párrs. 317-318] 
[Compilación, pág. 191, párr. 318] [Estudio “La Segunda Venida = León”, 
2023/dic/21 (jueves), págs. 25-26 (f), págs. 87-88 (T4)]
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[JBP] Y escribe: [WSS] «La 2da Venida = León».

[JBP] De lo cual él estuvo anunciando, estuvo predicando…; 
como nos dijo allí, que Él estuvo anunciando la Primera Venida 
del Señor. ¿Y cómo fue que vino la Primera Venida del Señor? 
Como Cordero de Dios.
 Y él estaba también anunciando que Él vendría por segunda 
vez; y por segunda vez es como León de la tribu de Judá. Porque 
él estaba anunciando todo eso dentro de la Dispensación de la 
Gracia.
 Ahora, recuerden que es un entrelace dispensacional. 
Y la Dispensación de la Gracia se estaba entrelazando con 
la Dispensación del Reino; pero la que estaba vigente era la 
Dispensación de la Gracia mientras ese poderoso Arcángel 
estaba anunciando la Segunda Venida del Señor.
 Como lo fue en la Primera Venida: estaba entrelazándose 
la Dispensación de la Ley con la Dispensación de la Gracia; y 
el anuncio que ese poderoso Arcángel le estaba dando a María 
fue en la Dispensación de la Ley, que estaba vigente en ese 
tiempo.
 Ahora miren, en el mensaje “¿POR QUÉ CLAMAS? 
¡HABLA!”, en la página 8…
 Porque recuerden, ese ministerio de ese Arcángel, ese 
ministerio operado por el Espíritu Santo, que es Gabriel, el 
Ángel del Señor…; vean, es el Espíritu Santo: Gabriel; porque 
Padre, Hijo y Espíritu Santo es la misma persona.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren que ese velo de carne al cual 
Él usó para dar esas Buenas Nuevas se fue. Y él nos dice en 
la página 8 del mensaje “¿POR QUÉ CLAMAS? ¡HABLA!”4, 
hablando de Moisés, dice aquí:

 35 Encontramos que él murió sobre la Roca, y él debió 
haber resucitado y todo, porque, ochocientos años más 
tarde él estaba parado en el Monte de la Transfiguración, 
hablando con el Señor Jesús. ¿Ven? Los Ángeles [le 
tomaron y] se lo llevaron. Nadie sabe en dónde fue 
enterrado. Ni el diablo supo eso. Francamente creo que él 
nunca fue enterrado. Creo que Dios se lo llevó, y él murió 
sobre la Roca que él había seguido durante todos los días 
de su vida.
 36 Él fue un tipo perfecto de Cristo. Él fue un rey sobre 
la gente. Fue un legislador. Fue un sostén para la gente. 
Tipificó a Cristo en todo.

[JBP] Y en este mensaje, en la parte atrás, él escribe allí: [WSS] 
«Moisés nunca fue enterrado». Y encima de eso él escribe: 
[WSS] «Ni lo será – Apocalipsis 11».

[JBP] Porque recuerden que ese instrumento en el cual Dios 
estaría operando el ministerio de Moisés y de Elías, ahí en esa 
Escritura del libro de Revelación, o sea, de Apocalipsis, muestra 
que esos ministerios que Dios estaría operando en un hombre, 
dice que “luego de terminar su testimonio (dice que) la bestia 
le hace guerra (dice), y los matará”; pero dice que no serán 

4  [63-0714M “¿Por qué clamas? ¡Di!”, párrs. 35-36]
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sepultados5.
 Por lo tanto, ahí podemos ver que queda un solo instrumento, 
un solo mensajero sobre la Tierra, el cual está cumpliendo 
esa Escritura de esos ministerios en él; y que llegará al final 
de su ministerio, en donde serán matados esos ministerios en 
ese hombre, en ese mensajero, y no serán sepultados esos 
ministerios; estoy hablando de los ministerios. Y hablando del 
instrumento, pues él no será sepultado.
 Y dice allí: [WSS] «Ni lo será», o sea, Apocalipsis 11: 
[WSS] «Ni lo será». O sea que no permitirán que sean 
sepultados.
 Y el único instrumento que queda vivo en este planeta 
Tierra como mensajero, cumpliendo esa promesa que Dios 
está llevando a cabo en medio de Su Iglesia, y el instrumento 
en el cual está llevando a cabo todo lo que fue hablado por 
el reverendo William Branham…: que desde una Gran Carpa 
Catedral se estaría dando a conocer el misterio del Séptimo 
Sello, y por consiguiente, recibiendo el pueblo esa Fe de Rapto.
 Y ese es el instrumento que cumplirá, dará cumplimiento, 
a esa Escritura de Apocalipsis 11. Pero tiene que llevar a 
cabo primero una labor: la labor de hacer esa segregación, 
esa separación entre el trigo y la cizaña, y llevar a cabo esa 
Cosecha.
 Porque durante la Dispensación de la Gracia no se llevó a 
cabo la cosecha: se llevó a cabo la siembra; o sea, solamente 
se estaba sembrando en el corazón de las personas.
 O sea que lo que estaría llevando a cabo esos ministerios 
durante la Dispensación del Reino sería la Cosecha, cosechar 
aquello de lo cual se sembró durante la Dispensación de la 
Gracia.

5 Apocalipsis 11:7-9
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 Lo cual él hizo en ese tiempo; porque, vean ustedes, en él 
Dios estaba cumpliendo allí una parte muy importante, la cual 
era traer esas Buenas Nuevas; pero vean ustedes que se estaba 
llevando a cabo en tipo y figura esa cosecha, ese recogimiento. 
Pero el que llevaría a cabo esa cosecha para colocarlos en la 
Edad de la Piedra Angular y Dispensación del Reino serían los 
ministerios de Moisés y Elías. ¿Ven?
 O sea, no pueden mirarlo de un solo ángulo, tienen que 
mirarlo de todos los ángulos para que vean ahí el cuadro 
completo.
 Porque él nos ha dicho que se estaba llevando a cabo la 
cosecha en ese tiempo, pero por otro lado se estaba sembrando 
durante la Dispensación de la Gracia.
 Ahora, vean ustedes… Es como el hermano Branham, que 
él deseaba ir a Israel para convertir al pueblo hebreo a Cristo; 
pero vean ustedes que no era el tiempo, ni era [tampoco] el 
ministerio; aunque él tenía el ministerio de Elías en su cuarta 
manifestación, pero tenía que ser el ministerio de Elías en su 
quinta manifestación.
 Por lo tanto, él hablaba, y como era el Espíritu Santo 
hablando a través de él, podía hablar las cosas de lo que sería 
más adelante, en donde Dios estaría llevando a cabo esa 
promesa; pero como no era él, entonces Dios no se lo permitió: 
[WMB] “No eres tú, así que regrésate”6.
 Ahora, vean ustedes cómo los hombres de Dios, ángeles 
mensajeros que Dios ha enviado en cada tiempo, muchas 
veces hablaban como si en ellos se estuvieran cumpliendo esas 
promesas; y las personas, si no estaban con los ojos espirituales 
bien abiertos: les pasaba por alto y pensaban que en ellos se 
estaba cumpliendo eso que Dios había prometido. Pero Dios 

6 Las Setenta Semanas de Daniel – 61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 41, párrs. 159-164 (LGCC)
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venía y se lo llevaba, y el pueblo se quedaba esperando: “Pero 
¿qué pasó? Él dijo que lo iba a hacer, lo iba a cumplir”.
 Siempre Dios va a cumplir lo que Él habla por medio de Sus 
mensajeros y lo que está escrito en las Sagradas Escrituras que 
Él haría en cada tiempo, en cada edad y en cada dispensación; 
y así es para nuestro tiempo.
 Si no lo cumplió por el reverendo William Branham, pues lo 
iba a cumplir con el próximo que vendría; y si ese próximo no 
lo cumplió… porque era un Ángel que traía las Buenas Nuevas; 
no era ese mensajero al cual el hermano Branham estaba 
precursando, sino que era un Arcángel; como apareció allá, a la 
virgen María, en ese tiempo entre el precursor y el precursado.
 O sea que todo, vean ustedes, corre paralelo a lo que fue 
la Primera Venida, corre también en la Segunda Venida: Había 
un precursor allá; un Arcángel hablándole a la Iglesia-Novia allí 
representada en María; y un precursado. Y acá lo mismo, pero 
todo en simplicidad, todo en una manera en que el pueblo, si no 
vigilaba bien, como decía nuestro hermano Branham: [WMB] 
“Se les pasará por alto si no vigilan”7.

LOS BENDITOS DE DIOS
Dr. William Soto Santiago
Lunes, 23 de febrero de 1993
Cochabamba, Bolivia
 Y ese trabajo [la cosecha] es el trabajo más importante. 
Porque aunque una persona prepare bien el terreno, por 
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7  Los Sellos, pág. 122, párr. 99; pág. 152, párr. 13
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que se vea el fruto, si no se realiza una cosecha, se pierde 
todo ese fruto: se pierde el fruto, se pierde la planta, ¡se 
pierde todo el trabajo que se realizó!
 Por eso Juan, cuando estuvo en el Cielo viendo a Dios 
con el Librito sellado en Su mano, el Libro de los Siete 
Sellos, y se pidió que alguien se presentara a reclamar ese 
Libro y abrir ese Libro sellado con siete Sellos, y Juan 
no veía a nadie, ni en el Cielo ni en la Tierra ni debajo de 
la tierra, que fuera digno de tomar ese Libro (ni de aun 
mirar ese Libro se encontró persona digna); y Juan lloraba 
mucho8.
 ¿Por qué? Porque todo estaba perdido: estaba perdido 
el trabajo que se hizo de preparar el terreno, estaba perdido 
el trabajo de la siembra, estaba perdido el trabajo de regar 
esa siembra con la Lluvia de la enseñanza que se regó en 
la Dispensación de la Gracia, y estaba perdido el fruto que 
estaba presente para ser cosechado, si no aparecía alguien 
que tomara ese Libro e hiciera lo que se tenía que hacer: 
abrir ese Libro y reclamar todo lo que Él redimió con Su 
Sangre preciosa.

[JBP] Vean que en ese tiempo que nuestro hermano William 
estuvo hablando y anunciando el Mensaje de la Dispensación 
de la Gracia, anunciando la Primera Venida del Señor, se estaba 
sembrando allí.
 Y todo eso se llevó a cabo durante ese tiempo, y ya al final 
se cerró esa dispensación; y entonces es que Dios puede llevar 
a cabo la Obra de Reclamo, y entonces sí puede salir del Trono 
de Intercesión —lo cual ya lo hizo—, y tomar ese Libro, abrirlo y 
entregarlo a un hombre en la Tierra para que haga esa Obra de 
Reclamo, para llevar a cabo la Cosecha.

8  Apocalipsis 5:1-4
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 Porque si no, lo que dice allí: se perdería todo ese trabajo 
que se hizo por dos mil años (vean), y también el trabajo que 
se llevó a cabo en este tiempo final durante la Dispensación de 
la Gracia, que estaba entrelazándose con la Dispensación del 
Reino.
 Ahora, sigue diciendo [“LOS BENDITOS DE DIOS”]:

 [WSS] Vean ustedes, en la Obra de Reclamo se realiza 
la Cosecha; porque la cosecha es el recogimiento de lo que 
es propiedad de la persona que lleva a cabo esa cosecha.

[JBP] Vean ustedes ahí eso, algo muy importante. Porque ¿dónde 
es que se lleva a cabo la Cosecha? En la Obra de Reclamo, no 
en la Obra de Redención. Lo cual se estuvo llevando a cabo 
—esa Obra de Redención— durante dos mil años, y en este 
tiempo final en esa etapa final de esa Obra de Redención, hasta 
que se cerró ese ciclo divino, esa Dispensación de la Gracia. Y 
lo próximo era empezar a llevar a cabo esa Obra de Reclamo, 
esa Obra de la Cosecha.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, en el mensaje “HE AQUÍ UN 
HOMBRE QUE PUEDE ENCENDER LA LUZ”9, nos dice, en la 
página 34 dice:

 161 Noten a Israel también, nuestro tipo, en el viaje. 
Vean, comiendo maná, que era su vida, Luz, que les 
daba fuerza, vida. ¿Es eso correcto? [La congregación 
dice: “Amén”. –Ed.] Israel no podía comer maná que 
había caído el día anterior. Estaba contaminado. Estaba 
podrido. No era bueno para ellos. Morirían, por causa de 

9  63-1229M “Hay un Hombre aquí que puede encender la Luz”, 
párrs. 161-163
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él. El maná que los mantuvo vivos ayer los mataría hoy. 
Dice la Biblia que se llenaba de gusanos, se contaminaba. 
Y el maná, ellos tenían que recoger maná nuevo todos los 
días. Amén.
 Y ¿qué es? La gente que vive del maná de Lutero, 
Wesley y los otros ya pasados, ustedes están comiendo una 
cosa contaminada que les está matando espiritualmente. 
¿Ve? Les está matando, están muertos en sus tradiciones.
 162 El de ayer, el maná de Lutero, no funcionaría para 
los metodistas. El maná metodista no funcionaría para los 
pentecostales. El maná pentecostal no funcionará para 
hoy.

[JBP] Ahora vean, se está colocando ahí en la brecha ya, porque 
está hablando de la séptima edad como si él estuviera afuera.

 [162] ¿Ve lo que quiero decir? Todos los días venía, 
día por día, fresco, y así ha ocurrido en las edades de la 
Iglesia.
 El maná de Lutero fue el mensaje de justificación; el 
mensaje de Wesley fue la manifestación de santificación; 
el pentecostal fue la restauración de los dones. Pero este 
está introduciendo la Piedra de Cabecera, el último día, 
el Árbol Novia; el cual es contrario a todo lo otro, y aun 
así es la misma Luz para los ya madurados.
 Como el mismo sol que brilla hoy, estará madurando 
el grano para la cosecha en julio ([JBP] y escribe): [WSS] 
«enviará Sus Ángeles». ¿Ve lo que quiero decir? Pero la 
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luz de hoy no haría bien alguno, allá atrás en julio. 
Es más fuerte. El trigo está más avanzado, está 
listo para recibirlo. Amén. Ciertamente lo está. 
No podría recibirlo ahora; lo puede entonces. La 
estación [sazón] no era correcta entonces; lo es 
ahora.

[JBP] Escribe ahí: [WSS] «La Cosecha».

 163 Usted no puede ir en contra de la naturaleza de 
Dios. Él tiene una ley, e ir en contra de esa ley mata su 
planta. Usted tiene que ir de acuerdo a las leyes habladas 
de Dios, y Sus leyes es Su Palabra. Cualquier ley es 
una palabra hablada. Y una palabra es un pensamiento 
manifestado.

[JBP] Y escribe: 
[WSS] «La Ley Divina es la Palabra hablada».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“LOS BENDITOS DE DIOS”]:

 [WSS] Una persona dueña de un terreno, de una 
propiedad, de una finca, señala el tiempo para esa cosecha. 
No puede ser antes, pero tampoco puede ser después de La Cosecha y la Resurrección58

luz de hoy no haría bien alguno, allá atrás en julio. 
Es más fuerte. El trigo está más avanzado, está 
listo para recibirlo. Amén. Ciertamente lo está. 
No podría recibirlo ahora; lo puede entonces. La 
estación [sazón] no era correcta entonces; lo es 
ahora.

[JBP] Escribe ahí: [WSS] «La Cosecha».

 163 Usted no puede ir en contra de la naturaleza de 
Dios. Él tiene una ley, e ir en contra de esa ley mata su 
planta. Usted tiene que ir de acuerdo a las leyes habladas 
de Dios, y Sus leyes es Su Palabra. Cualquier ley es 
una palabra hablada. Y una palabra es un pensamiento 
manifestado.

[JBP] Y escribe: 
[WSS] «La Ley Divina es la Palabra hablada».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“LOS BENDITOS DE DIOS”]:

 [WSS] Una persona dueña de un terreno, de una 
propiedad, de una finca, señala el tiempo para esa cosecha. 
No puede ser antes, pero tampoco puede ser después de 



La Cosecha y la Resurrección 59

tiempo; porque si se hace después de tiempo: está perdido 
el fruto; y si se hace antes de tiempo: no está en la sazón 
correcta para la cosecha.
 Ahora, en el tiempo señalado tenía que ser tomado el 
título de propiedad para hacer el reclamo de esa propiedad. 
Y los hijos de Dios como propiedad de Dios, como hijos 
del Dios viviente, como los hijos del Reino, los hijos del 
Dios viviente, tenían que ser reclamados en este tiempo 
final.
 Eso es la cosecha del trigo, de los hijos del Reino, para 
ser colocados en el Reino de Dios, en la Dispensación del 
Reino; donde está la Palabra, el alimento espiritual para 
todos los hijos de Dios.
 [JBP] Vean, ¿para qué es la Cosecha?, ¿para qué son 
cosechados?, o sea, ¿para qué es la cosecha del trigo, de los 
hijos del Reino? Para ser colocados en la Edad de la Piedra 
Angular, en la Dispensación del Reino.
 [WSS] Ahora, miren ustedes, en este tiempo final 
se está realizando una cosecha, una cosecha que Dios 
prometió para el tiempo final; esta cosecha es llevada a 
cabo conforme a la promesa divina.
 Pero miren ustedes, dice10: “Enviará sus ángeles 
con gran voz de trompeta, y juntarán a sus escogidos”. 
También dice: “El Hijo del Hombre enviará Sus Ángeles”, 
cuando habla de la cosecha. Dice: “El trigo son los hijos 
del reino, la cizaña son los hijos del malo, y la siega es el 
fin del mundo (o el fin del mundo en la siega), o el fin del 
siglo”; y dice que enviará Sus Ángeles. Ahora, envía Sus 
Ángeles para hacer esa cosecha11.

10  San Mateo 24:31
11  San Mateo 13:36-42
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[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “POSEYENDO TODAS LAS 
COSAS”12, en la página 38 nos dice, en la oración allí, dice el 
hermano Branham:

 141 Ayuda mi incredulidad, oh Dios. Llena mi 
alma, oh Dios, límpiame, lléname, sostenme, 
envíame. No permitas que muera, permíteme 
vivir para contar la historia. Permíteme 
ir a cada esquina y rincón de la Tierra, y 
predicar esta Palabra y sembrar la semilla 
(sí, señor), para que así haya una cosecha 
en el último día, de la verdadera Palabra, no 
adulterada, con creyentes en Cristo.

[JBP] Ahí escribe:
[WSS] «El Sembrador y la Simiente, y la Cosecha».

[JBP] Porque vean el proceso: tiene que haber alguien que 
siembre ¿en dónde? En el corazón, en el alma, de las personas, 
en esa simiente; y luego tiene que haber una cosecha de eso 
que fue sembrado.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“LOS BENDITOS DE DIOS”]:

 [WSS] Moisés no sembró en la Dispensación [del 
Reino]; y Elías, en su quinta manifestación, tampoco fue 
uno de los siete ángeles mensajeros que sembró y que 
acondicionó y que regó la siembra en la Dispensación de 
la Gracia.

12 [62-0506 “Poseyendo todas las cosas”, párr. 141] [Estudio “La Silla 
de Juicio = el Hijo”, 2024/ene/06 (sábado), pág. 26 (f), pág. 130 (T1)]
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[JBP] Ahora, ya ahí está marcando claramente que esos 
ministerios de Moisés y Elías no estaban sembrando en la 
Dispensación de la Gracia.
 Y leímos acá, en ese mensaje del 2007, que él dice que 
estuvo desde el 63… ha estado predicando todo el Programa 
de la Dispensación de la Gracia, y que estaba predicando el 
Programa de Redención, y que estaba anunciando también 
la Venida del Señor, la Primera, y también anunciando que Él 
vendría por segunda vez, y que había estado predicando el 
Evangelio de Cristo todos esos años.
 Y vemos que en algunos lugares él dice que el ministerio de 
Moisés y Elías estaban operando en ese tiempo; medio entre 
líneas lo decía, porque él decía: [WSS] “En el Ángel del Señor 
Jesucristo”; pero ahí es donde tiene que (la persona) tener esa 
percepción profética, y ver que en el Ángel es que está ese 
misterio, y dónde estaría ese Ángel operando esos ministerios 
en el tiempo correspondiente.
 O sea que él podía hablar como en el tiempo del hermano 
Branham; vean, él pensaba que era él. Y también cuando 
hablaba de que ya no había intercesión en el Cielo: él hablaba 
trayendo esa revelación de lo que sería en ese tiempo en que 
eso estaría ocurriendo. Pero después él decía13: [WMB] “No, 
todavía Él está allí en el Trono de Intercesión”. ¿Ven? Porque los 
profetas hablan siendo inspirados, y hablaron siendo inspirados 
por el Espíritu Santo.
 Ahora, cuando uno entiende todas estas cosas, y los 
escogidos de Dios ven todo el cuadro, entonces toda Palabra 
que leemos y todos los mensajes que leemos, entonces ahí 
nos dice: “¡Oye, ahora sí me cuadra!, ahora sí estoy viendo 
que no era en el hermano William que estaban los ministerios 

13  Los Sellos, pág. 89, párr. 139
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trayendo esa revelación de lo que sería en ese tiempo en que 
eso estaría ocurriendo. Pero después él decía13: [WMB] “No, 
todavía Él está allí en el Trono de Intercesión”. ¿Ven? Porque los 
profetas hablan siendo inspirados, y hablaron siendo inspirados 
por el Espíritu Santo.
 Ahora, cuando uno entiende todas estas cosas, y los 
escogidos de Dios ven todo el cuadro, entonces toda Palabra 
que leemos y todos los mensajes que leemos, entonces ahí 
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que no era en el hermano William que estaban los ministerios 

13  Los Sellos, pág. 89, párr. 139
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de Moisés y Elías”. Aunque en repetidos lugares, montones de 
mensajes decía que los ministerios de Moisés y Elías estaban 
ahí en ese tiempo; pero uno puede ver que no se llevó a cabo 
esa Cosecha y no se llevó a cabo la Obra de Reclamo; porque 
se estaba todavía viviendo en la Dispensación de la Gracia.
 Entonces ahí uno dice: “¡Pues claro, por supuesto!”. 
Ahí es que Dios le abre el entendimiento, las Escrituras, y 
puede comprender (el escogido de Dios) todo el Programa 
correspondiente a la Dispensación del Reino.
 ¿Y por qué ahora lo puede entender? Porque es el tiempo 
de la apertura de ese misterio del Séptimo Sello; y solamente 
los entendidos, los que serían transformados y raptados, lo 
entenderían.
 Los demás van a seguir diciendo todo lo que antes se 
pensaba; se van a quedar con esa Palabra solamente sembrada 
ahí, pero no va a dar el fruto correspondiente al ciento por 
uno de los escogidos que serán transformados. Se quedarán 
solamente con el Mensaje, con la letra, y no producirán ese 
fruto; por consiguiente, no podrán ser cosechados para ser 
colocados en la Edad de la Piedra Angular y Dispensación del 
Reino. Vean lo sencillo que es todo.
 Ahora, sigue diciendo [“LOS BENDITOS DE DIOS”]:

 [WSS] Moisés no sembró en la Dispensación [de la 
Gracia]; y Elías, en su quinta manifestación, tampoco fue 
uno de los siete ángeles mensajeros que sembró y que 
acondicionó y que regó la siembra en la Dispensación de 
la Gracia. Sino que el ministerio de Moisés por segunda 
vez fue reservado para después de la Dispensación de la 
Gracia, para ser enviado y trabajar en esa Cosecha…
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[JBP] Miren, él había hablado todo esto; miren, en el 93 lo había 
dicho; pero ahí lo encerró Dios, lo ocultó, para que no hubiera 
imitaciones. Y en ese tiempo, o en la década del 70, o la década 
del 90, o en el 2000, o en el 2010, él hubiese hablado más 
abiertamente y hubiese dicho claramente que en un hombre…; 
y aunque así lo habló en los últimos mensajes: que en la Visión 
de la Carpa y en el cumplimiento de la Visión de la Carpa iba a 
estar un ministerio allí.
 Pero hablarlo claramente y abrir el misterio del Séptimo 
Sello… Primero, no podía abrirlo, porque estaba en la 
Dispensación de la Gracia. Pero si llegara a abrirlo en ese tiempo, 
¿cuántos imitadores se hubieran levantado? Le hubiesen dado 
la espalda al hermano William, porque hubiesen dicho: “Pero 
yo debo ser ese otro que él está diciendo ahí. Así que yo soy el 
que voy a cumplir eso”, y le hubiese hecho la guerra, y hubiese 
combatido ese Mensaje de Buenas Nuevas de nuestro hermano 
William.
 Pero vean cómo Dios dejó todo eso cerrado, y todo el mundo 
estaba enfocado en él.
 Pero para el tiempo final, luego de la Dispensación de la 
Gracia, al cerrarse esa Puerta —que la cerró el mismo que 
abrió la Dispensación del Reino—; al abrirse esa Puerta, ahí 
los escogidos de Dios pudieron ver todo ese gran misterio, 
en el cual hoy está siendo operado por el Espíritu Santo esos 
ministerios, haciendo esa labor de Reclamo y haciendo esa 
labor de la Cosecha: colocándolos en el Alfolí, en la Edad de 
la Piedra Angular y Dispensación del Reino, a los escogidos de 
Dios.
 Ahora, sigue diciendo, dice [“LOS BENDITOS DE DIOS”]:

 [WSS] Sino que el ministerio de Moisés por segunda 
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Gracia, para ser enviado y trabajar en esa Cosecha; y el 
ministerio de Elías por quinta vez fue reservado para el 
tiempo de la Cosecha en la Dispensación del Reino.
 Así que, vean ustedes, el ministerio que realiza la 
cosecha no hizo la siembra, ni tampoco hizo el trabajo de 
regar el Agua, la lluvia de la enseñanza en la Dispensación 
de la Gracia; porque fue asignado el ministerio de Elías 
por quinta vez y el ministerio de Moisés por segunda vez 
para realizar la Gran Cosecha; ese es el ministerio que 
realiza la cosecha del trigo.

[JBP] Vean lo sencillo y lo claro que ahora todo eso se entiende 
y se comprende. Pero mientras tanto, todo el mundo enfocaba 
a ese ministerio en el hermano William.
 Pero vean cómo Dios, al cerrar la Dispensación de la Gracia 
y llevarse a ese instrumento, automáticamente el escogido 
dice: “Espérate. Entonces ahora es que lo veo bien. Yo estoy 
escuchando esto que Dios nos está trayendo: esta Enseñanza 
bajo Carpa, y ahora es que estoy entendiendo claramente en 
dónde están esos ministerios de Moisés y Elías: están en el 
instrumento bajo Carpa”; porque ahí fue que fue prometido que 
estarían esos ministerios trayendo la Fe de Rapto, y llevando a 
cabo esa Obra de Reclamo, llevando a cabo esa Cosecha.

EL TESTIMONIO DE JESÚS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 18 de noviembre de 1990
Santiago de Chile, Chile
 El ministerio de los Ángeles del Señor Jesucristo 
es el ministerio de los Dos Olivos, el ministerio de los 
Dos Candeleros. Es el ministerio de Moisés y Elías; el 
ministerio de Zacarías, capítulo 4; y el ministerio de La Cosecha y la Resurrección64
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Apocalipsis, capítulo 11; que es el ministerio de los Dos 
Ungidos.
 Por eso también, en San Mateo, capítulo 16, verso 27, 
Jesús dijo:
 “Porque el Hijo del Hombre vendrá en la gloria de su 
Padre con sus ángeles (¿con quién viene? [Viene] Con Sus 
Ángeles), y entonces pagará a cada uno conforme a sus 
obras”.
 Al trigo: de acuerdo a las obras del trigo, de acuerdo a 
las obras de los hijos del Reino; y a la cizaña: de acuerdo 
a las obras de los hijos del malo.
 Porque el ministerio de los Ángeles del Señor viene 
con y por un propósito divino: viene para recoger el trigo, 
los hijos de Dios; y viene para echar la cizaña en el fuego, 
en la gran tribulación. Y después, más adelante, tendrá 
más labor [que realizar].

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje: “AQUEL DÍA EN EL 
CALVARIO”14, en la página 29 nos dice:

 [145] Fuimos al Calvario. Fuimos crucificados nosotros 
mismos, para el Reino de Dios, para ser uno de Él. No 
importa lo que el mundo diga, escogemos el camino con 
los pocos despreciados del Señor. Nosotros seguimos 
hacia la resurrección, y creemos que eso está pronto a la 
mano, Señor, cuando estemos resucitados en un Reino que 
va a tomar autoridad sobre este mundo. Como Daniel lo 
vio antes, y desmenuzó a todo el mundo, como tamo que 
el viento sopló de las eras del verano. Pero la montaña, 
la Piedra, creció hasta llegar a ser una gran montaña que 
cubrió la Tierra. Esa Piedra vendrá.

14  60-0925 “Aquel día en el Calvario”, párr. 145
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[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Tiempo de Cosecha, como el 
cruce del Jordán con Josué».

Y también a la derecha dibuja una Estrella de David.
Y escribe: [WSS] «La Venida de la Piedra Angular».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“EL TESTIMONIO DE JESÚS”]:

 [WSS] Así que este ministerio de Sus Ángeles, de 
Moisés y Elías, es una promesa divina para este tiempo 
final. Los escogidos no pueden ser recogidos sin el 
ministerio de los Ángeles del Señor, sin el ministerio de 
Moisés y Elías.
 Por eso el Señor en Su Venida, conforme a Malaquías, 
capítulo 4, dice, del verso 1 en adelante dice: “He aquí, 
viene el día grande y terrible de Jehová, y todos los 
soberbios serán estopa; y aquel día que vendrá los abrasará, 
ha dicho el Señor, ha dicho Jehová de los Ejércitos”.
 ¿A quién abrasará? A todos los soberbios, a la cizaña, 
a los hijos del malo.
 ¿Y qué de los escogidos, de los hijos de Dios, de los La Cosecha y la Resurrección66
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hijos del Reino? Pues sigue diciendo esta Escritura:
 “Mas a vosotros los que teméis mi nombre ([JBP] y dice 
el hermano William ahí, hace una pausa y dice): (a los que 
temen el Nombre de Jehová), nacerá el Sol de justicia, y 
en sus alas traerá salvación (salud)”.
 Esto es para los escogidos, los hijos de Dios.
 Este ministerio de Moisés y Elías trae el juicio para la 
cizaña; y la bendición y la vida para el trigo, para los hijos 
de Dios.
 Por eso viene con la Gran Voz de Trompeta, y con ese 
Mensaje del Evangelio del Reino, dando testimonio de 
estas cosas que corresponden a este tiempo final; dándole 
a conocer a todos los hijos de Dios las promesas que 
Dios ha hecho para este tiempo, y dándoles a conocer el 
cumplimiento de ellas a medida que se van cumpliendo; 
porque para esto lo envía el Señor Jesucristo.

LA PREDICACIÓN DEL EVANGELIO DEL REINO
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 3 de diciembre de 1993
Cayey, Puerto Rico
 En esta parábola del trigo y de la cizaña, Él mostró 
lo que sería luego la historia de la Iglesia del Señor 
Jesucristo; y también mostró, en esta forma simbólica, lo 
que sería luego la realidad, la cual se convertiría luego en 
historia de la cizaña, que son los hijos del malo.
 Encontramos que Él mostró todo esto en esta parábola 
que les [narró] a Sus discípulos. Y en esta parábola 
encontramos, que cuando los siervos vinieron a decirle 
al Señor: “¿No sembraste buena semilla (o sea, trigo)? 
¿Por qué hay cizaña en el campo?”, Él dice aquí que un 
enemigo hizo esto. Dice (San Mateo 13:28): La Cosecha y la Resurrección67
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 “Él les dijo: Un enemigo ha hecho esto. Y los siervos le 
dijeron: ¿Quieres, pues, que vayamos y la arranquemos?
 Él les dijo: No, no sea que al arrancar la cizaña, 
arranquéis también con ella el trigo”.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “FUTURO HOGAR DEL 
NOVIO CELESTIAL Y DE LA NOVIA TERRENAL”15, en la 
página 48 dice:

 351 ¿Qué, pues, es ella? Ella no tiene simiente. Tiene un 
terreno para recibir simiente. Así que el…
 352 ¿Ven?, el enemigo salió. Mientras el buen sembrador 
salió sembrando la buena Simiente: el enemigo vino tras 
él, sembrando la simiente corrompida. “Pero la lluvia 
cae sobre los justos y los injustos; el sol”. Todo tiene que 
crecer.

 353 Jesús dijo: “Dejadles crecer 
juntamente. En aquel día serán atadas 
[en manojos], las cizañas”. Y ellos están 
atados en manojos ahora, en grandes 
organizaciones; yendo al gran manojo, 
el Concilio Mundial de Iglesias. ¿Y cuál 
es el final? Han de ser quemadas. Pero el 
grano ha de ser llevado al Alfolí. ¿Ve? A 
donde ambos viven de la misma cosa, de 
la misma agua, de la misma lluvia.

[JBP] O sea, el trigo y la cizaña, vean, reciben Agua, reciben 
la Luz del Sol, y todo; pero vean que al final serán atadas en 
manojos.

15 64-0802 “El futuro Hogar del Novio celestial y la Novia terrenal”, 
párrs. 351-353
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Él escribe al lado: [WSS] «8vo Día: La Cosecha».

[JBP] Serán atadas en manojos la cizaña, y echadas en la gran 
tribulación; y el trigo será colocado en el Alfolí, es colocado en 
el Alfolí.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William; 
luego de esa Escritura que leyó de Mateo 13:28, dice [“LA 
PREDICACIÓN DEL EVANGELIO DEL REINO”]:

 [WSS] Encontramos que, a través de las edades de la 
Iglesia gentil, estos siervos que están aquí en esta parábola, 
están mostrando o representando los mensajeros de Dios o 
ángeles mensajeros de las siete edades [de la] Iglesia gentil, 
los cuales tuvieron poder de Dios, pero les fue prohibido 
arrancar la cizaña, o sea, traer el juicio divino sobre la 
cizaña; les fue prohibido separar el trigo y la cizaña, y 
quemar la cizaña en el fuego. Porque arrancando la cizaña, 
dice aquí el Señor, pueden también con ella arrancar el 
trigo, o sea, arrancar a los hijos de Dios del Reino de Dios. 
Por lo tanto: “Dejen crecer junto el trigo y la cizaña”. ¿Por 
qué? Dice:
 “Dejad crecer juntamente lo uno y lo otro hasta la 
siega; y al tiempo de la siega yo diré a los segadores: 
Recoged primero la cizaña, y atadla en manojos para 
quemarla; pero recoged el trigo en mi granero”.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “¡POR QUÉ TUVIERON QUE 
SER PASTORES!”16, en la página 54 nos dice allí una partecita, 
dice:

16 [64-1221 “¡Por qué tuvo que ser pastor!”, párr. 259]
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 259 ¿Para qué se separó? Para que trajera el grano a la 
presencia del Hijo, para madurar el grano a una madurez 
dorada, para el Maestro. ¿Por qué se ha separado? Para 
que eso cause dolor en el corazón, lágrimas, para que 
ellos no se pongan delante del s-o-l (s-u-n), sino del H-i-j-o 
(S-o-n) [En inglés “sol” e “Hijo” suenan igual. –Trad.], 
para ser madurados en el verdadero Evangelio completo, 
para manifestar todo lo que Jesucristo prometió en la 
Biblia. Se está levantando hoy un Cuerpo entre el pueblo.

[JBP] Y escribe: [WSS] «El grano de trigo en la presencia 
del Hijo (del Sol) para madurar; para la Cosecha, para 
el Maestro».

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano William 
[“LA PREDICACIÓN DEL EVANGELIO DEL REINO”]:

 [WSS] Ahora, podemos ver que la separación del trigo 
y de la cizaña será realizada en el fin del tiempo, o sea, en 
el tiempo de la siega.
 El Señor Jesucristo, mostrándonos lo que esta parábola 
significa, dijo en este mismo capítulo 13 de San Mateo, 
verso 37 en adelante (explicando esta parábola):
 “Respondiendo él, les dijo: El que siembra la buena 
semilla es el Hijo del Hombre.
 El campo es el mundo; la buena semilla son los hijos 
del reino, y la cizaña son los hijos del malo.
 El enemigo que la sembró es el diablo; la siega es el La Cosecha y la Resurrección70
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fin del siglo; y los segadores son los ángeles.
 De manera que como se arranca la cizaña, y se quema 
en el fuego, así será en el fin de este siglo.
 Enviará el Hijo del Hombre a sus ángeles, y recogerán 
de su reino a todos los que sirven de tropiezo, y a los que 
hacen iniquidad,
 y los echarán en el horno de fuego; allí será el lloro y 
el crujir de dientes.
 Entonces los justos resplandecerán como el sol en el 
reino de su Padre. El que tiene oídos para oír, oiga”.
 Esta es una parábola que abarca toda la Dispensación 
de la Gracia, y también se mete dentro de la Dispensación 
del Reino en el fin del siglo, en donde la Dispensación de 
la Gracia termina ([JBP] y terminó, terminó la Dispensación de 
la Gracia); y luego viene la Cosecha…

[JBP] ¿Luego de qué? Luego de terminar la Dispensación de 
la Gracia ¿viene qué? Viene la Cosecha. Y para llevar a cabo 
esa labor pues Dios tiene que tener un instrumento, un velo de 
carne; porque Dios obra siempre de esa manera en todos los 
tiempos.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “APARTANDO LA MIRADA 
HACIA JESÚS”17, en la página 40, miren, dice allí:

 333 Ahora recuerden, yo solo soy su hermano. Estoy 
seguro que ustedes entienden eso. Yo soy un hombre; Él es 
Dios. Pero Dios solo puede obrar, y siempre ha obrado, y 
solo obró, a través del hombre. Ahora miren esta noche, no 
a mí o a cualquier otra persona, sino miren a Jesucristo.

17  63-1229E “Apartando la mirada hacia Jesús”, párr. 333
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[JBP] Y él [dibuja] allí una Estrella de David. 
Y escribe: [WSS] «Dios obra por un 
hombre». Y dibuja una Piedra Angular y las 
edades.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [“LA PREDICACIÓN 
DEL EVANGELIO DEL REINO”]:

 [WSS] … y luego viene la Cosecha, la Siega ([JBP] 
o sea, después de la Dispensación de la Gracia), bajo el 
ministerio de los Ángeles del Señor Jesucristo, que es el 
ministerio de los Dos Olivos, el ministerio de Moisés y 
Elías repitiéndose en el fin del tiempo, para Dios realizar 
una Obra por medio de estos ministerios en el fin del siglo, 
en favor de todos los hijos de Dios o hijos del Reino.

[JBP] ¿Cuándo es que Dios estaría llevando a cabo esa 
Cosecha, la Siega, en este tiempo final? Dice: “Luego de la 
Dispensación de la Gracia”, cuando termina. ¿Cuándo es que 
envía a esos ministerios? Luego que se termina la Dispensación 
de la Gracia.
 Y la Dispensación de la Gracia terminó, Dios se llevó a ese 
poderoso Arcángel que estuvo trayendo las Buena Nuevas; 
y entonces Dios viene a cumplir esa promesa en medio del 
pueblo de Dios, trayendo esos ministerios de Moisés y de Elías 
en medio de la Iglesia del Señor.
 Pero recuerden que él estuvo hablando todo su Mensaje, 
y muchas veces hablaba como si fuera en ese tiempo; porque La Cosecha y la Resurrección72
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Dios estaba mostrando, reflejando, lo que Él estaría llevando a 
cabo en esa nueva dispensación.
 Recuerden que mientras estaba en la Dispensación de la 
Gracia todavía Dios estaba usando esos tipos y figuras; por lo 
tanto, por eso es que en muchas ocasiones se ve él hablando 
como si en él se estuviera cumpliendo esa promesa, como si 
después de él no habría más mensajeros, como si después otra 
persona no podía pararse a decir que tiene esos ministerios, 
porque él estaba mostrando lo que sería más adelante.
 Por lo tanto, en este tiempo final, el instrumento en donde 
están esos ministerios podrá decir en cualquier momento y en 
todo momento que él desee decirlo: “Después de mí no viene 
otro mensajero. Yo soy el último mensajero. En mí se está 
cumpliendo esa promesa de los Ángeles Segadores”. ¿Ve? 
¿Por qué? Porque en él se está cumpliendo totalmente esa 
promesa, esa Escritura viene a cumplimiento total.
 Y el que se ponga a estar diciendo que tiene algún ministerio, 
ya sea de Moisés o de Elías o de Jesús, o algún otro ministerio, 
está usurpando la posición de ese instrumento; y diciendo que 
tiene un mensaje de parte de Dios, también.
 Porque el único mensajero que Dios tiene en este planeta 
Tierra hoy, en este Día Postrero, es el ministerio de Jesús, de 
Moisés y de Elías, que es los ministerios del Hijo del Hombre 
con Sus Ángeles, operando el Espíritu Santo esos ministerios 
en una Gran Carpa Catedral.
 ¿Ven cómo todo ahora se habla tan claro?
 Y el escogido de Dios —que ya está bastante maduro— 
está recibiendo toda esa Enseñanza, la cual, por medio de ella 
es que Dios le está dando esa Fe de Rapto.
 Ahora, sigue diciendo [“LA PREDICACIÓN DEL 
EVANGELIO DEL REINO”]:
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 [WSS] … para Dios realizar una Obra por medio de 
estos ministerios en el fin del siglo, en favor de todos los 
hijos de Dios o hijos del Reino.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje: “EL MENSAJERO DEL 
ATARDECER”18, en una partecita allí él dice, página 26 dice:

 152 La Cosecha; los profetas; nos detuvimos allá en 
Cristo.

[JBP] “La Cosecha; los 
profetas” y escribe: [WSS] 
«Moisés y Elías».

Y al lado escribe: [WSS] «La Cosecha 
/ Apoc. 14:14-20».

[JBP] Porque los que llevan a cabo esa Cosecha son esos 
ministerios de Moisés y de Elías.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo [“LA PREDICACIÓN DEL 
EVANGELIO DEL REINO”]:

 [WSS] También, en este mismo capítulo 13 de San 
Mateo, y verso 47 al 50, el Señor Jesucristo nos mostró lo 
que sería el tiempo de la Dispensación de la Gracia y el fin 
de la Dispensación de la Gracia, en donde comenzaría la 
Dispensación del Reino…

[JBP] ¿Dónde comenzaría la Dispensación del Reino? Luego 
que se termine la Dispensación de la Gracia. Y ven, en 

18  [63-0116 “El Mensajero de la tarde”, párr. 152]
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muchas ocasiones, diferentes lugares donde él ha dicho que: 
[WSS] “estamos en la Dispensación del Reino”, que “estamos 
colocados en la Dispensación del Reino”.
 Ahora pueden ver claramente todo eso, ven cómo se cumple, 
lo mismo que pasaba en el tiempo del hermano Branham.
 Ahora, Dios todo eso lo tenía cerrado, sellado; porque Él 
dice que si era dado a conocer antes: una, dice: [WMB] “Pueden 
tropezar. Guárdalo hasta el final”19; y otra: surgirían muchos 
imitadores.
 Dice [“LA PREDICACIÓN DEL EVANGELIO DEL REINO”]:

 [WSS] También, en este mismo capítulo 13 de San 
Mateo, y verso 47 al 50, el Señor Jesucristo nos mostró lo 
que sería el tiempo de la Dispensación de la Gracia y el fin 
de la Dispensación de la Gracia, en donde comenzaría la 
Dispensación del Reino y en donde se recogerían a todos 
los hijos del Reino.

 [JBP] ¿Dónde? En la Dispensación del Reino; es donde se 
llevaría a cabo esa cosecha, ese recogimiento.
 Ahora, la Obra que Él llevó a cabo en Su Primera Venida era 
la Obra de Redención; Su Nombre tenía que ver con la Obra que 
Él estaba llevando a cabo allí: la Obra de Salvador, de Redentor, 
con Su Nombre Jesús.
 Y para la Obra de Reclamo, de ese recogimiento, tiene que 
el Nombre ver, tiene que ver con esa Obra de Reclamo.

 [WSS] Dice así el Señor Jesucristo, en San Mateo, 
capítulo 13, verso 47 al 50:
 “Asimismo el reino de los cielos es semejante a una 

19  Los Sellos, pág. 117, párr. 79
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19  Los Sellos, pág. 117, párr. 79
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red, que echada en el mar, recoge de toda clase de peces;
 y una vez llena, la sacan a la orilla; y sentados, 
recogen lo bueno en cestas, y lo malo echan fuera.
 Así será al fin del siglo: saldrán los ángeles, y 
apartarán a los malos de entre los justos,
 y los echarán (a los malos) en el horno de fuego; allí 
será el lloro y el crujir de dientes”.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “OBRA MAESTRA”20, en la 
página 35 nos dice:

 165 Así que el tallo, la borla y el forro nunca se 
convierten en Semilla…

[JBP] Él escribe allí: [WSS] « edad luterana, edad wesleyana, 
edad pentecostales».

Y a la izquierda, ahí dibuja una Piedra 
Angular y las últimas tres edades: [WSS] 
«1, 2, 3», y la «4» en la Piedra Angular.

 [165] … nunca se convierten en Semilla (¡no!), pero 
todo el tiempo se están pareciendo más a la Semilla.
 166 Ahora, en el tiempo de la cosecha, la Semilla regresa 
a su Vida original, regresa a la Biblia. Malaquías 4 dice 
que sería traída de esa forma. ¡Oh, vaya! 
Tiene que tener toda… Para estar así, ella 
tiene que tener toda la Palabra.

20  64-0705 “La Obra Maestra”, párrs. 165-171, 173
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todo el tiempo se están pareciendo más a la Semilla.
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20  64-0705 “La Obra Maestra”, párrs. 165-171, 173
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[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular y las edades.

Y escribe: [WSS] «La Cosecha».

 167 Ahora, ¿qué dice Él en Apocalipsis 10 que tomaría 
lugar? ¿Por qué fue el viaje a Tucson? Para abrirle a 
la Iglesia… “En los días del mensajero, del séptimo 
ángel (Mensaje del séptimo ángel), toda la Palabra de 
Dios sería hecha manifiesta. El sello de todo lo que el 
tallo ha dejado atrás, y el porqué, y todo sobre ello, sería 
hecho manifiesto en este tiempo”. ¿Es eso lo que dice la 
Palabra? Entonces lo vemos. Entonces ¿dónde estamos? 

¿Ven? ¿Dónde estamos? Hay solamente 
una cosa. La siega 
está aquí. Ella está 
bien madura. Ella 
ahora está lista para la Venida.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La Cosecha». Y al lado derecho, una 
Piedra Angular y las edades.

 168 Noten.
 No, ella nunca será eso. En el tiempo de la siega, la 
Semilla regresa a su condición original, y tiene que tener 
toda la Palabra para poder ser la Semilla. Y ella no puede 
ser media semilla, así no puede crecer. Tiene que ser la 
Semilla completa. Ella no puede solo manifestar, y decir: 
“Yo creo en el bautismo del Espíritu Santo. ¡Aleluya! 
Yo creo en hablar en lenguas”. Eso solo es parte de 
la Semilla; pero ahora hay algo que ha sido sumado a 
eso. ¡Aleluya! ¿Ven? La Vida, no los dones, la Vida de 
los dones. ¿Ven? ¿Ven lo que quiero decir? Hermanos, La Cosecha y la Resurrección77
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estamos en el tiempo final.
 169 El tallo, la borla, el forro, 
están muertos y secos ahora. 
Hay solo una cosa que tiene que 
sucederle a eso, es ser recogido 
en el Concilio Mundial de Iglesias 
para ser quemado.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular y las edades; y: [WSS] «1, 
2, 3» y «4» arriba.

 170 La Palabra se ha hecho carne, 
exactamente como Él prometió en Lucas 
17 y Malaquías 4, y demás. ¿Ven? Eso es 
correcto. Apocalipsis…

[JBP] Y escribe:
[WSS] «La Palabra hecha carne».

 171 Toda la verdadera Vida que estaba en el tallo, en la 
borla y en el forro, ahora está siendo 
reunida en la Semilla, lista para la 
resurrección, lista para la siega. El 
Alfa se ha convertido en Omega. El 
primero se ha convertido en el último 
([JBP] escribe): [WSS] «Alfa y Omega», 
y el último es el primero. La Semilla 
que entró ha pasado por un proceso y se ha convertido en 
Semilla otra vez. La semilla que cayó en el Jardín del Edén 
y murió allí, regresó (de aquella semilla imperfecta que 
murió allí) —regresó a la Semilla perfecta—, el segundo 
Adán. La Cosecha y la Resurrección78

estamos en el tiempo final.
 169 El tallo, la borla, el forro, 
están muertos y secos ahora. 
Hay solo una cosa que tiene que 
sucederle a eso, es ser recogido 
en el Concilio Mundial de Iglesias 
para ser quemado.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular y las edades; y: [WSS] «1, 
2, 3» y «4» arriba.

 170 La Palabra se ha hecho carne, 
exactamente como Él prometió en Lucas 
17 y Malaquías 4, y demás. ¿Ven? Eso es 
correcto. Apocalipsis…

[JBP] Y escribe:
[WSS] «La Palabra hecha carne».

 171 Toda la verdadera Vida que estaba en el tallo, en la 
borla y en el forro, ahora está siendo 
reunida en la Semilla, lista para la 
resurrección, lista para la siega. El 
Alfa se ha convertido en Omega. El 
primero se ha convertido en el último 
([JBP] escribe): [WSS] «Alfa y Omega», 
y el último es el primero. La Semilla 
que entró ha pasado por un proceso y se ha convertido en 
Semilla otra vez. La semilla que cayó en el Jardín del Edén 
y murió allí, regresó (de aquella semilla imperfecta que 
murió allí) —regresó a la Semilla perfecta—, el segundo 
Adán.



La Cosecha y la Resurrección 79

[JBP] Y escribe: [WSS] «La Resurrección / la Cosecha / 
Apoc. 14:14-20».

[JBP] Y abajo, más abajito dice:

 173 El primer ministerio y el último son el mismo 
ministerio ([JBP] dice el hermano Branham, estoy leyendo del 
hermano Branham). El primer Mensaje y el segundo—y el 
último Mensaje son la misma cosa. “Yo soy—Yo estuve en 
Alfa; Yo estoy en Omega”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «El primer Mensaje [Alfa] y el 
último [Omega] son el mismo. El primer ministerio y el 
último son el mismo». [WSS] «El primer ministerio y el 
último son el mismo».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo… Dice nuestro 
hermano William [“LA PREDICACIÓN DEL EVANGELIO DEL 
REINO”]:

 [WSS] Ahora vean lo que vendrá en el fin del tiempo 
o fin del siglo para la cizaña, que representa los hijos del 
malo, los hijos del mundo, los cuales durante las edades 
pasadas, durante la Dispensación de la Gracia, no fueron La Cosecha y la Resurrección79
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exterminados, sino que pudieron continuar viviendo, 
aunque no estaban actuando correctamente.

[Dr. José B. Pérez] Pero vean quién es el que hace esa labor; 
lo cual hemos leído en otras ocasiones. Página 141 del libro de 
Citas, párrafo 1260, nos dice [Compilación]:

 126021 - 19 Noten en el verso 41 [Mateo 13], los dos 
también muy parecidos; tan parecidos en los últimos 
días hasta que Él no podía depender de alguna iglesia 
determinada para separarlos; digamos, la metodista o la 
bautista o los pentecostales, para separarlos. Él dijo: “Él 
envía a Sus Ángeles para separarlos”. Un Ángel viene 
para traer la separación, la segregación entre lo cierto y lo 
erróneo. Y nadie puede hacer eso sino el Ángel del Señor. 
Él es el que va a decir cuál es cierto y cuál es erróneo. Dios 
dijo que Él enviará Sus Ángeles en los últimos tiempos. 
No ángeles aquí abajo, sino Ángeles en el último tiempo, 
y los juntaría. Sabemos que este es el tiempo de la cosecha 
que viene ahora. Ahora, un ángel se interpreta en realidad 
como un “mensajero”. Y vemos que hay siete ángeles de 
las siete iglesias… (y no ahora…) a través de las edades 
de la iglesia.

[JBP] Ahí podemos ver ese ministerio de ese Ángel, el cual está 
allí mostrado por el hermano Branham; el cual está llevando 
a cabo esa Obra de la Segregación, de la separación, en el 
último tiempo, o sea, ya cuando la Dispensación de la Gracia 
ha terminado.
 Y miren ustedes, también aquí vamos a ver algo: en el 

21 [Cita 1260: 65-0118 “La simiente de discrepancia”, párr. 19] 
[Compilación, pág. 147]
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mensaje también “EL MENSAJERO DEL ATARDECER”…
 Porque vean ustedes que esos ministerios son los que 
estarían llevando a cabo la Cosecha y estarían llevando a cabo 
la separación; y vean ustedes, estarían llevando a cabo también 
y diciendo qué es cierto y qué es erróneo.
 No grupos, no diferentes hombres, sino uno solo; porque 
es el Ángel…, dice: [WMB] “Él solo”. Vamos a ver esa partecita 
exactamente cómo es que él la dice allí. Dice: [WMB] “Solamente 
uno”; o sea, nadie, sino solo Él. Dice [Citas]:

 1260 - [19] … la segregación entre lo cierto y lo erróneo. 
Y nadie ([JBP] cuando es nadie, es nadie) puede hacer eso 
sino el Ángel del Señor.

[JBP] O sea que cualquier ministro, predicador, quienquiera que 
sea, que se ponga a decir que “esto es cierto” o “esto no es cierto”, 
y “esto es correcto” y “esto no es correcto”, está usurpando la 
posición de ese profeta mensajero; y tremendo problema que 
se ha metido. Porque dice que el único que puede decir quién 
es cierto y quién es erróneo es el Ángel del Señor, el cual está 
operando esos ministerios de Moisés y Elías en ese instrumento.
 Así que es un tiempo sumamente delicado para toda 
persona que esté colocándose en esa posición, y poniendo 
extractos y diciendo cosas para combatir y decir: “No, eso no 
es cierto, porque aquí dice esto”, o “eso no es cierto, porque 
aquí dice lo otro”, “eso que dijo no es cierto, porque aquí dice 
esto”. Se está colocando, sin darse cuenta, en la posición de un 
profeta, y se está colocando en la posición de ese instrumento 
en el cual Dios está operando esos ministerios.
 Sea hombre, mujer, ministro o no ministro, quienquiera que 
sea que haga eso: está usurpando la posición de un profeta. Y 
eso es muerte espiritual, y luego muerte física también. La Cosecha y la Resurrección81
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean ustedes cómo todo eso aquí lo 
habla el hermano Branham en este mensaje: “EL MENSAJERO 
DEL ATARDECER”22; en la página 32 dice:

 190 ¡Oh, siempre ha sido, un grupo de líderes, cada 
tiempo, que han enredado a la gente! No es tanto la gente; 
son los líderes que los enredan. Ahora, vamos…

[JBP] Y él escribe: 
[WSS] «Los líderes enredan al pueblo siempre».

 [190] Ahora, vamos a…
 Usted dice: “¡Oh, hermano Branham!”.
 191 Ahora, espere un momento, tenemos que 
probar esto por las Escrituras. Si no es escritural, 
entonces no sirve. Por sus palabras de sabiduría, 
en sus lideratos no inspirados, palabras de 
sabiduría mundana, ellos… De hecho, hay 
algunos de esos genios que pueden componer 
esas cosas juntas, pero ¿no creen ustedes que 
Satán es un genio en eso también? ¿Acaso no se 
acercó él a Jesucristo y le mostró algo razonable, 
y hasta le citó las Escrituras? ¡Él lo hizo! Él es 
un genio en eso. Pero Jesús nunca le discutió, 
Él dijo: “¡Está escrito, también! Apártate de Mí, 
Satanás”. Sí, lideratos no inspirados.

[JBP] Escribe ahí: [WSS] «Lideratos».

22  [63-0116 “El Mensajero de la tarde”, párrs. 190-198]
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 192 Mire a Coré, en los días de Moisés y su Mensaje, 
cuando Coré y Datán pensaron, ellos 
fueron a donde Moisés y le dijeron: 
“¡Espera un momento, tú te crees muy 
grande, Moisés! Tú crees que eres la 
única piedrecita en la playa; o el único 
pato en el charco, te crees el único. ¡Pues 
te dejaré saber que hay otras personas 
aquí que son santos también!”. Moisés 
no había dicho que no fuesen santos. 
Pero él tenía una comisión, y él tenía que 

cumplirla. Y pues ellos organizaron un grupo y vinieron 
contra Moisés.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Datán y Coré».

 193 Y Dios entonces le dijo: “Ve y párate a la puerta”. 
Esos hombres tenían incensarios en sus manos, y usted 
sabe lo que esos incensarios hubieran hecho.

[JBP] O sea, tenían esos incensarios, había fuego allí. Ahora 
miren:

 [193] … y usted sabe lo que esos incensarios 
hubieran hecho. Dios abrió la tierra y ella 
se los tragó. Y ellos cargando fuego del altar 
en los incensarios. Aunque tuvieran fuego los 
incensarios, tan fundamentales como lo eran, 
ellos fallaron en reconocer el Mensaje.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Fallaron».
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 194 Dios le había dicho: “Yo te mando a ti, Moisés, 
para hacer eso. Tú los traerás aquí”.

[JBP] Y escribe: 
[WSS] «Yo te mandó a ti, Moisés, para hacer eso».

 195 ¿Ve?, ellos fallaron en reconocerlo. Moisés era 
“demasiado directo” con ellos. Así como lo era Elías con 
la escuela de los profetas, “demasiado directo”, se quedó 
con la Palabra.
 196 Es por eso que ustedes pentecostales tuvieron 
que separarse del resto del mundo, directamente con la 
Palabra. Ahora no caigan de nuevo en eso mismo de lo 
que ustedes salieron, ¡para allá van! No corten vuestra 
ancla del Calvario. Aférrense a la Palabra del Señor, pues: 
“Sobre esta piedra Yo edificaré Mi Iglesia”, quédense con 
Ella.
 197 Ahora, Datán y ellos pensaron que eran… que 
podrían haber otros hombres. ¿Ve?, esa es la inteligencia 
humana tratando de inyectar sus ideas en el Plan de 
Dios. Esa es una buena. Inteligencia humana tratando de 
inyectar sus ideas en la Palabra de Dios. ¡No servirá! 
Nunca servirá. Nunca ha servido y más nunca servirá.

[JBP] Vean, injertar sus ideas en el Plan de Dios: buscando otro 
líder, otro hombre.
 Vean, es en este tiempo que se está abriendo ese misterio 
del Séptimo Sello, y vean cómo rápido empiezan a buscar 
líderes; porque esa es siempre la inclinación del diablo, de esos 
espíritus, de esos ángeles caídos. La Cosecha y la Resurrección84

 194 Dios le había dicho: “Yo te mando a ti, Moisés, 
para hacer eso. Tú los traerás aquí”.

[JBP] Y escribe: 
[WSS] «Yo te mandó a ti, Moisés, para hacer eso».

 195 ¿Ve?, ellos fallaron en reconocerlo. Moisés era 
“demasiado directo” con ellos. Así como lo era Elías con 
la escuela de los profetas, “demasiado directo”, se quedó 
con la Palabra.
 196 Es por eso que ustedes pentecostales tuvieron 
que separarse del resto del mundo, directamente con la 
Palabra. Ahora no caigan de nuevo en eso mismo de lo 
que ustedes salieron, ¡para allá van! No corten vuestra 
ancla del Calvario. Aférrense a la Palabra del Señor, pues: 
“Sobre esta piedra Yo edificaré Mi Iglesia”, quédense con 
Ella.
 197 Ahora, Datán y ellos pensaron que eran… que 
podrían haber otros hombres. ¿Ve?, esa es la inteligencia 
humana tratando de inyectar sus ideas en el Plan de 
Dios. Esa es una buena. Inteligencia humana tratando de 
inyectar sus ideas en la Palabra de Dios. ¡No servirá! 
Nunca servirá. Nunca ha servido y más nunca servirá.

[JBP] Vean, injertar sus ideas en el Plan de Dios: buscando otro 
líder, otro hombre.
 Vean, es en este tiempo que se está abriendo ese misterio 
del Séptimo Sello, y vean cómo rápido empiezan a buscar 
líderes; porque esa es siempre la inclinación del diablo, de esos 
espíritus, de esos ángeles caídos.
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 Ahora, vean ustedes cómo sigue diciendo:

 198 Miren a Jesús cuando Él estaba parado allá, dijo: 
“¿Quiénes de ustedes me pueden condenar de pecado? 
¿Quiénes de ustedes me pueden mostrar que Yo no he 
hecho exactamente lo que las Escrituras dicen que Yo 
haría? Yo afirmo ser el Mesías. Y si Yo no hago las obras 
de Mi Padre, pues no me crean. Pero si las hago y ustedes 
no me pueden creer, pues crean en las obras que Yo hago, 
ellas testifican de Mí”. Exactamente. Y pues ellos no 
pudieron creerlo, ellos querían sus propios métodos.

[JBP] O sea, no habían aceptado la manera provista por Dios y 
querían hacerlo a su manera, pero Dios no va con eso. “Nunca 
ha servido (dice) y nunca servirá”, el injertar sus propias ideas, 
el inyectar sus ideas a la Palabra de Dios.

 [197] … inteligencia humana tratando de inyectar sus 
ideas en la Palabra…

[JBP] ¿Ve?

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“LA PREDICACIÓN DEL EVANGELIO DEL REINO”]:

 [WSS] ¿Por qué? Porque estaban en medio del 
trigo. Y por cuanto las bendiciones de Dios durante la 
Dispensación de la Gracia, en sus siete etapas o edades, 
Dios envió Su bendición para cada etapa, para cada edad, 
y el trigo recibió esas bendiciones, pero también la cizaña 
se benefició de esas bendiciones…
 Así como en el campo, cuando se siembra buena La Cosecha y la Resurrección85
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semilla, se siembra trigo, luego nace también cizaña, hierba 
mala, que no es provechosa, que no dará fruto bueno; 
pero cuando viene la lluvia, el trigo recibe esa bendición 
del cielo, esa lluvia, y también la cizaña o hierbas malas 
reciben esa lluvia.
 Y cuando sale el sol, el trigo recibe el sol y recibe su 
beneficio, recibe su calor; y también la cizaña, estando en 
el campo, recibe sus beneficios también de parte del sol, o 
sea, recibe las bendiciones del sol. Y el trigo le da gracias 
a Dios por Sus bendiciones, y la cizaña también; porque 
ambos se están beneficiando de las bendiciones que Dios 
está enviando en cada edad durante la Dispensación de la 
Gracia.

[JBP] Y así pasó en todo ese tiempo que estuvo nuestro 
hermano William acá. Todo el mundo decía: “Todos somos hijos 
de Dios, todos somos buenos (hermandad)”; pero vean, ahí 
había de todo.
 “Siempre están los tres grupos juntos”, dice el hermano 
William y el hermano Branham. Pero al fin del tiempo, dice 
que Él enviaría Sus Ángeles para hacer esa separación, esa 
segregación.
 Dice:

 [WSS] Encontramos que, dice el apóstol San Pablo 
en Hebreos, que Dios hace salir Su Sol sobre los justos 
y sobre los injustos también, y Su lluvia cae sobre los 
justos y sobre los injustos también23. Pero miren ustedes, 
encontramos que unos almacenan tesoros para bendición, 
y otros para ira.
 Es como la tierra buena y la tierra mala: también ambas 

23  Hebreos 6:7-8, San Mateo 5:45

La Cosecha y la Resurrección86

semilla, se siembra trigo, luego nace también cizaña, hierba 
mala, que no es provechosa, que no dará fruto bueno; 
pero cuando viene la lluvia, el trigo recibe esa bendición 
del cielo, esa lluvia, y también la cizaña o hierbas malas 
reciben esa lluvia.
 Y cuando sale el sol, el trigo recibe el sol y recibe su 
beneficio, recibe su calor; y también la cizaña, estando en 
el campo, recibe sus beneficios también de parte del sol, o 
sea, recibe las bendiciones del sol. Y el trigo le da gracias 
a Dios por Sus bendiciones, y la cizaña también; porque 
ambos se están beneficiando de las bendiciones que Dios 
está enviando en cada edad durante la Dispensación de la 
Gracia.

[JBP] Y así pasó en todo ese tiempo que estuvo nuestro 
hermano William acá. Todo el mundo decía: “Todos somos hijos 
de Dios, todos somos buenos (hermandad)”; pero vean, ahí 
había de todo.
 “Siempre están los tres grupos juntos”, dice el hermano 
William y el hermano Branham. Pero al fin del tiempo, dice 
que Él enviaría Sus Ángeles para hacer esa separación, esa 
segregación.
 Dice:

 [WSS] Encontramos que, dice el apóstol San Pablo 
en Hebreos, que Dios hace salir Su Sol sobre los justos 
y sobre los injustos también, y Su lluvia cae sobre los 
justos y sobre los injustos también23. Pero miren ustedes, 
encontramos que unos almacenan tesoros para bendición, 
y otros para ira.
 Es como la tierra buena y la tierra mala: también ambas 

23  Hebreos 6:7-8, San Mateo 5:45



La Cosecha y la Resurrección 87

tierras reciben el sol y la lluvia; pero una produce buena 
semilla; y la otra produce mala semilla, o sea, produce 
mala simiente, mala cosecha también. Y dice la Escritura 
que la buena tierra está para recibir bendición de Dios; 
pero la mala tierra, que produce espinos y cardos, esa está 
cercana a maldición.
 Eso es así para toda persona representada en la mala 
tierra, y también representada en la cizaña. Pero la buena 
tierra y la buena semilla recibe bendición de Dios, y está 
cercana a una bendición eterna para vivir por toda la 
eternidad.

[JBP] Y esa bendición: para todos los escogidos de Dios 
que están recibiendo en este tiempo final la Enseñanza bajo 
Carpa; la cual, en su contenido es esa Fe de Rapto, esa fe de 
transformación, para irnos a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Así que todos los que están siendo cosechados y colocados 
en la Edad de la Piedra Angular y Dispensación del Reino, 
¡lo que nos espera son las bendiciones del cuerpo eterno y 
glorificado!, y luego la Cena de las Bodas del Cordero, y luego 
un Milenio para reinar, y luego toda una eternidad.
 Así que vean ustedes las bendiciones tan grandes que Dios 
nos ha dado y nos estará dando más adelante, las cuales no son 
comparables con los problemas y sufrimientos que pasamos en 
esta Tierra, no son comparables con la gloria venidera que ha 
de manifestarse.
 Dice que24 [WSS] “es como una piedrita en el planeta más 

24 2002-11-22 “La victoria del Séptimo Sello”: [WSS] Cuando 
tengamos el nuevo cuerpo, los sufrimientos por los cuales hemos 
pasado serán tan insignificantes, comparados a la gloria y bendición 
que tendremos en el nuevo cuerpo, que serán como un granito de arena 
siendo mirado en la galaxia y el planeta más lejano.
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lejano de la galaxia más lejana” (en una ocasión dijo así el 
hermano William), comparado ese problema o esas situaciones 
con la gloria venidera, con las bendiciones que Dios tiene para 
cada uno de nosotros.
 Así que siempre puestos los ojos en las cosas eternas, en 
las que son de eternidad, no las pasajeras.
 Así que hemos visto en esta ocasión: “LA COSECHA Y LA 
RESURRECCIÓN”�
 Ha sido para mí un privilegio y una bendición grande poder 
compartir con ustedes estas palabras en esta ocasión de hoy 
sábado 16 de marzo de este año 2024.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
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Domingo, 17 de marzo de 2024
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico

Dios en simplicidad en el mensajero y en los escogidos
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días a todos. El Señor les bendiga grandemente 
en esta hermosa mañana, en la cual podemos levantarnos, 
darle gracias a Dios por la vida; porque podemos honrar Su 
Nombre, glorificar Su Nombre, y podemos agradecerle por 
habernos colocado en este tiempo tan glorioso, en este tiempo 
tan maravilloso.
 No fue por escogencia de ustedes ni mía, sino fue Su 
escogencia. No podemos decir: “Yo, porque estoy vivo y estoy 
aquí, y he recibido el Mensaje que nos ha traído nuestro amado 
hermano William Soto Santiago, y que estoy colocado en este 
tiempo: fue por mi causa”; no podemos decir eso.
 Más bien es un gran privilegio y una bendición que, desde 
antes de la fundación del mundo, Dios nos colocó en este 
tiempo para recibir esas Buenas Nuevas, esas noticias; que las 
hayamos recibido y que hayamos visto eso que fue señalado, 
eso que fue apuntado.
 Porque antes de Dios cumplir lo que Él prometió en cada 
edad y en cada dispensación, fue señalado, fue apuntado, fue 
anunciado antes, de antemano.
 Y cuando uno es partícipe de recibir las Buenas Noticias y, 
después, de recibir lo que fue anunciado, eso lo hace más que 
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bienaventurado; porque ese mensajero luego va a decir: “Estos 
escogidos de Dios, estos hijos de Dios, recibieron mi Mensaje y 
recibieron aquello de lo cual yo hablé”. O sea, eso lo hace una 
persona especial.
 Y por eso es que hay motivos, ¡hay motivos para agradecerle! 
Porque imagínese, que entre tantos seres humanos…, y vamos 
mermándolo más: entre tantas personas dentro de todas esas 
personas que recibieron el Mensaje del precursor; y otro poco 
más: de ahí recibieron el Mensaje de ese poderoso Arcángel, y 
todavía va reduciéndose…
 ¿Y que usted sea un hijo de Dios que haya recibido ese 
Mensaje que precursó la Segunda Venida del Señor?
 ¿Y que luego a la Iglesia-Novia, a la María espiritual, le haya 
traído las Buenas Nuevas ese poderoso Arcángel, y que usted lo 
haya recibido también, y que haya creído eso? Van dos.
 Y después la tercera: ¿Que haya recibido eso, y lo haya visto 
y lo haya creído?
 ¡Hermano!, eso lo hace una persona súper especial.
 ¿Ve que no es para cualquiera esa promesa de transformación? 
[WMB] “Es un grupo especial”, dice el hermano Branham1 en el 
libro de Las Edades.
 Un grupo especial, un grupo con percepción profética; que 
puede discernir esa Palabra del precursor, puede discernir esa 
Palabra de ese Arcángel; y puede discernir, entonces, cuando se 
está cumpliendo, puede verlo; y dice: “¡Esto era! ¡Tan sencillo!”. Y 
ahí es que entra la simplicidad de Dios.
 De lo cual hoy, un día como hoy, fue que empezó esa serie de 
Los Sellos; que empezó con “DIOS EN SIMPLICIDAD” un domingo 
en la mañana, y el mismo domingo predicó “LA BRECHA” en la 
tarde; y ya el lunes, el martes, el miércoles, el jueves, el viernes: 

1  Las Edades, pág. 7, párr. 15
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empezó con “EL PRIMER SELLO”, el viernes llegó al “QUINTO 
SELLO”, el sábado “EL SEXTO SELLO”, el domingo en la mañana 
fue “PREGUNTAS Y RESPUESTAS”, y después, en la tarde, a la 
caída del sol, en la tarde predicó “EL SÉPTIMO SELLO”.
 Luego el lunes añadió…, porque esa partecita final él deseó 
que se añadiera al “SÉPTIMO SELLO”. ¿Ve?, ya una nueva 
semana.
 Ahora, vean ustedes cómo podemos ver que en realidad 
somos ese grupo especial que ha podido entender y comprender 
todo ese Programa Divino.
 Ayer le estuvieron enviando… Uno ya ha hablado de todo 
eso, pero me enviaron anoche, justamente anoche, un extracto 
de…, o más bien era una foto como captada de una pantalla de 
un… ¿debe ser de un chat, verdad? De un chat. Y le dijeron:
 —“Mira, para que le muestres al Ungido allí lo que estaban 
diciendo”.
 Y: “Oye, pero la gente no aprende”. Pero me puse a leer esa 
parte ahí. Para empezar, esa persona no tiene que… Bueno, 
lo hace por…, vamos a decir, quizás para que sepa, vamos a 
decir; pero ya eso se sabe, que siempre colocan extractos y todo 
para justificar su incredulidad. Y ya que lo pusieron anoche, pues 
mira…, ahí fui dirigido para hablar algo.
 Porque vean ustedes cómo la misma Palabra, ¡entre tantas 
cosas que ponen!, pero cómo el mismo Mensaje lo colocan más 
bien para señalar que eso no es correcto; cuando lo que el hijo de 
Dios está buscando es que esa Palabra se cumpla; no atacar algo 
para que no se cumpla.
 ¡Si lo que deseamos son las promesas!, ¡si lo que deseamos 
es prepararnos! Pues, con eso, ni la persona que lo lee ni la 
persona que lo coloca se está preparando; más bien se hace un 
daño ella misma.
 Porque el escogido de Dios en lo que se enfoca es en esa Dios en simplicidad en el mensajero y...93
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preparación de su vida para obtener su cuerpo eterno; ese es el 
blanco, esa es la finalidad. ¿Y cómo se logra eso? Recibiendo 
aquello de lo cual fue prometido.
 Recibiendo el Sacrificio de Cristo en la Cruz Del Calvario 
en la Primera Venida era recibir las promesas que habían sido 
hechas: de que había un Cordero que iba a quitar el pecado del 
mundo, un Cordero perfecto. Cuando llegó, muchos más bien lo 
rechazaron, lo criticaron, porque no era la forma provista por ellos 
para que Dios cumpliera esa promesa que tanto habían hablado 
los profetas.
 Cuando Él la cumple, pues como la cumple tan sencillo, 
entonces ahí tropiezan aquellos “para lo cual también son 
ordenados”. Tropiezan en la Palabra, dice: “Para lo cual también 
fueron (¿qué?) ordenados”2.
 O sea que ya hay una predestinación, vean ahí, para esas 
personas. Y tiene que haberla; porque si no, ¿cómo se va a 
cumplir la Palabra?, ¿cómo se va a cumplir la Escritura?
 Y miren cómo un extracto tan bello y tan perfecto, que Dios 
dice: ¿Pero y no lo pueden ver?, ¿no lo pueden entender? Le… 
¿Dónde fue que lo enviaron? (Ah, mira aquí; pensé que lo tenía 
acá). Mire el extracto, del 81; dice el hermano William en el 
mensaje:

ENFRENTANDO LA REALIDAD
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 20 de febrero de 1981
Santa Cruz de la Sierra, Santa Cruz, Bolivia
 [PÁG. 18] La Final Trompeta es el Mensaje Final de 
Dios, la Final Trompeta es este Mensaje que les estoy 
anunciando.

2  1 Pedro 2:7-8
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ENFRENTANDO LA REALIDAD
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Santa Cruz de la Sierra, Santa Cruz, Bolivia
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2  1 Pedro 2:7-8



Dios en simplicidad en el mensajero y... 95

 [JBP] ¿Qué dijo el hermano Branham? Que [WMB] el 
Arcángel Gabriel anunció, tocó la Primera Venida del Señor, 
la anunció; y él dice que [WMB] tocará, anunciará la Segunda 
Venida3.
 ¿Ve que no lo pueden entender? Y entonces dice nuestro 
hermano y amigo, a quien amamos, y quien va a venir, va a 
regresar con los de la sexta dimensión; de lo cual yo voy a ser 
el primero que lo voy a ver.
 Y él va a decir: [WSS] “Recibieron mi Mensaje, que yo 
anuncié, ¡y aquí están con cuerpos eternos y glorificados! Este 
Mensaje que yo traje era el que preparaba a la Iglesia-Novia 
para recibir las bendiciones”. Todo es sencillo.
 Y dice:

 [WSS] Después de este Mensaje no viene otro Mensaje 
para esta generación ([JBP] ¡claro que no viene otro Mensaje! 
El que diga que hay otro Mensaje está erróneo). Es como 
fue en los días de Noé: después del Mensaje de Noé no 
apareció otro profeta para profetizarle, para predicarle a 
aquella generación. Después de aquel último Mensaje que 
Dios envió a través del profeta Noé, la puerta se cerró para 
aquella generación, y vino el juicio de Dios sobre todos 
los incrédulos.

[JBP] Vean que después de ese Mensaje se cerró la Dispensación 
de la Gracia. Hasta ahí llegó ese Mensaje, esa Proclama, ese 
Anuncio de la Venida del Señor.
 Ahora, vean ustedes que eso está “más claro que el agua”; 

3 [Compendio de “ÁNGELES”, pág. 18 / 60-0304 “Sediento por vida”, 
párr. 20 / Citas, pág. 33, párr. 282: 60-0311 “La creencia de María”, párr. 
18] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, pág. 25]
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porque eso fue lo que puso la persona que lo puso en el chat: 
“Esto está más claro que el agua”. Exactamente así, ¡está más 
claro que el agua!
 Y ahí lo que yo comencé a hablar esta mañana: ¿No le 
dan motivos de irse a un rincón y llorar?, ¡de alegría, de gozo!; 
porque personas que leen lo mismo no entienden el Programa 
Divino, no entienden esa Palabra, no la comprenden; y son 
personas que se están identificando ya como los que se van a 
quedar para la gran tribulación. Y eso hay que hablarlo claro.
 Porque, vean ustedes, ese grupo que estaría recibiendo el 
cumplimiento de toda esa Palabra: es el grupo que va a ser 
transformado. El grupo que entendió el Mensaje del precursor 
y el grupo que entendió las Buenas Nuevas, el Anuncio, la 
Trompeta que sonó ese poderoso Arcángel, ¡ese grupo es el 
que será transformado!
 ¡Aquí hay un grupo!, ¡y en América Latina hay un grupo!
 Pero vean ustedes, el hermano Branham fue tentado allí en 
aquella ocasión4; y eso, “hay tela que cortar”5 allí. Porque lo que 
está haciendo el diablo hoy, es tentando con la misma Palabra.
 Pero Dios no es payaso de nadie, ni está para cumplirle 
los juegos a nadie. Y mientras esto sigue, que aparentemente 
no pasa nada, es que todavía dentro del grupo hay personas 
hipócritas, que están dentro, que tienen que salir; y hay que dar 
tiempo para ellos también.
 Porque la promesa que Dios estará cumpliendo en medio 
de la Iglesia es solamente, exclusivamente, para los escogidos; 

4 [59-1123 “Habla/Di a este monte”, párrs. 30-32 / 62-1223 “El 
oprobio por la causa de la Palabra”, párrs. 83-92 / Estudio “El Ángel en 
el Pilar de Fuego”, 2023/jul/08 (sábado), págs. 21-27 (f), págs. 107-113 
(T2) / Estudio Bíblico #324, 2023/jul/14-2 (viernes), págs. 13-16 (f), 
págs. 17-20 (T3)]
5 [“hay tela que cortar”: expresión figurativa para decir que un tema 
tiene bastante para explicarse o desglosarse (aplicado a este caso)]
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y la Gloria de Dios tampoco se va a estar manifestando para ese 
grupo de incrédulos.
 Cuando Jesús fue a resucitar a aquella niña o niño, Él los 
sacó fuera: “Salgan de aquí, para fuera”6; porque Dios no hace 
espectáculos para ningún incrédulo.
 Ahora, va a llegar ya una parte, una etapa, en donde ya 
ahí será visto todo lo que fue visto por el reverendo William 
Branham en la Visión de la Carpa, que ya se verá el resultado 
de las personas que entraban y salían. Ahí sí que muchos de 
los que estaban adentro, creyentes del Mensaje del hermano 
Branham y creyentes del Mensaje del hermano William, van a 
decir: “Pero ¡mira!, ¡verdaderamente era cierto!”.
 Pero antes de eso, no se va a hacer nada hasta que ese 
último salga. Recuerden que en Las Edades dice que [WMB] “la 
cizaña es juntada primero; y luego, el rapto”7. 
 Ahora, vean ustedes que no se va a llevar a cabo algo 
físico para complacer a los incrédulos, para que crean. Se está 
llevando el milagro más grande, que es la Palabra revelada, 
y no la están viendo; pero nosotros sí la estamos viendo, la 
estamos recibiendo, y estamos viendo el cambio.
 Porque eso es: alrededor de esa Palabra, alrededor de esa 
Palabra, alrededor de esa Palabra, y ahí va en el círculo: una 
rueda dentro de la rueda; y eso sigue obrando en su vida, hasta 
que: “Pero ¿qué pasó aquí? Yo estoy haciendo esto y esto, y… 
Pero… déjame ver otra vez. Oye, ¡pero surgió!… ¡hablé algo y 
surgió!”. Porque ya está siendo hablada una palabra en la boca 
de un escogido adoptado.
 En varias ocasiones el hermano William coloca: [WSS] 
“adopción y transformación”, y camuflajea por ahí ciertas cosas. 
Pero vean ustedes que para llevar a cabo la Obra que se estará 

6 Mt. 9:23-26, Mr. 5:35-41, Lc. 8:49-54
7 Las Edades, pág. 317, párr. 145
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llevando a cabo, ya para esos días antes de la resurrección ese 
pueblo ya tendrá ese poder. ¿Por qué? Miren, solamente para 
poder ver a los que van a ser resucitados, algo tiene que haber 
primero en esa persona, algo tiene que haber ocurrido en ese 
escogido.
 Y él decía: [WSS] “Y si no hay alimentos en esos días, lo 
crearemos”8. Ahora, si tú tienes un cuerpo eterno y glorificado, 
¿para qué necesitas crear comida para comer?
 Aunque en esos 30 a 40 días, ya con cuerpos eternos y 
glorificados, si hay que crear comida para los que se van a 
quedar, y dejarle alimento también físico, lo vamos a hacer.
 O sea que hay una labor allí, porque los vamos a dejar 
bien preparaditos para que pasen por la tribulación. Dice que le 
aparecieron a los familiares allá9.
 Ahora, acá se le aparecerá también a los familiares. De 
seguro le van a decir:
 —“Yo te lo dije. Yo te dije que te callaras la boca”.
 —“Pero mami”, “pero papi”, “pero hermano”, “pero 

8 [Tomo “La Apretura”, pág. 147] 1998-08-08-3 “José con el Alimento 
para Sus hermanos” [PÁG. 32]: [WSS] Si hay abundancia de comida 
espiritual, alimento espiritual para el alma, también habrá suficiente 
abundancia, o sea, habrá abundancia de comida física para ofrecerles 
a ellos también. Y aunque sean días de apretura, no habrá limitaciones, 
pues estaremos transformados; y si no lo hay, por la Palabra creadora 
aparecerá.
 Como cuando no hubo alimento para alimentar aquellas miles de 
personas en dos ocasiones. Jesús dijo: “No tienen necesidad de irse a 
comprar alimento ellos. Dadles vosotros de comer”; y Cristo multiplicó 
aquellos panecitos y aquellos pececitos. Así también sucederá en este 
tiempo final: que si no hay, o si solo queda un poquito, será multiplicado.
 Así que habrá entonces abundancia de alimento físico como hay 
abundancia de alimento espiritual; porque nuestro José es el Príncipe 
de Prosperidad. Habrá prosperidad siempre, tanto espiritual como física 
para todos los hijos e hijas de Dios.
9 San Mateo 27:51-53
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hermana”, “pero hijo”… “Pero ¿cómo tú lograste eso? ¡Dame de 
eso! ¡Dame! ¡No me quiero quedar!”.
 Ahí viene el lloro y el crujir de dientes.
 —“Yo te lo dije”.
 Y tan malo que es eso, cuando le decía el papá a uno: “No 
te trepes ahí que te vas a caer. No te trepes ahí que te...”. Y uno 
por… coge y se trepa, se cae: “¡Te lo dije!”. ¡Ush! Y después a 
veces le daban a uno en el golpe; porque, para completar, ahí le 
metían el fuetazo o el chancletazo.
 Pero vean ustedes, ese tiempo será un tiempo en donde los 
escogidos de Dios tendrán ese poder.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean ustedes… ¿Dónde era que 
estaba…? ¿Lo de la cizaña es ese? Sí; en Edades 330 [PÁG. 
317]:

 145. El grano de trigo que llegó a 
ser una planta para la cosecha, es el 
registro de la Iglesia ([JBP] ahí escribe): [WSS] «el Trigo». 
Y así como no toda la planta de trigo es grano de trigo, 
y como no toda la planta es utilizada en la cosecha, así 
también es con la Iglesia; no toda la iglesia es la Novia, ni 
tampoco le es dada vida eterna a la iglesia entera.

[JBP] O sea, no todos los que venían creyendo en el Mensaje, 
no todos son la Novia; no todos iban a ser transformados y 
raptados. Tenía que venir un tiempo de separación, un tiempo 
de segregación.
 ¿Y cómo iba a llegar? De la misma forma que ha venido 
siempre la Palabra y el efecto de esa Palabra cuando es hablada 
en cada edad y en cada dispensación, ocurre con la Palabra 
siendo hablada. Dios en simplicidad en el mensajero y...99
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 [145]. Pero una parte de ella es juntada al alfolí y la otra 
parte es reservada para que pueda entrar a vida eterna en 
la segunda resurrección…

[JBP] O sea que todas estas personas que no creen lo que 
Dios prometió, o sea, no creen el cumplimiento de lo que Dios 
prometió: que no se preocupen, porque no nos van a ver, porque 
van a estar en otro lugar que no es en el Milenio reinando; o sea, 
vamos a descansar de ellos mil años, y lo que queda de este 
tiempo, y los tres años y medio.
 ¿Por qué le digo “de este tiempo”? Porque se supone que 
ya usted esté ahí dentro sin escuchar otras voces. O sea que 
desde ya, aunque los amamos y tratamos con ellos y todo eso, 
no está supuesto usted a seguir escuchando y leyendo todas 
esas cosas; desde ya tiene que practicar que los va a dejar de 
ver por mil años. No estoy hablando que les dejen de hablar, ni 
que los dejen de amar, ni que dejen de tratarlos con amor y todo 
eso; estoy hablando en el campo espiritual.
 Porque la promesa que Dios tiene para nosotros es para 
aquellos que están recibiendo esa Enseñanza bajo Carpa, 
no más nada. No: “Mira lo que dicen aquí, mira lo que dicen 
acá”. Yo sé que hay muchos que lo hacen para que más bien: 
“Mira…”, para ver cómo van.
 Mire, nosotros ya sabemos por dónde vamos y hacia dónde 
vamos; y ya sabemos por dónde van ellos y hacia dónde van.
 No pierda tiempo en buscar y leer…; eso es una 
recomendación también que les doy a ustedes, y también al 
hermano que nos envió esto y a la hermana; la hermana, la 
cual yo amo mucho, y ella de seguro pues quería compar-… 
Bueno, ella es Paula, la esposa de Gian del Corto; pues ellos 
como pareja, y él como pastor, deben de cuidarse, y más bien 
enfocarse en prepararse con su grupo para la transformación. Dios en simplicidad en el mensajero y...100
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 Y todo eso, pues más bien uno ya va identificando esas 
personas, y más bien se cumple la Palabra que dijo el hermano 
William, que [WSS] “Los escogidos iban a ver esa separación, 
iban a ver quién es trigo e iban a ver quién es cizaña, por sus 
obras”10.
 O sea que manténganse enfocados en el blanco, su blanco, 
no el blanco de otro. Su blanco, que es su transformación.
 Dice [Las Edades] [PÁG. 317]:

 [145]. … reservada para que pueda entrar a vida eterna en 
la segunda resurrección; y otra parte, que es conocida como 
paja, es quemada en el Lago de Fuego. Esto es exactamente 
lo que dijo Juan el Bautista y también Jesús. Juan dijo que 
el trigo sería juntado en el alfolí y la paja sería quemada 
(Lucas 3:17). Jesús dijo: “Coged primero la cizaña y luego 
recoged el trigo” (Mateo 13:30). El movimiento ecuménico 
juntará a las iglesias cizañas, porque la cizaña tiene que ser 
juntada primero, y aunque su fin es ser quemada, ellas no 
son quemadas cuando son juntadas sino que son reservadas 
para un tiempo futuro, el cual es al fin de los mil años, o sea 
la segunda resurrección. Pero ya una vez que la cizaña ha 
sido juntada, el Rapto puede suceder…

[JBP] Y eso empieza de adentro, eso empieza por la Casa; 
porque vean, todo empieza por la Casa: el juicio, las bendiciones, 
todo comienza desde la Casa. Luego, vean, se va a extender 
hacia el mundo; porque la Tercera Etapa, dice que es para la 
Novia…

10 [Estudio “Un Mensaje de separación”, 2022/ago/06 (sábado), págs. 
11-24 (f), págs. 79-92 (T1) / Estudio “La Segunda Venida = León”, 2023/
dic/21 (jueves), págs. 13-14 (f), págs. 75-76 (T4): 1978-06-11 “La Venida 
de la Piedra Angular”, págs. 23-31]
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 Ahora, ¿se fijaron ustedes que?, yo creo que él comienza 
a decir11: [WMB] “La Tercera Etapa es para los que están 
eternamente perdidos, es para la iglesia (que es las fatuas) y es 
para la Novia; pero será para la Novia”. Vean ahí cómo hay un 
orden; de lo cual, esto que leímos, ahí hay otro ángulo para que 
puedan entender esa Escritura.
 Ahora vean ustedes cómo lo que Dios está llevando a cabo 
en este tiempo lo lleva a cabo de tú a tú, de individuo a Él, de 
oído a oído, o de oído a boca; o sea, o de boca a oído; y de 
oído a oído también, porque se habla y Él escucha, y Él habla 
y uno escucha; y es algo entre Familia, es algo que no lo había 
completamente cumplido en edades pasadas.

[Dr. José B. Pérez] Él, en un mensaje que lo tituló “EN EL 
PRINCIPIO NO FUE ASÍ”, él dice:

EN EL PRINCIPIO NO FUE ASÍ
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 24 de septiembre de 1976
Sabana Seca, Toa Baja, Puerto Rico
 Y la Visitación de Dios era ¿dónde? Personalmente 
([JBP] la Visitación de Dios era ¿dónde?, personalmente). Él 
venía al Huerto del Edén.
 ¿No es esa la misma promesa que nos ha hecho el Señor, 
que en el Huerto del Edén, en la Edad de la Piedra Angular, 
Él estará presente? Ahí es que Él estará visitándonos, y 
hablando con nosotros, y nosotros podemos hablar con Él.
 Y aun podemos hacerle todas las preguntas que 
querramos hacerle desde lo profundo del corazón, y 
sentarnos para oírlo a Él hablar; y Él contestar de acuerdo 

11 [Citas, pág. 119, párr. 1057 al final: 63-1229E “Apartando la mirada 
hacia Jesús”, párr. 49] [Compilación, pág. 287]
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a la pregunta y a la intención de nuestro corazón; y luego 
nosotros decir, como dijeron los caminantes de Emaús: 
“Con razón ardía nuestro corazón (¿Ve? Ardía en fuego) 
cuando nos hablaba la Palabra”12.
 Entonces, no habría necesidad entonces de hacer 
preguntas personalmente, sino: directamente del corazón 
a Dios; y Dios por Su Palabra nos contestará todas las 
preguntas. Pruebe y usted verá.

[JBP] ¿No ha ocurrido?, que: “Yo tengo esta pregunta”; y viene 
en una plática o en un Estudio y sale y se contesta. Mira dónde 
se cumple todo eso.
 —“Oye, ¿cómo…? ¿Será que me escuchó?, ¿será que me 
vio que yo apunté aquí un signo de pregunta en esto que estoy 
escribiendo, y dejé en blanco ahí; y viene y me dice?”.
 Eso es personalmente. ¡Te contestó! Y muchas veces se 
da la vuelta a muchas cosas por contestarle una pregunta a un 
escogido de Dios. Y uno dice: “Pero ¿por qué todo este…, toda 
esta vuelta que se dio con todo esto, para terminar diciendo 
esto?”. Pues mira, había un alma clamando por eso.
 Y a lo mejor eso ya usted lo había entendido; pero por esa 
persona se repite, se repite, se repite, hasta que cale profundo… 
Hay una parte donde él dice en Los Sellos: [WMB] “Hasta que 
penetre”. “Yo (dice) no quiero ser duro con esto, pero yo quiero 
que sea algo que penetre, que les…”. Hay otra parte que dice13: 
[WMB] “Que machaque como el clavo”, machacarlo duro, ¡para 
que entiendan!
 Porque la bendición y la satisfacción de un profeta es cuando 
el pueblo logra entender, es cuando el pueblo logra comprender 

12 San Lucas 24:32
13 [Citas, pág. 167, párr. 1486: 65-1128M “El único lugar provisto por 
Dios para la adoración”, párr. 40]
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el Programa.
 Y él decía: [WMB] “Si yo pudiera metérmele dentro (el 
hermano Branham allí) para agarrarlo, forzarlo (dice); pero no 
puedo”14; porque es individual.
 Y más bien lo que la persona tiene que decir es: “Bueno, 
Señor, ¡ayúdame!, ábreme el entendimiento, ábreme las 
Escrituras. Yo quiero recibir las promesas. Yo no quiero ser 
catalogado como uno de aquel tiempo que combatió, que habló 
en contra de Tu Programa; más bien quiero ser uno de los que 
recibió todas esas bendiciones”. Y esa es la posición que debe 
tener cada ser humano.
 Ahora, hay algo muy importante en el cual, cuando 
estuvieron más adelante y vieron a unos seguidores de Juan…, 
de lo cual dijeron: “Ni sabemos que había Espíritu Santo”15; ellos 
recibieron el Espíritu Santo, fueron discípulos del precursor.
 No dice nada de ese grupo que estuvo recibiendo y oyendo el 
Mensaje del precursado, en cuanto a ese tiempo más adelante; 
o sea, los que luego se dieron cuenta; por ejemplo, el que dijo: 
“Verdaderamente este era Hijo de Dios”16: fue el centurión; para 
ese no hubo oportunidad.
 O sea que el grupo que Dios tiene reservado luego de que 
los escogidos reciban la bendición y Fe de Rapto, será el grupo 
que queda de nuestro precioso hermano Branham; porque ellos 
no han blasfemado, ni blasfemarán al Espíritu Santo; ellos más 
bien lo recibirán como fue precursado por el reverendo William 
Branham: ellos recibirán ese Espíritu Santo encarnado; y para 
ellos es la promesa también de transformación.
 Pero para los demás no se dice que recibieron oportunidad; 
aun estando más allá, más arriba, de los del precursor.

14  Los Sellos, pág. 377, párr. 237
15  Hechos 19:1-7
16  San Mateo 27:54, San Marcos 15:39
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 Quizás, muchos de ellos, los minimizan, pero ahí hay parte 
de la Novia también. Y nosotros los reconocemos y estamos 
orando por ese grupo: que Dios les abra el entendimiento pronto 
para que se complete ese número de escogidos de Dios; porque 
no será ni uno más ni uno menos.

[Dr. José B. Pérez] Ahora… (¿Cuál es el…?, me pasaron ahí). 
Ahora, vean ustedes cómo… ¿Este es de? Los Sellos; esta es 
la página 216:

 128. Y allí estaban con la misma contienda que tienen 
hoy; pero cuando vino, fue algo muy raro. Él llegó 
completamente contrario a lo que ellos pensaron; pero 
vino de acuerdo con la Palabra; y ellos no conocían la 
Palabra. Déjenme decir esto bien claro para que entre bien, 
quiero que entiendan: ¡ESO ES LO QUE PASA CON 
VOSOTROS HOY! ¡NO CONOCÉIS LA PALABRA!

[JBP] Ahora vean, cuando es hablado por un profeta la Palabra, 
para que el pueblo lo entienda, él trata de decir las cosas de 
una manera, pero tampoco puede hablar más de lo que debe 
hablar; y con lo que hable, ya ahí ese grupo va a entender, no 
los demás.
 Ahí sigue diciendo [Los Sellos]:

 129. Jesús dijo: “Podéis discernir…”.

[JBP] Este extracto…, 216, yo creo que era uno de los que 
también…; porque desde arriba él viene hablando ciertas cosas 
importantes ahí. Podemos tocar algo hoy también.
 Miren, él dice:
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 129. Jesús dijo: “Podéis discernir los cielos, pero la 
señal de los tiempos no podéis discernir”.
 130. Le dijeron: “Tenemos a Moisés”.

[JBP] Rápido se ponen a…: “Tenemos aquí a Moisés, tenemos 
la Ley, tenemos sus libros - los libros; tenemos todo eso”.

 131. Él les respondió: “Si hubierais conocido a Moisés, 
me hubierais conocido a mí”. Ellos no conocían a Moisés 
y por eso no le conocieron a Él; solamente conocían un 
credo que habían fabricado.

[JBP] Vean.
 Ahora, todo eso es lo que se está cumpliendo ya en una 
escala mayor en este tiempo final.
 Así que Dios ha obrado, obra y obrará siempre de la misma 
forma. Y cuando va a hacer algo grande: lo va a cumplir en 
forma simple; ¿más grande?: más simple; ¿más grande?: más 
simple.
 Y ahí, en la simplicidad, es que todos yerran; porque es la 
simplicidad la que lo hace grande. Dios se hace sencillo para 
que los sencillos lo entiendan.
 Le damos gracias a Dios por este día, le damos gracias a 
Dios por Su simplicidad, le damos gracias a Dios por habernos 
colocado en este tiempo; y que nos haya colocado, en cada uno 
de nosotros, esa percepción profética, para poder entender, 
comprender, poder verlo a Él, poder hablar con Él, poder hacerle 
preguntas también, poder tener un compañerismo con Él; 
porque a Él le agrada eso desde el Edén: tener compañerismo 
con Sus hijos, hablar con ellos, compartir con ellos, tener las 
vivencias de ellos, pasar por las cosas de ellos, ser uno de 
ellos. Dios en simplicidad en el mensajero y...106
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 Dios les bendiga y les guarde.
 Y adelante en este tiempo final agarrados de la Palabra, 
sirviendo al Señor todos los días de vuestra vida, conociendo 
que hay un Programa y que usted es parte de ese Programa, y 
que estamos marchando, caminando, en ese Programa.
 ¡Gracias a Dios por colocarnos en este tiempo! ¡Gracias 
a Dios por ver la simplicidad de Dios! ¡Gracias a Dios por ver 
el Séptimo Sello! Gracias por poder recibirlo, poder creerlo, 
aceptarlo, y recibir esa Enseñanza que es la que Él nos está 
dando, que es la Fe de Rapto.
 Y como diría nuestro hermano William: ¡Tan sencillo como 
eso!
 ¿Ahora entienden más esa palabra?, que en casi todos 
los mensajes al final decía, o en unos párrafos: [WSS] “Tan 
sencillo como eso”. ¡Con razón iba a ser tan sencillo como eso! 
O sea, sería tan sencillo como esto.
 Que Dios les bendiga y les guarde.
 Y adelante en este día. Que Dios bendiga este día con 
bendiciones del Cielo y de la Tierra, y derrame sobreabundancia 
en la Palabra, y también en todo lo que ustedes necesitan, 
tanto espiritual como físico; y que si usted pide hoy sanidad: 
¡Dios se la dé!; y lo que usted pida: ¡Dios se lo dé!
 ¡Créalo de todo corazón! Y puede ocurrir en el minuto, en 
el segundo que lo diga; o en el minuto que va a pasar, o en la 
media hora, o en una hora, o en el día, o en el mes.
 ¡Manténgase presionando a eso, que el que lo está 
hablando es un escogido!, y Dios escucha a Sus escogidos; 
por consiguiente, esa palabra se tiene que cumplir.
 No “quizás”, “tal vez”, “a lo mejor”, no-no. ¡Se tiene que 
cumplir! ¡Usted créalo y háblelo!, con fe, creyendo que lo que 
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ESTUDIO BÍBLICO #395
DOMINGO, 17 DE MARZO DE 2024

SEGUNDA ACTIVIDAD

[Dr. José B. Pérez] Amén. Muchas gracias, misionero Miguel 
Bermúdez Marín; que Dios te bendiga grandemente allá donde 
te encuentras, en Puebla; y al reverendo Ignacio Rodríguez 
Huerta, y toda la congregación allá presente en este momento, 
en Puebla, México; y también todos los que están conectados a 
través del satélite Amazonas y el satélite Eutelsat 8, y diferentes 
medios de comunicación.
 Y a todos los que nos están visitando en el día de hoy, 
domingo 17 de marzo de este año 2024: nuestro hermano 
reverendo Toribio Barzola y su esposa, que Dios los bendiga 
grandemente, y a todos los que vienen de Perú; y también todos 
los que vienen de los diferentes países que están con nosotros: 
también que Dios los bendiga grandemente.
 Y también muchas felicidades a nuestra hermana Ruth 
Soto, que cumple año hoy: que Dios la bendiga grandemente, 
y a todos los que están cumpliendo año en este mes, que Dios 
los bendiga también grandemente.
 Ella es un milagro; porque cuando nació, tenía un año y 
alguito, un poco más por ahí, me decía nuestro hermano William, 
me llegó a contar: a ella la diagnosticaron con… o no la habían 
diagnosticado, sino que era una enfermedad, creo que era el 
polio; pero no estaba diagnosticada, pues no la quisieron recibir 
a ella en el hospital; pero tenía esa enfermedad, se le había 
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paralizado todo un ladito. La llevaron a su casa nuevamente 
porque no la recibieron.
 Me decía nuestro hermano William que estaban, pues 
imagínese, con su pequeña con esa condición; y él me decía 
que la colocó sobre un pañito en el piso, y él se retiró; y dice que 
la empezó a llamar: [WSS] “¡Ven, Ruthita, ven…! ¡Ven!”. Y ella 
empezó a gatear, y fue hasta donde él.
 La Palabra hablada, vean, de un profeta allí. Dios honró la 
Palabra de Su profeta. Por eso Ruthy es un milagro que esté 
con nosotros. Que Dios la bendiga y siga en este año, que es 
un año de otro milagro más en su vida.
 Igual todos nosotros: día a día somos un milagro de Dios.
 Y que Dios nos siga ayudando, nos siga fortaleciendo, 
nos siga dando salud espiritual y salud física, para seguir 
preparándonos para nuestra transformación; porque deseamos 
pronto irnos de aquí, deseamos pronto que Dios nos transforme, 
y que estemos ya en la Cena de las Bodas del Cordero; pero no 
podemos brincar las órdenes que Dios tiene ya para llegar hasta 
allá, ni los pasos tampoco. Siempre hay unos pasos que seguir, 
los cuales tenemos que acatar.
 Y eso es lo que estamos haciendo: siguiendo los pasos 
del Maestro. Él levanta un pie y nosotros ponemos el otro ahí 
detrás. O sea que vamos a un paso detrás de Él, rumbo a la 
tierra prometida del nuevo cuerpo.
 Un día como hoy fue un día muy glorioso para la Iglesia, ya 
que fueron predicados Los Sellos, y se comenzó con “DIOS EN 
SIMPLICIDAD”, un día como hoy; y luego en la tarde predicó 
“LA BRECHA”. O sea que este año cayó ahí, justo el mismo 
ciclo del tiempo del 1963, en donde fue traída esa revelación de 
Los Sellos.
 Nos dice el Evangelio según San Lucas, en el capítulo 10, 
verso 21 en adelante, nos dice: Estudio Bíblico #395112
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 San Lucas 10:21
 21 En aquella misma hora Jesús se regocijó en el 
Espíritu, y dijo: Yo te alabo, oh Padre, Señor del cielo y 
de la tierra, porque escondiste estas cosas de los sabios 
y entendidos, y las has revelado a los niños. Sí, Padre, 
porque así te agradó.
 22 Todas las cosas me fueron entregadas por mi Padre; 
y nadie conoce quién es el Hijo sino el Padre; ni quién es 
el Padre, sino el Hijo, y aquel a quien el Hijo lo quiera 
revelar.
 23 Y volviéndose a los discípulos, les dijo aparte 
([JBP] vean, fue algo para ellos, esto que les va a decir): 
Bienaventurados los ojos que ven lo que vosotros veis;
 24 porque os digo que muchos profetas y reyes desearon 
ver lo que vosotros veis, y no lo vieron; y oír lo que oís, y 
no lo oyeron.

[JBP] Y esta Escritura se vuelve a cumplir hoy. ¡Hoy se ha 
cumplido nuevamente esta Escritura delante de vuestros ojos!

DIOS PROVEYENDO LO QUE FALTA
PARA LA CULMINACIÓN

DE SU OBRA FINAL
Dr. William Soto Santiago

Domingo, 7 de septiembre de 2014
San Salvador, El Salvador

Escritura: Filipenses 4:19

[Dr. José B. Pérez] Nos dice nuestro hermano William:
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LA SIMPLICIDAD DE DIOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 9 de febrero de 2014
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico
 Dios siempre obra en forma sencilla y a través de 
instrumentos sencillos; y eso es en lo que tropiezan los 
sabios y entendidos; porque piensan que si Dios va a 
manifestarse, Dios siendo tan grande, pues tiene que 
hacerlo a través de un hombre grande, importante; pero 
lo hace a través de una persona sencilla, humilde; y luego 
eso es la Obra de Dios para ese tiempo. Y les pasa por 
encima a muchas personas.
 Está escondido de los sabios y entendidos, pero 
revelado a los niños: las personas sencillas, que pueden 
ver lo que Dios está haciendo en forma sencilla y por un 
instrumento sencillo; lo pueden reconocer, a Dios, que es 
el grande, el que está haciendo esas cosas que Él prometió, 
y pueden creerlo.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, en la página 17, 
nos dice:

 60. Muchos lo pasan por alto por razón de la manera en 
que se revela. El hombre tiene sus propias ideas de lo que 
debe ser Dios y sobre lo que Dios hará. Como he dicho 
muchas veces, el hombre es igual a como siempre ha sido; 
él siempre está alabando a Dios por lo que hizo, mirando 
a lo que Dios hará en el futuro, pero ignorando lo que 
Dios está haciendo en el presente. Así es. Miran para atrás 
y ven la cosa tan grande que Dios hizo, pero no pueden 
ver la cosa tan sencilla que Dios usó para efectuarla. Estudio Bíblico #395114
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Miran adelante y ven lo grande que viene, 
y en nueve de diez casos, las cosas ya están 
sucediendo todo a su derredor, sin embargo 
es tan sencillo que no lo saben.

[JBP] Ahí él escribe: [WSS] «9 de 10 casos».

[Dr. José B. Pérez] Y también en este mensaje: “DEJANDO 
ESCAPAR LA PRESIÓN”1, nos dice nuestro hermano 
Branham… Está relatando aquí la ocasión que estaba cazando, 
andaba con un jefe indio, y dice:

 48 Hace como tres años atrás yo estaba en un viaje de 
cacería, y tenía un guía indio. Y yo–yo cazo realmente 
rápido. [Eso es una bagatela], así soy yo, vean ustedes, 
uno de esos que se les acumula la presión.

 49 Así que yo–yo estaba cazando con el 
indio, y salté del caballo. Y había alces arriba en 
la montaña, y yo empecé a subir ([JBP] o sea, él se 
bajó del caballo y empezó a correr). Y el viejo indio 
era como diez años mayor que yo ([JBP] escribe 
ahí: [WSS] «el Jefe indio». Él venía detrás de mí, 
resoplando. Le dije: “¡Adelante, jefe, apúrate!”.
 Y él dijo: “¡Va muy rápido!”.
 [Yo disminuí la velocidad].

[JBP] Y parece que él volvió a decirle: “¡Va muy rápido!”.

 50 Él decía: “¡Va muy rápido!”. Aminoré la marcha. 

1 [62-0513E “Dejando escapar la presión”, párrs. 48-51]
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“¡Muy rápido!”. Y disminuí hasta caminar ([JBP] cuando 
está corriendo, que después termina pues caminando, pero 
rapidito). “¡Muy rápido!” ([JBP] le dice él). ¡Oh, vaya!
 Le dije: “Jefe, ¡el alce está allá arriba!”.
 Él dijo: “Él se quedará allí. Él fue nacido allí”.
 Le dije: “Creo que eso es correcto”.
 “Él se quedará allí. Él nació allí”. Él dijo: “Predicador 
caza muy rápido, espanta todos los animales”. Dijo: “Me 
gustan los indios: Caminan una vez, y miran nueve”.

[JBP] Y allí él escribe: [WSS] «Caminan una y miran nueve».
«De diez cosas que Dios promete, nueve están para verlas 
y una para caminarla», escribe él allí.

 51 Bueno, yo me preguntaba ¿a qué velocidad tendría 
que moverme para llegar allí? Mientras yo iba en una 
carrera subiendo la montaña, él me dijo: “Camine una 
vez, luego observe nueve veces antes de dar el próximo 
paso”. ¡Oh, vaya! Pero vean ustedes que él no tenía prisa 
alguna.

[JBP] Y escribe: 
[WSS] «Camine una vez y observe nueve veces».

[JBP] Eso me recuerda cuando mi papá me enseñaba a cortar 
los paneles, siempre me decía: “Benjie, mide tres veces y corta 
una”. Y siempre: “Rectifica; mide tres veces y corta una”. ¿Por Estudio Bíblico #395116
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qué? Porque una vez que tú cortabas el panel, si no lo habías 
medido bien, echabas a perder el pedazo de panel o lo que 
estabas cortando, y ya dañabas ese material. Siempre me 
decía: “Corta una vez, pero mide ya… - antes se supone que 
hayas medido tres veces, para rectificar”.
 Ahora, vean que así nos está diciendo allí el hermano 
Branham con esa anécdota, que es una enseñanza para todos 
nosotros.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“LA SIMPLICIDAD DE DIOS”]:

 [WSS] “Has escondido estas cosas de los sabios y de 
los entendidos, y lo has revelado a los niños; porque así te 
agradó”2, dice Cristo. Así le agradó a Dios.
 A Dios le agrada velarse, meterse dentro de una 
persona sencilla, y luego revelarse a través de esa persona 
sencilla, cumpliendo lo que Él prometió para ese tiempo.
 “LA SIMPLICIDAD DE DIOS”.
 Vean, la Dispensación de la Gracia… Vean, el Sacrificio 
de Expiación por el pecado del ser humano, para redimir 
al ser humano, fue por medio de un instrumento sencillo 
llamado Jesús; la Obra más grande hecha por Dios en la 
Tierra, la Obra de Redención en la Cruz del Calvario.
 Y luego el comienzo de la Iglesia lo comenzó Cristo en 
Espíritu Santo el Día de Pentecostés con personas sencillas 
también: pescadores, agricultores, amas de casa también, 
ciento veinte creyentes en Cristo con los cuales nació la 
Iglesia el Día de Pentecostés; y después siguió añadiendo 
a Su Iglesia miles de personas sencillas; y algunos que 

2  San Lucas 10:21
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2  San Lucas 10:21
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tenían alguna educación vinieron a ser personas sencillas 
también.
 El que quiera ver a Dios velado y revelado, cumpliendo 
lo que Él ha prometido para el tiempo en que la persona 
vive, tiene que buscarlo en forma sencilla; si no, no lo va 
a encontrar.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, en la página 42, 
nos dice:

 160. Ahora concluyendo, 
déjeme decir esto: Al rechazar 
el sencillo Mensaje de Dios y Su manera tan sencilla, es 
escoger la destrucción eternamente ([JBP] y escribe): [WSS] 
«al rechazar». Ahora, eso es cuando nosotros hablamos de 
las cosas sencillas, y la gente piensa que se puede burlar, 
darle puntapiés y hacer lo que quiere con el Mensaje; pero 
eso es separación eterna de Dios. Aquellos que murieron 
en el día de Noé y no pusieron atención a su Mensaje, 
perecieron; luego Jesús fue a predicarles en las cadenas 
de tinieblas durante Su muerte antes de resucitar. Él fue al 
infierno y predicó a los espíritus encarcelados que no se 
arrepintieron durante la gran paciencia en los días de Noé, 
cuando este hombre sencillo predicó un sencillo Mensaje 
de Dios. Él fue y les dijo: “Noé predicó que yo vendría, 
ahora aquí estoy”. Correcto.
 161. Aquellos que no atendieron al Mensaje del profeta 
Moisés allá en el desierto, el cual recibió de Dios y el cual 
fue correctamente vindicado con la Columna de Fuego 
(fueron guiados al desierto, luego trataron de levantarse y 
hacer una organización), todos ellos perecieron y murieron 
en el desierto, con la excepción de dos hombres: Josué y Estudio Bíblico #395118
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Caleb.
 162. Luego en los días de Jesús, los fariseos estaban 
tan ciegos que no lo pudieron ver; por consiguiente, 
miraron para atrás y dijeron: “Nuestros padres comieron 
del maná en el desierto”; entonces Jesús les respondió: 
“Y todos están muertos”. Ellos vieron la gloria de Dios y 
anduvieron en la Luz de Dios, anduvieron en la LUZ de 
la Columna de Fuego; anduvieron en la presencia de Su 
Poder; anduvieron por los lugares que el Espíritu Santo 
les preparó; comieron del maná que cayó del cielo, el cual 
Dios proveyó; y aun con todo eso, perecieron y fueron al 
infierno ([JBP] no les valió de nada todo eso que pasaron). 
Todos están muertos. Usted puede examinar esa palabra 
“muerte”, y significa separación eterna de la presencia de 
Dios. Todos están muertos.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Al rechazar la simplicidad de 
Dios» (ahí en ese entremedio).

Y sigue nuestro hermano Branham [Los Sellos]:

 163. Todo aquel que rechazó a Jesucristo, pereció. ¿Ve 
usted lo que quiero decir? El rechazar esa simplicidad de 
Dios… ([JBP] Y por eso ahí es que en el medio escribe): [WSS] 
«al rechazar la simplicidad de Dios». No es simplemente 
cuestión de decir: “Bueno, pues yo erré”. ¡NO SE HACE 
DE ESA MANERA!

[JBP] O sea, para que después, al final, vean que es verdad lo 
que Dios ha estado haciendo: “Ay, mira, yo fallé. Perdóname Estudio Bíblico #395119
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esa, yo fallé, no lo había visto”. Pues con Dios no va eso; eso 
no son excusas ni serán excusas.

 [163]. No es simplemente cuestión de decir: “Bueno, 
pues yo erré”. ¡NO SE HACE DE ESA MANERA! 
¡Dios no lo recibe de esa manera! La persona PERECE 
ETERNAMENTE. Nos conviene estar pensando en esto. 
Ahora la cosa tiene que ser correctamente identificada con 
Dios. Si así es, entonces es Su Palabra. Como aquellos que 
rechazaron a Moisés, a Elías, a Juan, a Jesucristo, cada 
uno en su día.

[JBP] En las notas ahí, que él escribe, ahí hay una parte 
donde él escribe: [WSS] «El que rechaza el Mensaje y la 
simplicidad en que viene, perece eternamente», en la parte 
de las notas.

[WSS] «El que rechaza el Mensaje y la simplicidad en que 
viene, perece eternamente».

[JBP] Por eso él en la página 472 del libro de Los Sellos, él 
dijo que [WMB] sería tan humilde, sería tan sencillo, que, si 
no vigilábamos, nos pasaría por alto3; o sea, lo que sería el 
cumplimiento del Séptimo Sello. De lo cual, eso es el próximo 
domingo que él habló de ese Sello, lo cual no lo abrió. Él abrió 
los primeros seis Sellos, pero del Séptimo no pudo decir nada.

3  Los Sellos, pág. 472, párr. 165
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“LA SIMPLICIDAD DE DIOS”]:

 [WSS] (…) Vamos a detenernos ahí.
 Y recuerden que todo será en simplicidad, todo será 
sencillo; y los sencillos entenderán. Esos son los niños: 
los sencillos. Recuerden que las personas sencillas…, 
dicen: “Esos son unos niños”, pues esos son unos niños de 
los que Cristo habló: personas sencillas.
 Que Dios nos ayude para estar listos para la Segunda 
Venida de Cristo, que será en simplicidad; y vendrá a Su 
Iglesia.
 Primero tratará con Su Iglesia y después con Israel. Ese 
es el Ángel Fuerte que desciende del Cielo en Apocalipsis 
10, Cristo el Ángel Fuerte viniendo a Su pueblo; y todo 
será en simplicidad.

[Dr. José B. Pérez] En la página 59 del libro de Citas, nos dice 
nuestro hermano Branham en este extracto, párrafo 517:

 5174 - “[98] 
Khrushchev no es 

una señal para el mundo. No, señor. Hitler no 
era una señal para el mundo. Pero en alguna 
parte, en algún lugar, Dios tiene un profeta 
humilde esperando por la hora. Él es la señal. 
Él es la señal que condenará al mundo y salvará 
a la Iglesia – el profeta”.

4 [Cita 517: 61-1112 “Una verdadera señal que se pasa por alto”, 
párr. 98] [Estudio Bíblico #335, 2023/ago/20 (domingo), págs. 27-28 (f), 
págs. 223-224 (T3)]
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[JBP] Y escribe: [WSS] «El profeta = la señal». Y al lado 
también escribe, hacia arriba: [WSS] «El profeta salva la 
Iglesia y condena al mundo».

[JBP] Ahora, vean ustedes cómo él nos dice allí que estuviéramos 
listos para el cumplimiento de esa promesa, el cumplimiento de 
Apocalipsis, capítulo 10; porque dice que sería sencillo, sería en 
simplicidad. Pero Dios tenía ya, vean, en el tiempo de Moisés, 
lo tenía allí, al Libertador, listo. Estaba Dios preparándolo. Pero 
vean ustedes, primero le quitó todo lo que había aprendido en 
Egipto, y estaba allí.
 Ahora, ¿qué era lo que estaba esperando Dios por medio 
de Moisés, de lo cual iba a llevar a cabo por medio de Moisés? 
Estaba esperando que el pueblo clamara a Dios, para Dios 
entonces entrar en la escena.
 Allí tenían a un faraón, pero Faraón no era la señal. Allí 
tenían a Ramsés, pero tampoco era la señal. La señal era 
Moisés cuando apareciera, cuando apareciera ese Libertador; 
ese era la señal. Vean, trajo bendición para los que él libertó y 
trajo juicio para Egipto.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en este mensaje también:

EL QUE REVELA LAS COSAS SECRETAS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 20 de noviembre de 2010
São Paulo, Brasil
 Y vamos a ser bienaventurados cuando estemos 
viendo el cumplimiento de esas promesas: entendiéndolas, 
creyéndolas; y estaremos recibiendo la Palabra que 
estará siendo traída por el Espíritu Santo operando esos Estudio Bíblico #395122
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ministerios; y estará operando el ministerio de Jesucristo 
también.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Las Edades editado, en la 
página 56 (en este es la 56, en el otro comienza en la 57), nos 
dice [PÁG. 57]:

 65. Allí está. Cuando Él venga, aquella Palabra vendrá 
([JBP] y ahí escribe arriba): 
[WSS] «la señal del Mesías» 
([JBP] y en “aquella Palabra vendrá” escribe): [WSS] 
«Moisés y Elías». [WSS] «Apoc. 11: » en contra 
de toda nación y todo hombre; y ninguno podrá 
ponerse en contra de ello. Revelará lo que estaba en 
cada corazón como hizo con Natanael. La Palabra 
de Dios mostrará quién hizo la voluntad de Dios y 
quién no. Dará a conocer las obras secretas de cada 
hombre, y por qué es que las hizo; separará.

[Dr. José B. Pérez] Miren, vamos a detenernos un momentito ahí. 
En este mensaje: “DIOS OCULTÁNDOSE EN SIMPLICIDAD”5, 
que fue predicado el 12 de abril de 1963, o sea, luego de la 
apertura de Los Sellos, de la revelación de los Sellos, miren, 
dice allí en la página 5 abajo, para la 6:

 38 En veces cuando estoy hablando, si mezclo las 
palabras, me hace recordar una 
historia que escuché en una ocasión 
de un muchachito. Un ministro venía 

5  63-0412E “Dios ocultándose en simplicidad”, párrs. 38-41
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caminando por la senda y escuchó a un niño por allí en un 
rinconcito citando el abecedario: “A, B, C, D…” ([JBP] 
tenía las manitas levantadas, estaba arrodillado, y estaba: 
A-B-C-D-E-F-G-H-I, estaba deletreando el abecedario con sus 
manitas alzadas). Y se detuvo para escucharlo ([JBP] o sea, 
el ministro pasa y lo ve, y se detuvo para escucharlo). Tenía las 
manos alzadas hacia el cielo. Cuando terminó se puso de 
pie y se puso el sombrero.

[JBP] Vean, por reverencia, tenía el sombrero y se lo quitó.

 39 Él dijo: “¿Hijo?”. Se dio la media vuelta y lo vio. 
Él dijo: “Yo soy un ministro”. Dijo: “Te escuché allí de 
rodillas con las manos en alto, citando el abecedario”.
 40 Dijo ([JBP] el niño): “Señor, me criaron en un hogar 
cristiano, y ambos padres murieron de repente. Me llevaron 
y estoy viviendo con un hombre que es demasiado cruel 
conmigo. Yo estaba orando por él. No sé cómo orar. Pero 
estaba citando todas las letras del abecedario y pensé que 
Dios sabría cómo acomodarlas”.

[JBP] Escribe: [WSS] «Un niño A-B-C-D». Y abajo vuelve a 
escribir: [WSS] «Un niño A-B-C-D».

Y dice el hermano Branham:

 41 Así que quizás ustedes piensen lo 
mismo conmigo. Quizás Él entenderá 
y lo acomodará para que ustedes 
entiendan el objetivo que tengo en mi 
corazón con respecto a lo que digo.
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[JBP] Y él escribe al lado, el hermano William escribe:
[WSS] «Dios conoce la intención del corazón, el 
pensamiento del corazón».

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean lo que dice aquí en el libro de 
Las Edades, que es lo que esos ministerios estarían llevando a 
cabo en medio de la Iglesia. Dice [PÁG. 57]:

 [65]. La Palabra de Dios mostrará quién hizo la voluntad 
de Dios y quién no. Dará a conocer las obras secretas de 
cada hombre, y por qué es que las hizo; separará.

[JBP] Y en este libro de Las Edades, a la 
derecha ahí escribe:
[WSS] «Apoc. 17:11-14,
19:11-21,
7:2,
14:17-20,
11:3-7, 11:15-19».
Y otras Escrituras más ahí.

[JBP] Ahora vean, sigue diciendo:

 [65]. Por eso es que dice en Romanos 2:3:
 ¿Y piensas esto, oh hombre, que juzgas a los que hacen 
tales cosas, y haces las mismas, que tú escaparás del juicio 
de Dios?
 66. Entonces sigue relatando cómo es que Dios va a 
juzgar a los hombres. Aquí está en los versículos 5 al 17. El 
corazón duro e impenitente será juzgado, las obras de cada 
quien serán juzgadas, los motivos serán juzgados; no habrá 
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esa Palabra, y nadie escapará. Aquellos que oyeron 
y no escucharon serán juzgados por lo que oyeron. 
Aquellos que se fiaron en ellos mismos diciendo que 
creían, pero no lo vivieron, serán juzgados. Todo 
secreto saldrá a la luz y será publicado desde los 
terrados. Oh, entonces sí entenderemos la historia 
([JBP] y al lado izquierdo escribe): [WSS] «entonces 
entenderemos». No sobrará ni un solo misterio de 
entre todas las edades…

[JBP] Acá él escribe, al lado derecho:
[WSS] «Trono de Juicio».
[WSS] «Todo / juzgados por la Palabra».

 67. Pero ¿sabe usted que Él está revelando los secretos 
de los corazones de los hombres y mujeres en esta edad 
en que estamos viviendo? ¿Quién, aparte de la Palabra 
misma, podría revelar los secretos del corazón? Hebreos 
4:12:
 Porque la Palabra de Dios es viva y eficaz, y más 
penetrante que toda espada de dos filos; y que alcanza 
hasta partir el alma, y aun el espíritu, y las coyunturas y 
tuétanos, y discierne los pensamientos y las intenciones 
del corazón.

[JBP] Como cuando Sara iba a… estaba escuchando allí a 
Elohim, estaba detrás de la tienda, y ella dijo: “Mi esposo siendo 
ya viejo, y yo también, ¿tendré deleite?, ¿siendo yo de tantos 
años, y él también?”6.
 Ahora, vean allí, ella por fuera no se rio. Y Elohim, que estaba 
allí en ese cuerpo que fue creado por Él, le hizo uno a Gabriel, 

6  Génesis 18:9-15
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le hizo uno a Miguel y se hizo uno; estaba hablando, estaba 
comiendo, tenían un buen compartir allí; y Él ahí discernió eso, 
y dijo: “¿Por qué se rio Sara?”.
 Ella estaba… la descubrieron que estaba ahí escuchando. 
Como cuando está pegada la persona en la puerta y de momento 
se la abren, y ¡ugh!, y queda… Y si abren para fuera la puerta, 
se puede caer; y si abre para afuera, le dan tremendo portazo, 
porque… [simula el golpe en la cara –Ed.] ¡ahí! Imagínense, 
porque tienen el oído pegado.
 Allá era, de seguro, una cortina. Y ella se asustó, y negó que 
se había reído:
 —“No, yo no me reí”.
 —“¡Sí que te has reído!”.
 Era una risa de incredulidad.

 68. Es la Palabra. Está obrando para lo que 
fue enviada, porque Ella (la Palabra) está llena 
de poder. Es el mismo Espíritu que estaba en 
Jesús (la Palabra) que está presente de nuevo 
en la Iglesia en esta última edad como una 
señal final procurando desviar a la gente del 
camino que conduce al juicio, porque aquellos 
que la rechazan (a la Palabra) ya han entrado 
en el juicio, 
crucificándole 
de nuevo. Hebreos 6:6…

[JBP] Al lado izquierdo escribe: [WSS] «Dios en carne hoy».
Y después de ese párrafo, ahí al lado de “Hebreos 6:6”, escribe: 
[WSS] «le han crucificado».

Estudio Bíblico #395127

le hizo uno a Miguel y se hizo uno; estaba hablando, estaba 
comiendo, tenían un buen compartir allí; y Él ahí discernió eso, 
y dijo: “¿Por qué se rio Sara?”.
 Ella estaba… la descubrieron que estaba ahí escuchando. 
Como cuando está pegada la persona en la puerta y de momento 
se la abren, y ¡ugh!, y queda… Y si abren para fuera la puerta, 
se puede caer; y si abre para afuera, le dan tremendo portazo, 
porque… [simula el golpe en la cara –Ed.] ¡ahí! Imagínense, 
porque tienen el oído pegado.
 Allá era, de seguro, una cortina. Y ella se asustó, y negó que 
se había reído:
 —“No, yo no me reí”.
 —“¡Sí que te has reído!”.
 Era una risa de incredulidad.

 68. Es la Palabra. Está obrando para lo que 
fue enviada, porque Ella (la Palabra) está llena 
de poder. Es el mismo Espíritu que estaba en 
Jesús (la Palabra) que está presente de nuevo 
en la Iglesia en esta última edad como una 
señal final procurando desviar a la gente del 
camino que conduce al juicio, porque aquellos 
que la rechazan (a la Palabra) ya han entrado 
en el juicio, 
crucificándole 
de nuevo. Hebreos 6:6…

[JBP] Al lado izquierdo escribe: [WSS] «Dios en carne hoy».
Y después de ese párrafo, ahí al lado de “Hebreos 6:6”, escribe: 
[WSS] «le han crucificado».



Estudio Bíblico #395 128

 Y recayeron, sean otra vez renovados para 
arrepentimiento, crucificando de nuevo para sí mismos al 
Hijo de Dios, y exponiéndole a vituperio.

 69. Ahora, Pablo dijo que la Palabra vino en poder 
como también en voz. La Palabra siendo predicada, 
en realidad se demostró a Sí misma. Como una espada 
flameante y aguda, fue a las conciencias de los hombres; 
y como el cuchillo [WSS] «bisturí» 
del cirujano, quitó las enfermedades y 
libertó a los cautivos. Por dondequiera que fueron aquellos 
creyentes primitivos, “salieron predicando el Evangelio 
(Palabra), y Dios confirmó aquella Palabra con las señales 
que seguían”. Los enfermos fueron sanados, demonios 
fueron lanzados fuera, y hablaron en lenguas nuevas. Eso 
fue la Palabra en operación.

[JBP] Él escribe arriba: [WSS] «La Espada = la Palabra», 
encima de ese párrafo de “ahora, Pablo dijo”: 

 [69]. Eso fue la Palabra en operación.

[JBP] Y en este otro libro (el rojo) escribe: [WSS] «La Palabra 
en operación, más grande y más fuerte hoy».

 [69]. Esa Palabra nunca ha fallado en la boca de creyentes 
cristianos. Y en esta última edad está aquí en una forma Estudio Bíblico #395128
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más grande y más fuerte que nunca jamás, en la verdadera 
Novia de la Palabra. Oh, rebaño pequeño, ustedes que son 
apenas una minoría, manténganse con la Palabra, llenen 
sus bocas y sus corazones 
con ello, y algún día Dios les 
dará el Reino.

[JBP] Y escribe: [WSS] «El Reino = La Piedra Angular». 
Y al ladito derecho: [WSS] «7ma dispensación, 8va Edad».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “EL QUE REVELA LAS COSAS SECRETAS”]:

 [WSS] Y recuerden que fue el Espíritu Santo el que 
operó ese ministerio en Jesús; fue el Espíritu Santo el que 
operó el ministerio de Elías en Elías Tisbita, Eliseo, Juan 
el Bautista, y el reverendo William Branham en medio del 
cristianismo; será el mismo Espíritu Santo nuevamente.
 Y el que operó el ministerio de Moisés fue el Espíritu 
Santo, el Ángel del Pacto; estará operándolo nuevamente 
en este tiempo final. Estará operando esos tres ministerios 
el Espíritu Santo entre los gentiles, en medio de la Iglesia 
del Señor Jesucristo, y de ahí retornará al pueblo hebreo.

[Dr. José B. Pérez] En este libro también, de Edades editado, 
en la página 268 (que es la 266 de este otro), dice [PÁG. 266]:

 98. Si en alguna ocasión alguna gente tenía necesidad 
de una promesa de una tierra [WSS] 
«edad» donde no habrá noche, fue Estudio Bíblico #395129
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la gente de la Edad del Oscurantismo. Y por eso es que 
el Espíritu les está prometiendo la Estrella de la 
Mañana. Él les está diciendo que la Estrella Mayor, 
aún Jesús, Quien mora en una Luz a la cual ningún 
hombre puede llegarse, en el Reino futuro los 
iluminará por medio de Su presencia personal ([JBP] 
por medio de Su presencia personal). Él ya no estará 
utilizando las estrellas (mensajeros) para dar Luz en 
la oscuridad. Será Jesús mismo hablando con ellos 
cara a cara, mientras Él comparte Su Reino con 
ellos.

[JBP] Y él escribe al lado ahí: [WSS] «cara a cara».

Y en este otro dibuja una Piedra Angular y las edades. 

 99. Es la estrella de la mañana que 
se ve cuando la luz del sol empieza 
a brillar. Cuando venga nuestro Sol 
(Jesús), no habrá más necesidad de 
mensajeros; Él mismo nos traerá 
Su Mensaje de Regocijo; y 
a medida que Él gobierna Su 
Reino [WSS] «pastorea 8va Edad», y nosotros vivimos 
en Su presencia, la Luz de la Palabra llegará a ser más y 
más brillante en nuestro 
día perfecto. [WSS] «8vo 
Día».

Y dibuja una Piedra Angular, y las 
edades, y un [WSS] «8» ahí.
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La Pirámide con la parte de abajo (en este) 
está colocado es ahí en la parte izquierda; la 
Pirámide, el [WSS] «8», y «7, 6, 5», en las 
últimas tres. Es en ese párrafo que acabo de 
leer, ahí abajito.

Y también ahí escribe: [WSS] «7mo milenio». “Más brillante 
en nuestro día perfecto” escribe: [WSS] «7mo milenio y 7ma 
dispensación, y la Edad de la Piedra Angular». Y una 
Piedrita Angular ahí al final de “día perfecto”.

Acá también escribe: [WSS] 
«Año del Jubileo».

Y también escribió: [WSS] «8vo Día», que ya la mencionamos.

Voy así lento para los que están anotando; aunque después 
pueden rectificar ahí con el escrito del Estudio.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, continuando aquí lo que sigue 
diciendo nuestro hermano William [(RM) “EL QUE REVELA 
LAS COSAS SECRETAS”]:

 [WSS] Y ahora, podemos ver que va a ser algo sencillo; 
por eso el reverendo William Branham, cuando habla de 
todas estas cosas, dice que será todo en simplicidad.
 Por lo tanto, nadie lo podrá hacer difícil, nadie lo 
podrá hacer complicado; porque Dios estará obrando en 
simplicidad, y los sencillos entenderán. Estudio Bíblico #395131
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[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “APARTANDO LA MIRADA 
HACIA JESÚS”7, nos dice en la página 25; dice:

 206 Oh, realmente cuánto se puede alejar la gente de 
la Palabra de Dios. Llegan a ser tan educados, al grado 
que su educación los aleja de Dios. Cuando un hombre 
habla acerca de la educación que tiene, sé que así de lejos 
está él de Dios; ¿ven?, un grado de doctor. No diciendo 
esto contra el doctor Vayle, porque él no es de ese tipo. 
Pero usualmente, cuando un hombre obtiene un grado de 
doctor, eso para mí solo significa que él está ese tanto más 
lejos de Dios, ¿ven?, a menos que él pueda aferrarse a la 
Palabra y a Dios.
 207 Ahora, nos damos cuenta que algunos vienen para 
oír la manera en que uno habla, cuando vienen para ver. 
Uno habla acerca de sanidad divina y del Señor; si un 
hombre no es lo usual, un genio educado, la gente no 
puede soportar oírlo usar palabras como “his’n, hain’t”8 
[Modismos americanos. –Traductor], y palabras como… 
Ellos solo… Ellos no. Piensan que eso está muy lejos de 
Dios.
 208 Y cuando Jesús habló un lenguaje tan sencillo, al 
grado que hoy tiene a los profesores 
confundidos, porque tratan de 
interpretarlo conforme a la erudición 
y el lenguaje de ese día, y ese era el 
lenguaje de la calle.

[JBP] O sea, el lenguaje común del tiempo de Jesús era la forma 
de hablar de Él; dice: “El lenguaje de la calle”.

7 63-1229E “Apartando la mirada hacia Jesús”, párrs. 206-208
8 [Se refiere a una forma de hablar sin mucha educación]
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Y él escribe allí: [WSS] «Jesús habló sencillo». Vean, para 
que los sencillos lo pudieran comprender.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [(RM) “EL QUE 
REVELA LAS COSAS SECRETAS”]:

 [WSS] Esos son los entendidos que en el Día Postrero 
comprenderán, entenderán. Es que lo sencillo: será lo 
humano; lo difícil: será Dios, y lo hará simple todo.
 Por lo tanto, teniendo tales promesas tenemos que 
vigilar; como dice Cristo: que velemos9. Velemos ¿por 
qué? Por la Venida del Señor; porque Él viene con Sus 
Ángeles.
 En el Monte de la Transfiguración mostró allí el orden 
de Su Venida; y por eso fue mostrado Elías a un lado de 
Jesús, y Moisés a otro lado. Ese es el orden de la Venida del 
Hijo del Hombre con Sus Ángeles viniendo a Su Iglesia, y 
después se revelará al pueblo hebreo.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, en la página 33, 
nos dice… Vamos a tener este aquí también, porque hay un 
escrito por aquí. Nos dice, página 33 abajo:

 119. Ahora, fue tan sencilla la venida de este Mesías. 
Por cuatro mil años todos los profetas hablaron de Él; 
David cantó de Él y todos así a través de las edades. Pero 
cuando vino, la gente ya tenía su idea formada de qué haría 
y cómo lo haría; ya lo tenían todo explicado y dibujado en 
sus rollos, etc., de modo que cuando vino en esa forma tan 
sencilla, les echó a perder toda su teología y no lo supieron.

9  San Mateo 24:42
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vigilar; como dice Cristo: que velemos9. Velemos ¿por 
qué? Por la Venida del Señor; porque Él viene con Sus 
Ángeles.
 En el Monte de la Transfiguración mostró allí el orden 
de Su Venida; y por eso fue mostrado Elías a un lado de 
Jesús, y Moisés a otro lado. Ese es el orden de la Venida del 
Hijo del Hombre con Sus Ángeles viniendo a Su Iglesia, y 
después se revelará al pueblo hebreo.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, en la página 33, 
nos dice… Vamos a tener este aquí también, porque hay un 
escrito por aquí. Nos dice, página 33 abajo:

 119. Ahora, fue tan sencilla la venida de este Mesías. 
Por cuatro mil años todos los profetas hablaron de Él; 
David cantó de Él y todos así a través de las edades. Pero 
cuando vino, la gente ya tenía su idea formada de qué haría 
y cómo lo haría; ya lo tenían todo explicado y dibujado en 
sus rollos, etc., de modo que cuando vino en esa forma tan 
sencilla, les echó a perder toda su teología y no lo supieron.

9  San Mateo 24:42
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[JBP] Ahí él escribió: [WSS] «Cuando vino el Mesías le echó 
a perder toda su teología, no le reconocieron».

[JBP] Lo mismo que sucede con los seguidores del hermano 
Branham y los seguidores del hermano William. Ellos tienen una 
idea, que piensan que es que van a volver nuevamente ellos 
para predicar la Fe de Rapto.
 Cuando Dios viene y cumple lo que Él prometió, lo que ellos 
hablaron, entonces se les pasa por alto, porque no es como 
ellos han maquinado y pensado, y les pasa por alto.

Acá él escribe: [WSS] «Sencillo».
Y dibuja una Estrella de David en donde 
comienza: “Ahora, fue tan sencilla”, ahí.
Y abajo, al final de ese párrafo, otra vez 
escribe: [WSS] «Sencillo».
Y otra Estrella de David.

 120. Él vino según la Palabra. ¿Cree usted que Dios 
les dijo a los profetas que el Mesías vendría en una cierta 
manera? Lástima que no tengamos como una hora más 
para explicar cómo fue, pero la mayoría sabemos cómo 
fue: Cómo fue que Dios dijo que vendría, y la profecía de 
Miqueas 5:2, y las demás profecías de lo que haría y cómo 
lo haría. Sin embargo, fue tan sencillo que los grandes Estudio Bíblico #395134
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hombres inteligentes se hallaban en tanto enredo que no 
lo reconocieron. Pero usted bien sabe que Jesucristo no 

vino contrario a la Palabra, Él vino 
según la Palabra pero contrario a sus 
interpretaciones.

[JBP] Por eso nuestro hermano William decía10: [WSS] 
“Escudriñen, estudien los mensajes del hermano Branham, que 
como él dijo y precursó, así, exactamente así, es que se va a 
cumplir”. Y ahí dibuja una Estrella de David en esa parte ahí.

 [120]. ¿Ve usted? Él enseñó cosas que eran contrarias a 
la educación eclesiástica que tenían acerca de Él.
 121. Ellos decían: “Ahora cuando el Mesías venga, 
ciertamente llegará al templo y dirá: ‘Caifás (o cualquiera 
que fuere el pontífice), yo he llegado’. Él vendrá con una 
escolta de diez millones de ángeles. Dios dirá: ‘Bueno, 
ustedes allá abajo, ustedes son una iglesia muy poderosa, 
son mi pueblo. Voy a darle vuelta aquí al manubrio y dejar 
bajar la escalera celestial; hoy les voy a mandar al Mesías 
y lo voy a dejar aterrizar allí en aquel campo. Toda la gente 
puede congregarse allí, y usted, Dr. Fulano, y usted Dr. 
Sutano, pueden tomar los primeros puestos para saludarlo 
primero’”. Eso no es muy distinto a como piensan hoy. 
Suena un poco radical pero es que quiero hacer esto bien 
claro. Según ellos: “Tiene que ser así y si no viene de esa 
manera, pues entonces no puede ser la verdad, es más bien 
un anticristo”.

10 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”, Prólogo: RM 2012-11-24 “Palabras tomadas del 
Saludo a los pastores”]
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[JBP] O sea, si no es de la manera que ellos están esperando, 
entonces eso que está ocurriendo allí: “No, ese es un falso 
profeta, ese es un usurpador, ese tiene demonios, ese no puede 
ser el cumplimiento de lo que fue prometido”.

 [121]. “Veremos una escolta de diez millones de ángeles, 
juntamente con sus bandas aterrizarán aquí en el patio 
donde Salomón edificó el templo. Todo esto por aquí es 
lugar santo donde han muerto santos y gente sabia”.
 122. Jesús dijo: “Sí, ustedes hipócritas, hijos del diablo, 
ustedes adornan los sepulcros de los profetas, y vuestros 
mismos padres fueron quienes los pusieron allí”. Correcto. 
“¿Cuántos hombres justos os he enviado y cuántos 
profetas, y todavía los matasteis?”. ¿Ve usted? Lo que Él 
llamó “justo”, ellos lo llamaron fanático y loco.
 123. Ellos pensaron que así vendría, pero cuando vino en 
un establo, nacido de una virgen y con apenas un sencillo 
carpintero como padre ajeno que lo iba a criar, y la virgen 
no era ni bien conocida. ¿Ve usted? Ella no era la hija del 
pontífice o cualquiera otro importante. Él más bien vino 

por una damita que vivía en una parte 
muy mala, llamada Nazaret. José 
era un simple viudo, su esposa había 
muerto y le había dejado unos hijos. 
Ahora, María estaba comprometida, 
y así Él llegó con un nombre oscuro 
aun al principio, porque decían que 

nació ilegítimamente. ¡Ay, ay, ay! Eso les dio duro en sus 
costumbres tan pulidas.

[JBP] En este escribe: [WSS] «María, José (viudo era)».
Y ahí abajito escribe: [WSS] «Jesús». Estudio Bíblico #395136
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 [123]. Con tanta educación y ética, no podían 
pasar eso. En sus interpretaciones de las Escrituras 
no había nada de eso, pero sin embargo ERA ASÍ 
DICE EL SEÑOR ([JBP] y escribe): [WSS] «lo 
mismo hoy». Cómo me da frío solamente en pensar 
en eso. Y ahora ver la misma cosa sucediendo de 
nuevo. Dios no 
puede cambiar.

[JBP] Ahí escribe allí: [WSS] «Lo que vio el profeta».

 124. Estoy colocando el fundamento 
para los mensajes que vienen, trataré de 

despedir el culto dentro de pocos minutos. Ahora fíjese 
bien.

 125. Eso fue tan sencillo en aquel día que 
para ellos no dio en el blanco, pero sí dio en 
el blanco de Dios; pegó en la Palabra, Él vino 

exactamente como dijo que vendría.

[JBP] Y ahí, “estoy colocando el fundamento”, en este dibuja 
una Estrella de David.
 Y en el comienzo del párrafo “eso fue tan sencillo”, escribe: 
[WSS] «Simple».
 Y también aquí abajo, en la parte abajo de esa página, 
escribe:

[WSS] «Dios cumplió Su promesa, dio en el blanco».
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 125. Eso fue tan sencillo en aquel día que para ellos no 
dio en el blanco, pero sí dio en el blanco de Dios; pegó en 
la Palabra, Él vino exactamente como dijo que vendría. 
La interpretación de ellos estaba errada; la interpretación 
acerca del Libertador en el tiempo de Moisés también 
estuvo errada, así como también la interpretación en el 
tiempo de Noé. ¿Ve usted? Pero Dios viene según Su 
Palabra. Jesús vino y habló cosas contrarias a ellos. Le 
decían ([JBP] o sea, le decían ellos a Jesús): “Si tú eres 
el Mesías, haz esto y aquello. Si eres, baja de la cruz y 
muéstranos”. Pero la cosa es que Dios no hace payasadas 
para nadie. ([JBP] Esta mañana hablamos algo de eso)11. Él 
únicamente hace las cosas justas y buenas.
 126. Ellos pensaron que uno como Él ciertamente 
tendría que venir con una gran escolta de ángeles, pero Él 
vino a un establo y eso era una cosa insensata de acuerdo 
a la educación tan pulida que ellos tenían; el solo pensar 
que el Dios Todopoderoso, el gran poderoso Jehová, que 
es dueño de la Tierra entera y Creador de todo, y ahora 
ni siquiera podía aparejar un lugar para el nacimiento de 
Su propio Hijo, sino que tuvo que nacer semejante a un 
becerro en el establo junto al estiércol 
de los animales. ¿Qué era? Dios en la 
simplicidad. Por eso fue tan grande.
 127. Fíjese bien: La ética de la educación no podía 
reducirse a ese nivel, no pudo. Pero Dios es tan grande 
que se redujo a tal nivel, y ni siquiera hubo ropa para Su 
propio Hijo. Piénselo bien. No hubo cupo en el mesón y 
tuvieron que pasar la noche en el establo con el ganado; y 
eso era como una cueva, una hendidura en el cerro. Luego 

11 [Plática “Dios en simplicidad en el mensajero y en los escogidos”, 
2024/mar/17-1 (domingo)]
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sobre una camita hecha de paja llegó el Hijo de Dios. 
¡Oh, eso era tan diferente a sus ideas tan tremendas! Y su 
madrecita se hallaba en esta condición aun meses antes de 
la fecha cuando se iban a casar; entonces la gente vio esto 
y sabían que era de tal o cual manera. 
María en su propio corazón sabía lo 
que estaba sucediendo, pero José no 
entendía. Luego el Ángel del Señor 
le llegó por la noche diciéndole: 
“José, tú eres un hijo de David, no 
temas recibir a María como tu esposa, porque esto no es 
nada malo, sino que es del Espíritu Santo” ([JBP] “Esto que 
tiene ella en su ser no es nada malo. ¡No temas!”). Con eso él 
estuvo satisfecho. José tenía tal relación y conexión con 
Dios, que Dios podía hablar con él; pero hoy nos cubrimos 
tan completamente con nuestra vestidura eclesiástica que 
nada ni nadie nos puede hablar fuera del mismo grupo 
eclesiástico al cual pertenecemos…

[JBP] Como decían: “No, yo no puedo escuchar eso porque 
me puedo contaminar”, y no sabe que ya está contaminado; no 
hace falta, porque ya está contaminada la persona.

 [127]. … (dejaremos eso en paz porque no quiero ser 
muy duro ni radical, pero ustedes entienden lo que quiero 
decir).
 128. Note, el establo era un lugar ridículo para ellos. 
No tenemos registro en donde Jesús haya asistido a un 
solo día de clases; sin embargo, a la edad 
de los doce años, un niño sencillo estaba 
confundiendo los sacerdotes en el templo 
con Su predicación. Oh, ¿qué fue? Dios escondiéndose. Estudio Bíblico #395139
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[JBP] Acá, en este párrafo…, seguí acá y no les leí lo que estaba 
escrito acá, para que lo tengan: en ese primer párrafo, donde 
dice: “Ellos pensaron que uno como Él”, al final de ese párrafo, 
al lado derecho, dibuja una Estrella de David y escribe: [WSS] 
«sencillez».
 Y en el próximo, donde dice…, como a mitad que dice: 
“luego el Ángel del Señor le llegó”, ahí escribe: [WSS] «María, 
José / Gabriel, el Ángel del Señor».
 Y también ahí donde comienza el último párrafo, a la 
derecha escribe: [WSS] «Jesús, la escuela».

Y en este, abajo, escribe: 
[WSS] «Jesús no fue al 
colegio».

 [128]. Oh, ¿qué fue? Dios escondiéndose. Ahora sí me 
siento religioso. Dios, escondido en un establo. Dios, 
escondido en un niñito (fíjese bien porque al rato esto se 
va a desplegar). Cuando salía a la calle, no hay duda de 
que los otros padres de familia decían: “Hijo, no vayas 
a jugar con aquel niño, no tengas nada que ver con él; su 
madre no es más que una prostituta común. Él nació antes 
que sus padres se casaran”. Ahora, lo que pensaba María, 
pero no importaba lo que pensaron todos los demás, ella 
guardó estas cosas en su corazón, allí las escondió. Ellos 
sabían que no podían decir nada en contra. A veces Dios 
habla a los suyos y les dice: “Cállate, no digas nada”.
 129. Yo he tenido elementos en los cultos que han 
dicho: “Si usted es siervo de Cristo y sabe que esto 
está sucediendo…”. Desde luego, yo sé que eso está 
sucediendo, pero ¿qué podemos hacer cuando Él dice: 
“Cállate, no digas nada”? Estudio Bíblico #395140
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[JBP] Como él en “EL SÉPTIMO SELLO”, él dice: [WMB] “Si 
ustedes pudieran ver mi libreta: ‘¡Cállate, no prosigas!’”12. 
Porque siempre, vean, los profetas están y son inspirados por 
el Espíritu Santo, y hablan ungidos por el Espíritu Santo; y 
hasta donde les es permitido hablar, ellos hablan; lo que no, lo 
guardan para sí.

 130. El otro día le estaba mostrando a un hombre algo 
en el libro, algo que fue hablado hace muchos años. Él me 
dijo: “Pues yo no podía entenderlo”.
 131. Entonces le dije: “¿Ve usted?”. Allí estaba y hasta 
tenía la fecha al lado y todo lo que sucedió, muchos lo han 
visto en el libro; dije que tal y cual cosa sucederá y cómo 
iba a suceder.
 132. Me preguntó: “¿Por qué no dijo usted algo antes?”. 
Tenía que ser de esta manera.
 133. José conocía la verdad; él sabía de quién era 
ese niño. María también sabía de quién era. Jesús sabía 
quién era Su Padre. ¿Qué dijo? “Me conviene estar en 
los negocios de mi Padre”. No era trabajo de aserradero, 
de hacer puertas, etc., sino el negocio de 
SU PADRE. Le dijo a Su madre: “¿No 
puedes entender que tengo que estar en los 
negocios de mi Padre?”. Todos pensaban 
que este niño era ilegítimo y que era un 
tipo muy raro, y ahora salió con estas 
cosas. Pero Dios se estaba escondiendo. 
Escuche bien, Dios se estaba escondiendo 
en lo que el mundo tenía por inmundicia, 
corrupción, ilegitimidad. Fíjese en Dios 

12  Los Sellos, pág. 467, párr. 148
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escondiéndose en la corrupción de un mar muerto para 
entonces producir vida. ¿Lo entienden?

[JBP] Y escribe: [WSS] «Nacimiento de Jesús».

 134. Dios se puede esconder en una sencilla 
lavandera o en algún hombre cualquiera, quien 
con su almuerzo envuelto debajo de su brazo 
se despide de su esposa e hijos con un beso y 
sale por allí, y Dios se puede esconder en tal 
persona para hacer algo de lo cual el arzobispo 
no sabe nada. Usted no lo ve tocando trompeta 
y anunciando sus buenos hechos; Dios 
simplemente recibe la gloria. La gente sencilla 
escucha y se goza.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «En un obrero, Su velo».

EL CICLO DIVINO PARA LA RESTAURACIÓN
DE TODAS LAS COSAS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 16 de agosto de 2015
Santa Cruz de la Sierra, Santa Cruz, Bolivia
 [PÁG. 24] Para el tiempo del reverendo William 
Branham hubo una manifestación del Hijo del Hombre, 
o sea, del Espíritu Santo, el Ángel del Pacto, este Ángel 
manifestado en un velo de carne llamado William 
Branham. Tan sencillo como eso.
 Y fue una manifestación en gracia, en una obra de 
gracia bajo la Dispensación de la Gracia; pero él dice que Estudio Bíblico #395142
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habrá una nueva manifestación del Hijo del Hombre.
 Eso va a ser en este ciclo divino de Edad de Piedra 
Angular, donde estará la Iglesia del Señor Jesucristo en 
el Día Postrero escuchando la Voz de Cristo hablando 
consecutivamente a Su Iglesia, y dándole la fe para ser 
transformados y llevados con Cristo a la Cena de las 
Bodas del Cordero.
 Este es el misterio más grande de toda la Biblia: el 
misterio de la Segunda Venida de Cristo como el León de 
la tribu de Judá, como Rey de reyes y Señor de señores en 
Su Obra de Reclamo.

[Dr. José B. Pérez] En la página 413 de este libro de Los Sellos, 
nos dice:

 162. ¿Cuántos recuerdan cuando el domingo pasado 
comenzamos esta serie de mensajes con “Dios en 
simplicidad”? ¿Se acuerdan? La Humildad. ¡No se olviden 
de eso! Voy a hacer una pausa aquí para advertirles una vez 
más. Recuerden: Cuando Dios predice que algo grande va 
a suceder, la gente siempre lo está buscando allá lejos en 
el futuro, por su propia sabiduría; y así les pasa por alto. 
Cuando Dios dice que algo es grande, entonces el mundo 
se ríe y dicen: “Miren a esos locos”. Correcto. Pero cuando 
este mundo y la ostentosa iglesia dicen: “Esto es glorioso”, 
Dios dice: “¡Qué locura!”. Así que hay que tener cuidado. 
Quizás eso suena un poco duro, pero así es.

[Dr. José B. Pérez] Y en la página 152 también, de este libro de 
Los Sellos, nos dice:
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 13. Ahora, fue una cosa misteriosa cuando el animal 
le dijo a Juan: “Ven y ve”. Y él 
no vio lo que en verdad era, sino 
simplemente el símbolo ([JBP] 

escribe): [WSS] «símbolo». Él tenía que escribir esto 
simbólicamente para la Iglesia, hasta que llegara la última 
edad cuando los Sellos serían abiertos. Ahora, pienso que 
todos entienden que los Sellos serían abiertos. ¿No están 
contentos por poder vivir en este día? Y no solamente 
eso, amigos, sino recuerden el tema del domingo pasado 

sobre el cual se basa todo esto: 
la simplicidad ([JBP] y escribe): 
[WSS] «simplicidad». Es algo 

sencillo, humilde, y sucede de tal manera que la gente 
lo pasa por alto y ni saben que ha sucedido. Recuerden: 
Estamos esperando la Venida del Señor en cualquier 
momento. Hice mención de esto el otro día: que quizás 
el rapto sería de la misma manera. Sucederá, estará en el 
pasado, y nadie sabrá nada en cuanto a ello. Así sucederá.
 14. Fíjense bien en los acontecimientos en la Biblia. 
Aun una cosa tan grande como la Venida de Jesucristo, 
nadie sabía nada de eso; pensaron: “Pues aquel loco”. 
Las iglesias le decían: “Eres un fanático. La verdad es 
que estás loco. Sabemos que tienes un demonio y te está 
enloqueciendo. Tú vienes aquí a tratar de enseñarnos 
habiendo nacido ilegítimamente. Tú naciste de fornicación 
y tratas de enseñar a hombres de nuestro grado, los mismos 
sacerdotes del templo”. Eso fue un gran insulto para ellos.

[JBP] Y así es el hoy, de igual manera.
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 15. Cuando vino Juan el Bautista, ya había sido 
declarado a través de las edades, desde Isaías hasta 
Malaquías. Setecientos doce años antes, él había sido visto 
por los profetas, todos estaban esperándole en cualquier 

momento; pero vino de tal manera que 
predicó, cumplió con su ministerio y se 
fue a la gloria ([JBP] y escribe): [WSS] 

«Juan B.» ([JBP] Juan Bautista); y ni aun los apóstoles lo 
conocieron; pues ellos le preguntaron a Jesús: “Ahora, 
siendo que el Hijo del Hombre va para Jerusalén para ser 
ofrecido y todas estas cosas, entonces ¿por qué dicen las 
Escrituras que primero tiene que venir Elías?”.
 16. Jesús les respondió: “Ya vino y no lo supisteis. 
Y él hizo exactamente lo que dijeron las Escrituras que 
haría, y ellos hicieron también con él exactamente lo que 
fue escrito”. Y ellos no podían entender. Entonces les 
dijo: “Fue Juan”. Dijeron: “Ahora sí vemos”. Entonces 
despertaron a la verdad. Y aun ya en los últimos meses de 
Su ministerio, después de todas las cosas que había hecho 
y las señales que les había mostrado, les preguntó: “¿Cuál 
de ustedes me puede redargüir de pecado (incredulidad)? 
Si yo no he hecho exactamente lo que dicen las Escrituras 
que haría cuando viniere a la Tierra, entonces muéstrenme 
dónde he pecado. Les mostraré lo que deben ser ustedes y 
a ver si lo creen o no”. Les hubiera dicho: “Ustedes están 
supuestos a creer en mí cuando yo viniera”; pero ellos 
no lo hicieron; por lo tanto Él sabía que ellos no podían 
acusarle desde ese punto de vista. Pero les preguntó: 
“¿Cuál de vosotros me puede acusar de incredulidad? ¿No 
he hecho exactamente…?”. Y aun los apóstoles tropezaron. 
(Nosotros sabemos cómo dicen las Escrituras). Entonces 
al final le dijeron: “Ahora creemos. Creemos que ningún Estudio Bíblico #395145
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hombre tiene que enseñarte, porque conoces todas las 
cosas”. Quisiera haber visto Su rostro en esa ocasión. Les 
debió haber mirado y preguntado: “¿Y ahora creéis? Por 
fin les entró algo”. Pues probablemente no debió ser hasta 
ese tiempo. Dios siempre obra todo perfectamente, por 
eso yo le amo.

[JBP] Por eso nosotros le amamos también.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“EL CICLO DIVINO PARA LA RESTAURACIÓN DE 
TODAS LAS COSAS”]:

 [WSS] [PÁG. 24] Todo está descansando y esperando 
la Venida del Señor a Su Iglesia, la Venida del Ángel 
Fuerte que desciende del Cielo, la Venida del Ángel del 
Pacto, la Venida del Ángel de Dios.
 El reverendo William Branham dijo en el mensaje 
“Cristo, el misterio de Dios revelado” (en la página 14 
en español): “¿Cómo… Cuándo viene y cómo viene? No 
sabemos. Y está bien que no sepamos”.

[Dr. José B. Pérez] Eso está en una porción aquí del libro de 
Citas, y también en el mensaje… vamos a ir al libro de Citas 
un momento, que es en la página 106, párrafo 923, y voy a leer 
acá del mensaje esa porción; quizás la traducción allí no es la 
misma que está aquí en el mensaje, pero para ir leyendo aquí lo 
que él escribió en esta porción en el mensaje, en el folleto; luego 
leeremos allí lo que fue escrito en esa porción arriba.
 Ahora, página 14 y 15, dice [“CRISTO ES EL MISTERIO Estudio Bíblico #395146
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DE DIOS REVELADO”]13:

 105 Ahora, Dios tenía un propósito y un misterio 
escondido. Sobre eso quiero hablar a la Iglesia en esta 
mañana, el misterio escondido que Dios tuvo en Su mente 
antes del principio del mundo, y cómo se ha venido 
abriendo hasta llegar a esta misma hora en que vivimos. 
Luego ustedes entenderán claramente lo que se está 
haciendo.

 106 Este misterio tan grande es algo muy secreto, 
algo que Él ha mantenido como secreto. Nadie 
sabía nada. Ni aun los ángeles sabían de esto. Él no 
se los reveló ([JBP] y escribe): [WSS] «el misterio». 
Por eso fue que bajo el séptimo misterio, cuando 
fue abierto el Séptimo 
Sello, hubo silencio ([JBP] 
y ahí dibuja una Estrella 
de David al lado). Cuando Jesús estuvo sobre la 
Tierra le preguntaron cuándo iba a volver. Él les 
respondió: “Ni el Hijo sabe cuándo eso sucederá”. 

Entonces Dios tiene todo esto en Sí; y es un secreto. Por 
eso hubo silencio en el Cielo por casi media hora, y los 
Siete Truenos emitieron sus voces, y a Juan incluso le fue 
prohibido escribirlo, la Venida del Señor. Esa es una cosa 
que todavía Él no ha revelado, cómo vendrá y cuándo 
vendrá; y está bien que no lo dé a conocer. Seguro.
 107 Él lo ha mostrado o revelado en cada tipo que 
encontramos en la Biblia. Por eso la Biblia es la revelación 

13 [63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, párrs. 105-108] 
[Compilación, pág. 208, párrs. 105-107] [Estudio Bíblico #335, 2023/
ago/20 (domingo), pág. 35 (f), pág. 321 (T3) (Citas)] [Estudio Bíblico 
#332, 2023/ago/11 (viernes), págs. 7-9 (f), págs. 89-91 (T2) (Folleto)]
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del misterio de Dios en Cristo. La Biblia es la 
expresión de una sola meta que tenía Dios, o sea, 
un solo propósito que Él quería cumplir a través 
de toda la Biblia ([JBP] y escribe allí): [WSS] «la 
Venida del Señor es el 7mo Sello». Entonces todos 
los hechos de los creyentes en la Biblia han sido 
tipos para expresar aquel gran propósito de Dios 
[JBP] y escribe): [WSS] «Todos los hechos de los 
creyentes = tipos que expresan el propósito de 
Dios», y ahora, en estos últimos días Él lo ha 
revelado y lo ha mostrado. Y con la ayuda de Dios 

vamos a ver en esta mañana lo que el Señor ha tenido en 
Su mente todo este tiempo, y lo que ha estado expresando.
 108 Y en eso podemos ver el gran 
significado de lo que ha sido conocer 
esto, y luego tratar de mostrarlo 
al público. Y por eso yo nunca he 
tratado de entrar en muchos detalles 
para tratar de explicar Esto como 
Dios me lo ha revelado.

[JBP] Y escribe allí: 
[WSS] «No he dado detalles…».
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[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“EL CICLO DIVINO PARA LA RESTAURACIÓN DE TODAS 
LAS COSAS”]:

 [WSS] [PÁG. 24] ¿Por qué? Porque muchos 
personificadores tratarían de imitar la Segunda Venida de 
Cristo.
 [JBP] Ahí viene diciendo… esa Escritura la cita él. Dice:
 [WSS] “Y está bien que no sepamos”. ¿Por qué? 
Porque muchos personificadores tratarían de imitar la 
Segunda Venida de Cristo. Como imitaron la Primera 
Venida de Cristo, Teudas y Judas, y otras personas más, 
tratarían de imitar la Segunda Venida de Cristo.

 [JBP] Ahora, ¿qué les está queriendo decir allí? Que en la 
Venida del Señor dos mil años atrás, vean, aparecieron Teudas y 
Judas tratando de imitar, y hacerse pasar como el cumplimiento 
de la Venida del Mesías dos mil años atrás. Y él dice que la 
Segunda Venida sería igual; o sea, sería el cumplimiento de Su 
Venida en un hombre; por lo tanto, eso es imitable.
 Si se llega a hablar abiertamente en el tiempo del hermano 
Branham y en el tiempo de nuestro hermano William, podían 
imitar.
 Ahora vean, miren más adelantito, ahí lo vamos a ver, lo que 
él dice.
 Ahora, sigue diciendo:
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 [WSS] El reverendo William Branham dijo que será en 
simplicidad todo lo relacionado a Su Venida; pero lo vamos 
a reconocer en Su Venida porque estaremos escuchando 
Su Voz en el ciclo divino de Edad de Piedra Angular. Nos 
estará hablando con esa Voz de Siete Truenos con la cual 
nos dará la fe para ser transformados y llevados con Cristo 
a la Cena de las Bodas del Cordero.

[Dr. José B. Pérez] En la página 4 del libro de Citas, párrafo 28, 
nos dice [antigua revisión]:

 2814 - “[73] Yo 
sinceramente creo que antes 
que la iglesia pueda tener el 

Rapto tiene que tener Fe de Rapto. Nosotros no podemos 
tener aún fe para sanidad divina, mucho menos para Fe 
de Rapto. Tenemos que tener una fe que nos cambie 
y vivifique este cuerpo y sea levantado. Yo creo 
que hay una Iglesia en su camino esta noche, un 
poder del Dios viviente, que el hombre hablará la 
palabra aquí y resplandecerá como relámpago. Y 
una Iglesia está saliendo afuera, no un psicólogo, 
no alguna cosa que se pueda poner para hacer 
creer, sino una real, verdadera, genuina Iglesia, 
ungida con el Espíritu Santo, llamada fuera”.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular arriba. Y escribe: [WSS] 
«Hablará la Fe de Rapto». Y a la derecha hacia arriba, 
escribe: [WSS] «Como relámpago».

14 [Cita 28: 53-0328 “Israel y la Iglesia #4” (“Israel y la serpiente de 
metal”), párr. 73] [Estudio “La Dispensación de la Adopción”, 2022/
ago/22 (lunes), págs. 10-11 (f) (T3)]
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[Dr. José B. Pérez] Y en este mensaje que leímos hace unos 
minutos, de “DIOS OCULTÁNDOSE EN SIMPLICIDAD”15, del 
hermano Branham, nos dice:

 353 Amigos, tienen que apartarse de esa costumbre 
pentecostal almidonada. Tienen que en realidad morir. 
Tienen que hacerlo en forma seria. Tienen un hambre 
parcial, pero no una verdadera hambre. Eso tiene que ser 
genuino. “Mientras aún hablaba Pedro estas palabras, el 
Espíritu Santo cayó sobre todos los que oían” [Hechos 
10:44]. Cierren sus ojos e inclinen sus rostros. Piénsenlo. 
¿Hay algo errado? “Señor, quita mi incredulidad”.
 354 Ahora, aquí con ojos mortales, el Ángel del Señor, 
cuya foto tenemos y ha sido tomada 
como ciencia comprobada, la 
misma Columna de Fuego que 
siguió ([JBP] ahí escribe): [WSS] 
«el Ángel» a los israelitas. Ese fue 
Jesús, cuando había muerto, sido enterrado, y ascendió 
nuevamente a Dios.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Pilar de Fuego es Jesús».

[JBP] Ahora, ese Pilar de Fuego fue el que le apareció a Saulo 
en el camino a Damasco, y le dijo: “Saulo, Saulo, ¿por qué me 
persigues?”16. Pero vean, volvió a esa Luz, a esa Columna de 
Fuego. Dice que la Columna de Fuego, el Pilar de Fuego, es 
Jesús.
 Y dice que en la Visión de la Carpa, él vio la Columna de 

15 63-0412E “Dios ocultándose en simplicidad”, párrs. 353-356
16 Hechos 9:1-6, 22:6-8
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Fuego hablándole a alguien más arriba de donde él estaba17. Y 
dice que luego esa Columna de Fuego reposó sobre el cuartito.
 Miren, él estaba viendo la Columna de Fuego andando en 
ese velo de carne, porque después de la predicación se pasaba 
a esa etapa de la oración por los enfermos18. Era el ministerio de 
Jesús el que él estaba viendo allí, y es el ministerio de Moisés 
y Elías que él estaba viendo allí también, porque todos los 
ministerios están en él.
 Por lo tanto, eso era lo que el hermano Branham vio en el 
cuarto, y él dijo: [WMB] “Señor, no se los puedo decir. Tendré que 
salir a pescar o a hacer algo”19. Él vio, pero tuvo que quedarse 
callado, de cómo sería el cumplimiento de Su Venida.
 Miren, ya que eso ahí fue flash, llegó ahí: él los vio a ustedes, 
y él me vio a mí. Por eso él decía, el Ángel le decía…
 Ahora, recuerden, uno se hace esa…, usted puede ver esa 
conversación del Ángel con él, y están hablando, mirando hacia 
acá, y él ve todo lo que está ocurriendo, y viene y le recuerda 
algo.
 Está ocurriendo todo, ve toda esa fila, ve cómo todo se va 
acomodando, porque era algo que estaba establecido ya; y ve 
las personas entrando y saliendo siendo sanas, testificando lo 
que Dios había hecho, pero no entendían qué había pasado allí 
dentro; y viene y le dice20: [WMB] “¿Recuerdas el nombre que 
buscabas?”.
 Ah, pero… hay un nombre entonces allí. ¿Qué nombre 
puede ser sino el Nombre Eterno de Dios?

17 Los Sellos, pág. 471, párr. 161
18 [Citas, pág. 13, párr. 98: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, 
No. 2”] [Compilación, pág. 308]
19 Los Sellos, pág. 376, párrs. 232-233
20 [Citas, pág. 40, párr. 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu 
Santo”, párr. 24] [Compilación, pág. 316]
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 Ahora, si él lo vio, y vio a ese ministerio allí siendo operado 
por el Espíritu Santo, la Columna de Fuego, pues… Cuando se 
hizo carne dos mil años atrás fue llamado por el nombre Jesús, 
y vino a llevar a cabo la Obra por el cual era el significado - lo 
que significaba ese nombre: Jesús: ‘Salvador’, ‘Redentor’.
 Y en Su Segunda Venida es la Obra de Reclamo. O sea que 
tiene que ver con la Obra que Él estaría llevando a cabo. Dice21: 
‘Reunir’, ‘recoger’, porque es un tiempo de Cosecha. ¿Ven? 
Todo tiene que ver con la Obra, el Nombre tiene que ver con la 
Obra que Él estaría llevando a cabo.
 Ahora, dice [“DIOS OCULTÁNDOSE EN SIMPLICIDAD”]:

 355 Saulo estaba camino a Damasco y fue tumbado a 
tierra por la misma Columna de Luz. Dijo: “Señor, ¿quién 
eres?”.

[JBP] Miren, ¡cuánto uno desearía que uno fuera caminando y 
esa Luz tumbe a uno! Porque él iba, estaba persiguiendo a la 
Iglesia, estaba llevándolos, a los que anunciaban la Obra del 
Señor en Su Primera Venida, y él los perseguía; y camino a 
eso, a continuar con eso, vean, esa Luz le dio ese azote que lo 
tumbó del caballo.
 Cuantas veces Él tenga que azotarnos para encaminarnos 
en el camino: lo agarramos con amor; porque nuestro Padre 
muchas veces nos azota, pero es para corregirnos; y lo hace 
con amor, porque nos ama.
 Es mejor ser azotado para corregirnos por la Columna de 
Fuego, y no que recibamos un azote de juicio ya en el tiempo 
cuando no haya oportunidad.
 Vean, ahí Pablo, un perseguidor de la Iglesia, y fue el 

21 [Estudio Bíblico #318, 2023/jun/23 (viernes), págs. 43, 48-50 (f), 
págs. 85, 90-92 (T4)]
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mensajero de la primera edad.
 Ahora:

 [355] “Señor, ¿quién eres?”.
 Le dijo: “Yo soy Jesús”.
 Jesús dijo: “Yo vengo de Dios, y regreso a Dios”.
 356 Y aquí está hoy, el mismo Jesús, visto entre nosotros 
por estos ojos, captado por una cámara, manifestado en 
el Espíritu.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo ahí nuestro hermano 
William [“EL CICLO DIVINO PARA LA RESTAURACIÓN DE 
TODAS LAS COSAS”]:

 [WSS] [PÁG. 25] Lo que les falta de este estudio 
creo que se los daré pronto, en el tiempo de la Visión 
de la Carpa, cuando esté cumpliéndose; porque todavía 
hay cosas que no conviene que sean habladas, pero que 
cuando sean abiertas diremos: “Yo sabía… Yo sabía que 
Dios estaba haciendo algo, yo lo capté”. ([JBP] Y el hermano 
William dice): Yo también.

[JBP] Ahora, cualquiera puede tomar esto y decir: “Ahí él dijo 
que va a venir y que va a continuar ese estudio bíblico”. ¡Ya ese 
Estudio Bíblico está siendo dado y no se dan cuenta!
 [WSS] “Cuando ustedes vean a ese profeta mensajero del 
Séptimo Sello cumpliendo las profecías en la Visión de la Carpa 
con los ministerios de Moisés y Elías, ahí me verán de nuevo”22.
 [JBP] ¿Dónde estaríamos viendo ese ministerio obrando 

22 [Líneas de texto directas de la pluma del Dr. William Soto Santiago. 
Domingo, 13 de agosto de 2017. Cayey, Puerto Rico. / Compilación de 
mensajes “Por amor a los escogidos”, pág. 5]
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en medio de la Iglesia? ¡Hoy!, ¡aquí! Pero como todo es tan 
sencillo, que se les pasa por alto a aquellos que lo esperan de 
otra manera, y lo que dicen es: “Así no puede ser”. Pues miren, 
telarañas les van a dar esperando, porque no les va a venir de 
esa forma.
 Y ya nosotros hemos estado avivados, hemos estado 
recibiendo ese avivamiento, ¡y ya estamos casi listos para irnos! 
Lo que nos faltan son algunas cositas que pronto Dios nos las 
va a abrir abiertamente; y ya, de ahí en adelante, las cosas 
serán mucho mejores para nosotros.
 Tengamos paciencia: paso a paso. Dejen que todavía salgan 
algunos que todavía están dentro. Porque Dios está preparando 
a Su Iglesia-Novia para el rapto. Los demás, para ellos no es, 
por eso es que no lo pueden recibir.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo… Miren, ya que 
entramos a algo ahí: en el libro de Los Sellos, vamos a ver si es… 
Debe estar por “EL CUARTO SELLO” o “EL QUINTO SELLO”, 
que dice: [WMB] “No trate de entenderlo, sino créanlo”… Si no 
está en “EL CUARTO SELLO”, está en “EL QUINTO”. ¿Página? 
¿Doscientos…? Vamos a ver la 286… 286, esa es.
 Ahora miren, él viene hablando ahí… Desde la 285, miren 
[PÁG. 285]:

 29. Nunca debemos pensar que alguien por ser pobre, 
por pasar la vida detrás de un arado, o por ser una lavandera, 
que por eso no puede recibir la revelación de Dios; pues la 
verdad es que Dios se revela en la simplicidad. Vimos eso 
al comenzar esta serie, cómo Dios siempre se revela en la 

simplicidad ([JBP] y escribe allí): [WSS] 
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 30. Revisemos eso por unos momentos: La razón por 
qué Dios es tan grande es porque se puede hacer muy 
sencillo. Él es grande y se puede convertir en una forma 
tan sencilla que los sabios de este mundo lo pasan por alto. 
No lo pueden hallar porque Él se hace demasiado sencillo. 
Y asimismo es el misterio de la revelación de Jesucristo. 
No puede haber nada más grande que Dios; ni tampoco 
usted puede hacer algo tan sencillo como Él se hace. En 
eso Él es grande.
 31. Ahora, un hombre grande puede ser tan grande que 
tenga que inclinarse un poquito para decirle: “¿Cómo está 
usted?”, pero él no se puede hacer pequeño. Él es humano 
y así es. Si trata de hacerse demasiado pequeño, entonces 
cuando comience a referirse a lo que otra persona hizo, 
allí comienza de nuevo a elevarse a sí mismo. La manera 
de subir con Dios, es bajar.
 32. Los sabios del mundo están esforzándose en su 
sabiduría por hallar a Dios, pero a cada paso, en sus 
esfuerzos, solamente se están alejando de Dios. Los sabios 
del mundo… Si usted está tratando de explicar algo por 
la matemática o algún otro modo, recuerden, Él lo ha 
colocado en Isaías 35. Allí vemos que es tan sencillo que 
hasta una persona insensata lo podría entender ([JBP] y 
escribe): [WSS] «simplicidad» ([JBP] 
ahí a la derecha). “De tal manera que los 
insensatos no yerren”. (Isaías 35:8).
 33. Los sabios, entonces, lo pasan por alto a grandes 
distancias, y se alejan por tratar de hallarlo por su sabiduría. 
No se les olvide eso, está en la cinta. Los sabios en su 
sabiduría van a tales extremos tratando de hallar a Dios 
por medio de su sabiduría, que lo pasan por alto. Si ellos 
pudiesen ser tan grandes como para ser sencillos, entonces Estudio Bíblico #395156
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lo podrían hallar. Eso es, si uno es suficientemente grande 
para poder hacerse sencillo. Eso es la verdad.
 34. Yo me he encontrado con personas en sus 
oficinas, que en verdad eran como reyes, gente de mucha 
importancia; y por lo regular esos son hombres grandes. 
Luego he entrado a lugares donde la persona tiene una 
sola muda de ropa, quizás un ministro que busca contender 
conmigo; y usted pensaría que el mundo no podría girar 
sin su presencia. Esos tipos tienen la cabeza hinchada. Pero 
un hombre grande se sienta y trata de hacerle pensar que 
usted es la persona grande. Es que él se puede humillar. Y 
Dios es tan grande que se puede humillar a un nivel donde 
el humano no puede llegar.

[JBP] Y escribe: [WSS] 
«Simplicidad de Dios en Sí».

 35. Están tratando de hallar a Dios mandando a los 
jóvenes al seminario para que se gradúen con grados 
de esto y aquello. Lo están tratando de hallar por 
medio de la terminología teológica de la Biblia, y por 
medio de programas educacionales, y por programas 
organizacionales, y por tener esto o aquello más hermoso. 
Él no está en ninguna de esas cosas. Únicamente están 
luchando contra el viento. Correcto. Y se están alejando 
de Dios.

[JBP] Él escribe allí: 
[WSS] «Sencillos».

 36. Si pudieran ser suficientemente grandes para hacerse 
suficientemente sencillos ([JBP] y ahí escribe): [WSS] Estudio Bíblico #395157
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«sencillos», entonces lo podrían hallar de esa manera, 
siendo sencillos. Pero por cuanto usted está buscando la 
sabiduría, se está alejando de Dios. Otra vez, para que no 
se les escape: Por cuanto usted trata de hallar a Dios por 
la sabiduría, como sucedió en el Huerto del Edén, como 
sucedió en los días de Moisés, como sucedió en los días de 
Noé, en los días de Cristo, en los días de Juan, en los días 
de los apóstoles, y aun como es hoy; cuando usted trata de 
calcularlo y de hallar a Dios por la sabiduría, en eso usted 
se está alejando más a cada paso. Usted está tratando de 
entenderlo, y no hay manera de entenderlo. ¡Únicamente 
acéptelo, créalo! No trate de entenderlo.

[JBP] Y él escribe allí: 
[WSS] «No trate de entenderlo, solo acéptelo, créalo».

Y escribe también: [WSS] «Aceptar = creer».

[JBP] Y en este…, vamos a ver, porque yo creo que en este 
había un escrito por allí también. Sí, él escribe allí también: 
[WSS] «Hay muchas cosas que yo no entiendo».

 Ahora vean, sigue diciendo:
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 37. Hay muchas cosas que yo no entiendo, y en verdad 
hay muy pocas cosas que entiendo. Yo no puedo entender, 
por ejemplo, cómo es que este joven sentado aquí puede 
comer el mismo alimento que yo como, y él tiene abundante 
cabello, y yo no tengo nada. Yo no entiendo. Me dicen 
que el calcio lo fabrica, y vea usted que siempre estoy 
cortándome las uñas, pero no tengo cabello para cortarme.
 38. Ahora, esto quizás sirva para cambiar el ambiente 
un poco, antes de entrar en lo serio, siendo que no hemos 
llegado todavía al Sello. Tenemos el dicho en inglés: 
“¿Cómo es que una vaca negra puede comer pasto verde, 
y dar leche blanca que luego se convierte en mantequilla 
amarilla?”. Verdaderamente, yo no podría explicar eso; 
porque cada uno es producto del anterior, y yo no lo puedo 
explicar. No puedo explicar cómo es que dos flores de la 
misma clase son de distintos colores: una amarilla, otra 
roja, otra azul y otra marrón ([JBP] como las rosas: hay 
blancas, hay color rosa, hay roja). Yo no lo entiendo. Es el 
mismo sol sobre todas. ¿Pero de dónde viene el color? 
No lo puedo explicar. Pero sin embargo, lo tenemos que 
aceptar.

[JBP] Lo tenemos que aceptar. Por eso él escribe allí: [WSS] 
«aceptar = creer».

 39. Yo quisiera que algún gran teólogo me explicara 
cómo este planeta, la Tierra, se mantiene en órbita perfecta. 
Quisiera ver a alguien científicamente tirar una pelota al 
aire, la pelota girando, y hacer que dé dos revoluciones 
en el mismo lugar. Es imposible. Pero esto del espacio es 
tan perfecto que hasta pueden decirnos el minuto cuando 
sucederá un eclipse de sol veinte años en el futuro. Estudio Bíblico #395159
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[JBP] Y un eclipse va a ocurrir creo que en este mes o en el otro; 
en el otro; en el otro hay un eclipse. Ahora vean… Y también, 
hay un cometa también en estos días.

 [39]. No hay sobre la Tierra reloj o máquina cualquiera 
que sea tan perfecto, sin embargo allí está la Tierra. Y eso 
que está inclinada. ¿Cómo fuera si se enderezara? Uno se 
puede volver loco pensando en eso.
 40. No ande buscando la sabiduría para entender. 
¡Simplemente crea lo que Él dijo! Mientras más sencillo 
pueda usted ser, entonces allí lo tiene, lo hallará. Estoy 

tan agradecido por eso, que Él se 
ha hecho sencillo ([JBP] y escribe): 

[WSS] «sencillo».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, continuando aquí en el mensaje [“EL 
CICLO DIVINO PARA LA RESTAURACIÓN DE TODAS LAS 
COSAS”]:

 [WSS] [PÁG. 25] La Venida de Cristo para el Día 
Postrero es el misterio más grande de todos los misterios 
de la Biblia; es el misterio del cual Cristo dijo que ni los 
ángeles sabían cuándo sería el día y la hora.
 Es el misterio de Apocalipsis, capítulo 8: cuando fue 
abierto el Séptimo Sello hubo silencio en el Cielo como 
por media hora. No se mostraron símbolos ni se escuchó 
hablando y diciendo: “El Séptimo Sello es tal cosa”. Porque 
el Séptimo Sello es la Venida de Cristo a Su Iglesia. Y ha 
sido dejado así en Apocalipsis, capítulo 8, en ese misterio 
- en forma misteriosa, para que no surjan imitaciones; y si 
surgen, fallen en imitar.
 [JBP] Si surgen, pues, fallarán. Estudio Bíblico #395160
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[Dr. José B. Pérez] Miren en la página 99… Ahora, ¿por qué 
van a fallar? Porque no tienen la Columna de Fuego, el Pilar de 
Fuego en ellos, operando los ministerios de Jesús, de Moisés y 
de Elías; por eso fallarán.
 En la página 99, párrafo 857, dice [Citas] [antigua revisión]:

 85723 - “¡RECUERDEN: Satán tratará 
de imitar! Él tratará de 
imitar toda cosa que la 
Iglesia hará ([JBP] y dibuja 

una Estrella de David al lado izquierdo, y a la 
derecha una Piedra Angular y las edades, y la flecha hacia la 
Piedra Angular). Él ha tratado de hacerlo, lo hemos notado 
a través del anticristo. Pero esta es una cosa que él no 
puede imitar. Ahí no habrá mímicas para esto. Porque él 
no sabe, no hay modo de saberlo. Es la Tercera Etapa”.

[JBP] Y escribe allí: [WSS] «El 7mo Sello es la 3ra Etapa».
[WSS] «Satán imitará — lo hizo en las edades».

[JBP] Ahora vean, los imitadores, lo que él dice que son y 
quiénes son: son espíritus caídos, ángeles caídos; los cuales, 
vean, se encarnan en personas, les hacen pensar cosas, que 
son ellos o que ellos tienen la revelación; y son, dice allí: “Es 
Satanás”. [WSS] «Satán imitará…».
 Así que los imitadores son del diablo.

23 [Cita 857: Extracto de Los Sellos - “El Séptimo Sello”, pág. 467, párr. 
147]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [“EL CICLO DIVINO 
PARA LA RESTAURACIÓN DE TODAS LAS COSAS”]:

 [WSS] [PÁG. 25] El misterio del Séptimo Sello lo 
dará a conocer la Voz de Cristo…
 [JBP] Y si lo dará a conocer, tiene que hablarlo; y si es una 
Voz, pues se va a escuchar; y si se va a escuchar, pues tiene 
que ser por medio del lenguaje, del idioma, que esté hablando 
el Espíritu Santo, la Columna de Fuego, en ese momento.
 [WSS] El misterio del Séptimo Sello lo dará a conocer 
la Voz de Cristo, los Siete Truenos de Apocalipsis, que 
es la Voz de Cristo hablándole a Su Iglesia en forma 
consecutiva en el ciclo divino de Edad de Piedra Angular.

[Dr. José B. Pérez] Y miren lo que dice en el libro de Los 
Sellos, eso fue ya terminando ahí en ese mensaje “DIOS EN 
SIMPLICIDAD”; en la página 51 abajo, pasando a la 52, él dice 
[PÁG. 51]:

 [201]. Lo que Dios dice, así acéptelo usted. Dios ahora se 
está escondiendo en la simplicidad de un grupito humilde, 
pero algún día pronto se manifestará, oh hermano, como 
siempre ha hecho en las edades pasadas. ([JBP] ¿Cómo fue 
en las edades pasadas? A través de un mensajero). ¿Le aman?

([JBP] Y ahí canta el canto):

Yo le amo, yo le amo,
porque Él a mí me amó,

Y me compró la Salvación
Allá en la Cruz.

 202. ¿Le aman? ¿No es maravilloso? Ojalá que el Estudio Bíblico #395162
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Mensaje produzca lo que debiera producir, no que lo traiga 
a usted a un lugar donde esté buscando cosas bonitas con 
flores o dónde ver a Dios en grandezas. Fíjese más bien 
en la humildad de la cosa y 
entonces verán a Dios.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular y 
las edades, a la derecha.

 203. Cuando Elías estaba en la cueva, le apareció 
humo, sangre, truenos, relámpagos, ¿ve usted todas estas 
sensaciones que hemos visto: la sangre en la frente, en 
las manos y demás sensaciones? Esas cosas no movieron 
al profeta, él se quedó quieto, pero luego oyó un silbido 
apacible. ¿Qué fue? La Palabra. Entonces se cubrió el 
rostro y salió. Eso fue.
 204. Recuerde amigo, no ande buscando las cosas 
grandes. Usted dice: “Pues Dios habla de grandes cosas. 
Vendrá el tiempo cuando habrá esto y aquello, cosas 
grandes”. ¡Ojalá estén captando lo que les estoy diciendo! 

Usted puede estar esperando algo tan grande y 
cuando en verdad suceda será tan sencillo que 
usted ni lo verá. Luego usted dirá: “Pues eso 
nunca sucedió…”. Le pasó por encima y usted 
ni lo vio ([JBP] y escribe): [WSS] «dirán: “nunca 
sucedió”». ¿Ve usted? Es tan sencillo. Dios mora 
en la simplicidad para entonces manifestarse en 
grandeza. ¿Qué lo hace tan grande? El hecho de que 
se puede simplificar. Un hombre grande no se puede 
simplificar; él tiene que ser uno dignificado, pero 
lo que sucede es que todavía no es suficientemente 
grande. Cuando llegue a lo suficientemente grande Estudio Bíblico #395163
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entonces es reducido así y se puede humillar. Como dijo 
aquel santo en Chicago cuando aquel hombre tan educado 
salió derrotado con la cabeza inclinada y en verdad 
estaba abatido. El otro dijo: “Si él hubiera subido como 
bajó, entonces hubiera bajado como subió”. ([JBP] ¡Qué 
enseñanza!). Correcto. Hay que humillarse; sean humildes. 
No traten de ser raros. Únicamente amen a Jesucristo. 
Diga: “Señor, si hay engaño en mi corazón, si hay malicia, 
Padre, yo no quiero ser así. Quítalo, yo no quiero ser así; 
quiero más bien ser contado entre los santos en aquel día; 
Señor, y veo que se aproxima el día”. Usted ve que Dios 
ahora nos abrirá los Sellos, y recuerde, solamente Él los 
puede abrir. Estamos confiando en Él. Dios les bendiga.

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano William 
[“EL CICLO DIVINO PARA LA RESTAURACIÓN DE TODAS 
LAS COSAS”]:

 [WSS] [PÁG. 25] Y vamos gradualmente creciendo 
en el conocimiento de estos misterios divinos y de todas 
las cosas que están prometidas para este tiempo final; y 
descansamos en la y las promesas de Dios hechas para 
nosotros para este tiempo final, que es el ciclo divino para 
la restauración de todas las cosas.

[JBP] “Aceptarlo”, nos dijo allí. Me gustó esa frase que él escribió 
allí. ¿Fue en cuál? En este. Vamos a ver, para repetirla, miren, 
eso que estaba escrito allí:

[WSS] «No trate de entenderlo, solo acéptelo, créalo».
[WSS] «Aceptar = creer».
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“DIOS PROVEYENDO LO QUE FALTA PARA LA 
CULMINACIÓN DE SU OBRA FINAL”�
 Nos ponemos en pie, y así dejamos en este tema… Pero 
antes, no sé si tengan algún canto preparado para esta ocasión; 
y así ya vamos, nos vamos preparando.
 Ahora, las cosas comienzan siempre en una forma sencilla; 
y van a ustedes ir viendo cómo va a ir habiendo necesidad, y 
todo moviéndose de cierta forma en que todo lo que fue visto en 
ese día ya va a estar siendo establecido hasta que llegue ese 
día. Y todo va a ser en el común. Y cuando nos demos cuenta, 
estaremos de lleno ya en esa etapa, en donde ya ahí estaremos 
ya con ese nivel tan y tan alto, en donde no habrá limitaciones 
en nada.
 Será por la Palabra hablada que todas las cosas estarán 
ocurriendo.
 Vamos a cantar un canto, y así nos preparamos para 
escuchar este mensaje: “DIOS PROVEYENDO LO QUE FALTA 
PARA LA CULMINACIÓN DE SU OBRA FINAL”.

¡QUÉ MARAVILLOSO ES EL SEÑOR!

1
¡Qué maravilloso es el Señor!

¡Qué maravillosa es Su Palabra!
Por Su gracia estamos en pie
y se alegra hoy mi corazón.

2
¡Qué maravilloso es el Señor!,
que se manifiesta en sencillez,

hablándole al pueblo cara a cara
a través de un hombre ungido hoy. Estudio Bíblico #395165

“DIOS PROVEYENDO LO QUE FALTA PARA LA 
CULMINACIÓN DE SU OBRA FINAL”�
 Nos ponemos en pie, y así dejamos en este tema… Pero 
antes, no sé si tengan algún canto preparado para esta ocasión; 
y así ya vamos, nos vamos preparando.
 Ahora, las cosas comienzan siempre en una forma sencilla; 
y van a ustedes ir viendo cómo va a ir habiendo necesidad, y 
todo moviéndose de cierta forma en que todo lo que fue visto en 
ese día ya va a estar siendo establecido hasta que llegue ese 
día. Y todo va a ser en el común. Y cuando nos demos cuenta, 
estaremos de lleno ya en esa etapa, en donde ya ahí estaremos 
ya con ese nivel tan y tan alto, en donde no habrá limitaciones 
en nada.
 Será por la Palabra hablada que todas las cosas estarán 
ocurriendo.
 Vamos a cantar un canto, y así nos preparamos para 
escuchar este mensaje: “DIOS PROVEYENDO LO QUE FALTA 
PARA LA CULMINACIÓN DE SU OBRA FINAL”.

¡QUÉ MARAVILLOSO ES EL SEÑOR!

1
¡Qué maravilloso es el Señor!

¡Qué maravillosa es Su Palabra!
Por Su gracia estamos en pie
y se alegra hoy mi corazón.

2
¡Qué maravilloso es el Señor!,
que se manifiesta en sencillez,

hablándole al pueblo cara a cara
a través de un hombre ungido hoy.



Estudio Bíblico #395 166

CORO
El Alto y Sublime,

el que habita en la eternidad,
hoy habita en medio de Su Iglesia

encarnado en la simplicidad.
El Alto y Sublime,

el que habita en la eternidad,
escribió mi nombre en Su Libro
y mi ser Él vino a transformar.

3
Un Águila blanca nos selló

con el Nombre Eterno de Dios.
Ese es el Sello del Dios vivo

para irnos de esta dimensión.

4
Esa Águila blanca es el profeta
prometido para nuestra Edad,

para libertarnos de este mundo
y volar hacia la eternidad.

[JBP] ¡Amén! ¡Gloria a Dios!…

Porque Él vino para redimirnos; y él escribe:
[WSS] «transformarnos»24.

24  [Estudio Bíblico #355, 2023/oct/29 (domingo), pág. 23 (f), págs. 
195 (T5) / Estudio Bíblico #381, 2024/ene/28-2 (domingo), págs. 47-48 
(f), págs. 171-172 (T4): Los Sellos, pág. 352, párr. 107]
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 Para eso es que Él ha venido.
 “DIOS PROVEYENDO LO QUE FALTA PARA LA 
CULMINACIÓN DE SU OBRA FINAL”�
 Dejamos así, inmediatamente con nosotros, a nuestro 
apreciado hermano y amigo, el doctor William Soto Santiago.
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Lunes, 18 de marzo de 2024
Cayey, Puerto Rico

José vive aún
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenas noches. Hoy lunes 18 de marzo de este año 2024, 
buscamos en el libro de Génesis, en el capítulo 43, donde nos 
narra la historia del regreso de los hermanos de José, pero ya 
en esta ocasión fue con Benjamín. Y nos dice en el verso 29 del 
capítulo 43:

 Génesis 43:29
 29 Y alzando José sus ojos vio a Benjamín su hermano, 
hijo de su madre, y dijo: ¿Es este vuestro hermano menor, 
de quien me hablasteis? Y dijo: Dios tenga misericordia 
de ti, hijo mío.
 30 Entonces José se apresuró, porque se conmovieron 
sus entrañas a causa de su hermano, y buscó dónde llorar; 
y entró en su cámara, y lloró allí.

[JBP] Eso nos recuerda la ocasión cuando Jesús, frente a la 
tumba de Lázaro, dice la Escritura que Jesús lloró1.
 Ahora vean cómo esa parte humana está en los profetas, 
porque aunque ellos son enviados de Dios y son instrumentos 
de Dios, mensajeros de Dios, son seres humanos que padecen, 
que sienten y que pasan por las mismas situaciones de la vida 

1  San Juan 11:28-35
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como cualquier ser humano.
 Miren, Santiago nos habla que Elías fue un hombre sujeto a 
pasiones como las nuestras2.
 Ahora vean allí cómo José fue conmovido y entró a su 
cámara. Ahora, ¿a dónde? En la Edad de la Piedra Angular, 
donde Él se encuentra.

 Génesis 43:31
 31 Y lavó su rostro y salió, y se contuvo, y dijo: Poned 
pan.
 32 Y pusieron para él aparte, y separadamente para 
ellos, y aparte para los egipcios que con él comían; porque 
los egipcios no pueden comer pan con los hebreos, lo cual 
es abominación a los egipcios.
 33 Y se sentaron delante de él, el mayor conforme a su 
primogenitura, y el menor conforme a su menor edad; y 
estaban aquellos hombres atónitos mirándose el uno al 
otro.
 34 Y José tomó viandas de delante de sí para ellos; mas la 
porción de Benjamín era cinco veces mayor que cualquiera 
de las de ellos. Y bebieron, y se alegraron con él.

[Dr. José B. Pérez] Y pasamos al capítulo 45 de Génesis, donde 
nos dice:

 Génesis 45:1
 1 No podía ya José contenerse delante de todos los que 
estaban al lado suyo, y clamó: Haced salir de mi presencia 
a todos. Y no quedó nadie con él, al darse a conocer José 
a sus hermanos.

2  Santiago 5:17-18
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[JBP] O sea, los sacó a todos. Vean que eso representa que ya 
estarán todos los pertenecientes a la Edad de la Piedra Angular 
colocados en esa parte del Templo espiritual de Cristo, lo cual 
es Su Iglesia, lo cual es la parte final, que es la Edad de la 
Piedra Angular y Dispensación del Reino.
 Ya para este momento, ya todos los pertenecientes, de 
esa construcción que se ha venido haciendo desde el Día de 
Pentecostés hacia acá, ya estarían todas esas piedras vivas 
ahí, formando el Lugar Santísimo.

 2 Entonces se dio a llorar a gritos; y oyeron los 
egipcios, y oyó también la casa de Faraón.
 3 Y dijo José a sus hermanos: Yo soy José; ¿vive aún mi 
padre? Y sus hermanos no pudieron responderle, porque 
estaban turbados delante de él.
 4 Entonces dijo José a sus hermanos: Acercaos ahora 
a mí. Y ellos se acercaron. Y él dijo: Yo soy José vuestro 
hermano, el que vendisteis para Egipto.
 5 Ahora, pues, no os entristezcáis, ni os pese de 
haberme vendido acá; porque para preservación de vida 
me envió Dios delante de vosotros.
 6 Pues ya ha habido dos años de hambre en medio de 
la tierra, y aún quedan cinco años en los cuales ni habrá 
arada ni siega.
 7 Y Dios me envió delante de vosotros, para preservaros 
posteridad sobre la tierra, y para daros vida por medio de 
gran liberación.
 8 Así, pues, no me enviasteis acá vosotros, sino Dios, 
que me ha puesto por padre de Faraón y por señor de toda 
su casa, y por gobernador en toda la tierra de Egipto.
 9 Daos prisa, id a mi padre y decidle: Así dice tu hijo 
José: Dios me ha puesto por señor de todo Egipto; ven a José vive aún173
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mí, no te detengas.
 10 Habitarás en la tierra de Gosén, y estarás cerca de 
mí, tú y tus hijos, y los hijos de tus hijos, tus ganados y tus 
vacas, y todo lo que tienes.
 11 Y allí te alimentaré, pues aún quedan cinco años de 
hambre, para que no perezcas de pobreza tú y tu casa, y 
todo lo que tienes.
 12 He aquí, vuestros ojos ven, y los ojos de mi hermano 
Benjamín, que mi boca os habla.
 13 Haréis, pues, saber a mi padre toda mi gloria en 
Egipto, y todo lo que habéis visto; y daos prisa, y traed a 
mi padre acá.
 14 Y se echó sobre el cuello de Benjamín su hermano, 
y lloró; y también Benjamín lloró sobre su cuello.

[JBP] Recuerden que todo esto fue donde estaba José como 
segundo al mando allí en ese reino. Recuerden que el pueblo 
hebreo —esos 144.000— lo verán es entre los gentiles, en 
medio del pueblo gentil.

 15 Y besó a todos sus hermanos, y lloró sobre ellos; y 
después sus hermanos hablaron con él.
 16 Y se oyó la noticia en la casa de Faraón, diciendo: 
Los hermanos de José han venido. Y esto agradó en los 
ojos de Faraón y de sus siervos.

[JBP] Fueron ellos los que fueron a ver a José su hermano; o 
sea que en esa última visita de las que habían tenido allí, en esa 
última, allí se reveló. Vean que hay un momento en específico 
en donde él se revela. No fue en la primera vez, no fue en la 
segunda vez, o sea, fue en el momento en donde tenía que 
revelarse; no podía ser en cualquier otro momento. José vive aún174
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sea que en esa última visita de las que habían tenido allí, en esa 
última, allí se reveló. Vean que hay un momento en específico 
en donde él se revela. No fue en la primera vez, no fue en la 
segunda vez, o sea, fue en el momento en donde tenía que 
revelarse; no podía ser en cualquier otro momento.
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 Génesis 45:17
 17 Y dijo Faraón a José: Di a tus hermanos: Haced esto: 
cargad vuestras bestias, e id, volved a la tierra de Canaán;
 18 y tomad a vuestro padre y a vuestras familias y venid 
a mí, porque yo os daré lo bueno de la tierra de Egipto, y 
comeréis de la abundancia de la tierra.
 19 Y tú manda: Haced esto: tomaos de la tierra de 
Egipto carros para vuestros niños y vuestras mujeres, y 
traed a vuestro padre, y venid.
 20 Y no os preocupéis por vuestros enseres, porque la 
riqueza de la tierra de Egipto será vuestra.
 21 Y lo hicieron así los hijos de Israel; y les dio José 
carros conforme a la orden de Faraón, y les suministró 
víveres para el camino.
 22 A cada uno de todos ellos dio mudas de vestidos, y 
a Benjamín dio trescientas piezas de plata, y cinco mudas 
de vestidos.
 23 Y a su padre envió esto: diez asnos cargados de lo 
mejor de Egipto, y diez asnas cargadas de trigo, y pan y 
comida, para su padre en el camino.
 24 Y despidió a sus hermanos, y ellos se fueron. Y él les 
dijo: No riñáis por el camino.
 25 Y subieron de Egipto, y llegaron a la tierra de 
Canaán a Jacob su padre.
 26 Y le dieron las nuevas, diciendo: José vive aún; y él 
es señor en toda la tierra de Egipto. Y el corazón de Jacob 
se afligió, porque no los creía.
 27 Y ellos le contaron todas las palabras de José, que 
él les había hablado; y viendo Jacob los carros que José 
enviaba para llevarlo, su espíritu revivió.
 28 Entonces dijo Israel: Basta; José mi hijo vive 
todavía; iré, y le veré antes que yo muera. José vive aún175
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[JBP] Ahora, vean que aquí está mostrándonos que Israel, esos 
144.000, lo verán antes de comenzar la gran tribulación.

JOSÉ VIVE AÚN

Pueden tomar asiento, si tienen la bondad, los que están en pie, 
y los que estarán escuchando luego, y leyendo esta plática más 
adelante, y que estarán luego viendo este tema: “JOSÉ VIVE 
AÚN”.

[Dr. José B. Pérez] Vean ustedes que esto que nos está 
hablando aquí la Escritura, de esta historia allí, nos muestra que 
Jacob deseó ver a su hijo José antes de que muriera; de lo cual 
el hermano Branham nos muestra en la página 359, nos dice 
[Los Sellos]:

 142. Pero Jacob dijo: “¡No te voy a dejar ir si no me 
bendices! No puedes partir, yo me voy a quedar contigo. 
Yo quiero que venga un cambio a mi situación”. Esos 
son los 144.000, los ganadores de dinero que han sido 
tan deshonestos con las finanzas; pero cuando ellos por 
fin ven la cosa verdadera y la posibilidad de agarrarse de 
ello, allí estarán Moisés y Elías. ¡Amén! Ellos también 
lucharán con Dios hasta que los 144.000 de las doce tribus 
de Israel sean llamados y sacados fuera.
 143. Eso sucede justamente antes de comenzar la 
tribulación. ¡Cuán hermoso! Estos dos profetas predicarán 
como Juan el Bautista, y les dirán: “El Reino de los 
Cielos está a la mano. ¡ISRAEL, ARREPIÉNTANSE!”. 
¿Arrepiéntanse de qué? “Arrepiéntanse de sus pecados y 
de su incredulidad, y regresen a Dios”.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, podemos ver que todo esto que 
estará ocurriendo en este tiempo final, corresponde a antes de 
comenzar la gran tribulación; en donde nos dice, en el libro de 
Citas, página 48, párrafo 411:

 4113 - “295 Luego, al fin de esos tres años y medio, 
Él volverá como José lo hizo, y se hará conocer a Sus 
hermanos”.

YO SOLO HE QUEDADO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 11 de noviembre de 1979
Cayey, Puerto Rico
 … y en este día podemos ver claramente la hora en que 
estamos.
 Estamos en la Hora Cero, estamos en el Día Octavo, 
estamos en la Edad de la Piedra Angular; todas las demás 
edades ya han terminado.
 [JBP] Ahora, miren cómo habla aquí él en este tiempo… 
porque siempre los profetas (que es lo que vamos a ver más 
adelante), ellos piensan como pensaba Elías allí, que fue la 
Escritura que él utilizó al principio, en donde él decía: “Yo solo 
he quedado”.

[Dr. José B. Pérez] Eso está en Primera de Reyes, capítulo 19, 
en donde él estaba huyendo de Jezabel, porque ella había dicho 
que él muriera como murieron… Miren, vamos a ver aquí, dice:

3 [Cita 411: 60-1211E “La Edad de la Iglesia de Laodicea”, párr. 295]
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 Primera de Reyes 19:1
 1 Acab dio a Jezabel la nueva de todo lo que Elías 
había hecho, y de cómo había matado a espada a todos 
los profetas.
 2 Entonces envió Jezabel a Elías un mensajero, 
diciendo: Así me hagan los dioses, y aun me añadan, si 
mañana a estas horas yo no he puesto tu persona como la 
de uno de ellos.
 3 Viendo, pues, el peligro, se levantó y se fue para 
salvar su vida, y vino a Beerseba, que está en Judá, y dejó 
allí a su criado.
 4 Y él se fue por el desierto un día de camino, y vino y 
se sentó debajo de un enebro; y deseando morirse, dijo: 
Basta ya, oh Jehová, quítame la vida, pues no soy yo mejor 
que mis padres.
 5 Y echándose debajo del enebro, se quedó dormido; y 
he aquí luego un ángel le tocó, y le dijo: Levántate, come.
 6 Entonces él miró, y he aquí a su cabecera una torta 
cocida sobre las ascuas, y una vasija de agua; y comió y 
bebió, y volvió a dormirse.
 7 Y volviendo el ángel de Jehová la segunda vez, lo 
tocó, diciendo: Levántate y come, porque largo camino te 
resta.
 8 Se levantó, pues, y comió y bebió; y fortalecido con 
aquella comida caminó cuarenta días y cuarenta noches 
hasta Horeb, el monte de Dios ([JBP] Horeb es Sinaí).
 9 Y allí se metió en una cueva, donde pasó la noche. Y 
vino a él palabra de Jehová, el cual le dijo: ¿Qué haces 
aquí, Elías?
 10 Él respondió: He sentido un vivo celo por Jehová 
Dios de los ejércitos; porque los hijos de Israel han 
dejado tu pacto, han derribado tus altares, y han matado José vive aún178
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a espada a tus profetas; y sólo yo he quedado, y me buscan 
para quitarme la vida.

[JBP] Ahí es donde él saca ese tema para este mensaje: “YO 
SOLO HE QUEDADO”.
 Ahora, él piensa que él es el único; pero vean que ese 
ministerio iba a estar operando por cinco ocasiones; o sea, 
cuatro más, además de la de Elías.
 Y así es en cada momento en donde un profeta es enviado: 
siempre piensa que es el último y que está viviendo en esa 
etapa que él está anunciando; la cual, cuando Dios se lo lleva, 
ya entonces, si no lo sabe mientras está en su cuerpo terrenal, 
pues ya cuando está en la sexta dimensión, allí entonces ya 
conoce y sabe que no era en él que se cumplía eso que estaba 
él hablando.
 Como David. Cuando decía: “Horadaron mis manos y mis 
pies”4, él quizás nunca supo que eso que estaba hablando era 
algo que no era correspondiente a su persona, sino que estaba 
hablando, estaba apuntando, al Mesías-Príncipe, el cual en Su 
Primera Venida sería crucificado.
 Y él estaba allí hablando…; quizás no sabía el por qué hablaba 
así, pero sabemos que, por todas las luchas y persecuciones 
que tuvo David, estaba —dice el hermano Branham que…, y el 
hermano William también ha hablado de esa situación que pasó 
David—, de seguro estaba bien delgado, bien flaco, y hasta se 
podían ver los huesos y contar; por eso decía: “Contar puedo 
todos mis huesos”.
 Ahora vean aquí nuestro hermano William cómo nos está 
hablando de esta forma, como si estuviera él viviendo en ese 
momento; porque él estaba mostrando, reflejando, lo que sería 
esa Edad de Piedra Angular.

4  Salmos 22:16-17
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 Porque todavía en el 2015, 2016, 2017, 2018, él decía5: 
[WSS] “Todavía estamos en la Dispensación de la Gracia, 
todavía no ha entrado el último escogido; pero pronto se cerrará 
la puerta de la Dispensación de la Gracia y comenzará la 
Dispensación del Reino”.
 ¿Ven? Tiene que ver (la persona) todos los ángulos.
 Pero los únicos que pueden entender el Mensaje hoy, en 
este día presente, y tomar cualquier Mensaje a la Luz de lo que 
Dios nos ha dado, es el escogido con percepción profética.
 Ninguna otra persona puede conocer estos misterios; los 
cuales se pueden estar hablando así, con esta forma en que 
queda grabado y luego es colocado en los diferentes medios.
 Y esas personas pueden escucharlo y no pueden ver, no 
pueden entender; más bien lo que hacen es que hablan en 
contra de ese Programa, de ese mensajero y de ese grupo.
 Pero los entendidos, los que son piedras vivas de la 
Dispensación del Reino, del Lugar Santísimo, de la Edad de la 
Piedra Angular, esos sí, ahora pueden tomar esa Palabra, esas 
Escrituras, y lo que no entienden: lo colocan ahí en oración, 
pidiéndole a Dios que les abra las Escrituras, el entendimiento; 
y en una de las conferencias, de los Estudios, de las pláticas, 
ahí Dios les contesta; porque está la pregunta ahí, colocada 
ante la presencia de Dios, porque ellos están dentro del Lugar 
Santísimo. ¿Y dentro del Lugar Santísimo quién está? Pues la 
presencia de Dios.

5 2017-01-27 “El regreso de los ciudadanos celestiales a la Casa del 
Padre” —Introducción—: [WSS] Estamos en un tiempo muy importante, 
en el cual de un momento a otro se cerrará la puerta de la Dispensación 
de la Gracia, y luego se abrirá la puerta de la Dispensación del Reino, con 
el Mesías, el Hijo de David, como León de la tribu de Judá, como Rey de 
reyes y Señor de señores en Su Obra de Reclamo. / Estudio Bíblico #247, 
2022/oct/16 (domingo), pág. 60 (f), pág. 176 (T3) / Estudio Bíblico #259, 
2022/nov/27 (domingo), pág. 50 (f), pág. 212 (T4)
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 Pues, como es en la escuela: cuando… ¿No se dan cuenta, 
ustedes, que está el maestro dando la clase y surgen preguntas? 
Porque mientras se está dando la clase pues es lógico que los 
estudiantes tengan dudas, tengan preguntas, de esa materia 
que está dando el maestro, el profesor. Y usted puede ver 
que no todo el mundo está hablando y gritando…, hablando, 
diciendo, pronunciando la pregunta, todos ahí a la misma vez; 
no; hay un orden. Y usted puede ver que se levanta la mano; 
y se levanta la mano por allí, y se levanta la mano por allí, y el 
profesor va escogiendo a quién va a escuchar para contestarle 
la pregunta.
 —“A ver, tú por allí: Pedrito, dime, ¿qué pregunta tienes?”.
 —“Maestro, tengo esta pregunta y esta pregunta”.
 Va a la pizarra el maestro:
 —“Mira, esto es así, esto es así, esto es así”.
 Y posiblemente uno que otro había levantado la mano 
también para hacer esa misma pregunta; ya lo que hace es que 
la baja. Ya es otro u otro u otro. Cuando viene a ver, a lo mejor 
había tres con la misma pregunta; y con uno que fue contestada, 
los demás bajan la mano; y entonces queda contestada esa 
pregunta. Pero quedan más todavía, con manos levantadas.
 —“Ahora le toca, por acá, vamos a ver… ¡Juanito!”.
 Y Juan allá hace la pregunta. Y posiblemente esa pregunta 
solamente la tenía Juan, y los demás ya habían, eso, lo habían 
entendido.
 Hasta que llega el momento en que ya el maestro sigue 
señalando a todos, y no queda ni una mano levantada. ¡Queda 
ese grupo listo para recibir ese examen, lo cual pasarán con 
buenas notas! Porque el maestro dio el resultado de esas 
preguntas, contestó esas preguntas; y cuando viene el examen: 
“Bueno, ya estamos claros en toda la materia”.
 Vean, uno puede ver cómo eso también es hecho en cuanto José vive aún181
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a la Obra de Dios y el Programa Divino.
 Y colocamos nuestras peticiones y esperamos, aguardamos 
con paciencia que Dios nos las conteste; y Él en Su Mensaje —
como siempre ha sido—, en Su Palabra entonces nos revela, 
nos muestra, eso que necesitamos conocer.
 Porque en este tiempo la finalidad de Dios es darnos el 
cuerpo eterno y glorificado; por lo tanto, hay una Enseñanza que 
fue hablada que sería dada en una Gran Carpa Catedral; la cual 
ya llevamos bastante materia de todo eso; y lo que falta lo va a 
seguir dando conforme a como Él ya lo tiene en Su Programa: 
por medio de la boca de Dios, que es un profeta. Eso no ha 
cambiado ni cambiará, siempre ha sido así en todo tiempo, y en 
este tiempo no iba a haber la excepción.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren cómo sigue diciendo aquí 
nuestro hermano William [“YO SOLO HE QUEDADO”]:

 [WSS] Por lo tanto, en esta hora, como les decía del 
profeta Elías, del primer Elías, él se sintió de una manera 
que señala el tiempo presente…

 [JBP] ¿Ve?, él se sintió de esa manera: solo. Y él estaba 
señalando (vean ahí), en eso que él habló: “Yo solo he quedado”, 
estaba señalando el tiempo (¿qué?) presente; o sea, el último 
tiempo; o sea, este tiempo de hoy que estamos viviendo 
nosotros.

 [WSS] … señala la manera en que automáticamente se 
sentirá el último profeta que Dios tendrá sobre la Tierra.
 [JBP] Ahora, vean que todos los profetas se han sentido así. 
Y vemos que después Dios se llevaba ese profeta y venía otro. 
Pero siempre estaba mostrando que había uno en el cual eso se José vive aún182
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iba a hacer una realidad. Todos ellos apuntaron a ese último.
 [WSS] Él se sintió (como les dije) como el Benjamín de 
los profetas; porque Benjamín, o el Benjamín es el último 
de la familia. Él se sintió como el último de la familia 
de los profetas; pero no era el último, pero él se estaba 
sintiendo así. Señalando con eso…, ¿qué? Señalando con 
eso al Benjamín de la familia de los profetas de Dios.
 El Benjamín de los profetas no será otro sino aquel 
que sea el último profeta que Dios tenga sobre la Tierra, 
en donde Él cumplirá Su Segunda Venida con Moisés y 
Elías.
 El cuarto Elías, que fue el precursor de la Segunda 
Venida del Señor…, o, en palabras más claras, fue el 
precursor del quinto Elías. El cuarto Elías precursó al 
quinto Elías, precursó también a Moisés y precursó 
a Jesús; o sea que el cuarto Elías fue el precursor de la 
Segunda Venida del Señor con Moisés y Elías.

 [JBP] Y más adelantito nos dice:
 [WSS] (…) La Escritura nos dice: “Los judíos buscan 
señales y los griegos sabiduría; pero nosotros a Cristo; y 
a Este, crucificado”6. El mismo que vino la primera vez 
es el mismo que viene en Su Segunda Venida, excepto en 
Su cuerpo físico: velado en carne humana en otro velo de 
carne.

[Dr. José B. Pérez] De lo cual nos dice en el libro de Citas, en la 
página 166, párrafo 1481; nos dice [antigua revisión]:

6  1 Corintios 1:22-24
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 14817 - “[175] Cuando les es inspirado a ustedes para 
ver Su Presencia aquí, de San Marcos 11… o sea, de San 
Lucas 17:30, que Él va a revelarse en los postreros días 
entre Su gente, en carne humana, así como Él lo hizo antes 
de Sodoma. (…)
 181 Y cuando la verdadera, genuina vindicación de las 
Escrituras de este Mensaje del último día, y ustedes ven 
la Presencia de Jesucristo, que ustedes habían oído lo que 
Él hizo en Su vida; y oyendo las Escrituras decir que Él es 
el mismo ayer, hoy y para siempre; y poco antes de que la 
condición de Sodoma sea quemada con la ira de Dios, ver 
a Jesús volver entre Su gente, formado en carne humana 
y haciendo las mismas cosas que Él hizo. ¡Vaya! ¡Debe 
elevar nuestras almas a la 
Gloria!”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Rapto».
Y ahí escribe: [WSS] «Jesús viene en carne».

Arriba también escribe: [WSS] «Jesús en carne humana».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean cómo él dice aquí que [“YO 
SOLO HE QUEDADO”]:

7 [Cita 1481: 65-1127E “Yo había escuchado mas ahora veo”, párrs. 
175, 181] [Estudio “Dios morando en Su Templo”, 2023/dic/26 (martes), 
págs. 27-28 (f), págs. 89-90 (T5)]
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 [WSS] El mismo que vino la primera vez es el mismo 
que viene en Su Segunda Venida, excepto en Su cuerpo 
físico: velado en carne humana en otro velo de carne.
 Así que los escogidos, para ellos es suficiente ¿quién?: 
¿Los milagros? ¡No! ¿La sabiduría? ¡No! No sabiduría 
humana ni milagros, sino a Cristo en Su Segunda Venida.
 Pero los judíos buscan señales. Y para este tiempo, por 
la Palabra de Dios, está prometido que van a ver señales, 
pero señales internacionales; o sea que serán señales 
que serán conocidas mundialmente, serán conocidas 
internacionalmente. Y eso entonces, por obligación, nos 
lleva a la Visión de la Carpa; y en específico: al lugar en 
donde el Ángel del Señor entró, en donde alguien estaba 
ministrando la Palabra; porque Dios, para hacer algo 
necesita siempre carne humana, necesita siempre a un 
hombre.

[JBP] Y eso es lo que los escogidos de Dios están viendo en 
este tiempo final, en el cumplimiento de esa promesa.
 Pero los incrédulos o los manufacturados no pueden ver 
eso, porque para ellos es locura, no puede ser; entonces 
añaden a la Palabra diciendo: “No, es que tiene que regresar 
una persona que se ha ido para que cumpla esa promesa. No 
puede ser en otro velo de carne, en otro que ya lo conocemos. 
No puede ser eso, porque yo creí hasta este mensajero, y de 
ahí yo no puedo moverme; porque él dijo tal y tal y tal cosa”. Eso 
es interpretación de la persona, o del grupo, o del ministro.
 Dios no hace nada, dice Amós 3:7, sin que antes revele Sus 
secretos a Sus siervos los profetas: los que tiene en cada edad 
y en cada dispensación vivos en medio del pueblo; nunca trae 
un profeta que se ha ido, a cumplir o a realizar una labor que 
dejó a mitad. El que Él envía…, y si Él envía a alguien que ha José vive aún185
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estado ministrando antes, es al ministerio; el ministerio sí puede 
volver Dios a operarlo, pero en otro velo de carne.
 Y uno explica todo eso, y por más que se hable: más 
los creyentes ven todos los diferentes ángulos que se van 
mostrando; pero el incrédulo se aleja más de Dios, se aleja 
más del Programa, y va añadiendo todo lo que se necesita para 
entrar a la gran tribulación. Y el escogido sigue añadiendo todo 
lo que necesita para obtener completamente la Fe de Rapto.
 Unos reciben esa Palabra, esa revelación, para Fe de Rapto, 
ser transformados y raptados; y otros siguen recibiendo…, 
porque todos ellos escuchan, y todos ellos están recibiendo 
esa Palabra, para lo cual la misma Palabra los condenará, 
porque están escuchando, y siguen recibiendo, y siguen ellos 
mismos añadiendo todo lo que se necesita para entrar a la gran 
tribulación.
 Ahora, sigue diciendo [“YO SOLO HE QUEDADO”]:

 [WSS] Por lo tanto, encontramos que la Segunda 
Venida del Señor, y el ministerio del Señor en Su Segunda 
Venida, es el que trae a realidad esta Visión de la Carpa, 
es el que trae a realidad la Voz de los [Siete] Truenos que 
le fue prohibido a Juan escribir, es lo que trae a realidad 
lo que los hombres de Dios del pasado hablaron para este 
tiempo final; será una realidad entonces la Tercera Etapa. 
Y sobre esto no se puede explicar mucho, ya que es lo más 
importante y lo más delicado de todo el Plan de Dios.
 Fue dicho que ni aun los ángeles conocían de esto, 
ni aun los ángeles sabían cuándo sería el día y la hora 
de la Segunda Venida del Señor8; pero fue dicho que los 
Truenos revelarían ese misterio.

8  San Mateo 24:36, San Marcos 13:32
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[JBP] Ahora vean que nuestro hermano Branham…, para no 
empezar en Pablo…, y Pablo era constructor de carpas. Y si 
hubiese sido Pablo el que llevaría a cabo ese cumplimiento 
—Dios a través de ese mensajero—, el cumplimiento de la 
venida del ministerio de Moisés, de Elías y de Jesús, pues en 
Pablo se hubiera cumplido esa promesa; y de los diferentes 
mensajeros.
 Si hubiese sido en el reverendo William Branham: Él 
estuviera cumpliendo Su Venida en él, y estuviera él cumpliendo 
esa Visión de la Carpa.
 Y si fuera en el cumplimiento de la manifestación de Dios 
en William Soto Santiago, pues Dios hubiera, a través de él, 
cumplido esa promesa; y hubiese cumplido la promesa de traer 
a los muertos resucitados, y hubiese hecho la promesa de 
darles la Fe de Rapto a los escogidos; o sea, todos los eventos 
correspondientes a la Tercera Etapa: darles la Enseñanza, 
darles la Fe de Rapto, predicar en La Gran Carpa Catedral, 
tener el cumplimiento de esa Visión que le fue mostrada al 
reverendo William Branham, tener el cumplimiento también de 
él, de Apocalipsis 11: ir al Paraíso, regresar a los tres días y 
medio con los de la sexta dimensión; y al nosotros verlos, dice 
la Escritura que al verlos: ser transformados9.
 Vean, todo eso, ninguno de los dos lo cumplieron; y se 
fueron.
 Ahora, tiene que quedar el último, tiene que quedar el 
Benjamín de los profetas para cumplir esa promesa.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo en este mismo 
mensaje, en la página, vamos a ver por aquí… en la página, 
miren, en la página 33 nos dice [“YO SOLO HE QUEDADO”]:

9  1 Corintios 15:51-52
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 [WSS] (…) Y Jezabel, al final lo estaba buscando, 
¿para qué? Para matarlo. Y la Jezabel espiritual al final 
tratará y lo buscará para hacer lo mismo. Ustedes saben 
que eso ha sido dicho que ha de acontecer.
 ¿Y qué podemos hacer nosotros? Bueno, aprovechar 
el tiempo en que estamos, recibir la Palabra, gozarnos en 
la Palabra, y ser entendidos en todo este tiempo en que 
estamos viviendo, y trabajar en la Obra de Dios en todo lo 
que hay para trabajar.
 ¿Qué haríamos nosotros si viviéramos en el tiempo 
del primer Elías o del primer Moisés, o si viviéramos 
en el tiempo de la Primera Venida del Señor? ¿Cómo 
estaríamos a Su lado para trabajar y hacer todo lo que 
tuviéramos que hacer? ¿Cómo los trataríamos como 
individuos?, ¿estaríamos buscándole faltas, buscándole 
errores, estaríamos criticándolos?
 La misma actitud que usted asumiría en el tiempo 
pasado será la que usted asumirá en este tiempo.

[JBP] Ahí quedan retratados todos aquellos que, si estuvieran 
en el tiempo de Elías, de Moisés o de Jesús, estarían haciendo 
lo mismo que están haciendo ahora: burlándose, criticando, 
hablando mal, blasfemando, y toda clase de cosas que dicen: 
“No, eso no puede ser, eso nunca va a ocurrir, eso no va a 
pasar. Si eres de verdad, hazte esto, hazte lo otro”; como hace 
su padre, que es el diablo: tentar, como siempre lo ha hecho.
 ¿No tentó el diablo a Jesús allí?, cuando le dijo: “Si eres 
Hijo de Dios, di que estas piedras se conviertan en pan”, o las 
diferentes tentaciones que le hizo allí10; u otro instrumento del 
diablo, que fue los que estaban abajo de la Cruz: “¡A ver!, si eres 

10  Mt. 4:1-10; Mr. 1:12-13; Lc. 4:1-13
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diferentes tentaciones que le hizo allí10; u otro instrumento del 
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10  Mt. 4:1-10; Mr. 1:12-13; Lc. 4:1-13
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el Hijo de Dios desciende de la Cruz y sálvate a Ti mismo”11. 
¿Ve? Tentándole; porque todos los hijos del diablo hacen eso.
 Y eso es lo que hacen ellos. Es más, ellos hablan como si 
ellos fueran los escogidos, como si ellos fueran los predestinados; 
pero no ven sus obras. Las obras los delatan, y no se dan 
cuenta. Son ciegos, guías de ciegos; y seguirán ciegos. Porque 
el ciego…, si el ciego guía al ciego, ambos caerán en el hoyo12.
 Todos caerán en la gran tribulación: todos esos ciegos, todos 
esos burladores, todos los que están en contra del cumplimiento 
de la Segunda Venida del Señor, del cumplimiento de la Visión 
de la Carpa.
 [WSS] “Cuando ustedes vean (dice el hermano William) un 
ataque dirigido al mensajero, y a La Gran Carpa Catedral y su 
cumplimiento, recuerden: todo está muy pero que muy cerca”13. 
Y todo eso va a seguir en aumento hasta que ese Concilio 
Mundial de Iglesias y todo, se unan ya; y la bestia y el padre de 
todos ellos: el diablo encarnado en toda su plenitud, entonces 
ya, lo que empezó como algo pequeñito va a formarse en una 
apretura para la Obra de Dios, para el mensajero de Dios y para 
el grupo de escogidos que serán transformados y raptados.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo [“YO SOLO HE QUEDADO”]:

 [WSS] Así que yo le ruego a Dios tenga misericordia 
de todos nosotros, y nos ayude en este tiempo en que 
vivimos: para actuar siempre bien, y nunca interrumpir el 
ministerio que Dios tenga para este tiempo. Ni interrumpirlo 

11 San Mateo 27:39-44, San Marcos 15:29-31
12 San Mateo 15:14, San Lucas 6:39
13 [2011-05-08 “El Espíritu de Dios y el espíritu del anticristo” / Estudio 
Bíblico #253, 2022/nov/06 (domingo), págs. 47-48 (f), págs. 201-202 
(T1)]
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ni con nuestra lengua, ni con nuestros pensamientos, ni 
con nuestras acciones; sino estar brazo a brazo siempre, 
respaldando todo lo que Dios tenga para hacer conforme 
al ministerio que Dios tenga para este tiempo final.
 Así que solo ha quedado un ministerio, un ministerio 
triple para este tiempo final, el cual está anunciado y será 
el ministerio Benjamín; o sea, el ministerio Benjamín, 
quiero decir el ministerio último, el menor; el menor, 
porque el mayor es el primero que hubo, después siguen 
los demás, hasta que llega al menor o al último; porque 
Benjamín quiere decir el último, el último o el menor.
 Pero nunca el menor en la familia es el más pequeño - 
nunca es el más bajito; muchas veces el menor es el más 
alto, es el más grande, pero que le tocó aparecer al final.
 Bueno, vamos a ver, por ejemplo, Jesús vino a ser el 
Benjamín de la primera dispensación, pero en Él estaba 
todo lo que había sido prometido para aquel tiempo.
 Y veamos aquí en el mensaje “El tercer éxodo”14, 
página 37, donde nos dice el cuarto Elías… o página 
13 más bien; página 13 del mensaje titulado “El tercer 
éxodo”, nos dice:
 “71 Noten ahora. Lea la historia de José cuando usted 
pueda; nació como último de sus hermanos ([JBP] y dice 
el hermano William) (José nació como el último, el último 
de aquel tiempo; pero ¿qué? Era el penúltimo, porque 
después vino Benjamín) (…)”.
 [JBP] Sigue diciendo, leyendo de nuestro hermano Branham:
 “[71] La mente espiritual captará eso ahora mismo. Él 
no era el último hijo; Benjamín era el último. Pero en 
la [excomunión]: Vigile: José y Benjamín eran hermanos 
de padre y madre, y los únicos dos que eran hermanos. 

14  63-0630M “El tercer éxodo”, párr. 71

José vive aún190

ni con nuestra lengua, ni con nuestros pensamientos, ni 
con nuestras acciones; sino estar brazo a brazo siempre, 
respaldando todo lo que Dios tenga para hacer conforme 
al ministerio que Dios tenga para este tiempo final.
 Así que solo ha quedado un ministerio, un ministerio 
triple para este tiempo final, el cual está anunciado y será 
el ministerio Benjamín; o sea, el ministerio Benjamín, 
quiero decir el ministerio último, el menor; el menor, 
porque el mayor es el primero que hubo, después siguen 
los demás, hasta que llega al menor o al último; porque 
Benjamín quiere decir el último, el último o el menor.
 Pero nunca el menor en la familia es el más pequeño - 
nunca es el más bajito; muchas veces el menor es el más 
alto, es el más grande, pero que le tocó aparecer al final.
 Bueno, vamos a ver, por ejemplo, Jesús vino a ser el 
Benjamín de la primera dispensación, pero en Él estaba 
todo lo que había sido prometido para aquel tiempo.
 Y veamos aquí en el mensaje “El tercer éxodo”14, 
página 37, donde nos dice el cuarto Elías… o página 
13 más bien; página 13 del mensaje titulado “El tercer 
éxodo”, nos dice:
 “71 Noten ahora. Lea la historia de José cuando usted 
pueda; nació como último de sus hermanos ([JBP] y dice 
el hermano William) (José nació como el último, el último 
de aquel tiempo; pero ¿qué? Era el penúltimo, porque 
después vino Benjamín) (…)”.
 [JBP] Sigue diciendo, leyendo de nuestro hermano Branham:
 “[71] La mente espiritual captará eso ahora mismo. Él 
no era el último hijo; Benjamín era el último. Pero en 
la [excomunión]: Vigile: José y Benjamín eran hermanos 
de padre y madre, y los únicos dos que eran hermanos. 

14  63-0630M “El tercer éxodo”, párr. 71



José vive aún 191

Benjamín nunca recibió el reconocimiento hasta que él se 
encontró con José. Y él era superior al resto de ellos ([JBP] 
o sea, Benjamín era superior al resto de ellos, pero no recibió el 
reconocimiento hasta que se encontró con José). A Benjamín 
le fue dada una doble porción de cada cosa que José dio”.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en el libro de Citas nos dice algo allí: 
en la página 127, párrafo 1132, del libro de Citas, dice [antigua 
revisión]:

 113215 - “[91] Noten que él era 
retratado en José, la cima de la 
fundación, el más perfecto de todos 
ellos”.

[JBP] “La cima”, ahí dibuja una Piedra Angular y las edades, y 
una flecha hacia la Piedra Angular.

 1132 “92 Hallamos que José nació a su familia; y él 
era de la mujer legal en realidad, la que era la esposa 
de Jacob. Y noten, también, que cuando él nació ([JBP] o 
sea, cuando nació José), su padre le amó; y sus hermanos 
le odiaron sin causa. ¿Por qué le odiaron? Porque él era 
la Palabra. ¿Ven el mismo fundamento? ¿Ven 
cómo la cabeza, el fundamento, vino? Ahora 
miren la Cabeza del Cuerpo venir. Ahora, 
miren la Cabeza de la Novia venir”.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular y las edades.

15 [Cita 1132: 64-0705 “La Obra Maestra”, párrs. 91-92] [Estudio 
Bíblico #316, 2023/jun/16 (viernes), pág. 19 (f) (T3) / Estudio Bíblico 
#318, 2023/jun/23 (viernes), pág. 16 (f), pág. 58 (T4)]
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[JBP] Y él escribe arriba: [WSS] «Jesús retratado en José».
[WSS] «José, Jacob y Raquel la esposa legal de Jacob», 
también escribe allí.

[Dr. José B. Pérez] Ahora dice nuestro hermano William [“YO 
SOLO HE QUEDADO”]:

 [WSS] José y Benjamín, ahí nos muestra también la 
Primera y Segunda Venida del Señor. ¿Ve? Y también José 
representa la Primera y Segunda Venida del Señor; pero 
cuando los juntamos a los dos, entonces nos muestra la 
Primera y Segunda Venida del Señor.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en la página 126, párrafo 1118…
 Cuando Dios me mostró esto ahorita… Yo estaba estudiando 
y no pensaba que iba a hablar hoy; pero algo me quemaba 
por dentro, y yo decía: “Esto hay que enseguida darlo, porque 
hay una revelación muy grande aquí”. Y Dios me ha permitido 
compartir con ustedes todas estas cosas que se han estado 
hablando y se seguirán hablando ahora un poquito más.
 Ahora miren, página 126, párrafo 1118, nos dice [Citas] 
[antigua revisión]:

 111816 - “[281] Cuando la Palabra estaba en Moisés, él 
era Dios en carne. Cuando estaba en Jesús, Él era Dios 

16 [Cita 1118: 64-0614M “Develando a Dios”, párrs. 281-282, 284-285] 
[Estudio “La Palabra encarnada”, 2023/feb/04 (sábado), págs. 43-44 (f), 
págs. 153-154 (T1)]
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en carne. ¿Ven? La única cosa que Él hizo fue cambiar Su 
máscara, no Su Palabra, no Su naturaleza. Él es el mismo 
ayer, hoy y para siempre; Él solo cambió Su forma. Él 
cambió de Noé a Moisés. Él cambió de Moisés a David; 
de David a José; así sucesivamente hasta que Él entró en 
la plenitud de la Deidad corporalmente. ¿Ven?
 282 ¡Todavía es el mismo Dios! (…).
 [284] José era la Palabra en su día 
retratando a Cristo exactamente. ¿Ven? 
Cada uno de ellos era la Palabra.
 285 Y cuando Jesús vino, Él era la 
Palabra en Su plenitud, porque el plan 
entero de redención estaba en Él”.

[JBP] Y él escribe al lado: [WSS] «Retrato». Y también escribe 
abajo ahí: [WSS] «El Plan entero en un hombre. La Palabra 
en toda Su plenitud».

[JBP] Y arriba había escrito también:
[WSS] «Moisés = Dios en carne».

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“YO SOLO HE QUEDADO”]:

 [WSS] Así que podemos ver todo esto, y podemos ver 
que José le dio a Benjamín la doble porción, una doble 
porción, más de lo que le había dado a sus demás hermanos, José vive aún193
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más de lo que habían recibido los siete mensajeros de las 
siete edades de la Iglesia.
 Lo que le fue dado allá, en cuanto a la alimentación en 
la cena aquella, fue comida, fue más alimento que a todos 
los demás. Y en cuanto al alimento espiritual: “No solo de 
pan vivirá el hombre, sino de toda Palabra que sale de la 
boca de Dios”17; y a cada mensajero de cada edad le fue 
dado un alimento espiritual para darlo, para repartirlo, y 
para él mismo comerlo; él lo comió con su grupo.
 Pero luego, encontramos que al final le es dado (¿qué?) 
una doble porción a Benjamín; o sea, lo que le fue dado a 
ellos allá más una porción adicional.

[Dr. José B. Pérez] De lo cual nos dice aquí, en el libro de 
Citas… vamos a buscar aquí la parte donde dice que [WMB] 
“regresamos con dos porciones”; que está en el libro de Citas, 
página 69, párrafo 597, dice:

 59718 - “61 Y como el Elías fue para abajo 
al Jordán un día y lo golpeó (con Eliseo), y 
se apartó para atrás y él cruzó al otro lado; él vino para 
atrás con una porción doble.
 62 Y cuando nosotros le peguemos al Jordán (con 
Cristo) ([JBP] y escribe): [WSS] «Eliseo – Moisés y Elías, 

17 Dt. 8:3, Mt. 4:4, Lc. 4:4
18 [Cita 597: 62-0513M “La manera de un verdadero profeta de Dios”, 
párrs. 61-62] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda 
Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 49] [Estudio Bíblico #340, 2023/
sep/08 (viernes), págs. 49-50 (f), págs. 83-84 (T2) / Estudio “Una doble 
porción”, 2024/ene/20 (sábado), págs. 26-27 (f), págs. 78-79 (T3)]

José vive aún194

más de lo que habían recibido los siete mensajeros de las 
siete edades de la Iglesia.
 Lo que le fue dado allá, en cuanto a la alimentación en 
la cena aquella, fue comida, fue más alimento que a todos 
los demás. Y en cuanto al alimento espiritual: “No solo de 
pan vivirá el hombre, sino de toda Palabra que sale de la 
boca de Dios”17; y a cada mensajero de cada edad le fue 
dado un alimento espiritual para darlo, para repartirlo, y 
para él mismo comerlo; él lo comió con su grupo.
 Pero luego, encontramos que al final le es dado (¿qué?) 
una doble porción a Benjamín; o sea, lo que le fue dado a 
ellos allá más una porción adicional.

[Dr. José B. Pérez] De lo cual nos dice aquí, en el libro de 
Citas… vamos a buscar aquí la parte donde dice que [WMB] 
“regresamos con dos porciones”; que está en el libro de Citas, 
página 69, párrafo 597, dice:

 59718 - “61 Y como el Elías fue para abajo 
al Jordán un día y lo golpeó (con Eliseo), y 
se apartó para atrás y él cruzó al otro lado; él vino para 
atrás con una porción doble.
 62 Y cuando nosotros le peguemos al Jordán (con 
Cristo) ([JBP] y escribe): [WSS] «Eliseo – Moisés y Elías, 

17 Dt. 8:3, Mt. 4:4, Lc. 4:4
18 [Cita 597: 62-0513M “La manera de un verdadero profeta de Dios”, 
párrs. 61-62] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda 
Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 49] [Estudio Bíblico #340, 2023/
sep/08 (viernes), págs. 49-50 (f), págs. 83-84 (T2) / Estudio “Una doble 
porción”, 2024/ene/20 (sábado), págs. 26-27 (f), págs. 78-79 (T3)]



José vive aún 195

el Espíritu Santo», nosotros tenemos una porción, pero 
cuando nosotros regresemos nosotros venimos con dos 
porciones. Nosotros tenemos vida eterna, resurrección del 
pecado ahora en rectitud con el Espíritu Santo, y entonces 
en el regreso con Cristo nosotros venimos para atrás con 

las dos: resurrección física, y nosotros ya 
tenemos resurrección espiritual; nosotros 
entonces tenemos una doble porción”.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular ahí en la esquina.
Y arriba escribe: [WSS] «Doble porción:
La resurrección espiritual.
La resurrección física, en el regreso con Cristo».
Y también… Y una Piedra Angular a la derecha arriba.

Y también a la izquierda escribe: 
[WSS] «Jordán».

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren lo que nos dice aquí en el libro 
de Los Sellos, en la página 126 abajo, dice, pasando a la 127:

 114. Noten que cuando los hermanos vinieron a Egipto 
para comprar alimento… ¡Oh, hermanos, esto es tan 
hermoso! Esto no es parte del Sello, pero se los digo porque 
creo que así podrán ver mejor. Cuando ellos vinieron a 
comprar el alimento, José los reconoció inmediatamente. 
José fue el hijo de prosperidad, no importaba dónde se 
encontraba, él siempre prosperaba. Espere usted hasta que José vive aún195
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Él venga de nuevo a la Tierra, nuestro “José”; entonces 
los desiertos florecerán como la rosa, y el Sol de Justicia 
subirá con salud en Sus alas. Todos los cactus en Arizona 
se desarrollarán en árboles hermosos, y todo será tan bello.
 115. Noten cómo se presentó José: les jugó una travesura 
la primera vez y les preguntó: “¿Todavía vive vuestro 
padre?”. Él quería saber si el padre de ese hombre todavía 
vivía. Él dijo: “Sí”. José sabía que ese era su hermano.
 116. Pero ¿notó usted esto? Cuando estaba a punto de 
revelarse a sus hermanos, y conoció al pequeño Benjamín 
(el cual había nacido después que él se había ido), que 
representa estos 144.000 judíos que se están reuniendo 
ahora mismo en Israel, desde que Él (Jesús) se fue; luego 
él volvió, y al contemplar al pequeño Benjamín su corazón 
estaba a punto de quebrantarse.

[JBP] Ahora vean, dice que él volvió.

[Dr. José B. Pérez] ¿Cuándo es que ve al pequeño Benjamín, 
ve a los 144.000? En Su Segunda Venida. Lo que dice en esa 
parte que leímos de nuestro hermano William, que nos dice 
[“YO SOLO HE QUEDADO”]:

 [WSS] Por lo tanto, encontramos que la Segunda 
Venida del Señor, y el ministerio del Señor en Su Segunda 
Venida, es el que trae a realidad esta Visión de la Carpa, 
es el que trae a realidad la Voz de los Truenos que le fue 
prohibido a Juan escribir, es lo que trae a realidad lo que 
los hombres de Dios del pasado hablaron para este tiempo 
final; será una realidad entonces la Tercera Etapa.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora vean lo que aquí nos está mostrando, 
en el libro de Los Sellos, que él dice que cuando Él volvió, o sea, 
Jesús… Estoy en el libro de Los Sellos, página 127:

 [116]. … luego él volvió, y al contemplar al pequeño 
Benjamín su corazón estaba a punto de quebrantarse. Y 
recuerden, ellos no sabían que él podía hablar el idioma 
hebreo, pues estaba usando un intérprete, y estaba actuando 
como un egipcio. Entonces cuando llegó el momento de 
revelarse, se quedó mirando a Benjamín; y recuerden: no 
estaba su esposa; ella estaba en el palacio cuando él se 
manifestó a sus hermanos.

[JBP] ¿Dónde? En la Edad de la Piedra Angular. Por eso no se 
podía revelar el hermano Branham al pueblo hebreo: porque 
estaba en el Lugar Santo, estaba en la Dispensación de la 
Gracia; y tampoco podía revelarse nuestro William a ellos, 
porque estaba también en la Dispensación de la Gracia. Ahora, 
al ser un ministerio de Arcángel, ese ministerio podía ministrar 
en el Lugar Santo.

[Dr. José B. Pérez] Y vean ustedes, hay un lugar… vamos a ver 
si lo encontramos, ya que entramos a algo aquí muy importante; 
porque él dice, en este mensaje: 

Serie: “La Revelación de Jesucristo”
LA PROFECÍA DE LOS DOS OLIVOS
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 6 de noviembre de 2010
Cayey, Puerto Rico
 Recuerden que Gabriel, cuando le apareció al sacerdote 
Zacarías, le dijo: “Yo soy Gabriel, que estoy delante de José vive aún197
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Dios”. Vamos a ver cómo lo dijo, para tenerlo tal y como 
fue dicho por el Ángel Gabriel: capítulo 1 de San Lucas, 
verso 19, dice:
 “Respondiendo el ángel, le dijo: Yo soy Gabriel, 
que estoy delante de Dios; y he (aquí he) sido enviado a 
hablarte, y darte estas buenas nuevas”.
 Y ahora, aquí él dice que él está delante de Dios, y por 
eso él también podía ministrar en el Lugar Santo, donde 
estaba el altar del incienso.
 Y, vean ustedes, él siendo mensajero enviado de Dios 
para traer buenas noticias, es el mensajero que le trae de 
parte de Dios esas buenas noticias a Zacarías; y luego, 
más adelante, a la virgen María también.
 Es el Enviado de Dios desde el Cielo, por eso siempre 
le he llamado: el Ángel profeta de otra dimensión…

[JBP] ¿Ahora pueden entender mejor? Y poder ver ese ministerio 
de Arcángel, allá dos mil años atrás, anunciando, trayendo las 
noticias, las Buenas Nuevas de la Primera Venida del Señor; y 
lo ven acá obrando de la misma forma.
 Y como puede ministrar también en el Lugar Santo, pues 
vean cómo Él estuvo ministrando durante toda la Dispensación 
de la Gracia; y luego, al final, en ese cambio de dispensación, 
estaba en medio del pueblo anunciando, trayendo las Buenas 
Nuevas; y al final, en el momento ya en donde ya él sabía que 
se iba a ir, dijo19: [WSS] “He sido enviado de la presencia de 
Dios para traer estas Buenas Nuevas, estas noticias; y mientras 
más rápido las dé, más rápido me puedo ir”. ¿Ven? Porque él 

19  [Tomo “La Restauración del Reino de Israel” – Cierre del Congreso 
Mundial de Rabinos: Por un mundo mejor y los 7 preceptos de Noé, 
págs. 310-311 / Estudio “El tiempo de la media hora de silencio”, 2023/
ago/30-2 (miércoles), págs. 7-8 (f), págs. 249-250 (T4)]
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no vino por Su Iglesia para llevársela; él vino a Su Iglesia para 
darle las Buenas Nuevas.
 Otro era el que ya Dios tenía en medio del pueblo, que lo 
estaba preparando para Dios comenzar una Obra, un ministerio, 
el cual ya estaba en él; y él no sabía, no se había percatado, 
Dios no le había abierto eso, y no lo había hecho consciente: 
que en él Dios estaría llevando a cabo la Obra y cumplimiento 
de Su Venida; la cual es la Obra de Reclamo, como León de la 
tribu de Judá, como Rey de reyes y Señor de señores en Su 
Obra de Reclamo.
 Ahora, vean ustedes cómo todo es tan sencillo, y cómo 
todo Dios ahora lo está dando a conocer abiertamente a los 
escogidos de Dios; porque el Séptimo Sello está siendo abierto. 
De lo cual no fue abierto por el precursor de la Segunda Venida 
del Señor: el reverendo William Branham; él abrió seis Sellos 
pero del Séptimo no dijo nada; es silencio20.
 Lo cual, cuando el Séptimo Sello (dijo el hermano Branham) 
se estuviera dando a conocer: [WMB] “Cuando abrió el Séptimo 
Sello, cuando se abrió, hubo silencio en el Cielo”21. Y eso es 
lo que Dios ha estado cumpliendo: ha estado habiendo ese 
silencio ahora.
 Nuestro hermano William decía, en el 200922: [WSS] “Todavía 
esa media hora de silencio…”, o: “Todavía ese silencio en el 
Cielo no ha comenzado”. No podía comenzar porque todavía se 
estaba trayendo las Buenas Nuevas; y el mismo Señor es el que 
abriría el Séptimo Sello con Su Venida.

20 Los Sellos, pág. 459, párr. 114
21 Los Sellos, pág. 465, párr. 141
22 [2009-10-11 “Siendo bendecidos con el cumplimiento de la media 
hora de silencio en el Cielo”, pág. 23 / Estudio Bíblico #230, 2022/ago/19 
(viernes), pág. 31 (f), pág. 127 (T2)]

José vive aún199

no vino por Su Iglesia para llevársela; él vino a Su Iglesia para 
darle las Buenas Nuevas.
 Otro era el que ya Dios tenía en medio del pueblo, que lo 
estaba preparando para Dios comenzar una Obra, un ministerio, 
el cual ya estaba en él; y él no sabía, no se había percatado, 
Dios no le había abierto eso, y no lo había hecho consciente: 
que en él Dios estaría llevando a cabo la Obra y cumplimiento 
de Su Venida; la cual es la Obra de Reclamo, como León de la 
tribu de Judá, como Rey de reyes y Señor de señores en Su 
Obra de Reclamo.
 Ahora, vean ustedes cómo todo es tan sencillo, y cómo 
todo Dios ahora lo está dando a conocer abiertamente a los 
escogidos de Dios; porque el Séptimo Sello está siendo abierto. 
De lo cual no fue abierto por el precursor de la Segunda Venida 
del Señor: el reverendo William Branham; él abrió seis Sellos 
pero del Séptimo no dijo nada; es silencio20.
 Lo cual, cuando el Séptimo Sello (dijo el hermano Branham) 
se estuviera dando a conocer: [WMB] “Cuando abrió el Séptimo 
Sello, cuando se abrió, hubo silencio en el Cielo”21. Y eso es 
lo que Dios ha estado cumpliendo: ha estado habiendo ese 
silencio ahora.
 Nuestro hermano William decía, en el 200922: [WSS] “Todavía 
esa media hora de silencio…”, o: “Todavía ese silencio en el 
Cielo no ha comenzado”. No podía comenzar porque todavía se 
estaba trayendo las Buenas Nuevas; y el mismo Señor es el que 
abriría el Séptimo Sello con Su Venida.

20 Los Sellos, pág. 459, párr. 114
21 Los Sellos, pág. 465, párr. 141
22 [2009-10-11 “Siendo bendecidos con el cumplimiento de la media 
hora de silencio en el Cielo”, pág. 23 / Estudio Bíblico #230, 2022/ago/19 
(viernes), pág. 31 (f), pág. 127 (T2)]



José vive aún 200

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí, en el libro de Los 
Sellos dice: “Y recuerden…”. Vamos a ver dónde nos quedamos 
[PÁG. 127]:

 [116]. Y ahora, la Novia gentil, la Esposa… Después 
que Jesús fue rechazado por Su propio pueblo tomó una 
Novia gentil, la cual llevará de aquí al Palacio, a la Casa 
de Su Padre allá en la gloria, para celebrar la Cena del 
Matrimonio; entonces Él regresará para darse a conocer a 
Sus hermanos, los 144.000. Allí estará. Y fíjense cómo los 
símbolos son tan perfectos.

[JBP] Habíamos leído en el libro de Citas que Él regresa (vean) 
después que Él coloca a esos hijos de Dios, a esos escogidos 
de Dios, en el Lugar Santísimo, en la Edad de la Piedra Angular. 
Ahí hay una parte en donde, al final de ese ministerio, antes de 
comenzar la gran tribulación, se revela al pueblo hebrero; y ahí 
es que ellos lo van a ver.
 Ahora, sigue diciendo:

 117. Cuando él volvió donde estaban juntos y les miró, 
ellos empezaron a hablar en hebreo, diciendo: “Ahora sí, 
Rubén, tú sabes que nos irá muy mal por lo que hicimos 
con nuestro hermano… No debimos haber vendido a 
nuestro hermano”. Ese príncipe parado allí era su hermano, 
y no lo sabían. Por eso también es que Israel no puede 
entender estas cosas hoy, todavía no es la hora para que lo 
entiendan.
 118. Él aparentaba como que no entendía el hebreo, 
pero estaba escuchando todo lo que decían. Ellos dijeron: 
“Ahora nos ha vuelto el mal encima”. Y José cuando los 
miraba, ya no podía aguantarse; pero su esposa e hijos José vive aún200
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estaban en el palacio durante este tiempo (el tipo de los 
santos ya fuera de la presencia de Israel), entonces José 
dijo: “Yo soy José vuestro hermano”, y corrió y tomó a 
Benjamín, y abrazándolo comenzó a llorar. Allí se dio 
a conocer. Entonces los demás dijeron entre sí mismos: 
“Ahora de cierto sabemos que nos viene la ira, porque 
fuimos nosotros quienes lo vendimos. Lo tratamos de 
matar, y por cierto ahora nos matará”. Él más bien les 
respondió: “No os enojéis con vosotros mismos. Esto solo 
fue para preservar vidas, por eso Dios me envió aquí”.
 119. Ahora, en este caso, como nos dice la Biblia, 
cuando Jesús se da a conocer a los 144.000, el pequeño 
Benjamín de hoy, las reliquias de los judíos; cuando se dé 
a conocer le preguntarán: “¿Dónde obtuviste esas heridas? 
¿Por qué están en Tus manos?”. Él entonces responderá 
humildemente: “Las recibí en la casa de mis amigos”.
 120. Entonces se darán cuenta que han asesinado al 
Mesías. Pero ¿qué dirá Él? Lo mismo que dijo José: “Lo 
hicisteis para preservar vida. No os entristezcáis por esto”. 
Porque los gentiles no hubieran podido entrar si los judíos 
no hubieran hecho eso. Entonces Él salvó la vida de la 
Iglesia por lo que ellos hicieron. Por eso es que ahora no lo 
pueden entender; todavía no es la hora. Igualmente como 
nosotros no podíamos entender todas estas cosas hasta que 
llegara la hora apropiada.

[JBP] Él no entendía tampoco eso, pero luego Dios le mostró; 
porque él también deseaba ir allá, ir a Israel, y convertir al pueblo 
hebreo a Cristo. Pero recuerden que no era ir él allá, era que 
ellos iban a venir a verlo acá. Y ya luego se va a desenvolver 
una serie de cosas, las cuales se van a estar cumpliendo cuando 
todo eso pase. Ahora: José vive aún201
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 121. Ahora, los Siete Truenos de Apocalipsis permitirán 
que Él muestre a la Novia cómo prepararse para obtener 
esa gran fe de traslación.

[JBP] Ahora mira, viene hablando de todo esto, de cuando 
José se reveló a sus hermanos; y sale y habla esto, que 
aparentemente no tiene que ver con lo que viene hablando; 
porque viene hablando ahí de todo lo que él estaba llevando a 
cabo en ese encuentro y todo eso, y salta y dice:

 121. Ahora, los Siete Truenos de Apocalipsis permitirán 
que Él muestre a la Novia cómo prepararse para obtener 
esa gran fe de traslación.

[JBP] Porque todo eso es lo que él había dicho: que la Tercera 
Etapa era para la Novia, era para las fatuas y era para los 
perdidos23; y para el pueblo hebreo, que iba a ser también 
impactado con esa manifestación. O sea que todo es una Obra 
y en una Obra rápida. [WMB] “Un Mensaje fanático saldrá, un 
Mensaje rodeará la Tierra”24.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William, del mensaje “YO SOLO HE QUEDADO”:

23 [Citas, pág. 119, párr. 1057 al final: 63-1229E “Apartando la mirada 
hacia Jesús”, párr. 49] [Compilación, pág. 287]
24 [Citas, pág. 7, párr. 59: 54-0824 “Jesucristo es el mismo ayer, hoy y 
por siempre”, párr. 10] [Citas, pág. 70, párr. 605: 62-0527 “Preguntas y 
Respuestas”, párrs. 177-182] [Compilación, pág. 52] [Citas, pág. 84, párr. 
718: 63-0317M “Dios ocultándose en la simplicidad, luego revelándose 
en la misma”, párrs. 378-379] [Citas, pág. 157, párr. 1407: 65-0815 “Y no 
lo sabes”, párrs. 94-95] [Compilación, pág. 100]
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23 [Citas, pág. 119, párr. 1057 al final: 63-1229E “Apartando la mirada 
hacia Jesús”, párr. 49] [Compilación, pág. 287]
24 [Citas, pág. 7, párr. 59: 54-0824 “Jesucristo es el mismo ayer, hoy y 
por siempre”, párr. 10] [Citas, pág. 70, párr. 605: 62-0527 “Preguntas y 
Respuestas”, párrs. 177-182] [Compilación, pág. 52] [Citas, pág. 84, párr. 
718: 63-0317M “Dios ocultándose en la simplicidad, luego revelándose 
en la misma”, párrs. 378-379] [Citas, pág. 157, párr. 1407: 65-0815 “Y no 
lo sabes”, párrs. 94-95] [Compilación, pág. 100]
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 [WSS] O sea que allá en las edades le fue dado al grupo 
de cada edad una porción de Alimento, de Maná; y luego, 
al final de eso, se recogió todo eso y se dio a conocer todo.
 Pero los Truenos, nunca antes esa porción de Alimento, 
nunca antes le fue dado a ninguna edad, ni a ninguna 
dispensación, ni a ningún grupo, ni a ningún mensajero; 
esa porción es dada para el Benjamín con su grupo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en la página 5-B del libro de 
Citas, párrafo 51, nos dice:

 5125 - “[2] Hace unos minutos tuve el privilegio de 
hablar con mi esposa y con mi pequeño José, el muchachito 
a quien yo creo que Dios le 
permitirá tomar mi lugar 
cuando yo haya terminado en esta vida”.

[JBP] “Mi lugar”, y ahí él dibuja una Piedra Angular y las edades; 
y en la séptima edad, dibuja una flecha hacia la séptima edad, 
donde él dice: “mi lugar”, o sea, desde ahí, de esa oración.
 Y entre la Piedra Angular y las edades, ahí en la brecha, 
coloca esa oración de José.
 O sea que el hijo del hermano Branham, ahí es que está 
colocado. Cuando se fue nuestro hermano Branham, vean 
dónde él está colocado hasta ahora; porque ese grupo subirá a 
la Edad de la Piedra Angular.

25 [Cita 51, pág. 5-B: 60-0331 “Desde aquel tiempo”, párr. 2] [Estudio 
Bíblico #237, 2022/sep/11 (domingo), págs. 53-54 (f), págs. 149-150 
(T2) / Estudio Bíblico #352, 2023/oct/20 (viernes), págs. 14-15 (f), págs. 
80-81 (T4)]
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Y ahí es que él escribe: [WSS] 
«José = Tipo y figura de la 
Venida de Cristo».

[JBP] Él es, el hijo del hermano Branham, es tipo y figura del 
cumplimiento de la Segunda Venida del Señor.
 Ahora, recuerden que el Espíritu Santo…, que sabemos 
quién es el Espíritu Santo: ese Ángel que le aparecía al hermano 
Branham; y que fue también el Ángel que le mostraba todo lo 
que estaba ocurriendo en la Visión de la Carpa cuando fue 
llevado allí, y Él le estaba mostrando todo; ese mismo Ángel fue 
el que le dijo que le pusiera ese nombre a su hijo26.
 Lo cual sucedió también con María y José en la Primera 
Venida del Señor. Él fue el que le dijo: “Le pondrás por nombre 
Jesús”27. Porque Él es el que coloca el nombre.

Ahora, él escribe allí: [WSS] «Es lo mismo que con el hijo 
de David: Salomón, en quien se reflejó Cristo como Rey. 
Y José toma el lugar del 4to Elías y sigue con el Mensaje, 
pero no puede tomar el lugar del 5to Elías; no él».

[JBP] O sea, “no él”: él no puede tomar el lugar del quinto Elías, 
sino que él puede tomar el lugar o toma el lugar y ha tomado el 
lugar del cuarto Elías, el lugar de su papá.
 Y el lugar del quinto Elías lo toma ese que tiene los ministerios 

26 [Citas, pág. 164, párr. 1462: 65-1126 “Obras es la fe expresada”, 
párrs. 239-240, 243, 277-280] [Compilación, págs. 105-106]
27 San Lucas 1:31
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de Jesús, y de Moisés y Elías, que es el ministerio de los Dos 
Olivos; el ministerio de Elías como uno de los Dos Olivos.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo, estoy en la página 
36 de “YO SOLO HE QUEDADO”, sigue diciendo nuestro 
hermano William:

 [WSS] Y la doble porción ministerial que ningún otro 
pudo tener en las edades, le es dada al final también en ese 
ministerio del Benjamín de los profetas; porque con ese 
Alimento y con esa porción es que podrá entonces llevar a 
cabo el trabajo de alimentar a gentiles y también a judíos, 
a gentiles y a hebreos; porque con las demás porciones 
que fue dada en las edades, esas porciones no funcionan, 
no sirven para alimentar a los hebreos.
 Yo espero que ustedes hayan entendido en esta mañana 
este tema, y hayan comprendido bien el significado de este 
tema.
 Cada uno de los profetas de Dios del pasado podía 
pensar: “Yo solo he quedado, solo yo he quedado, soy el 
último”; pero después de él vino otro profeta, y entonces 
no era el último.
 Luego, José, cuando apareció José, nació José, era el 
último hasta aquel tiempo; pero después, cuando nació 
Benjamín, entonces vino a ser el penúltimo; pero Benjamín 
era el último. Después de Benjamín ya más ninguno.
 Y así es en cuanto a los hijos de la familia de los 
profetas.
 El primer Elías creyó que era el último, pero después 
de él vinieron más Elías y vinieron más profetas de Dios.
 Luego, cuando apareció el precursor de la Segunda 
Venida del Señor, el hermano Branham, el cuarto Elías, él José vive aún205
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pensó en una ocasión que él era el último de los profetas…

[JBP] Y… Bueno, voy a decir esto; porque vean, uno ve a todas 
las personas cuando, por ejemplo —vamos a irnos al tiempo 
del hermano Branham—, cuando personas que aún no han 
escuchado la Enseñanza bajo Carpa, y Dios a ese grupo…, 
en el cual, ha sido fiel al Mensaje del hermano Branham, y se 
han mantenido allí; vean…; no tan solo en Jeffersonville, sino 
en dondequiera que Dios tiene escogidos de Dios que harán 
el rapto; ellos toman la Palabra de esas ocasiones que el 
hermano Branham pensaba que era el último, y ellos iban a los 
mensajes o van a los mensajes, y dicen: “Él dijo que él iba a 
recorrer ese sendero ministerial otra vez”; y se quedan con eso. 
Y en diferentes mensajes que el hermano Branham hablaba 
así, como dice nuestro hermano William aquí: que el hermano 
Branham pensaba que era el último.
 Pero vean ustedes que eso también ocurre en este tiempo: 
toman mensajes del hermano William en donde podemos ver al 
hermano William preguntándole a Dios28: [WSS] “Señor, ¿no hay 

28 [Estudio “La Vestidura del hijo pródigo”, 2023/oct/05 (jueves), págs. 
5-7 (f) (T2)]: 1985-10-06 “La única esperanza de los elegidos”: [WSS] Le 
he preguntado si hay… además de este Ángel Mensajero que Él dice que 
enviará, el cual vendrá con ese doble ministerio, y en el cual se cumplirá 
la Venida del Hijo del Hombre y el ministerio de Moisés y Elías, y la 
Gran Voz de Trompeta estará en él para llamar a los elegidos de entre los 
gentiles y de entre los hebreos; le he preguntado si por casualidad hay 
algún otro mensajero que Él vaya a enviar, si hay algún otro hombre que 
Él tenga en Su Programa para enviarlo con algún Mensaje.
 Y si hay algo más para darlo a conocer al pueblo…
 (…) Yo le he preguntado a Él si hay algún otro instrumento para 
anunciárselo al pueblo, y yo poder descansar; y Su respuesta ha sido 
que hay que seguir adelante hasta la transformación; porque Él ha hecho 
provisión para todo, menos para enviar otro fuera del que Él dijo que 
enviaría.
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más ninguno?, ¿no hay otro mensajero?, ¿yo seré el último?”. Y 
él decir allí: [WSS] “Él me dijo que siga adelante, que siga con 
la Obra que yo estoy llevando a cabo”. 
 Y uno ve todo eso, y más bien es vergüenza ajena que le 
da, porque ¿cómo personas que han estado tanto tiempo en el 
Mensaje y no pueden entender todas estas cosas? Pero vean, 
es sencillo: es porque no tienen percepción profética.
 Y hoy en día usted puede ver hasta niños que pueden 
comprender todo eso, y verdaderamente ahí es que uno ve la 
predestinación. Ahí es que uno ve que hasta los niños que son 
escogidos para rapto pueden ver el Programa Divino; y personas 
que llevan años en el Mensaje, trayectoria en el Mensaje, no 
pueden entenderlo.
 Ahí usted puede ver la elección divina, la predestinación; 
que hasta los niños cantan, glorifican a Dios de la Obra que Dios 
está haciendo hoy, y comprenden y entienden todo lo que Dios 
está cumpliendo en el cumplimiento de la Visión de la Carpa, de 
lo que fue mostrado, de lo que Dios habló que sería Su Venida.
 Ahora vean, dice [“YO SOLO HE QUEDADO”]:

 [WSS] … el hermano Branham, el cuarto Elías, él 
pensó en una ocasión que él era el último de los profetas; 
y cuando pensó de esa manera quiso ir a Israel a llevarle el 
Mensaje.

[JBP] Miren, también pasó con el hermano William; él pensó que 
él era el último; pero vean, Dios le fue abriendo el entendimiento, 
le fue mostrando todo el Programa Divino.
 Miren, Jesús, Él mismo ni sabía; luego que fue glorificado, 
ya ahí supo todas las cosas. Pero vean, dice que “ni el Hijo sabe 
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cuándo será”29. Y era Jesús, era el cumplimiento de la Primera 
Venida del Señor en Jesús de Nazaret, un sencillo obrero de la 
construcción.
 Ahora vean que el hermano William también Dios le iba 
mostrando todo el Programa; y después, ahí se da cuenta: 
[WSS] “¡Oye! Este es entonces al que yo le estaba trayendo 
al pueblo las Buenas Nuevas. Por fin Dios me abrió, y ahora 
puedo verlo y puedo decirle todo lo que le estoy diciendo ahora; 
y puedo mostrarle todas las cosas y puedo ayudarlo, de ahora 
en adelante, desde donde yo estoy”.
 Ahí se cumple plenamente que él estará ayudándonos 
desde dondequiera que esté.
 Pues mire, él está haciendo y llevando a cabo esa Obra 
como lo prometió; lo que pasa es que lo quieren ver: algo místico, 
cuando deben de verlo detrás del velo obrar, como siempre Dios 
lo ha hecho.
 Ahora, vean ustedes que el que ayudó a Gabriel allá fue 
Miguel. Y cuando se levanta Miguel (dice Daniel 12), vean, el 
que está brazo a brazo con Miguel es Gabriel; o sea que se 
ayudan mutuamente. Ahí también vemos una dualidad.
 Ahora, sigue diciendo [“YO SOLO HE QUEDADO”]:

 [WSS] … y cuando pensó de esa manera quiso ir a 
Israel a llevarle el Mensaje. Él creyó que él era el último y 
que solo él había quedado, y que ya Dios no tendría a más 
nadie a través del cual Él hacer el resto de las cosas que 
estaban prometidas en la Palabra de Dios para hacerlas; 
porque si él era el último, entonces ya no habría más 
ninguno, y entonces todo tenía que hacerlo a través de él.

29  San Marcos 13:32
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[Dr. José B. Pérez] Vean, por eso él quiso cumplir la Visión de la 
Carpa, porque él pensaba que no había más nadie. Pero ya en 
Los Sellos él dice que está colocando…, él dice allí… Vamos a 
ver lo que dice: en la página 474 (vamos a ver si es) dice:

 174. Quizás sea ahora el tiempo y la hora cuando 
aparezca esta gran persona que hemos estado esperando. 
Quizás este ministerio, por el cual he tratado de convertir 
a la gente a la Palabra, ha servido de fundamento. Si así 
es, entonces les estaré dejando para siempre. No habrá dos 
aquí al mismo tiempo. Y aun si así fuera, él crecerá y yo 
menguaré.

[JBP] Ahí está ya colocando a su Mensaje, el Mensaje de 
Dios, que trajo Dios por medio de él, está colocando sobre esa 
Palabra; o sea, está colocando ese fundamento, esa plataforma, 
para que alguien se suba en ella; lo cual en el libro de Citas hay 
uno o dos extractos que nos habla de eso30.

[Dr. José B. Pérez] Y vean que ya también en esta oración que 
él hace aquí en el final de “EL SÉPTIMO SELLO”, él dice… 
página 479 [Los Sellos]:

 [188]. Concédelo, Señor. Luego, Señor, ruego que me 
ayudes. Estoy comenzando a decaer. Sé que mis días 
sobre esta Tierra ya no pueden ser muchos. Ruego que me 
ayudes y me concedas ser sincero, honesto y verdadero 
para que así pueda llevar el Mensaje hasta donde me es 
ordenado llevarlo. Luego, cuando me llegue el tiempo de 

30 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 50-52] [Compilación, págs. 86-87] [Citas, pág. 157, párr. 
1407: 65-0815 “Y no lo sabes”, párrs. 94-95] [Compilación, pág. 100]
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Quizás este ministerio, por el cual he tratado de convertir 
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es, entonces les estaré dejando para siempre. No habrá dos 
aquí al mismo tiempo. Y aun si así fuera, él crecerá y yo 
menguaré.

[JBP] Ahí está ya colocando a su Mensaje, el Mensaje de 
Dios, que trajo Dios por medio de él, está colocando sobre esa 
Palabra; o sea, está colocando ese fundamento, esa plataforma, 
para que alguien se suba en ella; lo cual en el libro de Citas hay 
uno o dos extractos que nos habla de eso30.
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30 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 50-52] [Compilación, págs. 86-87] [Citas, pág. 157, párr. 
1407: 65-0815 “Y no lo sabes”, párrs. 94-95] [Compilación, pág. 100]
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descanso, cuando llegue allá al río y me lleguen las olas, 
oh Dios, concede que pueda entregar esta Espada a otro 
que sea honrado y que lleve la verdad. Concédelo, Señor.

[JBP] Vean, porque ya él, al conocer que no es el último, pues 
entonces sabe que la Espada, que es la Palabra, le corresponde 
a ese otro mensajero. Muy caballeroso, como lo fue también 
nuestro hermano William Soto Santiago.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean ustedes lo que sigue diciendo 
aquí, donde nos detuvimos [“YO SOLO HE QUEDADO”]:

 [WSS] … y cuando pensó de esa manera quiso ir a 
Israel a llevarle el Mensaje. Él creyó que él era el último y 
que solo él había quedado, y que ya Dios no tendría a más 
nadie a través del cual Él hacer el resto de las cosas que 
estaban prometidas en la Palabra de Dios para hacerlas; 
porque si él era el último, entonces ya no habría más 
ninguno, y entonces todo tenía que hacerlo a través de él.

 [JBP] “Tendría todo que hacerlo a través de él”. No que se 
fuera, y que tendría que traerlo para atrás para cumplir lo que 
no hizo: el cumplimiento de la Visión de la Carpa; no. Si Dios se 
lleva a ese mensajero, a ese velo de carne, tiene que levantar 
otro —al cual ya Dios viene preparándolo— para Él continuar 
Su Obra.
 Sigue diciendo:

 [WSS] Pero él era el último hasta que apareciera el 
Benjamín, hasta que apareciera el último, el menor de los 
profetas.
 Cuando apareciera, entonces en él se cumpliría todo lo José vive aún210
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que faltaba: se cumpliría la Segunda Venida del Señor en 
carne humana, se cumpliría la venida de Elías, la venida 
de Moisés; y entonces eso sería la Venida del Reino de 
Dios en poder viniendo a la Tierra. Y entonces, es en el 
cual se cumpliría esa Palabra, esa promesa.
 Entonces ese sí podría pensar, y no solamente pensar…
 [JBP] Ahora, capten esto, ¡miren esto muy tremendo!, porque 
ahí es donde se identifica ese ministerio y ese instrumento y 
ese último profeta mensajero, ese Benjamín; o sea, el último. 
¿Cómo? Miren:
 [WSS] Y entonces, es en el cual se cumpliría esa 
Palabra, esa promesa.
 Entonces ese sí podría pensar, y no solamente pensar 
sino estar consciente de esa Palabra que dijo Elías: “Solo 
yo he quedado”; y después decir: “Y pronto me perseguirán 
para cumplir lo que dice Apocalipsis 11”.
 Pero mientras no haya llegado ese tiempo, entonces él 
podrá seguir adelante, cumpliendo la parte ministerial que 
debe ser cumplida; porque la parte dura llegará cuando 
el Mensaje esté para llamarle la atención o llamándole la 
atención a los 144.000.

[JBP] Miren cómo Dios nos está hablando y ha estado hablando 
desde hace ya un tiempito, hablándonos de esto, por la boca 
de ese último profeta, por la boca de ese último instrumento, 
en donde en él podrá decir: “¡Yo solo he quedado! ¡Solo yo he 
quedado!, y me buscarán para matarme”; porque en él se estará 
cumpliendo Apocalipsis 11.
 En ningún otro mensajero se cumplió esa Escritura. Por 
eso, ese sí estará consciente, y Dios le hará consciente de que 
es él; y en él se cumplirá esa promesa de Apocalipsis, capítulo 
11; y en él se cumplirá la promesa de traerle al pueblo de Dios, a José vive aún211
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los escogidos de Dios, la fe para ser transformados y raptados.
 Todo eso ya Dios se lo ha estado mostrando, y él está 
diciendo ya al pueblo: “¡Hoy se ha cumplido esta Escritura 
delante de vuestros ojos!”.

[Dr. José B. Pérez] Y en la página 103 de este libro de Citas, 
párrafo 889, nos dice [antigua revisión]:

 88931 - “[86] La mente espiritual 
puede mirar hacia Egipto y ver 

levantarse la persecución. 
Ver a José ([JBP] y escribe): 
[WSS] «Espíritu Santo» ser llevado en 
orden para que se levantase la persecución. 
Entonces miramos a Dios con Su rueda 
dentro de la rueda ([JBP] 
y escribe): [WSS] «Cristo», 
todo moviéndose alrededor perfectamente. 
Miramos a Potifar rechazar a José; miran 
la mentira que dijo. Y miran a José en la 
prisión, con su barba crecida, excomulgado 
de sus hermanos. Pero entonces, de repente 
Dios obró.

 87 ¡Entonces podemos ver la rueda moviéndose dentro 
de la rueda!”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La rueda dentro de la rueda». Eso 
de “la rueda dentro de la rueda”, eso es algo tan glorioso y tan 
tremendo, porque es el Señor, es Cristo, es el Espíritu Santo.

31 [Cita 889: 63-0630M “El tercer éxodo”, párrs. 86-87] [Estudio Bíblico 
#299, 2023/abr/16 (domingo), págs. 13-14 (f) (T3)]
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 889 - “[87] El gran plan de Dios moviendo todas las 
cosas a este éxodo, a este tiempo cuando Él llamará a Su 
pueblo a su tierra otra vez”.

[JBP] Y arriba escribe: [WSS] «José».

[WSS] «El Éxodo hoy y la apretura».

Y encima de “hacia Egipto”, donde dice: “la mente espiritual 
puede mirar hacia Egipto”, escribe: [WSS] «el reino gentil».

[Dr. José B. Pérez] ¿Y dónde es que ocurrirá todo eso? En el 
Monte de Sion. Ese es el reto que y de lo cual habló el reverendo 
William Branham en la página 190 del libro de Las Edades, 
donde nos dice:

 68. Tiene que ser así porque eso es solo la historia 
repitiéndose desde el tiempo de Acab. La historia de Israel 
bajo Acab está sucediendo aquí mismo en América, donde 
aparece el profeta de Malaquías. Así como Israel salió de 
Egipto para adorar en libertad echando fuera a los nativos, 
levantaron una nación con poderosos líderes como David, 
etc., y entonces pusieron en el trono a un Acab con una 
Jezabel detrás de él para dirigir, igualmente así hemos 
hecho en América. Nuestros antepasados partieron hacia 
esta tierra para vivir y adorar en libertad. Echaron fuera a los 
indígenas y se adueñaron de la tierra. Surgieron hombres 
poderosos como Washington y Lincoln, pero después de 
un tiempo se levantaron otros de una calidad inferior a 
estos hombres tan ilustres, que no tardó mucho tiempo en José vive aún213
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ver que un Acab fuera puesto en la silla presidencial con 
una Jezabel detrás de él para dirigirle.

[JBP] Y eso está hablando allí de John F. Kennedy, y Jackie su 
esposa. Vean, todo eso nos muestra lo que sería en este tiempo 
final; todo fue mostrado allá en el tiempo del hermano Branham.

 [68]. Es en un tiempo como este en que el mensajero de 
Malaquías 4 debe venir. Luego en la lluvia tardía vendrá 
un reto semejante a aquel en el Monte Carmelo. Fíjese 
bien en esto para que lo vea en la Palabra. Juan fue el 
precursor de Malaquías 3. Él sembró la lluvia temprana 
y fue rechazado por las organizaciones de su día. Jesús 
vino y tuvo un reto en el Monte de la Transfiguración. El 
segundo precursor de Cristo sembrará para la lluvia tardía. 
Jesús será el reto entre las denominaciones y los credos 
porque Él vendrá para respaldar Su Palabra y para llevar 
a Su Novia en el rapto. El primer reto fue en el Monte 
Carmelo; el segundo fue en el Monte de la Transfiguración; 
y el tercero será en el Monte [de] Sion.

[JBP] Ahora, vean ustedes cómo aquí nos está hablando de esa 
apretura y de esa persecución, para poder cumplir Apocalipsis 
11. Pero vean que ese instrumento, ese profeta, el Benjamín de 
los profetas, él sí estará consciente de que esa promesa y esa 
Palabra…
 Cuando digo “promesa” es porque es una profecía, es algo 
que tiene que cumplirse; como la promesa de la resurrección 
y la promesa de la transformación; o sea, son Escrituras que 
tienen que cumplirse. Porque Dios, todo lo que fue hablado 
por los profetas, todo, la más mínima cosa que Él habló por 
los santos profetas que fueron inspirados por Él, todo tiene que José vive aún214
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cumplirse en este tiempo final.
 Porque todo lo que corresponde para esta etapa antes de 
la gran tribulación, que falte por cumplir, Él la estará cumpliendo 
en su debido momento. Y las que corresponden ya luego para 
durante la gran tribulación, el Milenio y la eternidad, pues ya eso 
será más adelante.
 Pero todo, completamente todo lo que fue hablado por los 
profetas, todo se estará cumpliendo: todos los tipos y figuras, los 
reflejos, los símbolos, todo-todo se estará cumpliendo en este 
tiempo final, lo que corresponde a esta etapa y a este tiempo 
que nos queda, este lapso de tiempo que nos queda en estos 
cuerpo terrenales.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo [“YO SOLO HE QUEDADO”]:

 [WSS] Mientras tanto podemos decir: “No tenemos 
luchas, problemas”; aunque tenemos problemas en la 
vida, pero no los problemas que el hermano Branham vio, 
de una apretura, de una persecución fuerte que él vio; eso 
será para ese momento, en ese tiempo.
 Cuando ustedes vean eso, es que entonces, o se está 
o se estará entrando a ese momento en que grandes cosas 
—que llamarán la atención al pueblo hebreo— han de ser 
vistas en medio de la Novia gentil; porque ellos encontrarán 
la Venida del Señor ¿dónde? La encontrarán, la Venida 
del Señor, en la Novia gentil cumplida [cumpliéndose]; 
lo encontrarán con la Novia gentil, ¿a quién? Al Ángel 
Fuerte de Apocalipsis 10.

[JBP] Y en la página 41… Vean dónde es que ellos lo verán: en 
medio de la Iglesia gentil.
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[Dr. José B. Pérez] En la página 41 del libro de Citas, párrafo 
334 dice:

 33432 - “334 Oh, José, cuando vio al chico Benjamín 
parado allí. Ese es su hermano menor. Él vio al chico 
Benjamín, ahora tan joven, situado allí 
([JBP] y él escribe al lado): [WSS] «José». 
Las tribus de la Tierra, o los judíos, 
retornan allí, donde habrá 144.000 de ellos parados allí 
para recibir a Cristo cuando lo vean venir. Ellos dirán: 
‘He aquí, este es nuestro Dios a quien hemos esperado’. 
Entonces verán sus heridas… ‘¿De dónde vinieron estas?’.
 Él dirá: ‘En la casa de mis amigos’.

 335 Y llorarán y lamentarán. Y cada 
familia, sus tribus de David y Neftalí, 
y se separarán todos, cada familia, y 
lamentarán ellos cuando lo vean de pie 
en el aire. El que traspasaron”.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular y las 
edades, y escribe: [WSS] «Apoc. 4:1».

[JBP] ¿Dónde? En la Edad de la Piedra Angular, ahí es que el 
pueblo hebreo lo verá. No lo iban a ver y a identificar en el Lugar 
Santo. No lo podían identificar en otro lugar sino en la cúspide, 
donde vieron a José.

Ahora miren, arriba también escribe: [WSS] «Los judíos verán 
a Cristo venir y dirán: “Este es nuestro Dios”».

32 [Cita 334: 60-1204M “La revelación de Jesucristo”, párrs. 334-335] 
[Compilación, pág. 190] [Estudio Bíblico #332, 2023/ago/11 (viernes), 
págs. 37-38 (f), págs. 119-120 (T2)]
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32 [Cita 334: 60-1204M “La revelación de Jesucristo”, párrs. 334-335] 
[Compilación, pág. 190] [Estudio Bíblico #332, 2023/ago/11 (viernes), 
págs. 37-38 (f), págs. 119-120 (T2)]
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[Dr. José B. Pérez] Y miren en este anterior, párrafo 333 [Citas] 
[PÁG. 41] [antigua revisión]:

 33333 - “301 Ahora, ¿cuándo vuelve el Evangelio a los 
judíos? Cuando el Día del Gentil se acabe…”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La Dispensación de la Gracia».

Y arriba escribe: 
[WSS] «El Día Gentil = la Dispensación de la Gracia».

[JBP] O sea, ¿cuándo es que llevará el Mensaje (Dios) a los 
hebreos? Cuando la dispensación gentil se acabe.

 333 - “[301] … el 
Evangelio ([JBP] y escribe): 
[WSS] «Evangelio del 
Reino» está listo para ir a los judíos. Oh, yo podría… 
si yo solo pudiera predecirles una cosita que está por 
suceder aquí, ¿ven?, aquí mismo en este día. ¿Ve? Está por 

33 [Cita 333: 60-1204M “La revelación de Jesucristo”, párr. 301] 
[Estudio Bíblico #339, 2023/sep/03-2 (domingo), págs. 35-36 (f), págs. 
175-176 (T1)]
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acontecer. Cuando entremos a la edad de la Iglesia. Y esta 
grande cosa que está por suceder, seguirá a Apocalipsis 11 
y levantará esos dos profetas, Elías y Moisés retornando 
otra vez por los judíos. Estamos listos para eso. Todo está 
situado en orden, listo. Este Mensaje gentil, así como los 
judíos lo trajeron a los gentiles, los gentiles lo llevarán 
para atrás a los judíos otra vez. Y el rapto vendrá”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Los gentiles (Moisés y Elías) llevan 
el Mensaje a los judíos y el Rapto vendrá».

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano William, 
ahí donde nos detuvimos, dice [“YO SOLO HE QUEDADO”]:

 [WSS] La encontrarán ([JBP] o sea, Su Venida), la Venida 
del Señor, en la Novia gentil cumplida [cumpliéndose], 
lo encontrarán con la Novia gentil. ¿A quién? Al Ángel 
Fuerte de Apocalipsis 10.
 “YO SOLO HE QUEDADO”.
 Yo creo que es un tema muy importante para este 
tiempo, muy significativo para todos nosotros; y que yo 
creo que nos podemos ayudar el uno al otro, en lo que 
sabemos que podemos ayudarnos; y no desayudarnos en 
lo que no debemos desayudarnos.
 Así que todos, yo creo que trabajamos… [CAMBIO 
DE CASSETTE] … conociendo bien ese tema del cual 
hemos estado hablando.
 Así que no tengo más palabras en esta mañana para 
seguir adelante hablándoles, ya que, si comenzase o José vive aún218
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continuase, tendríamos que meternos a algunas cositas 
más profundas.
 Así que más bien lo que les digo es: trabajemos en la 
Obra del Señor sin cesar; estemos conscientes de que hay 
profecías bíblicas que deben de cumplirse, y que debemos 
nosotros trabajar en todo lo que hay que trabajar para que 
sean realizadas esas profecías bíblicas; y todo lo que esté 
en nuestra mano para hacer, hagámoslo.
 Si Dios ha señalado que debe haber tal y tal cosa, y 
tal y tal cosa de tal manera, debemos de trabajar en eso, 
porque para Dios obrar debe estar cada cosa de la manera 
que fue dicha que estaría.
 Estamos en el desarrollo de todas estas cosas, en donde 
estaremos viendo la Tercera Etapa plenamente obrando; 
está obrando en el Mensaje, siendo traído el Mensaje, los 
[Siete] Truenos siendo escuchados, pero también obrará de 
una manera más adelante…
 Si en lo literal tiene que ser efectuado todo aquello que 
fue visto en la Visión de la Carpa, si en lo literal también 
tiene que ser efectuado, entonces tenemos que hacer 
los preparativos, si es que creemos o es que esperamos 
y deseamos que Dios también cumpla entre nosotros 
en lo literal estas cosas. Si no, entonces esperamos que 
el Benjamín de la Familia, cuando aparezca, busque el 
sitio donde Dios haya señalado para hacer esas cosas que 
fueron vistas en la Visión de la Carpa…

[JBP] Ahora vean cómo él dice que en ese tiempo que él estaba: 
[WSS] “Bueno, si no se cumple (en ese tiempo), pues entonces 
(dice) esperamos a que venga el Benjamín de la familia”. Y ahí 
está hablando algo que muy posiblemente él en ese tiempo, 
en ese año, no sabía; y él pensaba en el 85, 86, que él era el José vive aún219
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último, que ya con él iba Dios a culminar Su Obra. Pero vean 
que no fue así. Dios se lo llevó.
 Y cuando lo regresó para atrás, ya él sabía. Y él decía: 
[WSS] “Cuando ustedes vean a ese profeta del Séptimo Sello 
con los ministerios de Moisés y Elías cumpliendo la promesa 
de la Visión de la Carpa, ahí me verán de nuevo”34. Ahí está 
hablando el ministerio que estaba en él.
 Vean, pero ya estaría siendo manifestado en otro velo de 
carne, con un nuevo velo de carne, con un nombre nuevo, con 
un lugar nuevo: La Gran Carpa Catedral, y con esa Enseñanza, 
que es la que produciría en los hijos de Dios la Fe de Rapto.
 Vean que ahí, cuando… Aquí está hablando en el 79, y está 
hablando ahí de los Truenos; y en muchas ocasiones hablaba: 
[WSS] “Los Truenos están siendo dados. Los Truenos están 
siendo dados” (pero vean…), o [WSS] “Estamos escuchando 
los Truenos”.
 Miren cuándo es que vienen a ser escuchados en realidad 
los Truenos: en el cumplimiento de la Visión de la Carpa; que 
él lo habló en diferentes mensajes ya en esa década después 
del 2010, y antes también, pero ya más claramente por ahí 
2014, 2015, 2016, ya decía: [WSS] “En la Carpa estaremos 
escuchando los Truenos, estaremos recibiendo la Fe de Rapto 
que traen los Truenos, que serían abiertos en una Gran Carpa 
Catedral, que traería el Ángel Fuerte que desciende del Cielo 
con el Librito, entregándoselo a un hombre”.
 Todas esas cosas ya para nosotros están abiertas 
completamente.
 Dice [“YO SOLO HE QUEDADO”]:

34 [Líneas de texto directas de la pluma del Dr. William Soto Santiago. 
Domingo, 13 de agosto de 2017. Cayey, Puerto Rico. / Compilación de 
mensajes “Por amor a los escogidos”, pág. 5]
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 [WSS] Si no, entonces esperamos que el Benjamín de 
la Familia, cuando aparezca, busque el sitio…

[JBP] Pues miren, yo busqué el sitio; hasta lo caminé y oré en 
todos los lugares. Y se usaron personas en ese tiempo para que 
se llegara a obtener el lugar, los terrenos y todo.
 Y también, dice… sigue diciendo, vamos un poquito más 
adelante:

 [WSS] … cuando aparezca, busque el sitio donde Dios 
haya señalado para hacer esas cosas que fueron vistas en 
la Visión de la Carpa; y entonces habrá un pueblo que le 
preparará todas esas cosas de la manera que deben ser 
preparadas.
 Por lo tanto, nosotros estamos conscientes que, si en 
lo literal se ha de cumplir todo eso que fue visto, entonces 
habrá un sitio que llenará esos requisitos, y habrá un 
pueblo que trabajará para que esté todo eso en orden.

[JBP] Ahora vean cómo se consiguió el lugar, se hizo el lugar: 
La Gran Carpa Catedral; se hizo también con oraciones, 
aportaciones de todos los hermanos que han creído fielmente 
la promesa que Dios había traído por el reverendo William 
Branham: de que en una Gran Carpa Catedral, lo que fue 
mostrado por el Ángel en esa Visión, allí se estaba llevando a 
cabo una Obra grandiosa: era el cumplimiento de Su Venida, 
era el cumplimiento de Dios trayéndole a Su pueblo la Fe de 
Rapto a los escogidos, y en donde en ese lugar se iba a estar 
llevando a cabo una serie de milagros internacionales, a nivel 
mundial; y que por esos días estaría ocurriendo la resurrección.
 Él ha cumplido la Visión de la Carpa, porque ya estamos en 
ese proceso: estamos recibiendo, estamos oyendo, viendo, el José vive aún221
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cumplimiento de esa Visión. ¿Por qué? Porque: “JOSÉ VIVE 
AÚN”.
 Ese ha sido nuestro tema para esta ocasión de hoy lunes, 
18 de marzo de este año 2024.
 “JOSÉ VIVE AÚN”�
 Que Dios les bendiga y les guarde; y continúen pasando 
una noche feliz, llena de las bendiciones de Dios. 
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… está, vamos a decirle, con gríngolas, enfocada en algo que 
vino desde años trabajando, y cuando viene un cambio, es 
como tan difícil hacer ese cambio de edad y de dispensación 
(porque eso es lo que ocurre), no puede concebir que ahí hay 
ese cambio.
 Pero cada cambio siempre es por un propósito, no es por 
puro chiste. Cada cambio trae un resultado, trae una mejoría 
para todo, pero…; ahí lo vimos en eso. Y así son los cambios de 
dispensación.
 Siempre el doblar la esquina, eso se hace tan…, tan 
cuesta arriba para muchos; aun se hace un poco difícil para los 
escogidos, pero como ellos tienen… (je), como ellos tienen… 
(me sonreí porque rápido le ponen a uno el micrófono); pero 
como ellos tienen, los escogidos tienen esa percepción 
profética, que siempre se ha hablado y se ha estado hablando 
cada vez más y más; al tener la percepción profética, pues eso 
los hace especiales. Y cuando hay esos cambios, aunque no lo 
entiendan, ellos prefieren quedarse callados, esperar a lo que 
Dios va abriendo y va abriendo y va abriendo; y ya cuando está 
abierto, pues ahí: “¡Ay, gracias, Señor! ¡Con razón!, con razón 
pasó esto, con razón pasó lo otro”.
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 En el cambio de mensajero allí en el tiempo de Moisés fue 
algo duro para el pueblo; aunque por muchas ocasiones, en 
diez ocasiones, trataron de apedrear a Moisés, pero estaban 
acostumbrados a él. Les permitió, quizás, cosas…, vamos a 
decir, era el pueblo que iba con él, los había sacado de Egipto.
 Luego Aarón le hizo lo que hizo. ¿Ve que entre familia…?, 
como que tenían ya esa costumbre con él. Aunque luego Moisés 
pues…, Dios le dijo: “Hicieron mal en hacer ese becerro de oro”1.
 Pero ¿ve que…?, o sea, en esos cuarenta años estaban 
con él y…, pero cuando hubo el cambio de mensajero, la Biblia 
no dice muchas cosas allí de lo que pasaron en ese tiempo que 
estuvieron antes de pasar el Jordán. Eso, vamos a ver todos los 
detalles.
 Todo lo que pasó allí fue duro para Josué; porque él veía…; 
había estado con Moisés, había estado con el pueblo ahí, y él 
sabía que era un pueblo duro. Y… aunque ya Dios había dicho 
que los de 20 años hacia arriba ninguno iba a entrar, solamente 
los de 20 años hacia abajo, exceptuando Josué y Caleb2.
 Pero fíjate que ya cuando llega allí, ya entonces viene un 
mensajero nuevo, que había estado ya en medio del pueblo, con 
un nombre nuevo; ya le había cambiado el nombre a Josué3. Y 
ahí los líderes dijeron, allí dijeron: “Bueno, si Dios está contigo 
como estuvo con Moisés, vamos para adelante”.
 O sea, no era cuestión de decir: “No. Ahora se llevó a 
Moisés, vamos a esperar aquí a que él venga”. No. “Si él te 
dijo y tú eres el líder que ahora el Espíritu Santo va a usar 
como liderato, pues vamos contigo; porque la meta es pasar el 
Jordán, la meta es cruzar el Jordán y conquistar la tierra; eso 
fue una promesa. Salimos de Egipto, fuimos libertados de allá, 

1 Éxodo 32:1-35
2 Números 14:26-35
3 Números 13:16
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1 Éxodo 32:1-35
2 Números 14:26-35
3 Números 13:16
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pues… esa es mi meta. ¿Que Dios esté usándote a ti?, pues 
¡vamos para adelante! Yo no voy a estar mirándote a ti, voy a 
estar mirando más bien la promesa”.
 Pero hubo unos requisitos allí: había que santificarse, había 
que hacer ciertas cosas; pero lo más importante: había que 
recibir el liderato que Dios tenía en ese tiempo, que era Josué.
 Y tenía que ser el hombre que tuviera el nombre que llevaría 
a cabo la labor correspondiente al significado de ese nombre. 
Moisés significa ‘sacado de las aguas’. ¿Ve?, que el nombre 
significó —en ese Libertador— la Obra que iba a hacer. Era el 
Yo soY que estaba con él acompañándolo.
 Pero mira lo que ocurrió allí: que ese mismo que lo sacó 
le coloca el nombre a Josué (era antes Oseas), le coloca el 
nombre de Josué; y él sabía, porque Dios se lo había revelado.
 Y tenía que, ese instrumento que iba a entrar al pueblo a 
la tierra prometida, tenía que tener el nombre de Redentor, de 
Salvador; entrarlos a la tierra prometida del cuerpo teofánico en 
lo espiritual; vea: Jesús —porque Yoshua, Josué, Jesús, es lo 
mismo—. Y eso representaba entrar… Con Jesús se entra en 
Su Primera Venida a la tierra prometida del cuerpo teofánico. 
Tenía que ser y llevar el nombre de la Obra que iba a realizar.
 Y ese Yo soY, que es el que estaba acompañándolo a él: 
“Yo iré contigo. Así le dirás a los hijos de Israel: Yo soY me ha 
enviado a vosotros”4.
 Y ese Yo soY luego…, el hermano Branham dice que Josué 
es el Espíritu Santo, que nos entrará a la tierra prometida (dice) 
del nuevo cuerpo; es el Espíritu Santo5.
 O sea que allí estaba mostrando Dios, cuando Él colocó ese 

4 Éxodo 3:13-14
5 [Estudio Bíblico #305, 2023/may/07 (domingo), págs. 53, 56 (f) (T2): 
Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0730M “Instrucciones de Gabriel a 
Daniel”. Pág. 27, párr. 103 (LGCC)]
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nombre en Josué, estaba mostrando que el que acompañaba 
al pueblo hebreo por el desierto en Columna de Fuego, y en 
una Nube, se tenía que hacer carne en aquel que los iba a 
introducir; porque donde estuviera el Nombre, ahí está el Ángel, 
porque el Nombre está en el Ángel. O sea que en Josué se 
cumple también eso: “Oye Su Voz, no le seas rebelde, porque 
Mi Nombre está en Él”6. ¿En quién? En el Ángel.
 Si Él estaba llevando a cabo esa Obra por Moisés, pues 
había que escuchar a Moisés, porque Moisés estaba siendo 
portavoz de ese Ángel, y el Nombre estaba en el Ángel; por lo 
tanto, había que escuchar a Moisés.
 Pero luego Moisés pone el nombre en Josué, en el 
instrumento; por consiguiente, entonces en ese velo de 
carne estaba el Ángel manifestando Su Nombre. Y hubo una 
manifestación allí grande en Josué. ¡Imagínate!, si representa, 
tipifica, al Espíritu Santo, que nos entra a la tierra prometida 
del nuevo cuerpo, pues allí había una manifestación grande en 
Josué. Era el que tenía el Nombre.
 Ahora, en todas las edades, luego de Jesús… Fíjate que 
Gabriel le pone el nombre a Jesús7, le dice a Zacarías también 
que le ponga por nombre Juan8, le dice a María y a José que le 
pongan por nombre Jesús; es aquel el cual iba a llevar a cabo la 
Obra de Redención.
 Pero fíjate que cuando Él asciende al Cielo, recibe un 
Nombre Nuevo, porque es un Vencedor. Recibe un Nombre 
Nuevo, y Él dice que en Su Venida vendrá con un Nombre 
Nuevo9. Pero Su Venida, dice que es después de que complete 
el último escogido que Él puede salir del Trono de Intercesión; 

6 Éxodo 23:20-21
7 San Lucas 1:31, San Mateo 1:21
8 San Lucas 1:13
9 Apocalipsis 2:17, 3:12
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y cuando Él viene, entonces viene con un Nombre Nuevo, para 
llevar a cabo la Obra de Reclamo, entrar físicamente a la tierra 
prometida del nuevo cuerpo.
 Ahora, a la tierra prometida del nuevo cuerpo, se requiere 
que el instrumento tenga el Nombre por el cual llevar a cabo esa 
Obra.
 En las edades Él volvió a ser Pilar de Fuego, porque esa 
Luz le dijo a Pablo: “Saulo, Saulo, ¿por qué me persigues?”10. 
O sea, volvió a ser Columna de Fuego, volvió a esa Luz. “Yo 
soy Jesús”. Ahí se presenta como Jesús, el cual estaría en las 
edades con ese nombre. Volvió a ser el Yo soY.
 Viene el Yo soY y hay un éxodo también allí, cumpliendo ese 
éxodo del reino de los gentiles; pero en la etapa ya séptima, en 
donde está ese tiempo de la séptima edad, que Dios envía al 
precursor, ahí vemos al Yo soY.
 Pero el hermano Branham, cuando habla del Nombre 
y el Nombre Nuevo, él dice que el Nombre está en el Lugar 
Santísimo, en el mensaje11 “EL ÚNICO LUGAR PROVISTO 
POR DIOS PARA ADORAR”. [WMB] “El Nombre está en el 
Lugar Santísimo”. Y el Nombre de Reclamo tiene que ver con la 
Obra.
 Por lo tanto, el Nombre Yo soY, tú buscas en el original, pues: 
YHWH. Y cuando lo colocas en estas letras pronunciables, pues 
le añadieron ciertas vocales para hacerlo pronunciable; pero el 
hermano Branham dice que [WMB] Jehová no es el Nombre, le 
pusieron esas letras para poderlo poner pronunciable. (Página 
130 del libro de Los Sellos).
 Ahora, cuando él dice: [WMB] “Y ahora, Jesús, Su nombre 
sobre la Tierra fue Jesús el Redentor, porque Él fue el Redentor 
cuando conquistó el infierno y la muerte; pero cuando ascendió 

10 Hechos 9:3-6, 26:12-15
11 65-1128M “El único lugar provisto por Dios para la adoración”
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al Cielo - los venció y ascendió al Cielo, recibió un cambio de 
nombre”. Dice: “Por eso es que gritan y hacen tanto ruido, y no 
reciben nada. Será revelado en los Truenos”12.
 Ahora, los Truenos, dice que los Truenos serían dados a 
conocer en una Carpa. ¿Y qué estaría dando a conocer los 
Truenos? El Séptimo Sello, la Venida del Señor.
 Y ese Espíritu Santo que dijo el hermano Branham: [WMB] 
“Cuando este Espíritu Santo que tenemos llegue a encarnarse…
”13; si se encarna: en donde esté encarnado tiene que estar el 
Nombre, porque el Nombre está en el Ángel, y el Ángel era 
el que tenía el Séptimo Sello; lo cual él dice que era el Ángel 
diferente a los demás, era el que tenía el Séptimo Sello.
 Y cuando ese Ángel se hiciera carne, en él…, dice: “En Su 
vestidura y en Su muslo tiene escrito este nombre: Rey de reyes 
y Señor de señores”14. Y él dice: [WMB] “Allí viene el Mesías, allí 
es donde está”15. O sea que ahí dio una revelación grande, pero 
la dejó encerrada.
 En la manifestación del hermano Branham era Dios, el Yo 
soY, manifestando allí, en él, esa Obra de precursor, para que 
luego que él se fuera, él dice16: [WMB] “Si yo no estoy aquí, 
este Mensaje introducirá a Jesucristo al mundo. Este Mensaje 
precursará la Segunda Venida”. Por eso es que él dice: [WMB] 
“Si yo no lo haré, este Mensaje lo hará”.
 Ahora, él dice: [WMB] “Yo estoy poniéndome bastante 
viejo…”. Dice: [WMB] “Yo no moriré de edad avanzada siendo 
de 54 años (creo que fue en esa fecha), yo no moriré de viejo 

12 Los Sellos, pág. 131, párr. 131
13 Los Sellos, pág. 134, párr. 142
14 Apocalipsis 19:16
15 Los Sellos, pág. 131, párrs. 132-133
16 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 50-52] [Compilación de extractos “La introducción de la 
Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, págs. 86-87]
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sin que Él esté aquí”. “Sin que Él esté aquí”: no había nacido 
todavía ese instrumento. O sea que la vejez no era obstáculo 
para que el hermano Branham lo viera cuando apareciera ese 
instrumento.
 ¿Cómo vendría? Mira, vendría en una forma sencilla; porque 
cuando el Ángel le dice que tendría un hijo y que le pusiera 
por nombre José17, él le dijo rápido a la esposa: [WMB] “¡José 
viene!, ¡José viene!”. Ahí está mostrando…, porque tipifica, su 
hijo tipifica, representa, la Segunda Venida del Señor. ¿Cómo 
iba a venir? Naciendo. Por eso en “EL SÉPTIMO SELLO” él 
dice: [WMB] “Será como el nacimiento de Juan el Bautista y de 
Jesús allá en un establo”18. Tendría un comienzo, tendría una 
etapa de niño, iba a crecer.
 Pero el misterio grande y la revelación grande que Dios 
había encerrado allí es que en medio de la Iglesia estaba ese 
Arcángel vigilando todo y llevando a cabo la Obra de esas 
Buenas Nuevas a la Iglesia. Y ahí fue que Dios encerró todo 
tanto y tanto que todo el mundo pensaba que era él.
 Y él en un lugar escribió19: [WSS] «en el 1940», él escribió: 
[WSS] «el Libertador». Cumple también esa parte allí como 
Moisés, libertando al pueblo: Hubo un éxodo en Laodicea, y ahí 
se cumple también esa labor en él, de sacar el pueblo de allí. 

17 [Citas, pág. 164, párr. 1462: 65-1126 “Obras es la fe expresada”, 
párrs. 239-240, 243, 277-280] [Compilación, págs. 105-106] [Estudio 
“Viendo a Dios cara a cara”, 2023/mar/04 (sábado), págs. 11-13 (f), 
págs. 79-81 (T1)] [El Espíritu Santo le revela al Rev. WMB que iba a tener 
a su hijo José: Estudio Bíblico #237, 2022/sep/11 (domingo), págs. 42-
51 (f), págs. 138-147 (T2) / Estudio “Las Buenas Nuevas del Arcángel 
Gabriel”, 2023/jun/20 (martes), págs. 10, 12-20, 28-35 (f) (T4)]
18 Los Sellos, pág. 472, párr. 165
19 [Estudio “Cara a cara viendo a Dios en el fin del tiempo”, 2023/
jun/19 (lunes), pág. 23 (f), pág. 173 (T3)] • [Estudio “Un hombre para un 
avivamiento”, 2023/ene/28-2 (sábado), págs. 17-18 (f), págs. 101-102 
(T5)]
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¿Ve? Otro ángulo.
 Y vamos a ir parte por parte, vamos viendo… Vean cómo 
Dios nos va llevando poco a poco, y no darnos todo ahí. 
Aunque la Obra que se está llevando a cabo es rápida, pero 
va también… Aunque estamos comiendo cosas sólidas, vamos 
masticando para que se asiente bien; vamos a decir, que quede 
todo bien cimentado en el corazón de cada escogido. Y cuando 
vemos que hay un clamor de ciertas cosas, vamos otra vez a 
ese punto, y Dios ahí aclara.
 Y es algo tan tremendo cómo en tan corto tiempo Dios nos 
ha dado todo este conocimiento de quién fue el precursor, que 
ya lo conocíamos, sabíamos quién era; pero cuando él dice 
que20 [WSS] “la Venida del Señor será la vindicación final de 
que él (el cuarto Elías, el reverendo William Branham) fue el 
precursor de Su Venida”…, o sea, vamos a decir, arrematamos, 
machacamos21, quién era él.
 Tenemos el conocimiento de quién era, qué personaje era en 
la Biblia el que fue mostrado y fue manifestado en este tiempo: 
nuestro hermano William Soto Santiago. Y hemos identificado el 
hombre en el cual Dios estaría cumpliendo lo que fue hablado 
por ellos.
 O sea que es una Obra que Dios está llevando a cabo 
rápida, pero bien clara, conociendo las cosas que ellos hablaron; 
y señalándolas como son, con su nombre, y definiendo cada 
cosa. Eso no se podía hacer antes, porque si se abría el Séptimo 
Sello antes de tiempo hubiese sido un caos. Imagínense, es el 
tiempo en donde los reinos de los gentiles…, será quitado ese 

20 [Estudio Bíblico #333, 2023/ago/13 (domingo), pág. 43 (f), pág. 
209 (T2): [WSS] «La Venida del Señor será la vindicación final de que 
W.M.B. era el precursor de Su Venida».]
21 [arrematamos, machacamos: confirmamos, corroboramos, 
reafirmamos]
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20 [Estudio Bíblico #333, 2023/ago/13 (domingo), pág. 43 (f), pág. 
209 (T2): [WSS] «La Venida del Señor será la vindicación final de que 
W.M.B. era el precursor de Su Venida».]
21 [arrematamos, machacamos: confirmamos, corroboramos, 
reafirmamos]
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reino del diablo: “Los reinos de este mundo pasarán a ser los 
reinos de nuestro Dios y de Su Cristo”. Apocalipsis 11, verso 15 
en adelante.
 O sea que todo lo que hemos aprendido en tan corto 
tiempo: Comida sólida, pero se ha ido masticando; no que se ha 
atacuñado todo eso, no. Ya como estamos maduros sabemos 
masticar, sabemos tragar, digerir. Y aunque es dulce en nuestra 
boca, cuando la bajamos es amarga, porque vienen los…, acá 
le dicen “las tiraderas”; vienen las blasfemias, vienen las…: 
“Estos están locos. Estos son fanáticos”, o “esto es así y así”. 
¿Ve? Son las luchas y los problemas que tenemos por causa de 
la Palabra.
 Le fue dicho a Juan, representado en los escogidos y en 
el mensajero de cada edad, pero representa al mensajero de 
la Edad de la Piedra Angular: “Anda y pídele el Libro; cómelo”. 
Pero fue advertido: “Será dulce: Está…, eso es lo mejor, eso es 
caviar. Pero cuando lo tragues…”. O sea, se le advirtió: “Cuando 
lo tragues será amargo en el vientre”22.
 Cada persona tiene libre albedrío para comer. Tú vas a un 
sitio y nadie te puede obligar. Te puedes sentar en la mesa y 
puede haber un banquete ahí, y si tú no quieres comer, nadie te 
puede obligar; solamente aquel que por su libre albedrío puede 
ir, coger el plato y servirse.
 El Maná está servido, aquel que desee comer: venga a 
Mí y beba, coma de este Maná escondido; porque no se está 
escondiendo de nadie, sino que estaba escondido y se está 
sacando; es algo que no lo estamos guardando por egoístas, 
sino que estamos diciendo: “Aquí está. Come y bebe”.
 Ahora, el que no quiera hacerlo (pues tiene libre albedrío), 
pues no lo hagas.

22  Apocalipsis 10:1-11
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 Ahora, para esa labor de Reclamo… Igual como para la 
labor de Redención: Jesús tuvo que pasar por un proceso por 
el cual, ninguno de los hijos de Dios que iban a aceptarlo y a 
creer en Su Primera Venida tenía que pasar. El que no aceptó a 
Cristo, pues, automáticamente tenía que ir a la quinta dimensión. 
Porque hay dos lugares.
 Ahora, hay el lugar que es en donde son colocados los 
144.000 y las fatuas, que eso está allí funcionando, que es 
el Seno de Abraham23. Porque aunque en algunos mensajes 
ustedes pueden ver que como que se dejó; porque está la sexta 
dimensión; pero hay un lugar allí para ese grupo el cual, si son 
para vida eterna, y llegaron hasta cierto lugar en cada etapa de 
cada edad con el mensajero…; vamos a decir que aceptaron al 
Señor en Su Venida, pero no creyeron en el mensajero, pero 
fueron de ayuda - o no creyeron en el Señor en Su Primera 
Venida como Cordero de Dios, pero sí ayudaron a los escogidos 
y al mensajero; pues son colocados en ese lugar de espera.
 ¿Ven? Pasan por lugares, o van a pasar por un proceso 
que no tenían que pasar, y hubiesen disfrutado —los que están 
todavía en ese lugar—, estuvieran disfrutando de la sexta 
dimensión, de las bendiciones que hay allí.
 Allí están en un lugar que no es tormento, pero no tienen… 
Escuchen los ruidos de los pajaritos; porque ahí hay pajaritos, 

23  [Estudio “Las siete dimensiones”, 2022/jul/02 (sábado), págs. 14-
18, 20-21 (f), págs. 60-64, 66-67 (T1)]:
[WSS] «1. El Seno de Abraham [Lucas 16:20-25]. Donde estaba 
Abraham y fue Lázaro. Todavía está en función, y ahí van las vírgenes 
fatuas, insensatas, cuando mueren; y están los que no eran los escogidos 
del Antiguo Testamento, pero que murieron salvos; y ahí están los judíos 
martirizados por Hitler, Mussolini y Stalin, etc. Están bajo el Altar del 
Antiguo Testamento. A ese lugar es a donde irán las vírgenes insensatas 
que morirán en la gran tribulación, y aparecen con palmas en sus manos 
en Apocalipsis 7:1-11 y 15:1-6, y los 144.000 hebreos».
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hay árboles, hay todo; ¿ve?, esas bendiciones; todo eso, no lo 
tienen allí. Allí es un sitio de espera; o sea que están esperando 
allí, aguardando. Y pasan por un proceso que no tenían que 
pasar si hubiesen creído en el Señor.
 Ahora, vean que en la Segunda Venida, para obtener el 
cuerpo eterno y glorificado se requiere creer en Su Venida como 
Reclamador; porque si no, pues entonces tienen que pasar por 
el proceso de Apocalipsis 11 cada uno de ellos.
 Si Apocalipsis 11 le está dando, vamos a decir, la labor…, 
o haciendo la labor que los escogidos no tienen que llevar a 
cabo. O sea que, para los que están vivos, no tienen que pasar 
por la gran tribulación, porque esa Obra que está llevando a 
cabo y estará llevando a cabo esos ministerios, es una Obra en 
favor de los escogidos. Por lo tanto, si rechaza esa Obra: pues 
“entonces vete, purifícate tú en la gran tribulación”.
 Por eso los 144.000…
 Vean ustedes, ahí hay un misterio bien grande. Porque en 
la Dispensación de la Gracia, para obtener el cuerpo teofánico 
se requería creer en Jesús y la Obra que llevó a cabo; para la 
Segunda Venida se requiere creer en Su Enviado, en donde 
están esos ministerios, porque el Hijo del Hombre viene con Sus 
Ángeles.
 Por lo tanto, no tendrían que pasar por la gran tribulación 
aquellos escogidos que entran por la Puerta de la Dispensación 
de la Gracia —recibiendo a Cristo como su Salvador, lavando 
sus pecados—, y luego entrar por la Puerta de la Segunda 
Venida.
 Ahora, los 144.000, vean que es el grupo de los eunucos, 
los cuales, al no entrar por la Dispensación de la Gracia tienen 
que entrar a la gran tribulación.
 Y ahora, tú ves el otro ángulo: ¿Pero cómo una persona que 
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pero no acepta y no recibe al Señor en Su Venida como 
Reclamador, tiene que pasar por la gran tribulación? Explícame 
eso. ¿Ve? Por eso él dice: [WSS] «No todos los nacidos de 
nuevo harán el Rapto»24.
 O sea que todo eso es lo que Dios está revelando y dando 
a conocer, ese misterio tan grande, lo cual… Miren, en la parte 
ya cuando va a ocurrir el rapto, que el domingo, hay un domingo 
en la mañana…, tengo que ver allí lo que Dios nos trajo, porque 
hay algo allí que él dice que en esos días…
 Vean, se va a estar dejando la familia que se tiene que 
quedar; y, de seguro, pues… uno desea que se queden lo mejor 
posible para pasar por esos días tan difíciles, sabiendo que 
dependen de alimento, de agua; y sobre todo, de la revelación, 
de que no reciban la marca de la bestia.
 O sea, ya cuando en esos días se esté por irse, luego de 
los 30 a 40 días, ahí se les estará aumentando la fe a esas 
personas, y se les estará dando la revelación abiertamente a 
ellos; vamos a decir, ahí entenderán, ahí comprenderán; y dirán: 
“Oye, pero esto… ¿cómo es posible que yo no haya visto esto 
antes?”.
 Miren, la despedida más triste para esas personas, para los 
que se quedan, es que cuando… los escogidos les dirán: “Mira, 
nos vemos… ya te volveré a ver de aquí a mil años. Te quedan 
estos tres años y medio que vienen y mil años”. Mira, eso va 
a ser una despedida difícil, no se crean; porque eso es en el 
común.
 —“¡¿Cómo va a ser?! ¿Me vas a dejar aquí?”.
 —“Yo te lo venía diciendo. Te vas a quedar. Mira, yo tengo el 

24 [Estudio Bíblico #193, 2022/abr/10 (domingo), pág. 25 (f), pág. 
169 (T): [WSS] «No todos los nacidos de nuevo entrarán en el Rapto». 
/ Estudio Bíblico #216, 2022/jul/01 (viernes), pág. 12 (f) (T1): [WSS] 
«Para Rapto no todos los nacidos de nuevo».]
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cuerpo glorificado y tú no”.
 O sea que hasta eso Dios le va a permitir a los familiares, y 
quizás personas del… - que nos conozcan y que los conozcamos, 
amistades y eso; y de seguro vamos a interceder por ellos, y:
 —“Mira, esto va a ser así, vas a pasar por esto. Ten cuidado 
aquí, allá (todo en el común). Pero yo me tengo que ir”.
 —“Pero ¿cómo te vas? ¿Me vas a dejar aquí? No…”.
 Eso va a ser bien terrible; porque de seguro van a tratar de 
agarrarnos:
 —“¡No te vayas, no te vayas!”.
 Es como la sensación que decía el hermano Branham 
cuando fue a la sexta dimensión, y ella le estaba hablando y él 
decía que aún, cuando él regresó, él le sentía las palmaditas; 
y sentía todavía como que…: “Pero estás aquí y…”. O sea, 
esa sensación de: “Ay, ya no estás; te fuiste de mi lado”. Y ella 
todavía… no sé si ahí le siguió hablando25: [WMB] “Prométeme 
que no te vas a preocupar más por nosotros”.
 Pero fíjate, siendo el hermano Branham, y se sintió como 
¡sss!, ¡solo! Y viendo allá la alegría que ella tenía y todo eso. No 
fue fácil para el hermano Branham, no fue fácil; fue algo duro.
 Pero mira, hay algo bien importante que pasó, y lo hemos 
hablado y lo hemos dicho. Cuando la hermana Hattie Wright, 
estando ella en la Dispensación de la Gracia, el Espíritu 
Santo le dice26: “Pide”, [WMB] “que pida lo que sea”; si en la 
Dispensación de la Gracia ese poder fue (vamos a decir) en una 
porción medida, y le fue concedida a ella algo tan grande…

25 [“Palabras en el velorio de Samuel Motta Morales”, 2022/sep/27 
(martes), págs. 11-12, 21-22 (f), págs. 145-146, 155-156 (T4): 59-0419A 
“La historia de mi vida”, párrs. 280-284, 291-294]
26 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida…”: 
Salvación hijos de Hattie Wright: págs. 250-252, párrs. 170-188 ([60-
0417M] “Id, decid”)]
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 Porque ¿qué es lo más grande? Dice27: [WMB] “Puedo ver a 
Gabriel pararse…”, en una anécdota que él dice: [WMB] “Puedo 
ver a Gabriel pararse… Gabriel, ¿qué es lo más grande que 
Dios ha hecho? Puedo ver a Gabriel, ese hombre…: ‘Mire, lo 
más grande que Dios ha hecho y que ha creado es la vida: la 
vida eterna’”. Ya con eso… De ahí para abajo, ¡olvídate!, no hay 
nada más grande.
 Y ella, miren, pidió lo más grande; se fue a lo máximo.
 ¿Qué hace un escogido de Dios? Se va a lo máximo, pide 
lo máximo siempre; no medidas. Por eso usted no puede pedir 
por medidas. ¡Pida lo máximo a Dios!; porque somos herederos 
de los Cielos y de la Tierra, somos coherederos con Él28. Por lo 
tanto, nos pertenece todo; no algunas cositas, no. ¡Todo!
 Y si vamos a pedir no podemos pedir cositas chiquitas: 
“Oh, yo quiero esto, pero dame la mitad”. No. “¡Dámelo todo!”. 
Siempre pidiendo al Señor: “Dámelo todo, Señor”.
 Ella pidió para los hijos: todo, lo máximo. ¿Y cómo será un 
hijo de Dios pidiendo en la Dispensación del Reino?
 Si en la Dispensación de la Gracia esa mujer pidió el tope…, 
porque hasta ahí podía pedir. Ella no podía pedir un cuerpo 
glorificado y eterno porque no era el tiempo de la promesa; y si 
pedía un cuerpo joven iba a morir otra vez. Hasta donde le fue 
permitido a ella pedir, eso pidió: un cuerpo teofánico para sus 
hijos: vida eterna.
 Ahora, en la Dispensación del Reino, un escogido de Dios, 
si a ella le fue permitido pedir eso… Miren, es como… vamos a 
poner un ejemplo aquí:
 Cuando a usted le dan una invitación para una cena o una 
boda… (no sé a… los que han pasado por esa parte); y están 

27 [Compendio de “ÁNGELES”, pág. 18 / 60-0304 “Sediento por vida”, 
párr. 20]
28 Romanos 8:14-17
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contados; ahí está todo, no hay ni uno más ni uno menos.
 Igual en un avión, en un avión están la cantidad, pero hay 
siempre ciertos asientos que dejan. No sé los que han ido a 
viajar, que está lleno el avión pero se abre como un… como que 
se abre una ventana, o se abre… Cuando dicen así: “Se abrió 
un espacio”; no es que se abrió un espacio, es que tenían dos o 
tres espacios reservados.
 Y en los hoteles son así: está el cupo, pero cuando hay 
una emergencia de momento aparece un cuarto; y de momento 
aparece, y ahí hay un… se resuelve.
 Vas con la invitación, y antes que llegue el día uno dice: 
“Señor (o llama allá a la recepción), ¿tú no tendrás un espacito 
por allí que me permitas que fulano entre conmigo y que pueda 
acompañarme? Él no va a molestar, él se queda por una 
esquinita; yo lo siento a mi lado; o sea, yo puedo hacerme cargo 
de él. Déjamelo ir conmigo”.
 Y si a ella le fue permitido eso, y Él le dijo: [WMB] “Que así 
sea”, ¡cuánto más…, cuánto más en el tiempo de reclamación! 
Por lo tanto, esa parte de…, vamos a decir, el tiempo ya clave de 
que los escogidos de Dios puedan estar conscientes de colocar 
la Palabra bien, miren, ahí no va a haber… vamos a decir, no va 
a haber limitaciones.
 Y si no hubo limitaciones con ella, porque (como les dije) 
ella pidió lo máximo en ese tiempo, ¡cuánto más los escogidos 
podamos pedir lo máximo!
 ¿Y qué es lo máximo en la Dispensación del Reino? Un 
cuerpo eterno y glorificado. O sea, ya es algo que trasciende 
a eternidad; no tan solo vida eterna luego del Milenio, sino que 
estaría con nosotros esa persona en el Milenio.
 Miren, lo que los hijos de Dios de esta Dispensación del 
Reino tienen en su ser…, lo cual, cuando lo sepan usar, no 
habrá nada imposible, ¡nada imposible! La Obra de Reclamo del mensajero y...239
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 O sea que lo que ella habló allí y recibió allí, miren, eso es 
una muestra de lo que podrá hacer un escogido de Dios en la 
Dispensación del Reino estando en estos cuerpos. Ella pidió por 
sus hijos, por un familiar.
 O sea que nosotros tenemos también ese poder; pero hay 
que saber usarlo, cuándo usarlo, cómo usarlo. Y todo eso tiene 
que ver con la Obra que Dios está llevando a cabo, que es la 
Obra de Reclamo; y todo eso tiene que ver con el Nombre.
 Ahora, cuando Él le dice:
 —“Mira, pues yo puedo llevármelo conmigo”.
 —“Sí, está bien, pero… Te lo puedes llevar, puedes entrar”.
 Eso lo mostró Él en la Cruz, un evento tan sencillo allí 
también lo mostró, a los últimos minutos29; y no pasó por el 
proceso que pasó Jesús, llegó primero.
 Ahora (por eso ahorita lo que estaba hablándole), al no 
aceptar ese velo de carne entonces…, y esa Escritura de 
Apocalipsis 11, y toda la Obra que está llevando a cabo la 
persona, ese instrumento; entonces la persona tiene que pasar 
por ese proceso: “Pues purifícate tú misma entonces”.
 Ahora, para aquellos que Dios le permite, a los escogidos, 
que se hable la Palabra sobre ellos: Dios los va a honrar, ¡jaja!, 
¡Dios lo va a cumplir! Y ahí podrá decir:
 —“Hoy estarás conmigo en la Cena. ¡Hoy estarás conmigo!”.
 —“¿Cómo va a ser?”.
 —“Mírate”.
 —“Pero ¡¿cómo pasó esto?!”. ¡Jaja!
 Los niños no se dieron cuenta que obtuvieron un cuerpo 
teofánico, porque no se podía palpar; pero su acción, ya ellos 
estaban seguros que estaban sellados, por la acción: vinieron a 
los pies.

29  San Lucas 23:39-43
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 ¿Cómo será la acción y cómo será la evidencia de eso, 
que estarán seguros que estarán en la Cena de las Bodas del 
Cordero? Cuando se vean:
 —“¡Pero si yo estoy transformado también! Pero si yo no 
merecía esto”.
 —“Pero yo hablé la palabra; yo hablé la palabra y ahí está el 
resultado”.
 Vean cómo es que la Palabra estará siendo colocada bien, 
y haciendo las cosas por dirección y con dirección divina. No 
tampoco que se hable las cosas así, sin son ni ton; no. Todo 
tiene un propósito, y todo es escritural y será escritural. O 
sea, no puede ser algo que no sea escritural y que no esté en 
la Escritura. Porque esto ya ha pasado en esferas menores, 
representando esto que estará ocurriendo en este tiempo. 
Porque todo es escritural, todo tiene que ser escritural.
 Ahora, vean ustedes cómo todo Dios lo está llevando a 
cabo y dando a conocer. Y en Su Obra de Reclamo es que Él 
estaría llevando a cabo todas esas promesas, cumpliéndolas, 
y dándolas a conocer a Sus escogidos, para que ellos se 
conviertan ¿en qué? En la Palabra.
 [WMB] “Conviértanse en la Palabra”, dice él30. [WMB] 
“Conviértanse en la Palabra; para que la Palabra y ellos se 
hagan uno”. ¿Cómo se hace eso? Pues recibiendo el Título.
 Tú recibes el título de un terreno, pues eso es tuyo. Es verdad 
que hay que darle una limpiecita, pero es tuyo; y empiezas a 
arreglarlo, a acondicionarlo. Tienes el título, eso te hace dueño 
de eso.
 Ahora, el Título es la Palabra, es el Verbo, es Dios, es 
Teofanía; o sea, es Palabra, que es teofanía; y la teofanía viene 
a ser carne.

30 [Citas, pág. 134, párr. 1193: 64-0802 “El futuro Hogar del Novio 
celestial y la Novia terrenal”, párr. 501] [Compilación, pág. 91]
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 Es como un proceso que llega al escogido; y ya llega al punto 
en donde es Palabra sobre Palabra, Palabra sobre Palabra, 
Palabra sobre Palabra. Por eso él decía: “Se parecen ya tanto a 
Mí que ya los voy a transformar; ya tengo que sacarlos de allá”.
 No es que Dios se queda sin poder y sin… Más bien es: 
“Como que estoy muy disperso por allá. Déjame echar - traer 
estos para acá”.
 Ahora vean que la parte de la cosecha que el hermano 
Branham quiso llevar a cabo, él quería pescar esos peces que 
iban a llevar a cabo en este tiempo final esa Obra gloriosa de 
esos 30 o 40 días; porque a él le fue mostrado…, con eso que 
hizo la hermana Hattie Wright, le fue mostrado el poder que 
puede tener un escogido cuando habla la Palabra. Pero todas 
esas cosas él las fue dejando quietas. Ahora, él quería pescar.
 Ahora, miren algo bien importante: La pesca que se ha 
hecho: vean que se tira la red, recogen toda clase de peces; 
pero luego hay otra pesca ahí.
 Miren, es como si… Vamos a ver, mira - miren, vamos a 
ver algo. Pero… ¿dónde hay… que haya basuritas y cositas? 
Ustedes tienen todo esto limpio aquí ¡jeje! Que haya basura, 
cositas… Vamos a ver…

[El Dr. JBP junto con los trabajadores hacen un montoncito de 
piedras, trozos de cartón y escombros del área de construcción 
donde están –Ed.].

Eso está bien, algo así. Vamos a hacer, miren… otra paja o 
basura, vamos a decir. Paja, tírale otros cositos más aquí de 
esto, que son - se parecen. Tira más…, bueno, no hay más 
basura.
 Miren, se tira la red y recoge toda clase de peces (ahí está 
basura y cosas, diferentes cosas); pero una vez llena, lo sacan La Obra de Reclamo del mensajero y...242
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a la orilla… Dice que se sienta, ¿verdad? (mira a ver si dice); 
porque cuando uno va a pescar tiene que estar cómodo.
 Ahora, donde mejor es que uno está cómodo es en la Silla, 
en el Trono; y eso es el Lugar Santísimo.
 Y dice: “Se sientan a la orilla”. Mira a ver, confírmame a ver. 
Dice:

 San Mateo 13:48
 48 y una vez llena, la sacan a la orilla; y sentados ([JBP] 
pues miren, “sentados” [se sienta en el suelo –Ed.], se sientan, 
¿verdad?), recogen lo bueno en cestas, y lo malo echan 
fuera.

[JBP] Ahora, miren ustedes una cosa: En las edades se estaba 
echando la red; pero luego, cuando él le muestra ese lago, el 
Ángel le estaba enseñando a pescar31. ¿Y cómo se pesca? Con 
un hilo.
 Entonces se va con el hilito a pescar, y empieza [comienza a 
separar las piedras aparte, del montón que se hizo –Ed.]: “Vente 
por aquí, vente por aquí, vente por aquí”, y va buscando y va 
buscando: “Vente por aquí”. Los coloca en el Alfolí, en la Edad 
de la Piedra Angular. Se pesca individual.
 Vean, esa labor no se hizo en las edades ni en el tiempo 
de nuestro hermano William. Esos 153 peces era lo que quería 
pescar el hermano Branham. Y el hermano William sabía que 
estaban ahí, que estaban en el grupo; por eso él le hablaba la 
bendición a todos.
 Pero tenía que estar los ministerios de Moisés y Elías, esos 
ministerios, esos Ángeles Segadores, para que hiciera eso: 
para que se sacara de esa red y los colocara fuera; y lo malo 

31 [Citas, pág. 12, párr. 97: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, 
No. 2”] [Compilación, págs. 306-307]
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lo echaran fuera, lo echaran otra vez para el mar, para la gran 
tribulación [empuja los escombros alejándolos de él –Ed.].
 Pero a estos los dejó aquí, y los sigue preparando y los 
está preparando con Fe de Rapto. Lo cual, ellos [señala 
los escombros –Ed.] no recibieron, no lo quisieron ver, no lo 
quisieron recibir, no lo quisieron escuchar, pues entonces tienes 
que irte a purificar tú mismo a la gran tribulación.
 Pero ahí es donde vendrá esa despedida que les hablé 
ahorita, que entonces: “Mira, por cuanto no recibiste esos 
ministerios y el cumplimiento de la Venida del Señor con Sus 
Ángeles, pues te toca pasar por la tribulación; y nos vemos de 
aquí a mil años”, que era lo que hablábamos ahorita.
 Ahora vean, todo eso es lo que Dios está haciendo; y como 
es tan sencillo, tan y tan sencillo, que —a menos que seas un 
elegido y un escogido de Dios para rapto, para transformación— 
no lo verás. Pero sí llegará un tiempo en que sí lo vas a ver, te 
darás cuenta que sí estuviste mal, en la forma en que tú estabas 
viendo que Dios iba a estar cumpliendo las cosas y que no era 
de esa manera.
 Por lo tanto, esa parte donde él dice que [WSS] «en la 
Tercera Etapa tendrán que reconocerlo»32, ahí llegará un tiempo 
en que sí lo van a reconocer, llegará un tiempo en que sí dirán: 
“Oye, verdaderamente era así como tú habías hablado y estabas 
hablando por medio de ese instrumento”.
 Se darán cuenta que es el Alfa y el Omega, el primero y 
el último; se darán cuenta que el que estuvo ahí es el Yo 
soY en carne; es Aquel el cual Dios le había dicho a Moisés: 
“Le pondrás por nombre Josué”, y es Aquel del cual le dijo al 

32 [Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 14 (f), pág. 24 (T3): 63-1110M “Almas encarceladas 
hoy”, párr. 279 - [WSS] «En la 3ra Etapa: tuvieron que reconocerlo».] 
[Compilación, pág. 276]
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32 [Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 14 (f), pág. 24 (T3): 63-1110M “Almas encarceladas 
hoy”, párr. 279 - [WSS] «En la 3ra Etapa: tuvieron que reconocerlo».] 
[Compilación, pág. 276]
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hermano Branham: [WMB] “Le pondrás por nombre José, a tu 
hijo”.
 Vean que sigue siendo el mismo Ángel el que manda, 
coloca…; porque es el Ángel que le coloca el nombre a Sus 
instrumentos. Y si no tiene el nombre, se lo cambia.
 Él recibió un Nombre Nuevo cuando ascendió al Cielo. En 
Su Segunda Venida, por consiguiente, tiene que venir con Su 
Nombre Nuevo. Dice: “Nadie entiende ese Nombre, sino Él 
mismo”33.
 Si el Espíritu Santo se estaría haciendo carne y estaría 
llevando a cabo la Obra de Reclamo, ¡pues en el instrumento 
tiene que estar el Nombre! No puede estar en otro que no llevó 
a cabo esa Obra de llevarse a Su Novia.
 Como lo dice allí en “EL TERCER SELLO”; busquen la 
página 199, hay una parte donde él dice…, que está en el libro 
de Citas. Búscate el libro de Citas, que él dice allí del cuento de 
Romeo y Julieta. Citas… (Vamos a pararme, ya me quedé ahí 
mucho rato sentado. ¡Ay!, se cayó el… [micrófono]).

[Dr. José B. Pérez] Miren, en el párrafo 778 del libro de Citas 
dice (ese es de “EL TERCER SELLO”) [PÁG. 90]:

 77834 - “[36]. Ahora, la Biblia no dice que Su Venida 
sería en secreto, pero el Rapto sí será un secreto. Entonces, 
si fue un secreto cuando Él vino, no siendo anunciado 
como un secreto, entonces ¿cuánto más será un secreto el 

33 Apocalipsis 2:17, 19:11-12
34 [Cita 778: Extracto de Los Sellos - “El Tercer Sello”, pág. 199, párrs. 
36-38 / La traducción exacta también se consigue en el libro de Citas, 
revisión de PR] [Estudio Bíblico #302, 2023/abr/28 (viernes), págs. 7-8 
(f), págs. 125-126 (T4) / Estudio “La súper señal = Dios en carne”, 2023/
dic/28 (jueves), págs. 10-11, 14 (f), págs. 130-131, 134 (T5)]
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Rapto?
 37. Algún día dirán: ‘Yo creí que íbamos a tener un 
rapto, ¿y ahora vemos todos estos juicios sobre la Tierra?’. 
Les será dicho: ‘Ya sucedió y no lo supieron’”.

[JBP] Vean que tendrán esa comunicación. [Julio Á. Cruz (Pito): 
Alguien tiene que decirles]. Alguien tiene que decirles; o sea…

 778 - “[37]. Les será dicho: ‘Ya sucedió y no lo supieron’. 
Será como un ladrón en la noche, como aquel libro que leí 
en una ocasión: ‘Romeo y Julieta’. Aquel personaje vino 
([JBP] y en esa él escribe)35: 
[WSS] «Moisés y Elías» 
([JBP] en el libro de Citas), puso una escalera a la ventana y 
sacó su novia de noche”.

[JBP] Miren, en las edades tú podías tener un escalón, uno 
detrás del otro, uno detrás del otro; pero miren… (oye, nos 
estamos poniendo aquí a…, ya muchas cosas este…). Pero 
miren (dame la escalera chiquita, esa escalera), vamos a decir 
(déjala así cerrada): tú vienes subiendo, vienes subiendo de 
edad en edad, de edad en edad; y luego…
 Vamos a decir que estas son las edades [señala cada 
peldaño de la escalera –Ed.], y tiene cierta altura cada una de 
ellas; pero de la séptima edad a acá arriba, ya es un escalón 
bastante alto.
 Y ahí él dice, el hermano Branham, que es como el relato de 
Romeo y Julieta: puso una escalera.
 Ahora vean, se pone la escalera desde la séptima edad y 
parte… y coge la brecha; porque la… - tiene que tener dónde 

35 [Estudio “La súper señal = Dios en carne”, 2023/dic/28 (jueves), 
págs. 10-11, 14 (f), págs. 130-131, 134 (T5)]
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apoyarse, pues la apoya sobre la séptima edad.
 Ya, vamos a decir que esta es la séptima edad [con su 
pie zapatea para señalar el suelo –Ed.], y esta escalera es la 
brecha, y esta es la Pirámide [una tabla horizontal que hay 
sobre un andamio, donde recostó la escalerita –Ed.].
 Entonces viene, sube [sube por la escalera y se para en la 
tabla –Ed.], y podemos decir: Moisés y Elías (porque escribe 
[WSS] «Moisés y Elías» allí) colocó la escalera, saca a Su 
Novia. ¿Pero qué hace después? Y va a llegar el momento en 
que después hace esto [agarra la escalera, la quita del piso, y 
la pone a su lado –Ed.]: “Bueno, más nadie va a subir”. Ahí el 
que se quedó, se quedó. Y ahí es que se le dirá: “Ya el rapto 
aconteció, ahora te toca pasar por la gran tribulación”.
 Ahora, el evento de ahorita, cuando estábamos hablando… 
[vuelve y acomoda la escalera donde estaba apoyada –Ed.] 
(quizás ahora es más cómodo para explicarlo así), cuando ya 
están todos y está a punto de sacarse la escalera:
 —“¿Me permites llevarme a fulano?”.
 Y el otro:
 —“¿Me permites llevarme a fulano?”.
 —“Bueno, ¡apúrate!… ¡Suban!, vente. ¡Vente tú!, ¡vente tú!”
 [Mira hacia los costados como hablando a los que tiene a su 
lado –Ed.]:
 —“¿Quién más está llamando a alguien más?”.
 —“¡Yo!, por favor, permíteme a fulano”.
 —“¡Vente, avanza!”.
 —“Pero ¿cómo yo?…, si yo no hice nada, yo no…”.
 —“¡Venteee!, te están llamando”.
 ¡Serán cambiados también en un momento!
 —“¿Ya están todos? ¿Más nadie?”.
 —“No, ya; déjalos todos”.
 —“Okey, saca la escalera, ¡vámonos de aquí!” [retira la La Obra de Reclamo del mensajero y...247
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escalera –Ed.].
 Eso ocurrirá de esa manera; porque si a la hermana Hattie 
Wright le fue permitido eso (como hablamos ahorita), a los 
escogidos en la Dispensación del Reino se les permitirá también 
pedir, y les será concedido.
 Así que, que Dios me los bendiga, Dios los guarde. Y 
adelante sirviendo al Señor todos los días de vuestra vida; y 
preparándonos para obtener pronto las promesas que Él tiene 
para cada uno de nosotros, y estar preparados para usar esa 
Espada ya en una manera mayor.
 Ya eso son cosas profundas y cosas de peso: el pedir por 
el cuerpo eterno y glorificado de un individuo. ¡Eso ya es algo 
grande!
 Lo que los escogidos de Dios están recibiendo (¡je!) es algo 
tan grande, que yo creo que no se han imaginado ni una pizca 
de lo grande que es y del poder que ellos pueden tener con 
hablar la Palabra.
 O sea que a medida que Dios nos va dando, y dando y 
dando, nos vamos a ir dando cuenta del regreso al Edén; lo cual 
allá era el poder en un hombre siendo manifestado: podía crear, 
podía ponerle nombres a las cosas, podía pasar una montaña 
aquí, una montaña allá. ¡A eso estamos regresando!
 O sea, es algo grande lo que Dios está llevando a cabo 
en este tiempo; y todo en una forma sencilla, en una forma 
del común; lo cual muchos lo pasan por alto, de la manera 
tan simple y tan sencilla que se está revelando, que se está 
manifestando el poder de Dios; y todo en el cumplimiento de lo 
que fue prometido, de lo que fue hablado.
 No es algo de la imaginación, es algo que fue hablado; y 
como fue hablado se tiene que cumplir. ¿Cómo? De la manera 
que ya Dios lo tenía; no de otra manera y de otra forma, sino de 
la manera que ya Dios tenía en Su Programa. La Obra de Reclamo del mensajero y...248
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 Dijo que en una Gran Carpa Catedral se iba a estar dando y 
revelándose el Señor, iba a estar abriendo el Séptimo Sello: ¡es 
lo que Él está haciendo!
 ¿Y qué querían que hiciera? ¿Pero que no era en la forma 
que lo estaban esperando? Pues se supone que usted estuviera 
vigilando; porque eso fue lo que siempre le dijo el hermano 
Branham y siempre le dijo nuestro hermano William: “Será tan 
sencillo que, si no vigilamos, le va a pasar por alto”.
 Miren, una persona me escribió: “Yo creo que el hermano 
Branham y el hermano William fallaron en algo: cuando dijo que 
era sencillo. Ellos tenían que repetir esa palabra un millón de 
veces. ¡Se quedaron cortos en decir lo sencillo!”.
 Y es verdad; ellos dijeron repetidas veces: “Será sencillo, 
será sencillo”. ¡Y cuántas veces el hermano William lo decía!: 
[WSS] “Será sencillo, será tan humilde, será sencillo”. ¡Con 
razón! Iba a ser tan sencillo que, a la mente humana, y más en 
este tiempo en el que vivimos, en cómo está la humanidad, era 
algo inconcebible.
 Si fue inconcebible hace dos mil años atrás con la Venida de 
Jesús, de Su Primera Venida, ¡cuánto más en este tiempo! “No, 
no puede ser”. Lo mismo que hicieron los hebreos allá, lo están 
haciendo los gentiles acá: rechazando la Segunda Venida del 
Señor.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde, hoy jueves 21 de 
marzo de este año 2024.
 Que Dios bendiga al misionero Miguel Bermúdez Marín, 
que también está allá, creo que tiene reunión hoy. Andrés en 
Estados Unidos tiene reunión. Ayer estuvieron en la Guajira, o 
por esa zona allá en Colombia, nuestro hermano Iván y varios 
pastores allá también; y en México también estuvieron reunidos 
en estos días; y a todos los que estarán reunidos hoy. Un saludo 
a todos. La Obra de Reclamo del mensajero y...249
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 Y a todos ustedes, trabajadores acá de La Gran Carpa 
Catedral, y toda la congregación acá en Cayey, Puerto Rico: 
Que Dios los bendiga también grandemente y nos siga abriendo 
el entendimiento, las Escrituras, y siga abriéndonos el misterio 
del Séptimo Sello.
 Porque los seis Sellos, recuerden, fueron abiertos, pero 
él dice que no dijo nada del Séptimo36. El Séptimo Sello es la 
Venida del Señor.
 O sea, Su Venida sería la que abriría el Séptimo Sello, 
abriría ese misterio, abriría el misterio del Ángel que era 
diferente a los demás, abriría el misterio de la Fe de Rapto, de 
cómo los escogidos de Dios van a obtener ese cuerpo eterno y 
glorificado; pero todo en una forma sencilla.
 Que Dios les bendiga y les guarde; y continúen pasando un 
día feliz, lleno de las bendiciones de Dios.
 Y voy a escuchar este audio, porque hay muchas cosas ahí 
que Dios nos dio, y de las cuales ahí me estuvo mostrando todo 
eso; de lo cual, en los libros, hay que todo eso buscarlo para 
traerlo escrituralmente y más a la luz, porque todo está allí.
 Y él siempre que me decía: [WSS] “Cuando hables, siempre 
búscalo ahí”. O sea que el fundamento está, [WSS] “lo vas a 
encontrar ahí, ahí está”; porque todo es escritural.
 Todo está en los libros, en el Mensaje; por eso él dice 
que [WSS] ya el Mensaje fue dado37, que ya… ¡Claro! Porque 
todo eso es el fundamento, la plataforma, de esas Buenas 
Nuevas y de… El Mensaje del hermano Branham, dice que 

36 Los Sellos, pág. 459, párr. 114
37 [WSS] «La Palabra verdadera – 8 / Ya el Mensaje ha sido dado. / 
Y ahora repasar lo que ya nos ha sido traído, no hay otro Mensaje en la 
cima del Monte de Sion».
https://imprenta.carpa.com/es/materiales/separador-enero-2020/
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es un fundamento, la plataforma38, de todo lo que Dios estaría 
haciendo en Su Venida.
 Por eso el Ángel le dijo allí… [WMB] ¿Por qué allí?39, le dijo 
el hermano Branham. Y el Ángel le dijo: “¿No está escrito…?”. 
¿Ve? Se fue a la Escritura, porque todo es escritural.
 Ahora, hay cosas que Dios nos está dando a conocer ahora, 
que no fueron habladas en ese tiempo, que estaban escondidas; 
de las cuales, cuando se busca en la Escritura: “Esto significa 
esto”. Se busca en los mensajes: “Esto se decía así, porque era 
esto”; pero todo está ahí en el Mensaje.
 Lo que hay es que seguir detrás de Ese que puede encender 
la Luz y que ha encendido la Luz en este tiempo final, para 
poder ver claramente todo el Programa Divino.
 No que se prenda la Luz, y se arrope, y que no quiera ver 
la Luz; como cuando uno prende la luz para que los niños se 
levanten a la escuela, y se arropan para que…: “¡Apaga la luz!”. 
¿Ve?, muchos apagan la luz ellos mismos, poniéndose el manto 
encima; pero la Luz sigue prendida. Si no quieres ver la Luz es 
tu problema.
 La Luz está encendida en la Edad de la Piedra Angular y 
Dispensación del Reino, alumbrándonos, dándonos a conocer 
ese misterio del Séptimo Sello; lo cual ya estamos bastante 
adelantados. Y a medida que vamos ya acercándonos a esa 
culminación, vamos a ir entendiendo mejor las cosas y vamos 
comprendiendo mejor todo el Programa Divino.

38 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 50-52] [Compilación, págs. 86-87] • [Citas, pág. 157, párr. 
1407: 65-0815 “Y no lo sabes”, párrs. 94-95] [Compilación, pág. 100]
39 [Citas, pág. 13, párr. 98: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, No. 
2”] [Compilación, pág. 308] • [Citas, pág. 14, párr. 103: 56-0408A “¿Qué 
es una visión?”, párrs. 105-109] [Compilación, págs. 320-321] • [Citas, 
pág. 40, párr. 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu Santo”, párrs. 
20-26] [Compilación, págs. 315-316]
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 Esa Obra de Reclamo del mensajero y de los escogidos es 
algo grande; porque Él viene a reclamar a Sus escogidos, pero 
Sus escogidos también tienen esa bendición de reclamar.
 Así que podemos colocarle: “LA OBRA DE RECLAMO 
DEL MENSAJERO Y SUS ESCOGIDOS EN LA EDAD DE LA 
PIEDRA ANGULAR”.
 Así que no desmayen ni por ninguna situación en su vida. 
¡Ya falta poco!
 Y una hermana me escribió esta mañana, me escribió un 
párrafo así de largo, pero como está ahí abajito lo… yo leo 
bastante rápido; y eran como las…, yo creo que fue - eran como 
las 3:00 de la mañana cuando me escribió. (¿Dónde está el otro 
teléfono? Deja - para no decirles una hora que no…).
 Ella ha pasado por muchas situaciones, y… mira, tenía allí 
algo… y miren… Déjame ver a qué hora fue, es para decirles 
algo aquí rapidito; fue a las 5:02 de la mañana. Y me escribe 
que había fallado. Y ahí me dice: “Yo lo veía venir, hermano, y 
fallé”. Y… me dice: “Pero yo no voy a llegar a la orilla para morir 
en la orilla. Yo quiero que usted me ayude, ore por mí. Yo sé 
quién soy yo”, o sea…, pero estaba compungida.
 Y le dije: “Mira, como mismo tú dijiste, así es. No vas a llegar 
a la orilla para ahora ahogarte. Uno llega a la orilla (le dije), uno 
llega a la orilla para ponerse en pie y no seguir chapalateando40 
en la orilla”.
 ¿Qué es lo que dice? “¡PÁRATE! ¡Te estás ahogando ahí en 
la orilla!”. ¿Ven? Y cuando uno se para: “¡Adiós! ¿Y qué hacía 
yo allí chapalateando?, si ya estoy en tierra firme”.
 Por más que te sientas ahogado, ¡párate sobre tus pies!, 
¡párate sobre las promesas!, ¡párate sobre el Séptimo Sello! 

40  [chapalatear: chapalear, chapotear, chapuzar]
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Hay una parte donde él dice41: “Parado sobre el Séptimo 
Sello”. Párate sobre Su Venida (no estoy hablando de que… 
con respeto, pero ese término lo usa) en fe, en poder, y sigue 
adelante en tierra firme.
 Porque no estamos en una edad pasada, ni en una 
dispensación pasada. Estamos en una dispensación presente, 
en una dispensación tangible, porque somos parte de eso.
 El Lugar Santísimo, miren, el Lugar Santísimo fue lo que 
Dios estaba creando en ese tiempo con piedras vivas.
 ¿Por qué digo que estamos en un momento en que las 
cosas son tangibles? Porque todo lo que está allí en el Lugar 
Santísimo se tiene que materializar; como fue en el Atrio, Lugar 
Santo, el Lugar Santísimo también.
 Por lo tanto, ¿usted quiere tocar algo del Lugar Santísimo, 
de esas piedras vivas? ¡Tóquenlo! [Va uno por uno y toca a 
todos los presentes –Ed.] ¡Miren! ¡Estoy tocando el Lugar 
Santísimo! ¡Tócalo!, vamos a tocarlo, miren: ¡Estoy tocando el 
Lugar Santísimo!
 Y cuando decimos: “¡Pero ahí están los Dos Olivos, los Dos 
Candeleros!”, ¡tóquenme a mí! [también lo tocan a él –Ed.], y ahí 
están.
 ¿Ven? Todo es sencillo, todo es sencillo; y es el cumplimiento 
de ese lugar en medio de la raza humana.
 Y llegará el momento en que entonces la presencia de 
Dios estará en toda Su plenitud, porque Él habita en el Lugar 
Santísimo. ¿Y qué está haciendo Él? No son lenguas repartidas, 

41 [Estudio Bíblico #199, 2022/may/01 (domingo), págs. 9-10 (f), págs. 
11-12 (T1) / Estudio Bíblico #324, 2023/jul/14-2 (viernes), págs. 70-71 
(f), págs. 74-75 (T3) / Estudio “La Segunda Venida = León”, 2023/dic/21 
(jueves), págs. 16-18 (f), págs. 78-80 (T4) / Estudio Bíblico #397, 2024/
mar/24-2 (domingo): 65-1125 “La unión invisible de la Novia de Cristo”, 
párr. 263: [WMB] [263] … estás parándote en la Palabra de Dios [WSS] 
«7mo Sello» y con la Palabra de Dios.]
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son columnas de fuego en cada escogido, escogida de Dios.
 Bueno, que Dios les bendiga; porque si seguimos, sigue 
llegando. Y el ambiente está bueno para hablar; hay buena 
recepción, como decimos.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde; y continúen 
pasando un día feliz, lleno de las bendiciones de Dios.
 Dios les bendiga.
 “LA OBRA DE RECLAMO DEL MENSAJERO Y SUS 
ESCOGIDOS EN LA EDAD DE LA PIEDRA ANGULAR”�
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